GILBERT D'Y, THIERRY M., ANONYME

Trois romans d'infidélité

THIERRY M.

1.

Ma Femme aime beaucoup
que je la prête à mes amis

LA LETTRE D’ESPARBEC

Un des fantasmes conjugaux les plus répandus, surtout chez les maris jaloux (ce fut le thème d’une pièce célèbre, le Cocu magnifique) consiste pour eux à assister aux ébats de leur épouse avec un amant… ou plusieurs, dans le cas des plus pervers. Mais rares sont les hommes qui passent à l’acte. La plupart du temps, ils se contentent d’imaginer… ou d’écrire des livres dans lesquels ils mettent en scène ce fantasme qu’ils n’osent pas vivre.

J’ignore donc si Thierry M., l’auteur de ce texte, a pratiqué ce qu’il raconte. Il le prétend, mais il ne faut pas croire tout ce que racontent ceux qui écrivent… Je me souviens néanmoins qu’à notre unique rencontre il était accompagné de sa femme, qu’elle était nettement plus jeune que lui, très jolie, court vêtue, et adorablement sexy. Thierry M. m’a dit que ce qu’il racontait concernait sa précédente épouse, dont il était divorcé. Mais, là encore, je lui laisse l’entière responsabilité de cette confidence.

Il nous a fallu très longtemps pour finir cette confession, car Thierry M. n’est pas un écrivain. Il écrit comme cela lui vient… et cela lui vient souvent en désordre… Un de nos auteurs maison qui préfère garder l’anonymat a donc remis un peu d’ordre dans les confidences de Thierry M. et voici enfin publiée cette confession fort… émoustillante, ma foi, pour ceux qui, comme moi (hélas, trois fois hélas) aiment bien faire partager à leurs amis, voire à des inconnus, les faveurs des femmes qu’ils aiment. Ce texte, comme on dit, fait vibrer en moi une corde sensible. Peut-être est-ce pour cette raison que je me suis montré assez indulgent pour certaines faiblesses d’écriture. D’autres membres du comité de lecture ne l’ont pas autant apprécié que moi. Je laisse les lecteurs en juger. C’est leur affaire, en somme, et je leur souhaite bien du plaisir.

Je ne suis pas marié (je ne le suis plus, disons), mais ce plaisir d’offrir et de partager une femme est quelque chose que je connais bien. À condition qu’elle soit « vicieuse », bien sûr, ou cérébrale, si vous préférez. Plaisir ambigu ; c’est en partie une forme d’identification à la femme : on aimerait tant savoir ce qu’elle éprouve. En prenant un peu de recul, en la voyant donner son cul à un troisième larron, surtout si on regarde bien le visage de la dame, on y arrive presque, parfois. Je dis bien « presque », car il y aura toujours une partie qui restera inconnue. Elles ne disent que ce qu’elles veulent bien dire. Et les fantômes qu’elles cherchent ainsi à ressusciter, elles-mêmes ne les connaissent pas toujours.

En attendant, je vous laisse partager la femme de Thierry avec son mari, même si ce n’est que dans un livre.

À bientôt, amis pervers.

Esparbec

1

Je ne sais pas comment l’envie maladive de voir ma femme coucher devant moi avec d’autres hommes a pu me venir à l’esprit. J’aimais Maryse. Je peux même dire que j’étais fou d’elle, à cause de sa beauté, de sa sensualité à fleur de peau et, peut-être, avant tout, de sa gentillesse. Notre amour avait débuté par un coup de foudre comme il s’en produit quelquefois.

Elle avait vingt-deux ans et moi près de quarante. C’est en allant lui rendre visite dans le studio qu’elle venait de louer à Saint-Étienne que j’ai fait sa connaissance, un vendredi, vers le début de la soirée. Il faisait un temps humide et froid, mais je me sentais dans d’excellentes dispositions d’esprit. Au cours de la journée, j’avais réussi à placer plusieurs contrats d’assurance et je comptais bien en ajouter un de plus à mon tableau de chasse.

Avant de frapper à la porte de son studio, au quatrième étage d’un immeuble assez récent mais dépourvu d’ascenseur, je ne connaissais rien d’elle. Grâce à la carte-réponse qu’elle avait renvoyée à l’agence, je savais seulement qu’elle était jeune et célibataire. Mais ces renseignements n’avaient qu’un intérêt relatif. De par mon métier de démarcheur, j’avais l’habitude de rencontrer des gens de tous âges et de toutes situations.

La porte s’est ouverte et j’ai eu un petit sursaut.
Je ne m’attendais pas à me trouver en face d’une jeune femme aussi jolie. Plutôt grande, avec un visage fin encadré de longs cheveux bruns et lisses, des lèvres charnues et gourmandes, elle portait une robe de laine noire qui la moulait et s’arrêtait bien au-dessus du genou. Elle mettait en valeur le galbe de ses jambes, la sveltesse de sa taille, qui contrastait avec l’arrogance de ses seins ronds, haut placés.

Le métier aidant, j’ai repris mon sang-froid, mais je n’ai pas pu m’empêcher de baisser les yeux pour examiner ses jambes. C’est un geste que je ne me permets pas d’habitude, de peur d’indisposer mes clientes, mais cette fois, je n’ai pas su me retenir. Quand j’ai relevé la tête, je me suis aperçu qu’elle aussi paraissait déconcertée, et même légèrement troublée. Un peu de rougeur lui était venue aux joues.

— Vous désirez, Monsieur ? a-t-elle demandé.

Je me suis présenté et elle a hésité, puis elle s’est écartée pour me laisser passer. J’avais conscience de me conduire gauchement, ce qui ne m’arrive pas souvent. Mais Maryse avait l’air aussi empruntée que moi.

Elle m’a fait asseoir et elle a pris place de l’autre côté de la table qui occupait le centre de son petit studio. Nos yeux s’évitaient, mon embarras persistait. Cela m’a irrité. J’ai ouvert mon porte-documents pour sortir les divers exemplaires de contrats puis je me suis mis à débiter mon baratin habituel.

Maryse m’écoutait poliment mais j’ai vite compris qu’elle ne prêtait guère attention à ce que je disais. Elle jouait distraitement avec un porte-clefs. La gêne installée entre nous n’a fait que croître. Quand j’ai eu fini de parler, Maryse m’a dit qu’elle voulait réfléchir, avant de décider quoi que ce soit. J’avais déjà largement gagné ma journée et je n’ai pas insisté. Nous avons convenu d’un rendez-vous pour la semaine suivante, et je suis parti.

Cette nuit-là, tout seul dans mon lit, j’ai repensé à elle. Des images très précises de son corps et de ses seins moulés par sa robe m’assaillaient. Pendant un long moment, elles m’ont empêché de dormir.
À la fin, excédé, j’ai glissé ma main dans le pantalon de mon pyjama. J’ai pris ma queue, dure comme du bois et douloureuse à force d’être congestionnée ; je me suis branlé. J’étais si excité qu’il ne m’a pas fallu longtemps pour jouir. Des jets de foutre épais se sont répandus sur ma main et sur le tissu, mais après j’ai pu m’endormir.

Le mardi suivant, à mesure que l’heure du rendez-vous approchait, je me suis senti pris par une impatience fébrile. Il m’a fallu de la volonté pour résister à la tentation de me rendre chez Maryse avant l’heure convenue. Les images de notre première rencontre faisaient encore travailler mon imagination.

J’étais quand même en avance quand j’ai frappé à la porte. Avec un petit pincement au creux du ventre, je me suis demandé si elle se trouvait chez elle.
La porte s’est ouverte brutalement et j’ai ressenti le même choc que le vendredi précédent. Maryse avait gardé sa robe de laine noire moulante, mais cette fois elle s’était maquillée avec soin. Son fond de teint était discret, ses cils peints en noir et ses lèvres en rouge clair. Un parfum agréable flottait autour d’elle. Dès qu’elle m’a vu, elle a paru soulagée.

— Ah, c’est vous enfin ! s’est-elle exclamée.

À ma grande honte, j’ai senti ma queue durcir et s’ériger. Maryse était encore plus belle et plus excitante que dans mes souvenirs. Elle m’a fait entrer et nous nous sommes assis, elle en bout de table. Comme elle se tenait un peu en retrait, j’ai pu voir ses cuisses que la robe ne couvrait pas. Ses jambes étaient écartées. Mon regard est remonté assez haut pour que je puisse apercevoir les jarretières de ses bas gris.

Elle s’est rendu compte que j’observais ses cuisses. Le sang lui est monté aux joues mais elle n’a rien fait pour se rendre moins provocante. C’est moi qui ai détourné les yeux.

— Si nous reparlions de ces contrats ? ai-je dit d’une voix enrouée.

Je me suis lancé une nouvelle fois dans mon boniment, mais en m’embrouillant dans mes explications. Maryse m’écoutait, l’air sérieux, mais son parfum entretenait mon trouble. À un moment, j’ai placé un contrat devant elle pour lui montrer du doigt un article. Nos têtes se sont penchées, et cela est venu presque à notre insu. D’abord nous nous sommes fixés, les yeux dans les yeux, puis nos lèvres se sont soudées avec brutalité.

Un instant plus tard à bout de souffle, nous sommes allés nous asseoir côte à côte sur le canapé-lit, au fond de la pièce. Le visage de Maryse était cramoisi et elle haletait.

— Je ne sais pas ce qui m’a pris, a-t-elle balbutié. Jamais ça ne m’était arrivé… J’ai honte.

Moi aussi, je me sentais gêné, mais ma queue bandait et me faisait mal. Et puis, avec son air troublé, Maryse m’a paru encore plus excitante. J’ai posé la paume sur son genou.

Elle a eu un sursaut mais elle a à peine resserré les jambes. Sans forcer beaucoup, j’ai fait remonter ma main entre ses cuisses et elle s’est mise à haleter encore plus quand du bout des doigts j’ai touché la peau tendre et lisse, au-dessus des jarretières ; après une pause, j’ai retroussé sa robe jusqu’à son ventre et elle n’a pas réagi. Bien au contraire, elle a soulevé les fesses pour m’aider.

Quand j’ai vu son slip, j’ai senti une boule se former dans ma gorge et j’ai avalé ma salive pour me décrisper. Maryse a eu un petit gémissement.

— J’ai honte, a-t-elle dit une seconde fois.

— Il ne faut pas, ai-je murmuré. Vous êtes belle et vous en avez envie, autant que moi, n’est-ce pas ?

Elle n’a rien dit mais ses cuisses se sont ouvertes davantage. Très saillante, sa motte gonflait son slip et j’ai vu apparaître une tache humide. Du bout des doigts, j’ai cherché ses grosses lèvres à travers le tissu. Je n’ai pas été surpris de les sentir ouvertes. Tout à coup, Maryse a refermé précipitamment ses jambes.

— Je ne veux pas, a-t-elle bafouillé. On ne se connaît pas, Monsieur.

Son revirement m’a pris de court, mais ma main se trouvait entre ses cuisses. Je ne l’ai pas retirée. Les poings sur ses genoux, Maryse restait immobile. Ses joues rouges, sa respiration précipitée trahissaient son trouble.

Au bout d’un moment, j’ai remué avec précaution mes doigts, contre sa culotte. Elle a eu un tressaillement. La tache humide de son slip s’était encore étendue. Du bout des doigts, j’ai touché l’arête des grosses lèvres, sous le tissu, et j’ai pu m’apercevoir qu’elles béaient davantage. J’imaginais sans peine la vulve aux muqueuses inondées de mouille.

— Oh non ! a bafouillé Maryse alors que ses cuisses s’ouvraient sous l’effet des mes caresses. Je vous en prie, il ne faut pas.

— Pourquoi ? ai-je demandé en m’efforçant au calme.

Maryse a détourné la tête et n’a rien dit. Ses mamelons saillaient sous le tissu. Elle n’avait pas mis de soutien-gorge. J’ai soulevé l’ourlet de sa culotte, autant que me le permettaient ses cuisses écartées, et j’ai touché la chair humide, tendre et gonflée. Son ventre s’est tendu vers l’avant. J’ai enfoncé mes doigts à l’intérieur de la vulve, en écartant la culotte. Maryse a laissé échapper une plainte brève venue du fond de la gorge. Sa main s’est posée sur ma braguette et j’ai dû me crisper pour retenir un début d’éjaculation. À force d’attendre, je n’en pouvais plus, mais j’avais peur de l’effaroucher par un excès de précipitation.

— Si tu en as envie, sors ma queue, ai-je murmuré en caressant le fond de sa vulve.

Elle a cillé, puis elle a défait les boutons de ma braguette. Après une dernière hésitation, elle a enfoncé sa main dans mon pantalon. J’ai serré les dents pour maîtriser mon excitation, de plus en plus violente. Le contact des doigts chauds sur ma bite me faisait trembler. Elle s’est contentée de me tenir la queue, alors que je continuais à lui fouiller la vulve. J’ai touché son clitoris et elle a eu un gémissement.

— J’ai honte… a-t-elle murmuré.

J’ai repris mes caresses plus bas, sur ses nymphes gluantes. Sa main s’est crispée sur ma queue, qu’elle a tirée hors du pantalon. Pendant quelques secondes, les yeux écarquillés, elle a contemplé le membre. Du bout des doigts, elle l’effleurait sur toute sa longueur.

— Elle est grosse…

Des soubresauts rapprochés secouaient ma bite. J’ai vite compris que je n’allais pas pouvoir me retenir longtemps de jouir. Avec douceur, j’ai poussé Maryse du plat de la main. Au début elle a résisté, mais très vite elle a cédé et s’est allongée à plat dos sur le lit. Sans perdre de temps, je lui ai enlevé sa culotte et puis, fasciné, j’ai attendu quelques secondes pour examiner sa chatte. Les poils bruns et bouclés de sa toison ne dissimulaient pas ses grosses lèvres de couleur bistre. L’un des bords de la fente était marqué d’un large grain de beauté très noir. Une mouille épaisse et blanche écumait sur les muqueuses rouge vif de la vulve.

Bras en croix, cuisses ouvertes, la poitrine soulevée au rythme précipité de sa respiration, Maryse poussait de petits geignements. Je me suis allongé au-dessus d’elle et ses fesses se sont décollées du lit quand l’extrémité de ma bite a frôlé ses nymphes. Elle a marmonné des mots sans suite, entrecoupant protestations et invites. Je ne me rendais plus très bien compte de ce que je faisais. À cause de ma fébrilité et de l’étroitesse de son vagin, j’ai eu du mal à la pénétrer. Je n’ai introduit le gland que de quelques centimètres, puis brusquement ses muscles se sont relâchés et ma bite a glissé jusqu’au fond. En laissant échapper une plainte stridente, Maryse a noué ses jambes autour de mes hanches.

Tout de suite, je me suis mis à limer avec une force décuplée par l’attente. Maryse a gémi de plus en plus bruyamment. À chacun de mes coups de boutoir, son ventre allait au-devant du mien. Ses ongles griffaient le dos de ma veste que je n’avais pas songé à enlever.

J’étais trop excité et il ne m’a pas fallu longtemps avant de jouir, mais Maryse a atteint l’orgasme en même temps. Pendant que je répandais d’épaisses giclées de sperme au fond de son vagin, elle a crié d’une voix aiguë, son ventre collé au mien. Ensuite, en sueur et à bout de souffle, nous nous sommes allongés côte à côte pour reprendre nos esprits.

2

Ni Maryse ni moi n’avons compris pourquoi il ne nous avait fallu que deux rencontres avant de faire l’amour. Comme elle me l’a avoué ce soir-là, elle n’avait connu que de brèves aventures avec des garçons de son âge, et elle pouvait les compter sur les doigts d’une main. De mon côté, malgré un physique assez séduisant, je ne m’étais jamais pris pour un Don Juan. D’ailleurs, il y avait longtemps que je n’avais pas baisé avec une femme aussi jeune. Passé le premier moment de gêne, il nous a fallu convenir que nous étions tombés amoureux l’un de l’autre.

Au fil de nos rencontres suivantes, notre sentiment est devenu plus fort. Au bout de six mois, nous nous sommes mis à envisager le mariage. Un trimestre plus tard, malgré quelques réticences de la part de nos familles, nous étions mariés. Elle s’est installée dans mon appartement tout à fait officiellement, ce qui a fait disparaître ce côté marginal de l’union libre qui me gênait un peu.

Nos premiers mois de vie commune ont été un exemple parfait de bonheur sans mélange. Maryse et moi nous sentions toujours en parfaite harmonie au lit et nous ne nous privions pas de faire l’amour le plus souvent possible. Elle avait pris l’habitude de rester en sous-vêtements à longueur de journée, quand nous nous trouvions seuls chez nous. Dès le début, je lui avais avoué que j’aimais beaucoup la lingerie en dentelle. C’est elle qui a eu l’idée ensuite de s’exhiber en petite tenue devant moi pour m’exciter, avant de me rejoindre au lit. Ce qui n’était qu’un simple jeu avant l’amour est vite devenu une vraie manie, chaque fois qu’elle se trouvait en ma présence. Elle m’a confié qu’elle prenait un réel plaisir à se montrer ainsi provocante. D’ailleurs, elle mouillait sa culotte du seul fait d’évoluer devant moi à demi nue.

Particulièrement, j’appréciais de la voir vaquer aux soins du ménage en dessous. À plusieurs reprises, elle s’est même dévêtue complètement pour passer le plumeau sur les meubles ou l’aspirateur sur la moquette, devant moi. Mais cela m’excitait moins. Elle a donc remis une culotte et un soutien-gorge, ou d’autres dessous sexy, pour faire le ménage.

J’avais très vite découvert les tendances exhibitionnistes de Maryse, et poussé par mes propres fantasmes, au début de nos relations, je les avais même encouragées. Quelque temps après notre mariage, j’en suis venu à le regretter. Quand nous sortions ensemble, elle avait l’habitude de mettre des robes ou des jupes très courtes, ou des pantalons et des tee-shirts collants. Naturellement, cela attirait le regard des hommes et parfois des commentaires déplacés, même en ma présence. Pendant un moment, cela m’a amusé, car j’étais fier de me montrer avec une femme aussi belle. Mais à la longue, une jalousie insidieuse s’est emparée de moi. J’avais presque l’âge d’être le père de Maryse et j’ai eu peur qu’elle ne se lasse de moi, avec le temps ; qu’elle ne soit, à la fin, attirée par un homme de sa génération. À cela est venue s’ajouter la crainte de ne pas être à la hauteur, sexuellement… J’avais la phobie de ces défaillances qui guettent les hommes après la quarantaine, à ce qu’on dit.

Un soir, au cours d’un dîner dans un restaurant des environs de Saint-Étienne, cette jalousie s’est précisée. Pourtant, il ne s’est rien passé de plus que d’habitude. La nuit tombait mais comme on était au mois de juin, il régnait une chaleur assez lourde dans la salle presque pleine. Parmi l’assistance, il y avait surtout des couples, mais aussi quelques routiers et de jeunes militaires en permission, qui se reconnaissaient à leur comportement bruyant et à leurs cheveux coupés ras. Ils étaient quatre à une table voisine de la nôtre.

Maryse avait mis une robe légère et courte, au décolleté assez généreux. Quand elle se penchait en avant, je voyais une partie des bonnets de son soutien-gorge blanc. Nos voisins parlaient entre eux et faisaient mine de ne pas s’occuper de nous, mais bientôt je me suis aperçu qu’ils lorgnaient avec insistance ma femme.

Leur manège s’est poursuivi pendant tout le repas. Au début je me suis efforcé de l’ignorer, mais peu à peu j’ai ressenti une violente jalousie. Chaque coup d’œil me crispait et je vidais mon verre de vin avec empressement pour me calmer. Je n’ai pas tardé à être légèrement ivre, tout en restant assez lucide pour me rendre compte que ma jalousie se doublait d’un sentiment bizarre. J’étais troublé aussi, et ma queue commençait à durcir. De son côté, Maryse ne paraissait pas avoir remarqué l’intérêt qu’elle suscitait. Elle semblait surtout perplexe devant ma nervosité.

Les quatre militaires buvaient avec encore moins de retenue que moi. Leur conversation est devenue plus libre, et leurs regards moins discrets. Alors que nous en étions au dessert, l’un d’eux a laissé échapper une réflexion qui m’a fait bondir.

— Le salaud, il doit être plein de fric pour s’être offert une fille de cet âge aussi mignonne…

Ses compagnons ont étouffé des ricanements. Je m’apprêtais à me lever pour aller leur dire deux mots quand j’ai vu que ma femme me fixait. Je me suis dominé. Un peu plus tard, nous avons quitté le restaurant et j’en ai été franchement soulagé. Dans notre voiture, Maryse m’a examiné avec attention.

— Tu as l’air bien nerveux, ce soir, Thierry.

— Tu as vu ces jeunes à la table d’à côté ? ai-je explosé. Ils te déshabillaient des yeux.

Maryse ne s’était aperçue de rien et sa réponse m’a déconcerté. Je pensais que le manège de nos voisins n’avait pas pu lui échapper. Pendant le trajet du retour, je n’ai pas cessé de réfléchir. Quelque chose me mettait réellement mal à l’aise : le trouble que j’avais ressenti, malgré ma jalousie, quand les regards des quatre jeunes s’appesantissaient sur les seins de ma femme. En y songeant, je sentais ma queue durcir, et cela augmentait mon malaise.

Dans notre appartement, je me suis laissé tomber avec lassitude dans un fauteuil. Maryse, debout à quelques pas de moi, me considérait d’un air perplexe.

— Tu n’as vraiment pas l’air dans ton assiette, a-t-elle dit.

Gêné, j’ai baissé le nez. Je me sentais fatigué, énervé et je commençais à avoir mal à la tête, à cause du vin. Maryse a eu un petit rire.

— Ça ne va vraiment pas fort, je vais devoir arranger ça.

— Où veux-tu en venir ?

Elle a ri de nouveau et elle a retroussé le bas de sa robe, à deux mains, avant de faire passer le vêtement par-dessus sa tête et de le jeter sur la moquette. Elle s’est cambrée pour mieux faire ressortir ses seins. Quand je l’ai vue, avec ses dessous de dentelle blanche qui mettaient en valeur sa silhouette, mon souffle s’est accéléré. D’un seul coup, ma queue s’est allongée, jusqu’à son érection maximum.

— Cela te plaît ? Tu te sens mieux ? a demandé Maryse avec un sourire plein de malice.

— Tu es belle, ai-je bafouillé, la gorge serrée.

Elle a fait un tour complet sur elle-même, les reins cambrés, faisant saillir ses fesses rondes et fermes.

— Tu veux qu’on joue, ce soir ? a-t-elle dit.

J’ai fait signe que oui. Elle s’est dirigée aussitôt vers la salle de bains et j’ai quitté le salon. Dans notre chambre, je me suis déshabillé et assis dans un fauteuil, un peu à l’écart de la lampe de chevet allumée. Le lit se trouvait bien éclairé alors que le reste de la pièce était plongé dans la pénombre.

J’ai maîtrisé un tremblement nerveux qui me secouait des cheveux aux orteils. Par la fenêtre grande ouverte, voilée d’un rideau épais, un peu d’air frais pénétrait. Cela ne m’empêchait pas d’avoir la gorge sèche et le corps moite de sueur.

Maryse est entrée à son tour. Elle avait mis la guêpière de dentelle noire, avec la petite culotte et les bas assortis, qu’elle utilisait de préférence pour nos jeux érotiques. D’habitude, sa seule apparition dans cette tenue suffisait à me faire bander, mais ce soir-là, j’avais déjà la queue raide à l’extrême. Du bout des doigts, je l’ai effleurée pour atténuer la tension qui devenait insupportable.

Sans un regard pour moi, Maryse s’est allongée à plat dos sur le lit. Bras et jambes écartés, elle s’est étirée longuement, puis elle a étouffé un bâillement tout en gonflant les muscles de son ventre. Son mont de Vénus est devenu encore plus proéminent sous sa culotte.

Les yeux au plafond, elle a commencé à se caresser les seins à travers les bonnets de la guêpière. Tout de suite, une tache humide est apparue sur le fond de sa culotte, alors que sa respiration s’accélérait et que le sang lui montait aux joues.

J’ai avalé ma salive. Maryse et moi nous avions mis au point cette petite comédie peu de temps après notre première rencontre. J’en connaissais tous les détails mais elle me procurait encore mes moments d’excitation les plus intenses, comme au premier soir. Et à ma femme aussi, car sa culotte était inondée de mouille à présent.

D’une main elle a continué à se caresser les seins, pendant qu’elle glissait l’autre entre ses cuisses. Avec force, ses doigts ont massé sa chatte à travers le slip. Comme je lui avais appris, elle a appuyé du pouce sur le fond. Les bords écartés de sa fente se sont dessinés sous le tissu. Il m’a fallu faire un effort pour ne pas la rejoindre sur le lit.

Maryse a replié ses jambes contre sa poitrine et a fait glisser son slip sous ses fesses, puis le long de ses cuisses et sur ses chevilles, avant de s’en débarrasser. Les jambes de nouveau allongées, très écartées, elle a repris ses caresses sur son sexe nu. Entre ses grosses lèvres béantes, les nymphes de sa vulve formaient un ovale rouge vif débordant de mouille. Au bout de quelques secondes, Maryse a enfilé deux doigts dans son vagin. J’ai serré ma queue à pleine main pour contenir les spasmes qui la faisaient vibrer. Lentement, ma femme s’est caressée d’un mouvement circulaire des doigts. Elle haletait et poussait de petits grognements de plaisir, les reins décollés du lit, par moments.

— Maintenant, ai-je bredouillé, je ne peux plus tenir.

Maryse s’est retournée et s’est mise à quatre pattes sur le lit, genoux séparés et reins creusés. D’un bond je me suis levé et précipité vers elle. Agenouillé entre ses jambes écartées, j’ai tâtonné quelques secondes, ma queue à la recherche de l’entrée de son vagin. Dès que ma bite a été bien en place, j’ai donné un coup de reins. Le membre a glissé avec facilité dans le ventre de ma femme. Les doigts crispés sur les draps, Maryse a poussé un cri de jouissance.

Elle a crié encore, à plusieurs reprises et de plus en plus fort, pendant que je la limais. Au moment où j’ai joui, elle a eu hoquet et elle s’est effondrée sur le lit. Son corps était agité de soubresauts pendant que je vidais mes couilles au fond de son vagin.

3

Cette nuit-là, Maryse et moi avons fait l’amour à plusieurs reprises, avec la même intensité et le même plaisir chaque fois. Puis ma femme a fini par s’endormir comme une masse à côté de moi. J’ai éteint la lampe mais je n’ai pas réussi à trouver le sommeil tout de suite. Pourtant, j’étais épuisé. Mes yeux piquaient et je n’arrêtais pas de bâiller. Mais malgré moi, je n’arrêtais pas de repenser au trouble que j’avais ressenti quand les quatre bidasses avaient examiné Maryse sans vergogne, au restaurant. Cela suffisait à me tenir éveillé, et en dépit de tous les orgasmes que je venais d’avoir, j’ai même eu un début d’érection. Je me suis mis à bâtir toute une scène dans ma tête. Je m’imaginais en compagnie de Maryse et d’un ou plusieurs hommes qui la contemplaient avec des yeux avides. Dans mon esprit, ma femme portait une tenue encore plus provocante que la robe qu’elle avait au restaurant.

Devant nous, elle commençait à se déshabiller, lentement, avant de faire quelques pas à la manière d’un mannequin, en soutien-gorge, slip, porte-jarretelles et bas. Puis elle ôtait ses sous-vêtements, dénudant d’abord ses seins qu’elle caressait pendant quelques secondes, avant d’enlever sa culotte et de se masser la chatte, comme elle l’avait fait tout à l’heure sous mes yeux.

Arrivé à ce point, incapable de me contenir plus longtemps, je me ruais sur elle et je la baisais avec brutalité, devant nos invités.

J’ai essayé de chasser ces images de mon esprit mais je n’y suis pas arrivé. J’avais la fièvre et une migraine douloureuse me serrait les tempes. En pantalon de pyjama, je me suis levé et je suis allé à la fenêtre. J’ai écarté les rideaux. L’air frais de la nuit sur mon visage et mon torse nu m’a fait du bien mais n’a pas calmé mon imagination. À cet instant, j’ai compris que je n’aurais pas la paix tant que je n’aurais pas réalisé, au moins une fois, ce fantasme.

Je suis allé me recoucher et j’y ai réfléchi. Le plus dur serait de convaincre Maryse. Elle avait beau mettre des tenues sexy pour sortir, elle restait au fond un peu prude. Jusqu’ici, elle s’était toujours pliée à mes caprices, mais la présence de témoins allait la rebuter.

Quelques jours plus tard j’ai commencé mon travail de sape, par une boutade au milieu du dîner.

— Et si nous faisions l’amour devant quelqu’un, pour changer ? ai-je lancé.

Maryse m’a contemplé, les yeux ronds, la bouche ouverte. Elle a pris tout de suite la chose au sérieux.

— Tu rêves, Thierry ?

— Ce serait excitant, tu ne penses pas ?

— Oh non, sûrement pas. J’aurais trop honte…

Je n’ai pas insisté mais plus tard, j’ai remis le sujet sur le tapis. Maryse a été un peu choquée, mais n’a pas paru étonnée. Elle s’est contentée de me demander pourquoi je pensais encore à ça.

— Je crois que ce serait très excitant pour nous deux, ai-je répondu.

— Tu en es vraiment sûr ? Tu sais, je n’oserais jamais me déshabiller devant quelqu’un. Sans parler du reste…

— Ce ne serait pas bien méchant, ai-je plaidé. Il n’est pas question que quelqu’un d’autre que moi te touche. Il suffirait d’un homme qui nous regarderait. Et si vraiment ça ne te plaisait pas, rien ne nous obligerait à recommencer, après.

Les yeux baissés, Maryse s’est mordu les lèvres. Elle réfléchissait et le rouge lui montait aux joues. Je me suis dit que le sujet avait dû faire travailler son imagination, depuis la première fois où je lui en avais parlé. Cependant, ce soir-là encore, je n’ai pas insisté. Le lendemain, c’est elle-même, avec une gêne visible, qui a relancé la discussion.

— Je ne comprends pas comment tu peux t’imaginer que cela augmenterait notre plaisir, que quelqu’un nous voie en train de baiser, a-t-elle dit.

— Je suis sûr que si, ai-je répondu avec conviction.

— Mais où trouver quelqu’un qui accepterait de regarder, sans plus, a objecté Maryse, l’air préoccupé.

Je lui ai expliqué que je connaissais une revue spécialisée. Plus d’une fois j’y avais lu des annonces de couples, comme nous, qui cherchaient un troisième partenaire pour satisfaire des fantasmes de voyeurisme. Ma femme ne paraissait pas très convaincue. Cependant, quand je lui ai proposé de passer une annonce, elle n’a pas dit non.

J’ai pris contact avec la revue dès le lendemain et j’ai attendu les réponses avec une certaine impatience. Au fil des jours, mon désir prenait de la force et devenait une véritable obsession. Il m’arrivait même d’y penser quand je me trouvais avec des clients, ce qui ne m’aidait pas. Mais quand j’y songeais dans mon lit, en compagnie de Maryse, cela ne faisait qu’accroître mon excitation.

La première réponse est venue deux semaines après. Il s’agissait d’un homme qui habitait Strasbourg, alors que j’avais bien précisé que je voulais quelqu’un de la région lyonnaise. Cela m’a incité à laisser tomber, mais j’ai quand même mentionné le fait à Maryse. Tout de suite, elle a coupé court, et j’ai compris qu’elle regrettait d’avoir accepté de se prêter à mon caprice. Elle ne voulait prendre aucune responsabilité.

Ce manque d’enthousiasme m’a déçu, mais j’ai lu avec attention les lettres qui sont arrivées après. La plus intéressante m’a paru être celle de Daniel, un célibataire d’une trentaine d’années qui habitait dans la proche banlieue de Lyon. Il avait le téléphone et il avait joint une photographie à sa lettre. D’après le cliché, il s’agissait d’un beau garçon grand et mince, au visage intelligent et sympathique, aux cheveux bruns bien coiffés. J’ai décidé de l’appeler mais en composant son numéro, j’ai eu un petit pincement d’angoisse au cœur, quand même. Je craignais un refus sans appel de Maryse, et je prenais rendez-vous sans l’avertir. Je me suis demandé comment elle allait réagir quand elle saurait. Et comment les choses allaient se passer ensuite, si elle acceptait…

La voix de Daniel m’a mis en confiance. Je me suis présenté et je lui ai donné quelques détails sur Maryse et moi, en lui expliquant mon problème. Nous nous sommes mis d’accord pour un rendez-vous le lendemain, aux alentours de huit heures du soir. Restait à persuader Maryse. Le lendemain, donc, en rentrant, j’ai annoncé à ma femme que nous sortions. Elle ne s’y attendait pas.

— J’ai revu un ami perdu de vue depuis quelque temps, ai-je menti. Il habite Lyon et nous invite à dîner chez lui.

Maryse a fait la grimace mais elle est allée se préparer. Un peu avant vingt heures, nous sommes arrivés devant la porte de l’appartement de Daniel ; il habitait près de la Croix-Rousse, dans un immeuble vieillot mais bien entretenu. En réponse à notre coup de sonnette il est venu ouvrir tout de suite et j’ai vu qu’il était bien tel que sur la photo, beau garçon d’allure jeune et sympathique. Il était grand et tout en muscles avec des épaules larges et une taille étroite.

— Je suis heureux de vous voir, a-t-il dit à ma femme quand je la lui ai présentée.

— Moi aussi, a répondu Maryse, l’air un peu intimidée.

Inexplicablement, quand ils se sont serré la main, j’ai éprouvé une pointe de jalousie. Pourtant, c’était bien moi qui avais voulu et arrangé cette rencontre.

Nous sommes passés tout de suite à table. Daniel se débrouillait très bien pour faire la cuisine, mais Maryse a à peine touché aux plats. Par contre, elle a bu plus que d’habitude, ce qui l’a rendue loquace. J’ai eu peur qu’elle ne nous interroge, Daniel et moi, sur nos prétendues relations d’amitié, mais la conversation est restée sur des sujets d’ordre général. Une chose me consolait, mais m’inquiétait un peu quand même : ma femme sympathisait de plus en plus avec notre hôte.

Après le repas, nous sommes allés nous asseoir sur le canapé d’angle du séjour. Avant de nous rejoindre, Daniel a placé un disque sur la platine de la chaîne hi-fi. Il avait choisi un slow. Dès les premières mesures, je me suis levé et j’ai entraîné Maryse.

— Mais qu’est-ce qui te prend ? a-t-elle demandé.

— J’ai envie de danser, ma chérie.

Elle s’est collée à moi et nous avons évolué au rythme de la musique. Un peu éméchée, Maryse n’était pas très sûre sur ses jambes.

— Ne va pas trop vite, j’ai la tête qui tourne.

Pour toute réponse, je lui ai clos la bouche d’un baiser. Mes mains sont descendues jusqu’à ses fesses et je l’ai serrée un peu plus fort contre moi. Elle a eu un petit sursaut mais elle n’a pas essayé de se dérober quand je lui ai caressé la croupe. Son ventre s’appuyait franchement contre le mien et tout de suite j’ai senti ma queue durcir. Nous étions si étroitement enlacés qu’elle n’a pas pu ignorer mon érection. Elle a laissé échapper un petit rire gêné. Assis sur le canapé, un verre à la main, Daniel nous observait. Il avait ôté sa cravate et desserré le col de sa chemise. Son visage fin et bronzé avait pris des couleurs. Sournoisement, j’ai massé le ventre de ma femme avec le mien. Cette fois, elle a voulu reculer mais je la tenais bien.

— Tu es fou ? a-t-elle murmuré. Ne fais pas ça devant lui.

D’une main, je lui ai pris la nuque pour l’embrasser. Elle a eu un soupir étouffé, et ses seins durs se sont écrasés sur mon torse. Nous nous trouvions placés de profil par rapport à Daniel. J’étais sûr qu’il ne perdait pas une miette du spectacle.

Entre mes bras, Maryse faisait des efforts pour se dégager et tenait sa bouche fermée avec obstination. Très vite pourtant, sa résistance a faibli. Elle a cessé de gigoter et ses lèvres se sont séparées. Ma langue s’est infiltrée entre elles et elle s’est laissée aller contre moi. Sans lui permettre de se ressaisir, j’ai retroussé sa jupe ample jusqu’à sa taille, par-derrière, et j’ai pris à pleines mains ses fesses, mal dissimulées par les lanières d’un string étroit. Elle a tenté de nouveau de s’écarter de moi, mais je la tenais toujours aussi fermement. Nos bouches s’étaient séparées. Elle haletait et tremblait de la tête aux pieds. Je l’ai fait pivoter d’un quart de tour, pour offrir à Daniel le spectacle de ses fesses découvertes.

— Oh non, pas ça… Je t’en prie, Thierry, arrête… a-t-elle gémi, les larmes aux yeux, mais sans se débattre.

Malgré mon excitation, j’ai eu honte, mais je ne pouvais plus reculer. D’une main, j’ai déboutonné son corsage blanc. Ses seins nus sont apparus et quand je l’ai obligée à se retourner pour faire face à Daniel, celui-ci a avalé sa salive avec difficulté.

— Comme ils sont beaux… a-t-il dit d’une voix haletante.

Il se tenait genoux écartés sur le canapé. Sa queue tendue faisait une bosse bien visible sous la braguette de son pantalon. Elle avait l’air énorme. Encore une fois, Maryse a protesté quand j’ai passé mes bras sous les siens pour lui caresser les seins.

— S’il te plaît, Thierry, a-t-elle gémi. Tu as trop bu, tu es ivre. Partons…

Elle a poussé un petit cri quand j’ai soulevé sa jupe et je lui ai caressé les fesses. Mes doigts se sont glissés entre ses cuisses, sous la lanière du string. Par-dessus son épaule, j’ai vu que Daniel commençait à déboutonner son pantalon.

J’ai dégrafé la jupe de Maryse. Elle a sursauté et a voulu retenir le vêtement. Je l’ai obligée à le lâcher. La jupe est tombée sur ses chevilles et elle a poussé un gémissement de honte.

— Ne crie pas, lui ai-je murmuré à l’oreille. N’aie pas peur. Daniel ne te touchera pas, laisse-le voir, simplement.

— Je ne veux pas qu’il me regarde, a répliqué Maryse avec obstination.

Elle a croisé ses mains devant sa chatte à peine cachée par le triangle blanc du string. Cette réticence, devant notre hôte, a accru mon excitation. Ma queue a eu un soubresaut dans mon slip. À ce moment, Daniel a sorti sa bite de son pantalon. La vue de son membre épais et long, au gland rouge entièrement découvert, m’a fait l’effet d’un choc. J’ai senti ma jalousie se réveiller. J’ai eu envie de dire à ma femme de se rhabiller. Seule la crainte du ridicule m’a retenu.

Daniel a serré sa bite entre ses doigts. Ce spectacle avait surpris Maryse, elle aussi. Elle avait tressailli et son souffle s’était accéléré. Je lui ai pincé les pointes des seins mais elle n’a pas paru s’en rendre compte. Machinalement, elle a écarté ses mains de son ventre.

J’ai eu une dernière hésitation, puis j’ai baissé son slip sur ses cuisses. Elle n’a pas réagi. Quand j’ai touché sa fente, j’ai senti que les bords en étaient écartés et couverts de mouille. Cela a accru ma jalousie mais aussi augmenté mon excitation. Pour en finir au plus vite, sans avoir l’air d’un imbécile, il ne me restait plus qu’à baiser ma femme.

— Penche-toi en avant, vite, je ne peux plus tenir, ai-je dit d’une voix rauque.

Obéissante, Maryse s’est pliée en deux, prenant appui de ses mains sur ses genoux pour maintenir son équilibre. Ses dernières réticences semblaient s’être envolées, et cela m’a fait mal, mais j’étais trop excité pour réfléchir. J’ai fait jaillir ma queue et je l’ai glissée entre les cuisses de ma femme. D’instinct, elle s’est cambrée. Je n’ai eu aucune peine à trouver l’entrée de son vagin, au milieu de sa vulve béante. D’un seul coup de reins, je lui ai enfoncé ma bite jusqu’au fond. Elle a crié et failli perdre l’équilibre. Je l’ai maintenue en la prenant par les hanches et je me suis mis à la limer avec une sorte de rage malsaine.

J’ai jeté un coup d’œil en direction de Daniel. Tout en pressant sa bite entre ses doigts, il nous fixait avec attention, le souffle court et la bouche entrouverte. Sa présence, son excitation visible ont fait naître en moi un accès de jalousie encore plus violent, mais ma queue est devenue si raide dans le con de ma femme que j’ai eu mal. Presque tout de suite, j’ai joui, et Maryse aussi.

En entendant les gémissements et les cris de plaisir de ma femme, Daniel s’est levé, la queue pointée à l’horizontale devant lui. Après avoir lâché de longues giclées de foutre dans le vagin de Maryse, j’ai retiré ma queue. Ma femme s’est redressée aussitôt, flageolant sur ses jambes, tout comme moi. Elle a vite rajusté sa jupe autour de ses hanches et refermé son corsage. Elle avait le visage rouge et elle haletait, mais ses yeux évitaient les miens et ceux de notre hôte.

Daniel n’avait pas su se retenir, des traces de sperme maculaient son pantalon. Il avait l’air à la fois gêné et apaisé, en se rajustant.

Ma femme et moi nous avons fait une toilette rapide dans la salle de bains, puis nous avons pris congé en marmonnant quelques banales formules de politesse. Maryse s’était réfugiée dans un mutisme obstiné. Pour le rompre, j’ai attendu que nous ayons regagné la voiture.

— Alors, qu’est-ce que tu en penses ? ai-je demandé en démarrant.

— Une soirée intéressante, a répliqué Maryse d’un ton prudent.

— Elle t’a plu ?

Ma femme n’a rien dit. J’ai profité de ce que nous nous trouvions bloqués à un feu rouge pour l’examiner à la dérobée. Elle paraissait plus soucieuse que gênée. Sourcils froncés, elle se mordait les lèvres comme si elle réfléchissait. Cela m’a inquiété mais je n’ai pas osé lui poser d’autres questions. Nous n’avons pas prononcé un mot de tout le trajet.

4

Après cette première expérience, pendant de longues semaines, je n’ai pas su quoi penser. Je ne pouvais pas nier que sur le moment, j’avais ressenti une jouissance bien plus forte que d’habitude en baisant ma femme devant quelqu’un. Mais maintenant, la honte et la jalousie prenaient le pas sur le reste. Cependant, la tentation d’exhiber ma femme nue devant un autre homme n’avait pas disparu. J’ai vite compris qu’elle redeviendrait aussi forte qu’avant, tôt ou tard.

Depuis cette soirée avec Daniel, l’attitude de Maryse elle aussi me préoccupait. Dès notre retour à notre appartement, nous avions refait l’amour et ma femme avait pris l’initiative. Elle m’avait à peine laissé le temps d’accrocher mon blouson au portemanteau avant de m’entraîner dans notre chambre. D’emblée, elle s’était déshabillée, ne gardant que ses bas blancs. Entre ses cuisses, sa chatte béante, rouge et humide, révélait son excitation. La mouille coulait jusqu’en haut de ses cuisses. Sa précipitation m’avait surpris, mais sans me laisser le temps de réfléchir, elle m’avait enlevé mes vêtements. Puis elle s’était jetée sur ma queue qu’elle avait engloutie dans sa bouche. Quand je l’avais baisée, un peu plus tard, elle s’était agrippée de tous ses ongles à mes épaules, tout en se tordant sous moi avec une frénésie inhabituelle.

Ce comportement a duré bien après cette soirée. Maryse avait toujours fait preuve d’une certaine passivité dans nos ébats. Elle est devenue plus exigeante, plus entreprenante en ce qui concernait son propre plaisir, même si elle n’a jamais refusé de satisfaire mes caprices. J’ai bien senti que notre aventure avec Daniel l’avait accrochée sérieusement, et cela n’a pas diminué mon angoisse. Pourtant, elle n’a jamais fait allusion à cette expérience, ni proposé de recommencer avec quelqu’un d’autre. Pendant plusieurs semaines, nous n’avons pas prononcé le nom de Daniel. J’avais toujours son adresse et son numéro de téléphone, mais nous nous étions quittés sans parler de nous revoir.

J’ai remarqué que les manières de Maryse en public subissaient aussi un changement, elle devenait plus provocante avec les hommes. Quand nous sortions ou quand nous étions en compagnie d’amis, elle mettait ses robes les plus courtes. Elle que j’avais toujours jugée un peu prude ne se gênait plus pour croiser très haut les jambes ou pour écarter les genoux à la terrasse des cafés, jusqu’à montrer le fond de sa culotte aux passants. Les regards que les hommes lui jetaient alors me rendaient malheureux, mais m’excitaient en même temps.

Outre son indépendance plus affirmée dans notre vie intime, Maryse est devenue plus brutale. Dès le début, nos rapports avaient été très sensuels, mais pleins de tendresse. À partir de cette soirée avec Daniel, les choses là aussi ont changé. Dans sa façon d’être et dans son langage, Maryse s’est mise à faire preuve d’agressivité, et de grossièreté quelquefois. J’en ai eu la révélation quelques jours après notre soirée avec Daniel.

Ce soir-là, elle m’avait excité comme d’habitude en s’exhibant et en se caressant la chatte devant moi. Elle prenait toujours un grand plaisir à ce jeu-là, mais quand je l’ai rejointe, au lieu de me laisser faire, elle m’a sucé la queue avec avidité. Ensuite elle m’a demandé de m’étendre sur le dos. J’ai cédé et elle s’est assise sur mon ventre, les genoux écartés, jambes repliées de part et d’autre de ma poitrine. Elle a pris ma queue dressée et l’a placée à l’entrée de son vagin. D’un seul coup, elle a enfoncé le membre jusqu’au fond de son ventre, en s’empalant dessus.

— Aaaah… c’est bon, a-t-elle gémi. J’adore sentir ta grosse bite dans mon con ! J’ai l’impression d’éclater… Bourre-moi bien, salaud. Plus fort, plus vite que ça…

Tout en haletant, elle a donné de violents coups de reins en arrière, comme si elle voulait se déchirer le ventre. Elle était nue et la sueur perlait sur son corps que la lumière de la lampe de chevet faisait luire. Elle soufflait bruyamment et entre deux halètements, elle s’est mise à débiter des mots orduriers. Jamais elle ne s’était déchaînée de cette façon. Sans cesser de gigoter, elle a glissé une main sous ses fesses et elle m’a caressé les couilles. Chaque fois que ma queue rentrait dans son vagin, la mouille débordait et coulait sur mes cuisses.

Au moment où j’ai éjaculé, Maryse s’est raidie en m’écrasant le ventre de tout son poids. Elle a poussé une plainte aiguë et prolongée qui a redoublé ma jouissance. Ensuite, épuisée, elle s’est laissée aller de tout son long sur moi.

Cette nuit-là, nous n’avons pas refait l’amour. Après avoir repris son souffle et retrouvé ses esprits, Maryse s’est allongée à côté de moi, sous le drap. Avant d’éteindre la lumière, j’ai deviné à son expression qu’elle paraissait gênée par ses débordements. Moi aussi, j’étais mal à l’aise, malgré le plaisir. Je venais de découvrir ma femme sous un aspect inconnu.

5

Au fil des semaines, comme je le redoutais, l’envie de vivre une seconde expérience avec Daniel est devenue une obsession insupportable. Cela me tourmentait d’autant plus que les changements dans l’attitude de ma femme, s’ils s’étaient atténués, se remarquaient toujours. Je me suis mis à maigrir, je dormais mal, je devenais irritable et pour finir, je me montrais moins appliqué dans mon travail. Et ma jalousie, en plus, me rendait la vie impossible.

Depuis notre mariage, Maryse n’exerçait qu’à mi-temps son métier de responsable de rayon dans un grand magasin du centre. Dès le début de l’après-midi, elle se trouvait libre. Le soir, en rentrant, je découvrais l’appartement en ordre, le dîner prêt. J’avais droit à un baiser de ma femme, mais je ne pouvais pas m’empêcher de songer à toutes ces heures de liberté dont elle disposait. Entre ma jalousie et mon fantasme, je n’avais plus la paix. Un soir, pour en finir, j’ai reparlé pour la première fois, non sans prudence, de notre aventure avec Daniel. Maryse m’a fixé d’un air pensif, le même qu’elle avait eu quand nous étions revenus de Lyon, ce soir-là.

— Tu veux recommencer ? a-t-elle demandé d’un ton neutre.

Honteux, j’ai fait signe que oui, tout en évitant son regard. Elle a haussé les épaules.

— Fais comme tu veux, a-t-elle dit avec indifférence.

Sa réponse m’a déconcerté, j’aurais préféré qu’elle crie, qu’elle proteste. Je n’ai pas su si son attitude était sincère ou affectée, mais cela ne m’a pas fait changer d’avis.

Le lendemain matin, du bureau, j’ai appelé Daniel. Par chance, il se trouvait chez lui, et j’ai expliqué ce que je désirais. Cette fois, je tenais à ce qu’il vienne chez nous. Il me semblait que dans un cadre familier, Maryse serait moins crispée et timide que la première fois, et moi aussi. Mais j’avais décidé, comme l’autre soir, de ne pas prévenir ma femme de mon arrangement. Je craignais encore un refus de dernière minute.

Daniel et moi nous sommes mis d’accord pour nous retrouver le soir même, vers dix-neuf heures, dans un bar proche de mon domicile. Le reste de la journée s’est étiré péniblement. Comme la première fois, je me sentais partagé entre la hâte fébrile et la jalousie. Et je redoutais la réaction de Maryse, quand elle verrait la surprise que je lui ramenais à la maison. Pour compliquer les choses, vers la fin de l’après-midi, j’ai eu affaire à deux clients coriaces, du genre agressif, ce qui a achevé de me mettre les nerfs à vif. Jamais je n’ai autant regardé ma montre que ce jour-là.

À l’heure dite, j’ai franchi le seuil du bar. Daniel m’attendait dans un des box presque en face de l’entrée. Dès qu’il m’a vu, il s’est avancé vers moi en souriant, la main tendue. J’ai retenu une grimace quand ses doigts longs et nerveux ont broyé les miens. Au cours de notre première conversation, il m’avait dit qu’il pratiquait des arts martiaux. Rien que la force de sa poignée de main le démontrait.

— Vous avez l’air épuisé, a-t-il remarqué d’un ton surpris.

— Des soucis professionnels…

Avec envie je l’ai détaillé des pieds à la tête. Il respirait la santé et la vitalité. Pourtant, je savais qu’il se trouvait au chômage depuis quelque temps. Il paraissait encaisser sa situation avec beaucoup de calme.

— Vous voulez boire quelque chose ? a-t-il proposé.

— Non, nous en aurons l’occasion chez moi. Venez…

Daniel a payé et nous avons quitté le bar. Au moment de sortir je me suis aperçu que deux adolescentes dans la salle avaient tourné la tête vers nous et nous suivaient des yeux. Sans illusion, je me suis dit que la présence de mon compagnon avait attiré leur attention, et qu’elles devaient regretter son départ.

Nous avons pris l’ascenseur, je ne tenais plus en place. J’avais desserré ma cravate et le col de ma chemise, je trépignais presque. Daniel m’observait avec curiosité. Il devait se demander pourquoi je me montrais aussi agité. S’il avait baissé les yeux vers ma braguette, il aurait remarqué que celle-ci était déjà gonflée par ma bite en érection. Le souvenir de ce qui s’était passé lors de notre première rencontre me faisait bander… J’étais tellement fébrile que je chancelais en sonnant à ma porte.

— Bonsoir chéri, a fait ma femme en ouvrant, tu…

Elle s’est tue en apercevant Daniel à côté de moi. Bouche bée, elle nous a examinés.

— Bonsoir Maryse, a fait Daniel en lui tendant la main. Tu vas bien ?

— Euh… oui…

Elle s’est effacée pour nous laisser passer. Daniel a suspendu son blouson au portemanteau de l’entrée. Dans son dos Maryse et moi avons échangé un regard. Elle était revenue de sa surprise et sa mine s’était assombrie. Je me suis fait tout petit.

— Tu aurais pu me prévenir, a-t-elle protesté.

— Nous nous sommes rencontrés par hasard, ai-je menti.

Ma femme a bougonné en se dirigeant vers la cuisine. Contrarié, j’ai conduit Daniel au salon où nous avons parlé de choses et d’autres. La mauvaise humeur de Maryse m’avait déprimé et ce n’est qu’au bout de plusieurs verres que je me suis senti un peu plus à l’aise. Daniel lui aussi avait été pris de court, mais sa nature optimiste a repris le dessus et il s’est arrangé pour me remonter le moral.

Maryse est revenue au salon un long moment plus tard. En la voyant, nous sommes restés bouche bée. Elle avait changé de tenue et s’était fardée avec un soin particulier, enduisant ses lèvres d’un rouge très vif et passant du noir sur ses cils et ses paupières. Mais surtout, elle avait mis sa robe la plus courte, qui lui arrivait à peine à mi-cuisses. À la limite de l’ourlet, on pouvait voir le revers de ses bas et les attaches de ses jarretelles.

— Vous venez ? a-t-elle demandé. Le dîner est prêt.

— Le temps de finir nos verres, ai-je fait en avalant ma salive. Tu veux boire quelque chose ?

Elle a secoué négativement la tête puis elle a fait demi-tour, laissant derrière elle une odeur entêtante.

— Ta femme est vraiment très belle, a dit Daniel.

Le compliment m’est allé droit au cœur, mais je souffrais parce que Maryse avait pris la peine de se changer et de se maquiller pour lui. Nous sommes allés la rejoindre dans la salle à manger. Elle avait réussi à mijoter un repas qui sortait un peu de l’ordinaire. Nous l’avons félicitée. Cependant, plus le dîner s’avançait, plus je me sentais mal à l’aise et troublé. Tout en faisant le service, Maryse ne se gênait pas pour tortiller des fesses devant nous. Avant de servir le dessert, la serviette qu’elle tenait lui a échappé. Elle s’est baissée pour la ramasser, mais sans plier les genoux. Sa robe trop courte est remontée très haut sur ses fesses. Comme elle nous tournait le dos, Daniel et moi avons pu voir la fourche de ses cuisses et une bonne partie de son cul moulé dans un slip minuscule en dentelle noire. Dans le mouvement, le fond de la culotte est rentré entre ses fesses, soulignant la raie profonde et haute qui les séparait.

Daniel a soupiré et j’ai senti ma queue devenir dure. Maryse s’est redressée. Sans se retourner, elle est allée à la cuisine. Quand elle est revenue quelques minutes plus tard avec un plat garni de pâtisseries, son visage n’exprimait rien. J’ai remarqué cependant qu’elle respirait un peu plus vite.

Après le repas, nous sommes passés au salon pour boire le café. Daniel a pris place à côté de moi sur le canapé. Maryse s’est installée en face de nous sur un fauteuil bas. Avec la robe qu’elle portait, elle n’a pas pu dissimuler ses cuisses quand elle s’est assise. Sans vergogne, elle nous les a offertes en spectacle, écartées, avec tout en haut le triangle noir du slip d’où s’échappaient quelques poils bruns. Sous le tissu transparent se voyait le double renflement des grosses lèvres. La gorge serrée, j’ai remarqué que la culotte s’humidifiait déjà.

J’étais de plus en plus troublé mais l’attitude indifférente de Maryse me déconcertait. Sa tasse de café à la main, elle se tenait bien droite sur son siège. Son regard neutre se portait à tour de rôle sur Daniel ou sur moi, alors que la tache humide qui marquait sa culotte ne faisait que s’élargir. Pourtant, notre conversation restait mondaine. Daniel était en train d’expliquer comment il avait dû abandonner son métier de dessinateur industriel par suite d’une réduction d’effectifs dans la grosse entreprise d’électricité où il travaillait, à Lyon. Pour le moment, il vivait sur ses allocations de chômage, mais il espérait trouver du travail assez vite, quitte à faire de l’intérim.

Maryse écoutait avec attention, et elle avait toujours les cuisses écartées. J’étais à bout d’excitation et jaloux de l’intérêt qu’elle manifestait pour les propos de Daniel. Tout à coup, je n’ai pas pu tenir davantage. Je me suis levé et j’ai fait le tour de la table basse.

Quand je me suis approché d’elle, ma femme a cligné des paupières, et sa respiration est devenue plus rapide, mais elle n’a pas changé de position. D’un geste hésitant, j’ai empaumé son genou droit et elle a tressailli. Mes jambes tremblaient sous moi et ma queue était tendue, presque douloureuse. Je m’étais placé de profil pour que Daniel, comme le premier soir, ne perde rien du spectacle. Le visage empourpré, et le souffle court lui aussi, il s’était redressé sur le canapé.

J’ai fait remonter ma main le long de la cuisse de Maryse. Ma femme s’est mise à haleter légèrement et elle a écarté encore plus les genoux. Alors, j’ai défait fébrilement les boutons de ma braguette et j’ai sorti ma bite en érection. Maryse l’a fixée. Son visage prenait peu à peu une teinte cramoisie.

Je l’ai obligée à se mettre debout, face à Daniel et à garder sa robe troussée jusqu’à la taille. Je lui ai baissé son slip aux genoux. Elle a eu un petit sursaut quand mes doigts ont effleuré les bords de sa fente déjà ouverte et humide. J’ai posé les doigts de Maryse sur ma queue et je l’ai contrainte à me masser pour apaiser la crispation qui me faisait trembler. En face de ma femme, les yeux rivés sur sa chatte de plus en plus béante, Daniel pressait une main contre sa braguette.

La sueur coulait dans mon cou, détrempait ma chemise sous mes bras. Le sang cognait à mes tempes. Ma tension était si forte que j’avais des éblouissements par moments. Daniel avait sorti sa queue et la pressait entre ses doigts, en la serrant à la base. Cela accentuait le volume et la rougeur crue de son gland congestionné. La peau brune de la hampe était tendue à craquer.

Maryse a laissé fuser une plainte sourde tout en creusant encore plus les reins quand je lui ai passé une main entre les cuisses. J’ai enfoncé mes doigts à l’intérieur de sa vulve chaude et mouillée et elle a gémi de plus belle.

— Salaud, qu’est-ce que tu attends ? a-t-elle haleté. Baise-moi, vite.

D’une main j’ai guidé ma queue entre ses cuisses et j’ai placé mon gland contre l’ouverture du vagin. Je n’ai eu qu’un petit mouvement à faire pour m’enfoncer jusqu’au fond de son ventre. Dès qu’elle a senti ma bite pénétrer dans son con, Maryse s’est empalée d’elle-même, d’un coup de reins en arrière. Elle s’est mise à gigoter tout en me criant de la limer plus fort.

Pendant quelques secondes ce déchaînement m’a pris de court, mais les muscles du vagin brûlant se contractaient par spasmes brutaux autour de ma bite, et l’excitation a balayé mes réticences. Je me suis mis à aller et venir avec violence dans le ventre de Maryse, comme celle-ci me le réclamait.

Soudain Daniel s’est levé et s’est approché, tenant toujours sa queue entre ses doigts. J’ai compris ce qu’il voulait quand le gland a effleuré le visage de ma femme. Celle-ci a englouti la moitié de la queue dans sa bouche et a commencé à la sucer avec ardeur.

J’ai marqué un temps d’arrêt. Quelques coups de reins furieux accompagnés de grognements étouffés de la part de Maryse m’ont rappelé ce qu’elle attendait de moi. Partagé entre la jalousie de la voir pomper avec autant d’avidité la queue de Daniel et le surcroît d’excitation que m’apportait cette situation, je me suis remis à la limer avec force.

Le membre brun et gonflé de Daniel s’enfonçait à un rythme de plus en plus rapide entre les lèvres de ma femme. Chaque fois, cela produisait un bruit mouillé qui me faisait frissonner. Peu à peu j’ai accéléré moi aussi la cadence de mes va-et-vient. Doublement enfilée, Maryse se trémoussait et grognait de plus belle.

Très vite nous avons joui, presque en même temps. Le premier, Daniel a sorti sa bite de la bouche de ma femme. Il est allé s’asseoir sur le canapé pour reprendre son souffle. Je l’ai rejoint. Sans nous accorder un regard, Maryse a remonté sa culotte et s’est dirigée vers la salle de bains.

Quand elle est revenue, maquillée de frais, son visage avait retrouvé cette expression indifférente qui me mettait mal à l’aise. Elle a servi du champagne mais Daniel devait se sentir gêné lui aussi, car il n’a pas tardé à prendre congé.

6

Après cette soirée avec Daniel, nous avons essayé de reprendre une vie normale, Maryse et moi, mais cette fois quelque chose avait changé de façon définitive. Je ne pouvais plus chasser de mon esprit le trouble ressenti en voyant ma femme sucer la queue de notre invité.

Nous n’osions pas en parler mais Maryse était troublée, elle aussi. Elle bavardait moins et restait songeuse quand je me trouvais avec elle. Elle se montrait moins brutale, moins exigeante, plus passive qu’avant, même, quand nous faisions l’amour. Très vite, j’ai eu l’impression qu’en toute inconscience j’avais allumé un incendie que je ne pouvais plus contrôler.

Un soir, alors que Maryse dormait nue à côté de moi dans le lit, j’ai compris que tôt ou tard il ne me suffirait plus de faire l’amour avec elle devant un témoin pour en retirer un surcroît de jouissance. J’ai reconnu au fond de moi l’envie de la voir se faire baiser par un autre homme. Bien sûr, j’en serais malade de jalousie, mais j’allais finir par céder à cette tentation. Il ne m’a pas fallu longtemps pour comprendre aussi que Maryse avait dû se poser la question, et qu’elle se tourmentait sûrement à cause de ça.

J’ai essayé de résister, mais un autre soir, alors que nous étions assis devant la télévision, je n’ai pas pu tenir.

— Qu’est-ce que ça t’a fait, l’autre jour, quand tu as sucé la queue de Daniel ? ai-je demandé d’une voix hésitante.

Maryse a sursauté et elle m’a jeté un coup d’œil en coin. Son visage était devenu rouge.

— Je ne sais pas, a-t-elle murmuré.

— Tu ne sais pas ?

— Il vaudrait mieux ne pas reparler de ça… a-t-elle fait d’un ton plus dur.

Elle m’a jeté un autre regard, plus inquisiteur que le premier, et j’ai détourné la tête.

— Tu ne vas pas me dire que tu as envie que je recommence, ou même que je fasse pire encore ? a-t-elle soupiré avec lassitude.

Au comble de la honte, je n’ai rien dit mais l’expression de mon visage devait être assez éloquente. Maryse a soupiré plus fort et une larme a brillé au coin de ses yeux.

— Mais Thierry, qu’est-ce qui te prend, à la fin ? Nous étions si heureux, pourquoi t’es-tu mis ce genre d’idée en tête ?

J’ai eu envie de disparaître sans terre, mais je me suis rendu compte que ma gêne me causait une sorte de volupté. L’espace de quelques secondes je me suis demandé si je devenais fou… Maladroitement j’ai tenté d’expliquer à ma femme ce que je ressentais, et que je ne comprenais pas bien moi-même. Elle s’est contentée de hausser les épaules.

— Comme tu voudras, a-t-elle dit avec cette sorte de résignation qui ne faisait qu’accroître ma honte. Mais si tu décides quelque chose, préviens-moi à l’avance, cette fois.

Cette nuit-là, nous nous sommes endormis sans avoir fait l’amour. Des cauchemars ont troublé mon sommeil. Pendant les jours qui ont suivi, j’ai repensé à cette conversation. Le plus simple aurait été de renoncer à mon obsession, mais je n’en avais pas la force, même si je m’en voulais. Dans la glace, en me rasant le matin, je voyais mes yeux rougis et les cernes brunâtres qui les soulignaient. Il me fallait deux cachets d’aspirine pour me donner le courage d’affronter la journée.

J’ai donc réfléchi au meilleur moyen de satisfaire mon désir sans que cela perturbe trop mes relations avec ma femme. J’aurais voulu que ça se passe avec Daniel, mais Maryse semblait attirée par notre ami. J’ai eu peur, s’ils baisaient pour de bon, qu’ils ne s’attachent réellement l’un à l’autre, à mon désavantage. Pour finir, j’ai décidé qu’il valait mieux faire ça avec quelqu’un que nous ne connaissions pas et que nous n’aurions pas l’occasion de revoir. Le principe même d’une aventure éphémère de ma femme avec un parfait inconnu m’a paru encore plus excitant.

J’ai fait part de mon idée à Maryse qui s’est ralliée à mon point de vue, non sans réticences.

— Comment comptes-tu t’y prendre ? a-t-elle demandé. On ne va pas faire ça ici, il y a ton travail, notre réputation, les voisins.

— Tu crois que ça serait vraiment gênant ? ai-je demandé avec embarras.

Maryse est devenue pâle, elle refusait catégoriquement de se livrer à un autre homme dans notre propre appartement. Elle acceptait de se prêter à mon caprice, pourvu que cela reste en dehors de notre vie conjugale. Après avoir hésité, je lui ai dit que j’allais louer un appartement ou une chambre à Lyon, ne serait-ce que pendant quelques semaines, pour que nous puissions recevoir quelqu’un en toute discrétion. À cette condition, ma femme a été d’accord.

Je me suis mis à la recherche d’un pied-à-terre à Lyon. Une semaine plus tard, j’ai trouvé une chambre près de la gare de Perrache. C’était spacieux, propre et confortable. Il y avait même une salle de bains avec W.-C., plus un débarras. L’immeuble était situé dans une rue qui paraissait tranquille. Cependant, Maryse n’a pas fait preuve de beaucoup d’enthousiasme, quand je lui ai montré l’endroit pour la première fois.

— Toutes ces dépenses rien que pour me voir baiser avec un autre homme, mon pauvre Thierry… a-t-elle soupiré.

— C’est toi qui n’as pas voulu que ça se passe chez nous ! ai-je répliqué avec irritation.

Elle n’a rien dit et j’ai eu honte de mon accès de mauvaise humeur. Ses réticences perpétuelles me mettaient les nerfs à vif. Nous avons eu un nouvel accrochage quand il a fallu décider comment faire venir un partenaire dans notre chambre. J’aurais voulu que ma femme participe avec moi au choix de son amant, mais elle n’a rien voulu entendre.

— Fais comme tu veux, choisis qui te plaît, je ne veux pas m’en mêler, a-t-elle dit d’un ton définitif.

— Mais si je trouve quelqu’un qui ne te va pas, tu n’iras pas te plaindre ? ai-je fait remarquer.

— Un homme ou un autre, ça n’a pas d’importance, pour ce qu’il aura à faire…

J’ai fait paraître une annonce dans la revue spécialisée grâce à laquelle j’avais fait la connaissance de Daniel. Pourtant, cette fois, je n’ai rien eu de bon en retour. La situation, le physique ou la personnalité de mes correspondants ne concordaient pas du tout avec ce que je cherchais. Bien souvent d’ailleurs, leurs lettres étaient d’une imprécision suspecte. Cependant mon fantasme ne me lâchait pas et au bout de quelques semaines, je me suis résigné à employer une autre méthode. Des collègues qui travaillaient à Lyon m’avaient parlé de plusieurs endroits où des gens aux manies bizarres, échangistes et amateurs de plaisirs pervers, avaient l’habitude de nouer des contacts discrets.

C’est de cette façon que dans un bar qui n’avait rien d’un endroit mal famé, j’ai fait la connaissance de Jocelyn. Il s’agissait d’un étudiant antillais, grand et beau garçon, âgé d’une vingtaine d’années et débordant d’enthousiasme. Nous avons lié conversation au comptoir, mais très vite je l’ai entraîné à une table pour parler librement. Quand je lui ai exposé mon problème, il n’a pas été du tout surpris. Déjà, à plusieurs reprises, des couples l’avaient invité à participer à leurs ébats. Nous nous sommes mis d’accord pour organiser un rendez-vous avec ma femme dès le week-end suivant.

Le lendemain j’ai prévenu Maryse que j’avais enfin trouvé quelqu’un. Pendant quelques secondes elle m’a fixé sans rien dire, l’air songeuse. Cette attitude me mettait toujours mal à l’aise, mais cette fois j’ai éprouvé une pointe d’inquiétude en plus. Je me suis demandé ce que cachait, en réalité, cette persistance à prendre la chose avec indifférence.

— Quand ça ? a-t-elle enfin demandé.

— Samedi soir, ai-je expliqué.

— C’est bon, je serai prête, a-t-elle soupiré.

Mortifié par cette réaction, j’ai changé très vite de sujet de conversation.

7

Jusqu’au samedi suivant, j’ai vécu à la manière d’un somnambule. Mon obsession, la jalousie lancinante qui allait avec et ne m’accordait aucune trêve, l’attitude à la fois résignée et hautaine de ma femme, tout cela m’imposait une tension trop forte. Et Maryse refusait avec obstination de faire la plus petite allusion à ce qui me tourmentait, une fois de plus. Cette réticence commençait même à gâcher nos ébats au lit. Moi qui n’avais jamais eu de problème de cette sorte, je bandais avec difficulté et je jouissais moins fort qu’avant.

Le vendredi soir, j’ai fait quelque chose qui ne m’était jamais arrivé. Avec quelques collègues je me suis attardé pendant un long moment dans un café du centre de Saint-Étienne, pour arroser la fin de la semaine. Je me sentais épuisé et énervé. J’ai bien failli me laisser aller à des confidences sur mes relations conjugales. Quand je suis rentré chez moi, j’étais passablement éméché. Maryse a paru surprise, cependant elle n’a rien dit.

Le lendemain, elle a gardé la même attitude distante, le même visage figé, alors que de mon côté, je ne pouvais pas maîtriser mon agitation. Nous sommes partis pour Lyon assez tôt. Maryse n’avait pas voulu se préparer dans notre appartement, elle préférait le faire sur place.

Nous sommes arrivés à la chambre un peu après dix-huit heures. Jocelyn ne devait venir que deux heures plus tard. Tout de suite, Maryse est passée dans la salle de bains. Pendant qu’elle se lavait, j’ai ouvert un petit placard où j’avais mis plusieurs bouteilles d’alcool et de liqueur. Mes mains tremblaient et il m’a fallu un verre de whisky bien tassé pour retrouver un semblant de calme. Ensuite je me suis installé dans un fauteuil de rotin, la bouteille à portée de la main, en attendant la suite.

Maryse est revenue au bout d’une demi-heure et j’ai senti ma gorge se serrer, ma queue bouger dans mon slip. Elle était nue et plus belle que jamais, avec ses longues jambes fines, sa toison pubienne fournie où brillaient encore quelques gouttes d’eau, ses seins ronds aux pointes érigées qui bougeaient quand elle marchait.

Son visage m’a paru moins crispé. Quand je lui ai proposé un verre de whisky, elle a accepté tout de suite. Elle a bu trop vite et l’alcool l’a fait tousser. De plus en plus troublé, j’ai suivi avec attention ses préparatifs. Elle a mis d’abord un porte-jarretelles étroit en dentelle blanche, puis une culotte assortie, avant d’enfiler des bas gris. Un soutien-gorge à balconnet est venu compléter sa tenue.

Maryse évitait mon regard mais elle s’est attardée un long moment, debout devant la grande glace de l’armoire, sans rien d’autre sur elle que ses dessous. Elle s’est placée de profil et a fait saillir ses fesses et ses seins, comme pour évaluer leur rondeur et leur fermeté. J’ai eu envie de me lever, de la prendre à bras-le-corps et de la pousser vers le lit, mais je me suis retenu.

Maryse a achevé de s’habiller en mettant une robe blanche de coupe simple, mais courte et très décolletée. J’ai bu un deuxième verre et j’ai jeté un coup d’œil furtif à ma montre. Il était à peine sept heures. Je n’en pouvais plus d’excitation. Dans mon slip, ma queue vibrait comme une corde trop tendue. Je me suis pris à espérer que Jocelyn arriverait plus tôt que prévu.

Après s’être maquillée avec soin devant la coiffeuse, Maryse est venue s’asseoir sur une chaise, devant moi. Je lui ai servi un deuxième verre et nous avons commencé à attendre sans rien dire. Au bout d’un moment, elle s’est agitée avec nervosité sur son siège. Sous la couche de fond de teint, ses joues avaient pris des couleurs. Par moments, elle se mordillait les lèvres. Elle a ouvert la bouche comme pour dire quelque chose, mais elle s’est ravisée. L’attente semblait insupportable pour elle aussi. Au fond de moi-même, j’ai éprouvé un surcroît d’excitation en voyant que la carapace d’indifférence qu’elle s’était constituée s’effritait peu à peu. Mais j’ai eu peur aussi, me demandant si je n’avais pas été trop loin cette fois. J’avais toujours la crainte qu’en l’obligeant à participer à mes fantasmes, elle ne finisse par y prendre goût, pour elle et non pour mon propre plaisir. À bout de patience, elle s’est levée et a fait quelques pas dans la chambre.

— Il va venir bientôt, ton bonhomme ? a-t-elle demandé en perdant soudain toute réserve.

— Calme-toi, je pense qu’il ne va pas tarder, à présent.

Maryse a grommelé entre ses dents avant de revenir s’asseoir en face de moi. Quand elle a croisé les jambes, sa robe est remontée très haut sur ses cuisses, dévoilant les lanières qui retenaient ses bas ainsi qu’une partie de son porte-jarretelles et de sa culotte blanche. J’ai dû faire un effort pour regarder ailleurs, mais je me sentais déjà trop excité.

Le coup de sonnette m’a fait sursauter, Maryse a poussé un petit cri. Je me suis précipité vers la porte. Il s’agissait bien de Jocelyn, aussi décontracté que lors de notre première rencontre, habillé d’un jean et d’un polo.

— Je n’arrive pas trop tôt ? a-t-il demandé en me tendant la main.

Je n’ai pas eu à lui répondre. Ses yeux ont fixé quelque chose derrière moi, tout en s’écarquillant. Je me suis retourné. Maryse s’était levée et s’avançait vers nous. Jocelyn nous a examinés à tour de rôle. Comme bien d’autres, notre différence d’âge devait le choquer. Je lui avais dit que ma femme était très belle et il m’avait cru sur parole, mais cela ne lui avait rien dit de sa jeunesse.

Sous son fond de teint, Maryse était devenue écarlate. Je ne lui avais pas révélé que le partenaire que j’allais lui proposer était un Noir, mais c’était de sa faute. Elle n’avait pas voulu m’écouter.

Il y a eu quelques secondes de silence mais Jocelyn s’est remis très vite. Somme toute, la surprise n’était pas désagréable pour lui. Elle ne l’était pas pour Maryse non plus. Avec un regain de jalousie, j’ai vu que malgré sa gêne, ma femme semblait fascinée par notre visiteur.

Nous sommes retournés nous asseoir auprès du lit. Jocelyn a pris une chaise pour s’installer entre Maryse et moi. Un verre à la main nous avons bavardé un moment. La robe était de nouveau remontée très haut sur le ventre de ma femme. Le regard de Jocelyn ne parvenait pas à s’en détacher. Maryse riait avec nervosité à tout propos. Elle en était à son troisième verre de whisky et elle devait être un peu éméchée. Moi-même, la tête me tournait légèrement. Je restais lucide, mais cette fois je me sentais incapable de prendre la moindre initiative.

Je n’ai plus rien dit et la conversation a commencé à traîner en longueur. Jocelyn m’a jeté un coup d’œil, déconcerté par mon silence et ma passivité. Il suffisait de voir la bosse qui déformait sa braguette pour comprendre qu’il était à bout d’excitation, lui aussi.

Il a fini de vider son verre puis il s’est levé et il s’est approché de Maryse. J’ai eu un petit pincement au cœur mais ma bite a tremblé dans mon slip. Elle me faisait mal tant elle était raide. Son verre à la main, le visage cramoisi, ma femme n’osait pas lever les yeux vers le jeune Noir. Elle tremblait et elle se mordait les lèvres.

Quand la main de Jocelyn s’est posée sur son genou, elle a eu un petit sursaut mais n’a rien fait pour se dérober, et elle n’a pas protesté.

— Tu as de jolies cuisses, Maryse, a dit le jeune Antillais.

Une flambée de jalousie m’a fait crisper les mâchoires, mais j’ai eu un début d’éjaculation dans mon slip, à ma grande honte. Il m’a fallu un effort de volonté pour me maîtriser. Du revers de la main j’ai essuyé la sueur sur mon front. Jamais je n’avais ressenti une telle jalousie, ni une telle excitation. J’en avais presque la fièvre.

À deux mains, Jocelyn a obligé Maryse à décroiser les jambes et à écarter au maximum les genoux. Sans hâte, ses doigts sont remontés le long de la cuisse de ma femme ; jusqu’à toucher la culotte blanche. Quelques poils noirs dépassaient de la bande de tissu étroite sous laquelle se dessinaient le renflement de la motte et les saillies des grosses lèvres. J’ai eu le temps de voir qu’une tache humide s’élargissait sur le fond du slip. J’ai porté mon verre à ma bouche pour le vider jusqu’à la dernière goutte.

La main du jeune Antillais s’agitait contre la culotte de Maryse. J’ai deviné qu’il appuyait du pouce sur le fond du slip pour plaquer celui-ci entre les bords de la fente. Ma femme restait figée sur sa chaise mais elle tremblait de plus en plus et elle s’est mise à haleter. Son verre lui a échappé et ce qui restait de whisky dedans a fait une large tache sur la moquette.

— Tu as déjà vu une bite de Noir ? a demandé Jocelyn.

Maryse a fait signe que non. Le jeune homme lui a pris la main pour la forcer à la mettre sur sa braguette distendue.

— Ouvre et sors ma queue, a-t-il ordonné d’une voix plus rauque.

Maryse hésitait encore mais Jocelyn a insisté, et elle a fini par déboutonner le pantalon. L’air gêné mais les joues en feu, elle a sorti la bite. Complètement décalotté et d’un rouge vif, le gland émergeait au sommet de la hampe à la peau couleur chocolat. J’ai senti ma gorge se serrer. Maryse contemplait avec fascination le membre énorme et long, légèrement recourbé, qu’elle tenait entre ses doigts serrés et qui était parcouru de frémissements. Une nouvelle fois, je me suis demandé si elle ne comparait pas cette queue superbe avec la mienne et si elle n’en tirait pas des conclusions défavorables pour moi. Mais à l’idée de voir bientôt cette verge s’enfoncer dans sa chatte, j’en avais des frissons de plaisir.

Tout doucement, Jocelyn a appuyé sur les doigts de Maryse pour que celle-ci le masturbe. Avec une maladresse inhabituelle qui révélait son trouble, ma femme a commencé à masser le membre, depuis la base jusqu’au gros bourrelet qui cernait le gland. Elle était toujours assise, la robe retroussée jusqu’à la taille, les jambes ouvertes. À la fourche de ses cuisses, le triangle blanc de son slip était inondé de mouille.

Jocelyn haletait et quelques gouttes de sueur perlaient sur son front. Très vite, il a immobilisé la main de Maryse. Il a tiré ma femme par le bras, jusqu’à ce qu’elle se trouve à genoux devant lui.

— Suce-moi, juste un peu, a-t-il exigé. Je veux sentir ta langue remuer sur ma bite.

Il a appuyé sur la nuque de Maryse pour qu’elle pose ses lèvres sur le sommet du gland. Ma femme a ouvert les mâchoires et le bout de la queue s’est enfoncé dans sa bouche. Elle s’est mise à sucer. Je voyais ses lèvres enduites de rouge monter et descendre le long de la hampe brune, à un rythme de plus en plus rapide. Elle avait le visage congestionné et la salive faisait un bruit mouillé dans sa bouche. Jocelyn l’a arrêtée presque tout de suite.

— Je n’en peux plus, a-t-il haleté, Viens.

Il a obligé Maryse à se lever avant de la pousser vers le lit sur lequel ils ont roulé, étroitement enlacés. Avec des gestes fébriles, j’ai défait ma braguette et j’ai sorti ma queue. J’ai dû serrer avec force la base de mon gland, entre le pouce et l’index, pour maîtriser un nouveau commencement d’éjaculation.

Sur le lit, Jocelyn et ma femme s’embrassaient à pleine bouche, en poussant des grognements étouffés. Le jeune Antillais était à demi étendu sur Maryse qui l’avait pris par les hanches pour mieux le serrer contre son ventre. Au bout de quelques secondes, il s’est redressé sur les genoux. Sur le dos, le souffle court et les jambes écartées, ma femme n’a eu aucune réaction quand l’étudiant a fait glisser sa culotte avant de la jeter par terre, toute chiffonnée et mouillée.

Maryse s’est mise à gémir. Les doigts de Jocelyn frottaient avec insistance les nymphes humides de sa vulve. Avec l’ongle de l’index, il agaçait le clitoris. Ma femme a eu un soubresaut sur le lit. De mon fauteuil, je pouvais voir la grande main brune de l’étudiant remuer entre les lèvres écartées de sa chatte. Tout à coup, Jocelyn a enfoncé deux doigts réunis dans le vagin de Maryse, qui a poussé une plainte aiguë.

— Je… je suis à bout, a-t-elle bafouillé tout en soulevant les fesses pour mieux s’offrir à la pénétration. Fais-moi jouir…

Avec force, Jocelyn fouillait son con. Elle gigotait sur le lit, et gémissait sur un rythme de plus en plus précipité. Elle a poussé un cri de frustration quand son partenaire a retiré ses doigts enduits de mouille. Avec précipitation, le jeune Antillais a enlevé son pantalon. Il ne portait pas de slip dessous. Ses jambes maigres et musclées étaient presque complètement dépourvues de poils, au contraire de son bas-ventre, où un triangle crépu cernait la base de sa queue et ses couilles qui pendaient, énormes.

Je serrais toujours ma bite. Jocelyn m’a jeté un bref coup d’œil puis il a fait mettre Maryse à quatre pattes en travers du lit, et il s’est placé à genoux derrière elle. J’ai serré si fort ma queue que j’ai eu mal, mais je ne l’ai réalisé qu’au bout de quelques secondes. Les contractions qui faisaient sursauter mon membre devenaient plus fortes et plus rapprochées. Soudain, j’ai senti un jet de sperme fuser entre mes doigts. Avant que j’aie le temps de me contrôler, j’avais éjaculé.

Au même moment, d’un seul coup de boutoir, Jocelyn a enfoncé sa verge énorme dans le vagin de Maryse. Ma femme s’est mordu les lèvres, exhalant un gémissement étouffé. Nos regards se sont croisés et un dernier jet de foutre a jailli entre mes doigts gluants. En même temps, ma femme a arqué les reins encore plus et a poussé un cri sourd. Ses joues se creusaient.

Tout de suite, le jeune Noir s’est mis à limer avec force. Les secousses se répercutaient jusque dans la nuque de Maryse, dont la tête dodelinait en cadence. Honteux, j’ai sorti un mouchoir de ma poche et j’ai essuyé mes doigts. L’orgasme ne m’avait pas complètement assouvi. Ma queue pointait toujours hors de mon pantalon. Elle avait à peine perdu de sa longueur et de sa rigidité.

Je me suis penché pour prendre la bouteille whisky posée sur le sol. Ma tête tournait, mais je me suis servi un autre verre. Sur le lit, Jocelyn besognait Maryse avec une ardeur croissante. Ma femme haletait et gémissait sans retenue, à présent. Ses doigts crispés chiffonnaient les draps.

D’un geste mal assuré, j’ai bu la moitié de mon verre. En voyant le spectacle du jeune Noir, nu depuis la ceinture, s’agiter contre les fesses blanches de Maryse, je sentais mon excitation renaître. Très vite, ma queue a retrouvé toute sa raideur. J’ai vidé mon verre. Les gémissements de ma femme devenaient de plus en plus bruyants et ses reins ployaient sous les assauts.

Jocelyn savait se contrôler. Il a continué à limer pendant un long moment. Maryse a eu le temps de jouir deux fois, avant qu’il atteigne l’orgasme à son tour. Épuisée, elle se contentait de subir avec passivité ses coups de reins, le visage enfoui dans ses bras croisés sur le lit, les genoux serrés contre la poitrine. Cependant, elle a laissé échapper une plainte quand Jocelyn a retiré sa bite de son con.

À peine essoufflé, sa queue tendue luisante de sperme et de mouille, le jeune Noir a sauté du lit. Il m’a adressé un clin d’œil.

— Ça valait le coup, a-t-il dit en riant.

Mal à l’aise, j’ai fait un signe de tête affirmatif et il est allé dans la salle de bains. Maryse haletait encore sur le lit, la robe froissée et toujours retroussée jusqu’à la taille. Elle était couchée sur le côté, en chien de fusil, pendant que Jocelyn se lavait en sifflotant. Elle était tournée vers moi et, entre ses cuisses serrées, je pouvais voir le filet de sperme et de mouille qui suintait de sa fente entrebâillée

Quand Jocelyn est revenu, Maryse a détourné les yeux. Il a eu un petit sourire avant de me faire un signe de tête et de se diriger vers la porte. Honteux, je l’ai laissé partir. J’avais envie de le rattraper, de le remercier, de lui dire qu’il avait été parfait, mais je n’ai pas osé. Et je m’en suis voulu.

8

Après cette soirée, Maryse, à l’inverse de ce qu’elle avait fait à la suite de notre première expérience avec Daniel, s’est montrée moins provocante, et elle est devenue encore moins agressive au lit. Cela m’a donné l’impression qu’elle était profondément troublée et qu’elle prenait ses distances pour faire le point. J’ai eu vraiment peur qu’elle se décide à se séparer de moi. Je n’arrivais pas à deviner ce qu’elle pensait de notre aventure avec Jocelyn, et cela redoublait mes craintes. Son attitude pleine de froideur n’était pas faite pour les apaiser.

Pendant plus d’une semaine, nous avons vécu en réalité comme deux parfaits étrangers. Le soir quand je rentrais, Maryse m’accueillait avec indifférence. Elle s’endormait à côté de moi sans prêter attention à mes timides avances. J’en ai voulu à Jocelyn, à Daniel aussi, mais je ne pouvais pas me dissimuler bien longtemps que c’était moi le vrai responsable. Je me suis juré de ne plus jamais refaire une chose pareille.

Mes bonnes résolutions ont tenu quelques jours puis, graduellement, mon obsession est revenue, a fini par être aussi forte, aussi tyrannique qu’avant. Je ne pouvais oublier le plaisir profond et malsain que j’avais éprouvé à voir le grand corps noir et athlétique besogner ma femme avec la vigueur de la jeunesse. Quand Jocelyn nous avait laissés, j’étais presque aussi excité qu’au début de la soirée. Mais quand je m’étais approché de ma femme, elle m’avait repoussé et elle était partie se laver.

L’attitude de Maryse, le conflit épuisant entre mon obsession et une jalousie qui devenait maladive, tout cela a fini par me déprimer. À deux ou trois reprises, je me suis enivré avec des collègues, au lieu de rentrer directement chez moi après mon travail. L’ambiance morne du foyer ne m’aidait pas à remonter la pente.

J’aurais sans doute fini par sombrer dans une vraie dépression, quand un soir, deux semaines après notre rencontre avec Jocelyn, j’ai eu la surprise de trouver Maryse habillée et maquillée avec soin. Elle m’a embrassé sur la bouche avant que j’aie eu le temps de lui poser une question. Elle avait mis une robe de soie, courte et décolletée comme d’habitude, qui la moulait étroitement. Tout en m’embrassant, elle pressait ses seins et son ventre contre moi. J’ai senti tout à coup ma queue durcir.

— Tu as passé une bonne journée ?

— Assez bonne oui, j’ai eu quelques contrats, ai-je répondu, un peu essoufflé et décontenancé.

Maryse avait également soigné le menu du dîner. Je l’ai examinée d’un air interrogateur, mais elle a détourné les yeux. Au cours du repas, nous avons bu plus que de coutume. Peu à peu, la gêne de Maryse a disparu, son visage prenait des couleurs, elle a ri aux éclats quand je me suis hasardé à une plaisanterie. Cette attitude a achevé de me dérouter, et de m’inquiéter aussi. Cependant, je n’ai pas osé lui demander trop vite des explications.

Après manger, nous sommes allés au salon pour boire le café. Dès qu’elle eut rempli nos tasses et posé la cafetière sur la table basse, ma femme est venue s’asseoir à côté de moi sur le canapé. Elle a jeté ses bras autour de mon cou et s’est pelotonnée contre moi. Ses cheveux dégageaient l’odeur capiteuse d’un parfum que je lui avais offert quelques mois plus tôt. Sa robe s’était retroussée sur ses cuisses, dévoilant une partie de sa petite culotte noire en dentelle. Je me suis mis à bander.

Avec douceur, Maryse a pressé ma bite à travers ma braguette. Son visage un peu congestionné se trouvait à quelques centimètres du mien. Elle avait l’air tout à fait sérieuse, mais pas contractée comme les jours précédents.

— Tu bandes déjà, mon chéri…

— Tu fais tout pour ça, ai-je répliqué en lui caressant les seins à travers sa robe.

Pendant quelques secondes, nous nous sommes pelotés sans rien dire.

— J’ai repensé à la soirée avec Jocelyn, a fait soudain ma femme. Il s’appelait bien comme ça, n’est-ce pas ?

— Oui.

— Quand il est parti, tu semblais bien excité. Tu as toujours envie de me voir me faire baiser par d’autres hommes ?

J’ai dû avouer que j’en avais envie plus que jamais. J’avais l’estomac crispé d’inquiétude en me demandant où Maryse coulait en venir. Elle a hoché la tête.

— Sur le moment, pendant qu’il me baisait, ça m’a terriblement excitée que tu sois là, a-t-elle révélé. Mais après avoir joui, j’ai éprouvé une honte atroce. Tu comprends, ce n’était pas la même chose que de sucer Daniel, alors que tu étais en train de me faire l’amour.

Pour me donner une contenance j’ai bu de petites gorgées de café. Les confidences de Maryse me mettaient terriblement mal à l’aise, mais ma queue était tout à fait érigée à présent, d’autant plus que tout en parlant, ma femme continuait à la masser à travers mon pantalon.

— En fait, j’ai eu peur que tu me méprises, que tu m’en veuilles pour l’orgasme que j’avais eu avec Jocelyn, a ajouté Maryse.

— Mais tu sais bien que c’est moi qui ai voulu ça, ai-je répliqué avec vivacité.

— Bien sûr, mais n’empêche. J’ai réellement joui avec Jocelyn. Dès que je l’ai vu, il m’a plu, et ce n’est pas parce que tu l’avais choisi.

Son aveu a rallumé ma jalousie. J’étais content qu’elle m’avoue avoir éprouvé du plaisir en se faisant baiser devant moi, mais je lui en voulais aussi. Une fois de plus, je ne savais pas où j’en étais.

Maryse m’a demandé de lui jurer que je n’étais pas jaloux de son plaisir. Je lui ai menti en disant que je ne lui en voulais pas, qu’au contraire j’étais heureux pour elle. Soulagée, elle a entrepris de défaire les boutons de ma braguette et elle a sorti ma queue. Sa joie évidente m’a fait plaisir, mais le soulagement que j’éprouvais, en sachant que j’allais pouvoir lui demander de coucher avec un autre homme, était atténué par son aveu.

Soudain, Maryse s’est laissée glisser à genoux à mes pieds et elle a pris ma queue dans sa bouche. En faisant des bruits humides, elle m’a sucé avec ardeur. Très vite j’ai oublié mes angoisses et ma jalousie, sous l’effet de l’excitation.

— Arrête… ai-je haleté, je vais jouir.

Maryse a recraché ma bite et elle s’est levée, le visage rouge et en sueur. Devant moi, elle a retroussé sa robe jusqu’à la taille. Tout de suite j’ai vu qu’elle mouillait. Le tissu de sa culotte, tendue par sa motte plus proéminente que jamais, était humide. Tenant sa robe d’une main, avec l’autre elle a écarté le fond du slip, dévoilant une lèvre et une partie de sa vulve rouge et béante, d’où débordaient des filets de mouille.

Cette fois, je n’ai pas pu attendre plus longtemps. J’ai obligé Maryse à se lever et à se mettre à genoux sur le canapé, le buste appuyé sur le haut du dossier. Debout derrière elle, je lui ai baissé sa culotte. Elle ondulait des hanches en levant ses fesses aussi haut que le lui permettait sa position.

Cela m’a rappelé ce qui s’était passé dans la chambre, avec Jocelyn. La posture de ma femme était identique. Pendant quelques secondes, j’ai eu peur d’éjaculer trop vite. D’un geste vif, j’ai passé une main entre les cuisses de Maryse et j’ai glissé mes doigts à l’intérieur de sa vulve. Elle a poussé un petit cri quand j’ai débusqué son clitoris, tout en haut, en le pinçant entre le pouce et l’index.

— Qu’est-ce que ça te fait ?

— C’est… c’est bon, a balbutié ma femme en ondulant des hanches de plus belle.

— Tu te souviens, c’est la même position qu’avec Jocelyn. Quel effet ça te fait ?

Maryse a donné un coup de reins en arrière. J’ai senti une coulée de mouille inonder mes doigts et elle a poussé un gémissement bruyant. Mon ventre s’est contracté. Le souvenir de Jocelyn faisait mouiller encore plus ma femme, mais j’étais trop excité pour y penser longtemps.

En guidant ma queue d’une main, j’ai visé avec soin le centre de sa vulve. Quand ma bite s’est enfoncée, les muscles du vagin se sont refermés sur elle et j’ai poussé pour m’enfiler tout au fond. Avec frénésie, je me suis mis à limer, à grands coups de reins. Maryse haletait et bientôt elle a gémi de plus en plus fort. Ses plaintes ont achevé de m’exciter. Le souffle court, j’ai précipité mon mouvement. La frustration des jours précédents m’incitait à faire preuve de violence, mais Maryse ne semblait pas contre. Bien au contraire, au bout de quelques dizaines de secondes, elle a joui, en même temps que moi.

Essoufflés, nous nous sommes rassis côte à côte sur le canapé. Ma femme n’avait pas pris la peine de remonter sa culotte, elle a laissé le slip glisser jusqu’à ses chevilles, puis l’a enlevé complètement. Ensuite elle s’est levée, a pris la cafetière et elle est partie à la cuisine.

Quand elle est revenue quelques minutes plus tard, elle avait ôté sa robe et elle n’avait plus sur elle que son porte-jarretelles, ses bas et un soutien-gorge rouge en dentelle, qui laissait à découvert la moitié supérieure des seins. Les grosses lèvres de sa chatte étaient encore écartées. Elle ondulait des hanches en marchant et des filets de sperme et de mouille suintaient de sa vulve. Avec son visage apaisé, qui faisait contraste avec sa tenue, elle m’a paru encore plus excitante. Mon pénis a retrouvé d’un seul coup toute sa dureté. Cela n’a pas échappé à ma femme. Elle a eu un petit rire, elle s’est assise à côté de moi. D’une main elle a pris ma queue et l’a massée avec douceur, d’un geste presque machinal.

— Tu as encore envie de baiser ?

— Ça se voit, ai-je répondu avec un petit rire contraint.

Maryse n’a rien dit mais nous nous sommes fixés. Ma femme s’est mordu les lèvres.

— Je ne sais pas où on pourrait trouver quelqu’un, à cette heure, a-t-elle murmuré enfin, en détournant la tête.

Mon excitation ne faisait que croître, l’idée que nous venions d’avoir en même temps l’a encore augmentée. J’ai essuyé quelques gouttes de sueur sur mon front. La journée avait été très chaude. À présent la nuit tombait mais sans apporter de fraîcheur et on entendait gronder quelques coups de tonnerre. La chaleur lourde achevait de me mettre les nerfs à vif. J’ai résisté quelques secondes, puis j’ai cédé.

— Habille-toi, nous allons faire un tour.

Sans un mot elle s’est levée et elle s’est dirigée vers la chambre.

— S’il te plaît, ne mets pas de culotte, lui ai-je crié.

9

Quelques gouttes de pluie espacées mais lourdes s’écrasaient sur le pare-brise de la voiture. Je conduisais, ma femme à côté de moi. Toujours en érection, ma queue faisait une bosse sous mon pantalon trop serré et me gênait un peu. Maryse a allumé une cigarette avec des gestes sûrs. Depuis que nous avions quitté l’appartement, elle paraissait très détendue. J’en étais tout à la fois soulagé et jaloux.

Nous venions de traverser les faubourgs de Saint-Étienne et l’orage devenait de plus en plus menaçant. J’avais ouvert à moitié ma vitre, pour que l’air m’apporte un peu de fraîcheur. Cela ne diminuait pas mon excitation.

Maryse avait remis la robe blanche très décolletée qu’elle portait au début de la soirée, et elle s’était remaquillée avec soin. Elle n’avait pas de culotte. Cela ne l’avait pas empêchée de retrousser très haut sa robe. À la lumière des réverbères, je pouvais voir une partie de ses poils bruns et bouclés, et l’amorce de sa vulve encore entrouverte. Son parfum noyait toutes les odeurs, mais j’étais persuadé qu’elle mouillait de nouveau.

— Tu ne crois pas que c’est dangereux de partir comme ça à l’aventure ? a-t-elle demandé.

— Je trouve que c’est encore plus excitant, ai-je répliqué.

— Où allons-nous ?

— Pas très loin, tu vas voir.

Je venais de quitter la direction de Lyon en bifurquant sur une route secondaire moins fréquentée qui s’enfonçait à travers une zone industrielle. La lueur des éclairs dévoilait les hautes cheminées de briques des usines, de part et d’autre de la route. Au-delà se dressait la masse des crassiers.

— Pourquoi vas-tu par là ? a demandé Maryse d’une voix moins assurée.

Je n’ai rien dit. La voiture a franchi un passage à niveau, puis j’ai ralenti. À droite, au bout d’un parking où étaient garés de gros camions et quelques voitures particulières, l’enseigne d’un relais routier trouait la nuit.

Je me suis rangé auprès d’un gros semi-remorque dont le nez touchait presque la façade. J’ai mis pied à terre. Avant d’en faire autant, Maryse a pris soin de tirer sa robe sur ses cuisses, puis elle s’est serrée contre moi.

— C’est plutôt sinistre, ici…

— Ce n’est pas aussi mal famé que ça en a l’air, ai-je répondu.

Je l’ai prise par la taille et je l’ai entraînée vers l’entrée. L’orage ne se décidait pas à éclater, mais les coups de tonnerre se faisaient de plus en plus rapprochés. La salle avait été refaite, son aspect clair et moderne faisait contraste avec celui du bâtiment noirci par le temps et les fumées. Mis à part la serveuse, une femme d’âge mûr, il n’y avait que des hommes. Notre arrivée n’est pas passée inaperçue. J’ai senti Maryse se crisper contre moi quand les regards ont convergé vers elle. Elle a eu une hésitation mais n’a pas résisté quand je l’ai entraînée.

Nous avons traversé toute la salle pour nous asseoir côte à côte à une table, face à l’entrée, sur une banquette de skaï rouge qui courait tout le long du mur. Les clients n’avaient qu’à tourner la tête pour nous dévisager. Ils ne s’en privaient pas.

Les joues de Maryse sont devenues cramoisies, et elle triturait son sac à main avec nervosité. Avec sa robe blanche très décolletée qui la moulait et lui couvrait à peine les cuisses, ma femme avait tout pour attirer l’attention des hommes. Un coup de tonnerre plus violent a fait sursauter tout le monde. Maryse n’a pu retenir un cri qui a été salué par quelques rires étouffés.

La serveuse s’est avancée vers nous. Elle a jeté un coup d’œil intrigué à Maryse. Avant mon mariage, j’avais fréquenté ce bar, mais c’était la première fois que j’y amenais ma femme.

— C’est pour manger ?

— Non, juste pour boire. Qu’est-ce que tu prends, chérie ?

Maryse a demandé un café, et j’ai commandé un alcool. La serveuse s’est éloignée. Ma femme semblait moins nerveuse, mais pas tout à fait à l’aise. Nous étions toujours le point de mire de la salle. Parmi les clients se trouvaient quelques représentants mais la plupart étaient des routiers ou des ouvriers.

Il faisait très chaud, des gouttes de sueur coulaient dans mon cou. Je bandais toujours et ma queue congestionnée, trop serrée dans mon pantalon, devenait douloureuse. La serveuse est revenue avec nos consommations. J’ai attendu qu’elle reparte pour poser ma main droite sur le genou de Maryse. Elle serrait les cuisses sur la banquette. On pouvait voir ce qui se passait sous notre table, elle devait l’avoir compris.

J’ai laissé ma main immobile sur le genou de ma femme. Je dévisageais nos voisins immédiats, deux routiers. Le plus âgé devait avoir la quarantaine. Petit mais large d’épaules, il avait des yeux très bleus, des cheveux blonds clairsemés, peignés avec soin. Son torse puissant était moulé dans un tee-shirt blanc à manches courtes. Son compagnon devait avoir une vingtaine d’années. Brun, plus grand et mince, il avait un visage étroit au menton fuyant. Leur table se trouvait à deux pas de la nôtre.

À leur droite se trouvait un homme d’âge mûr, chauve, corpulent, au visage rougeaud. À son costume, il devait être représentant. Comme les deux routiers et quelques autres, il nous jetait des coups d’œil furtifs. En forçant avec mon poing fermé, j’ai contraint Maryse à écarter les genoux. Elle m’a jeté un regard éperdu mais n’a pas cherché à résister. Ma main est remontée entre ses cuisses, relevant sa robe. J’ai glissé mon pied derrière le sien et je l’ai obligée à s’ouvrir encore plus. Elle s’est raidie mais elle a cédé presque tout de suite.

Le représentant s’est étranglé en mangeant sa salade. Mes doigts ont effleuré la motte de ma femme, qui a commencé à respirer plus vite. Son visage était devenu rouge mais elle s’efforçait de garder un maintien naturel, tout en buvant son café. Elle sursautait à chaque coup de tonnerre. J’imaginais sans peine ce que nos voisins fixaient sous notre table : les cuisses nues de Maryse, ses lèvres saillantes au milieu des poils de sa chatte. Tout en haut de la fente, j’ai touché les grosses lèvres et celles-ci ont bâillé davantage. Un peu de mouille humectait les nymphes.

Les deux routiers se tordaient le cou pour voir, le visage aussi rouge que celui de ma femme. Ils semblaient fascinés, ce qui n’a fait qu’accroître mon excitation.

À côté de moi, Maryse tenait sa tasse vide à deux mains. Elle haletait. Pendant quelques secondes, j’ai frotté ses nymphes humides. Les deux routiers et le représentant avaient cessé de manger. Sans se dissimuler, ils contemplaient mon manège sous la table. J’ai jeté un coup d’œil vers le comptoir. Le patron et quelques clients semblaient nous ignorer, mais ils ne pouvaient pas s’empêcher de tourner la tête vers nous, de temps en temps. J’ai continué à caresser l’intérieur de la vulve de Maryse. Les yeux perdus dans le vague, celle-ci avait du mal à respirer.

— Fais attention, a-t-elle bredouillé tout à coup à voix très basse, tu vas me faire jouir.

J’ai retiré mes doigts et elle a passé une main sous la table, pour rabattre sa robe sur ses cuisses. Nos deux voisins étaient plus congestionnés que jamais. Ils ont reporté leur attention sur leur assiette. Je les ai entendus murmurer mais je n’ai pas compris ce qu’ils disaient.

J’ai fini mon verre. Maryse n’osait pas lever les yeux. Elle respirait moins vite mais ses joues étaient encore rouges et son visage luisait de sueur. Les deux routiers ont appelé la serveuse pour régler la note, se sont levés et se sont dirigés vers la porte pendant que je payais à mon tour. Ils semblaient pressés. Maryse et moi avons quitté notre table.

Dehors, l’orage avait enfin éclaté et la pluie tombait à torrents. Éblouis par les éclairs et assourdis par les roulements de tonnerre, nous avons couru jusqu’à notre voiture. J’ai mis le moteur en marche et j’ai allumé les codes. À quelques dizaines de mètres de là, un gros semi-remorque chargé de poutrelles métalliques manœuvrait pour quitter le parking.

— S’il te plaît, ai-je demandé à ma femme, relève ta robe et écarte les genoux.

J’ai tourné la tête vers Maryse. Elle faisait la grimace, mais elle a obéi. J’ai allumé le plafonnier et d’un coup d’accélérateur j’ai fait avancer la voiture à la hauteur de la cabine du poids lourd, du côté conducteur.

L’homme blond de la table voisine se trouvait au volant. Il a tourné ses yeux vers nous et son visage s’est contracté. À côté de moi, la respiration de Maryse était devenue plus rapide. À demi allongée sur son siège, elle maintenait sa robe retroussée et avait ouvert en grand ses cuisses. En surplomb, à quelques mètres seulement de nous, le routier pouvait voir sa toison sombre à la lueur du plafonnier, et peut-être aussi la fente verticale au milieu des poils. En imaginant l’excitation de l’homme, j’ai perdu toute réserve.

— Caresse-toi la chatte, ai-je ordonné à ma femme.

Elle a glissé ses doigts entre les babines de sa fente et les a fait aller et venir lentement, de haut en bas. Le visage de l’autre routier apparaissait par-dessus l’épaule de son compagnon. Celui-ci avait baissé complètement sa vitre et penchait sa tête au-dehors, malgré la pluie.

Maryse poussait de petits soupirs et ses doigts remuaient plus vite, produisant un petit bruit mouillé. Le routier a hésité, puis a ouvert sa portière.

— Vous ne voulez pas venir faire ça dans ma cabine ? a-t-il crié.

Sans retirer ses doigts de sa vulve, Maryse m’a jeté un coup d’œil indécis. La bouche ouverte, elle haletait.

— D’accord, ai-je dit en pressant ma bite à travers mon pantalon, mais pas ici.

Le routier nous a fait signe de le suivre. Il a refermé sa portière et il a embrayé. Je l’ai suivi vers la sortie du parking. J’avais éteint le plafonnier mais je n’avais pas besoin de lumière pour savoir que ma femme continuait à se caresser. Elle haletait de plus en plus fort et je percevais toujours le bruit de ses doigts frottant ses muqueuses mouillées. Depuis que nous avions quitté la salle, ma queue n’avait pas diminué de volume.

Le routier ne nous a pas entraînés très loin. À moins de deux kilomètres, il s’est engagé dans une voie qui aboutissait à un portail fermé. Au-delà de la grille, à la lueur des phares, j’ai aperçu une cour d’usine. On ne pouvait pas trouver d’endroit plus tranquille. Je me suis arrêté à la hauteur de la cabine du camion.

Maryse et moi avons mis pied à terre et l’averse, plus violente que jamais, nous est tombée dessus. Je me suis empressé de faire le tour de la voiture pour rejoindre ma femme. Le chauffeur du semi-remorque avait déjà ouvert la porte de sa cabine. Prestement, nous avons escaladé le marchepied avant de nous serrer dans l’habitacle. Les deux routiers s’étaient poussés contre la portière de droite.

Il y a eu quelques secondes d’un silence embarrassé, troublé par le crépitement de la pluie. Je me trouvais à l’étroit à cause du volant. Maryse s’était accroupie entre les deux sièges, gênée par le levier de vitesse et le frein à main. Genoux légèrement écartés et repliés contre sa poitrine, elle respirait brusquement. Sa robe mouillée collait à sa peau.. Dans la cabine se mêlaient des odeurs de sueur, d’huile chaude, de fuel et de cuir humide. Tout comme les deux routiers en face de moi, je ne parvenais pas à détacher mon attention des seins et des cuisses de Maryse. Le chauffeur a dit qu’il s’appelait Christian, et son compagnon Julien.

— Cela vous arrive souvent de vous montrer comme ça ? a-t-il demandé à Maryse.

Comme elle ne répondait pas, il a écarté les rideaux qui dissimulaient la couchette, derrière les sièges, sur toute la longueur de la cabine.

— Vous serez mieux là, a-t-il dit à Maryse d’une voix un peu oppressée.

Ma femme s’est assise, le dos contre la paroi du fond. Le routier a allumé la lampe placée au-dessus d’elle. Quand elle a ramené ses genoux contre sa poitrine, en les tenant écartés autant qu’il lui était possible, nous avons pu voir au milieu de ses cuisses sa fente ouverte, surmontée du triangle de poils de sa chatte. Une fine écume de mouille humectait les muqueuses et moussait sur les grosses lèvres.

D’un geste impulsif le chauffeur a tendu la main et glissé ses doigts entre les bords du sexe exhibé. Maryse a poussé un gémissement au moment où il a touché les petites lèvres. L’aide-chauffeur était agenouillé sur le siège de droite et se penchait pour mieux voir. Lui aussi a tendu la main, mais timidement, et il s’est contenté d’abord de caresser l’intérieur des cuisses de Maryse. Celle-ci a laissé fuser un petit cri. Les doigts du routier s’étaient insinués entre ses petites lèvres béantes et caressaient les rebords de son vagin.

Le plus jeune des deux hommes s’est rapproché, a passé sa main sous le décolleté de Maryse et lui a pétri les seins avec force. Ma femme tremblait et gémissait, cramponnée au bord de la couchette, la nuque appuyée contre la cloison du fond.

Le routier a brusquement enfoncé deux doigts dans son vagin et elle a crié d’une voix aiguë. L’homme l’a masturbée pendant quelques secondes, en même temps il défaisait avec maladresse les boutons de sa braguette. Sa bite est apparue pas très longue mais lourde et épaisse. Le gland nu, d’un rouge vif, brillait. L’autre chauffeur avait retiré sa main du décolleté de Maryse et contemplait avec une curiosité gênée le membre dressé à quelques dizaines de centimètres de lui.

Le chauffeur a fait mettre Maryse à genoux sur la couchette, les mains appuyées à la cloison latérale, le buste à demi plié. Il a retroussé sa robe au-dessus des fesses. J’étais à genoux, moi aussi, sur le siège du conducteur, mon visage à hauteur de l’épaule de ma femme. En me baissant, j’ai vu la bite tendue du chauffeur entre les cuisses de Maryse. Complètement décalotté, le gland a tâtonné avant de trouver l’entrée du vagin. Puis, d’un seul coup, le gros membre s’est enfoncé dans le con de ma femme et les couilles velues de l’homme sont apparues à leur tour.

Maryse a poussé une plainte, et elle a arqué les reins. Le routier s’est mis à la limer en force. De l’endroit où je me trouvais, je pouvais voir sa bite couverte de mouille ressortir presque en entier avant de s’enfoncer de nouveau, brutalement.

Les gémissements de Maryse se faisaient de plus en plus bruyants et rapprochés. L’homme la besognait en soufflant, ponctuant chaque coup de reins d’un han rauque. Chaque fois qu’il retirait son membre, une coulée de mouille inondait les muqueuses et le haut des cuisses de Maryse. Et chaque fois qu’il s’enfonçait, le bruit de clapotement me faisait trembler d’excitation. Le plus jeune des deux hommes, sur le siège passager, avait le teint rouge foncé et il respirait trop vite, la bouche entrouverte. Les doigts de sa main étaient enfouis dans sa braguette déboutonnée.

Les plaintes et les gémissements de jouissance du routier et de ma femme se sont confondus dans la même violence, au moment où ils ont atteint l’orgasme. À bout de souffle tous les deux, ils sont restés à genoux sur la couchette pendant quelques secondes, le ventre de l’homme toujours appuyé contre les fesses nues de Maryse. Celle-ci a croisé mon regard. Elle a eu un petit frisson et elle a détourné les yeux en se léchant machinalement les lèvres du bout de la langue.

D’un coup sec, le routier a retiré sa bite encore érigée, l’a rentrée dans son pantalon et a refermé sa braguette. Il s’est tourné vers son aide.

— À toi, maintenant !

Le jeune a sursauté sur le siège avant de fixer son compagnon d’un air un peu désemparé.

— Eh bien, qu’est-ce que tu attends ? a demandé le chauffeur. Tu en fais une tête, tu n’as pas envie de la baiser ?

— Euh… si…

— Alors vas-y.

Le visage de plus en plus rouge, le jeune a baissé les yeux et le chauffeur a eu un petit ricanement nerveux.

— C’est de mettre ta bite dans un con plein de foutre qui te gêne ? a-t-il demandé. Si c’est ça, fais-toi sucer !

Maryse s’était redressée et tournée vers nous. Elle haletait encore. À la lueur du plafonnier je pouvais voir la sueur couler sur son visage. Tant bien que mal, à cause de l’étroitesse de la cabine, le chauffeur et son aide se sont contorsionnés pour échanger leurs places. Le jeune s’est mis à genoux lui aussi sur la couchette. Maryse et lui se faisaient face. Après une dernière hésitation, il s’est enfin décidé à sortir sa queue. Le membre était long mais fin, légèrement tordu sur le côté et d’une couleur plus claire que celui de son compagnon. Il n’était qu’à demi érigé mais sous mes yeux il s’est étiré, pendant que le gland d’un rouge sombre se dénudait progressivement.

— Allez, vas-y ! a insisté le chauffeur. On ne va pas passer toute la nuit ici.

Ma femme s’est reculée et elle s’est pliée en deux, les fesses effleurant la paroi de la cabine, pour prendre dans sa bouche la bite de l’aide-chauffeur. Celui-ci a émis un petit couinement quand ma femme a commencé à le pomper.

J’ai dégluti avec peine. Le va-et-vient des lèvres de Maryse tout au long de la hampe s’accélérait. Quand elle ressortait, la bite brillait de la salive qui l’enduisait. Les joues de ma femme se gonflaient et se creusaient alternativement, au rythme de ses mouvements sur la tige de chair raidie.

L’aide-chauffeur a poussé un gémissement prolongé et a tendu le ventre en avant au moment où il a joui. Ensuite, il s’est affaissé contre le fond de la cabine, mais Maryse ne l’a pas lâché tout de suite. Elle a continué à lui sucer la queue pendant quelques secondes encore, puis elle a recraché la bite et elle s’est redressée. Je l’ai vue se lécher les lèvres, où luisaient quelques fines traces de sperme.

10

L’orage s’était éloigné, tandis que nous roulions vers le centre de Saint-Étienne pour rentrer chez nous. Tenant le volant d’une main, j’avais posé l’autre sur mon sexe. Je bandais. Des pulsations lourdes faisaient trembler ma queue. Au moment de quitter les deux routiers, une certaine gêne m’avait poussé à partir en hâte. Mais maintenant, je tremblais à nouveau d’excitation.

À côté de moi, ma femme arborait cette expression pensive et concentrée que je commençais à connaître. Elle n’avait pas prononcé un mot depuis que nous avions pris congé de nos deux compagnons de rencontre.

— Fais attention, a-t-elle murmuré, tu vas nous envoyer dans le décor si tu te branles en conduisant.

— J’ai envie de baiser, ai-je avoué.

Ma femme s’est contentée de pousser un soupir et je n’ai pas su comment l’interpréter. Les rues du centre étaient désertes à cette heure, et à cause de la pluie. J’ai ralenti et j’ai mis ma main sur sa cuisse.

— Attends au moins qu’on soit chez nous, dit Maryse.

— Je ne peux pas attendre !

Une fois de plus, elle n’a rien dit. Sa robe était remontée sur son ventre et ses genoux écartés. D’un geste machinal, elle a essuyé du bout des doigts la mouille et le sperme qui maculaient le haut de ses cuisses. À la lumière des lampadaires, les traces brillantes ressortaient sur sa peau blanche.

Son attitude a accru mon excitation. Je me suis engagé dans une rue bordée de vieux immeubles, j’ai stoppé devant un bâtiment dont l’entrée se trouvait sous un porche obscur.

— Mais qu’est-ce que tu fais ?

— Je n’en peux plus, il faut que je me soulage.

Avec des gestes fébriles, j’ai défait les boutons de ma braguette et j’ai sorti ma queue. Pendant quelques secondes, j’ai éprouvé une impression de soulagement. Mais très vite le membre est redevenu raide et dur. Tout en le serrant entre mes doigts, j’ai jeté un regard à ma femme. Ses yeux étaient fixés sur mon gland découvert qui effleurait le volant. Elle avait encore une main enfouie entre ses cuisses mais elle ne bougeait pas. Du gras du pouce, j’ai lissé le bout de ma pine. Un spasme m’a fait croire que je n’allais pas pouvoir me retenir d’éjaculer. Maryse a eu un petit sursaut.

— Mais tu veux te branler ici ?

— Je ne peux pas attendre

Elle s’est mordu les lèvres pendant que je continuais à me caresser du bout des doigts. J’ai fermé les yeux, les images de ce qui s’était passé dans le relais et ensuite dans la cabine du camion défilaient dans ma tête. La respiration de Maryse s’accélérait, à côté de moi. Elle a détourné les yeux quand je l’ai fixée, mais n’a pas essayé de résister au moment où je lui ai pris la main. Je l’ai obligée à la poser sur mon sexe bandé. Elle a gardé ses doigts immobiles autour de la hampe quand je l’ai lâchée.

Pendant quelques secondes nous n’avons pas bougé. Les doigts de Maryse serrés autour de ma bite tremblaient un peu. J’ai repoussé sa main, je me suis penché pour actionner le levier qui inclinait le dossier de son siège. Tout de suite, elle a eu le réflexe de s’agripper à moi.

— Oh non, on ne va pas faire ça en pleine rue, a-t-elle protesté.

D’un revers de main, j’ai essuyé la sueur qui coulait de mon front et me piquait les yeux. La pluie tombait toujours avec violence mais elle n’apportait pas de fraîcheur et mon état d’excitation n’arrangeait pas les choses. En la poussant des deux mains sur la poitrine, j’ai renversé ma femme à plat dos sur le dossier du siège rabattu.

— Arrête, tu es fou, a-t-elle crié encore. Si des gens passent, ils vont nous voir…

— Il n’y a personne à cette heure et par un temps pareil…

Maryse a frissonné. Je l’ai troussée jusqu’à la taille, avant de la contraindre à s’ouvrir en lui écartant les cuisses à deux mains. Elle a commencé à haleter quand mes doigts ont touché les lèvres de son sexe. Sa vulve s’ouvrait peu à peu et en la fouillant, je l’ai sentie toute gluante. Malgré son trouble, ma femme restait passive et elle a encore protesté quand je me suis allongé sur elle.

— Je t’en prie, Thierry, pas ici.

Je n’ai rien dit. Ma bite effleurait les nymphes de sa vulve et elle haletait de plus en plus fort. Elle ne cherchait pas à aller au-devant de ma queue mais elle ne résistait pas. Pendant quelques secondes, j’ai tâtonné pour trouver l’orifice de son vagin. À cet instant, une lumière a attiré mon attention. L’entrée de l’immeuble devant lequel j’avais garé la voiture venait de s’éclairer. Par la vitre à demi baissée, j’ai vu un couple très jeune sous la voûte de l’entrée. En imperméables, le garçon et la fille se tenaient par la taille comme des amoureux.

Dès qu’ils sont arrivés au bord du trottoir, ils se sont tournés vers nous et se sont figés, les yeux ronds. Allongée sous moi, Maryse ne s’était rendu compte de rien. Comme je marquais un temps d’arrêt, elle a compris qu’il se passait quelque chose.

— Qu’est-ce que tu fais, Thierry ? a-t-elle demandé, le souffle court. Si tu veux me baiser, dépêche-toi…

Avec lenteur, j’ai enfoncé ma queue dans son vagin qui s’est dilaté aussitôt. Maryse a poussé un faible cri quand le gland a glissé tout au long de son con et a cogné tout au fond. D’un seul coup, elle a lancé son ventre en avant pour s’empaler plus profondément encore. Les muscles de son vagin se sont resserrés autour de ma verge.

Avant d’entamer un mouvement de va-et-vient, j’ai relevé les yeux une seconde pour voir le jeune couple. Le garçon et la fille se tenaient debout, immobiles à quelques pas de la voiture. Serrés l’un contre l’autre, ils avaient l’air à la fois gênés et fascinés.

Les mains de ma femme se crispaient sur mes épaules et elle haletait de plus belle. Sa passivité avait disparu, elle tendait son ventre en avant et en contractant ses muscles intimes, elle s’efforçait de me faire bouger.

— Bouge, a-t-elle bafouillé, bouge donc ! défonce-moi, qu’est-ce que tu attends ?

Je me suis mis à limer avec vigueur. Dès le premier coup de reins, elle a poussé un petit couinement et ses ongles se sont incrustés dans mon cou. Peu à peu, j’ai accéléré le rythme, et ses plaintes sont devenues plus bruyantes. Elle a joui quelques secondes après moi. Il y avait trop longtemps que je me retenais. J’ai laissé ma queue dans son vagin et nous sommes restés dans la même position, en attendant de reprendre notre souffle.

Un peu plus tard, je me suis redressé et j’ai jeté un coup d’œil par la vitre. Toujours enlacés, le garçon et la fille s’éloignaient d’une allure furtive, courbant la tête sous l’averse. Ma femme s’est relevée elle aussi et elle a suivi la direction de mon regard, découvrant le jeune couple qui s’en allait.

— Mais… mais ils ont dû nous voir… a-t-elle bafouillé.

— Je ne pense pas, ai-je répliqué sans trop de conviction. Et puis, quelle importance ?

Maryse n’a rien dit mais elle crispait les mâchoires.

11

Pendant quelques jours après notre aventure avec les deux routiers, Maryse a adopté la même attitude qu’elle avait eue à la suite de notre soirée avec Jocelyn. Elle s’est montrée distante, voire hostile. Cela a duré moins longtemps, cette fois, elle n’a pas attendu une semaine pour s’expliquer franchement.

Ce soir-là, en rentrant chez moi, je me sentais fatigué et un peu déprimé même. Le comportement de Maryse après chacune de nos aventures me désespérait. Il ne faisait qu’aviver mes remords et mon sentiment de jalousie, qui revenait de plus belle dès le lendemain, en même temps que l’envie de recommencer.

Cependant, quand ma femme m’a accueilli en m’embrassant sur la bouche, j’ai compris que sa mauvaise humeur s’était dissipée et cela m’a remonté le moral.

— J’ai peur, Thierry, a-t-elle avoué à la fin du dîner. Comment cela va-t-il finir ?

— Mais que veux-tu dire ?

Elle a attendu quelques secondes, avant de parler. Elle gardait la tête baissée et elle se mordillait les lèvres, comme d’habitude quand elle était préoccupée. Par exception, elle ne s’était pas habillée, elle portait un peignoir léger, bleu ciel. Quand elle s’était jetée dans mes bras pour m’embrasser, aux odeurs de savon parfumé et de shampoing qui émanaient d’elle, j’avais deviné qu’elle venait de prendre un bain. Elle avait trouvé le temps de se remaquiller avec soin. J’ai senti ma queue durcir soudain. Tenu à la taille par une ceinture lâche, le peignoir laissait les cuisses et la poitrine de Maryse à demi nues. Entre les revers du vêtement, j’apercevais la naissance des seins moulés dans les bonnets de dentelle d’un soutien-gorge noir.

— Tu sais que je t’aime, a-t-elle dit, mais à force de connaître des expériences de ce genre, j’ai peur pour notre ménage. Chaque fois nous allons un peu plus loin et moi, je me sens de plus en plus excitée et attirée par ça.

Mal à l’aise, j’ai baissé les yeux dans mon assiette. Ses préoccupations rejoignaient les miennes.

— Si tu m’aimes, ai-je rétorqué, cela ne peut pas poser de problèmes.

— Mais tu ne comprends pas, Thierry… Cela m’excite vraiment et j’ai peur de ne pas pouvoir me contrôler, à la longue.

— Je te connais, je sais que tu es forte et que tu arriveras à rester maîtresse de toi.

Maryse n’a rien dit mais elle n’était pas convaincue. Elle s’est penchée en avant et les revers de son peignoir ont bâillé encore plus. J’ai pu voir en entier ses seins. Nos regards se sont croisés et tout à coup ses joues se sont empourprées. Dans mon pantalon, ma bite était complètement érigée. J’ai passé machinalement une main entre mes cuisses pour presser la bosse de ma braguette. Les yeux de ma femme évitaient les miens mais elle ne bougeait pas.

— Tu as passé une bonne journée ? a-t-elle demandé.

— Pas vraiment. Je n’ai pas arrêté de courir et je n’ai réussi à placer que deux contrats.

— Ce ne devait pas être notre jour, a soupiré ma femme. Ce matin, je me suis attrapée assez méchamment avec une collègue, pour des bêtises.

J’ai fait un vague signe de tête pour lui montrer que je comprenais. Elle respirait un peu plus vite et s’agitait sur sa chaise. Soudain elle s’est levée et elle s’est mise à marcher de long en large avec nervosité. La ceinture du peignoir s’était relâchée et chaque fois que Maryse pivotait, les pans de son vêtement s’ouvraient. Je voyais ses seins, sa culotte noire minuscule, transparente et assortie au soutien-gorge. Des contractions secouaient ma queue. J’ai respiré lentement, bien à fond, pour me contrôler.

Je me suis demandé si ma femme ne cherchait qu’à m’exciter, en s’exhibant ainsi. Cependant, elle avait l’air vraiment nerveuse et préoccupée.

— Tu ne nous sers pas le café, chérie ?

Ma femme s’est tournée vers moi et a paru s’apercevoir que son peignoir était largement ouvert. Ses joues sont devenues cramoisies.

— Où veux-tu que je le serve ? a-t-elle demandé.

— À côté, au salon.

Maryse est allée à la cuisine. Je suis passé au salon et je me suis installé sur le canapé. Elle est venue me rejoindre avec la cafetière et deux tasses sur un plateau. Son peignoir était toujours entrouvert et quand elle s’est assise à côté de moi, il a bâillé largement. Les bouts de ses seins pointaient sous la dentelle du soutien-gorge. Je les fixais tandis qu’elle faisait le service, puis s’asseyait, les jambes écartées. Moulé par son slip étroit, le renflement de son pubis saillait entre ses cuisses. La fente se dessinait sous le mince tissu. Une tache humide s’élargissait très vite sur l’étoffe.

Maryse a eu un petit sursaut mais elle n’a rien dit quand j’ai posé la main sur son ventre, juste au-dessus de l’élastique de sa culotte. Sous mes doigts, j’ai senti des frissons parcourir sa peau.

J’ai effleuré les bords et l’intérieur du nombril. Maryse a eu un gémissement étouffé. Elle respirait plus vite et son visage avait rougi. Une goutte de sueur a coulé sur l’aile de son nez. Sa culotte était mouillée, les bords de sa fente s’ouvraient progressivement.

Sans hâte j’ai glissé mes doigts sous la ceinture du slip et je les ai enfoncés au milieu des poils collés par la mouille, jusqu’aux chairs chaudes et plissées de la vulve béante. Le clitoris se dressait déjà hors de son capuchon. Quand je l’ai touché, Maryse a eu un nouveau sursaut et une coulée de mouille épaisse et chaude s’est répandue sur mes doigts.

Ma femme haletait franchement et gonflait son ventre, soulevant ses fesses du canapé pour aller au-devant de mes caresses. J’ai défait les boutons de ma braguette et j’ai sorti ma bite, sans cesser de masser du bout des doigts le fond de la vulve et le clitoris de ma femme. Les pointes de ses seins perçaient l’étoffe légère du soutien-gorge. J’ai pris sa main et je l’ai posée sur ma queue érigée.

Pendant quelques instants, nous nous sommes masturbés mutuellement. Maryse semblait anormalement silencieuse et distraite. Elle me branlait avec moins de conviction que d’habitude, presque sans y penser. Elle a gémi et haleté un peu plus fort quand mes caresses sur son clitoris et autour de ses petites lèvres gorgées de sang sont devenues plus précises et plus brutales, mais elle ne mouillait pas plus. J’ai ressenti une certaine frustration.

D’un geste rageur, je lui ai enfoncé deux doigts dans le vagin. Elle a sursauté et a poussé un petit cri. Les muscles se sont refermés, emprisonnant mes doigts. Mais peu à peu, le vagin s’est desserré et j’ai eu l’impression qu’il devenait moins gluant. Déconcerté, j’ai retiré mes doigts et j’ai pincé le clitoris de Maryse. Elle a gémi mais n’a eu aucune autre réaction, alors que cette caresse en temps ordinaire la faisait jouir presque tout de suite.

Cela m’a troublé et j’ai retiré ma main. Maryse continuait à me masser la bite mais toujours de la même façon distraite. Au bout d’un moment, elle a fini par laisser sa main immobile autour de ma hampe. Nous sommes restés assis l’un à côté de l’autre, sans bouger. L’attitude de Maryse me déconcertait de plus en plus. D’un geste, je lui ai caressé les seins. Les mamelons pointaient de façon moins agressive. Nos regards se sont croisés. Ma femme était désemparée comme moi.

— Tu te sens bien ? On dirait que tu n’as plus envie de baiser ?

Maryse a détourné les yeux.

— Je… je ne sais pas. Au début, j’en avais très envie, mais ensuite…

Ma gorge s’est serrée.

— C’est quand j’ai commencé à te toucher que tu as eu moins envie ?

Ma femme a gardé la tête basse et elle n’a rien dit.

— Peut-être que si tu t’exhibais, cela t’exciterait de nouveau ?

— Dans la chambre, comme on fait d’habitude ?

J’ai hoché la tête et je me suis levé. Une fois dans la chambre, j’ai fermé les volets et je me suis déshabillé. Ensuite, je me suis installé dans le fauteuil habituel. Comme toujours, le siège restait plongé dans la pénombre, alors que le lit se trouvait éclairé. Il s’est écoulé un assez long moment avant que Maryse ne vienne. Je commençais à m’inquiéter vraiment.

Quand elle m’a rejoint, j’ai eu un choc. Elle portait une guêpière que je ne lui avais jamais vue. D’un rouge agressif, très vulgaire, le vêtement faisait contraste avec ses bas résille et sa petite culotte noire. Et pour corser les choses, elle avait chaussé des talons aiguilles démesurés. Elle avait aussi pris le temps de refaire son maquillage, enduisant ses lèvres d’un rouge sanglant, charbonnant ses cils et ses paupières. Elle avait vraiment l’allure d’une pute de bas quartier.

Sans m’accorder un regard elle est allée s’étendre sur le lit. Les yeux au plafond, elle a posé ses mains sur ses seins aux trois quarts dévoilés par le soutien-gorge pigeonnant de sa guêpière. Elle a pincé ses mamelons et les a étirés. Le souffle court, elle se léchait les lèvres de la pointe de la langue. Entre ses cuisses écartées, le fond de sa culotte était réduit à un simple cordon humide qui s’enfonçait entre les bords de sa fente.

Peu à peu, elle s’excitait à nouveau. Délaissant les pointes de ses seins, elle a soulevé son slip et s’est tripoté la chatte. J’entendais le bruit humide que faisaient ses doigts en frottant ses nymphes gluantes. Elle a commencé à haleter. Elle a pris à deux mains les bords de sa fente et elle les a étirés, faisant déborder les nymphes congestionnées de part et d’autre du tissu.

Brutalement, elle a enfoncé deux doigts dans son vagin. Elle les a fait bouger avec lenteur d’avant en arrière puis elle leur a imprimé un mouvement tournant. Tout en gémissant, elle ondulait des hanches, sur le lit.

Je n’ai pas pu me retenir plus longtemps. Je me suis levé et je me suis approché. Les yeux de ma femme se sont fixés sur moi. Je l’ai obligée à lever les jambes et je l’ai dépouillée de sa culotte. Puis je l’ai fait mettre à quatre pattes et je me suis agenouillé derrière elle, sur le lit.

Ma tête tournait ; j’avais du mal à respirer. J’ai saisi Maryse à deux mains, aux hanches, et j’ai dirigé ma bite entre ses cuisses. La pointe du gland a glissé sur les muqueuses humides. Très vite, j’ai trouvé l’orifice dilaté du vagin. D’un seul coup, j’ai enfoncé ma queue à l’intérieur. La pénétration n’a duré qu’une fraction de seconde ; j’ai eu l’impression de déraper au milieu d’une flaque d’huile chaude et gluante. Maryse a poussé un geignement.

Pendant quelques secondes je suis resté immobile, la queue engloutie dans le con de ma femme. Malgré mon excitation, je me retenais, pour jouir des sensations que me procurait ma bite enserrée dans un fourreau vivant et gorgé de mouille. Puis je me suis mis à limer.

À chacun de mes coups, Maryse poussait une plainte aiguë et ma verge qui froissait les replis de son vagin faisait le même bruit qu’un chiffon humide que l’on frotte. Peu à peu, j’ai accéléré la cadence. Ma femme haletait et gémissait toujours, mais j’ai eu l’impression qu’elle se montrait moins bruyante et plus passive que d’habitude. Elle subissait mes coups de reins presque sans bouger. Malgré cela, je n’ai pas tardé à jouir et j’ai lâché de longs jets de sperme au fond de son ventre, puis je suis resté immobile quelques secondes encore avant de m’effondrer sur le côté, entraînant Maryse avec moi. Ma queue était toujours enfoncée dans son vagin.

12

La soirée n’était pas très avancée. Ni Maryse ni moi n’avions envie de nous mettre au lit tout de suite. Maryse avait sauté du lit. Sans prendre la peine de remettre sa culotte, elle était retournée au salon. Je me suis rhabillé et je l’ai rejointe. Elle avait allumé la télévision et posé sur la table basse une bouteille de cognac. Une cigarette aux lèvres, un verre à la main, elle fixait l’écran d’un air absent. Elle gardait les cuisses écartées. La mouille et le sperme qui lui engorgeaient le vagin s’écoulaient sur le haut de ses cuisses et sur le canapé, là où s’appuyait sa chatte.

Mal à l’aise, je suis allé prendre un verre avant de m’asseoir à côté d’elle. Je l’ai vidé d’un trait et l’alcool m’a fait tousser. Maryse fixait l’écran avec obstination. Elle avait les yeux cernés, son teint était pâle, ses lèvres tremblaient autour du filtre de sa cigarette.

Elle a tourné la tête vers moi, d’un geste machinal elle a lissé les poils humides de sa chatte. Au milieu de sa toison, les bords de sa fente étaient à peine entrebâillés.

— Mais qu’est-ce qui se passe, Maryse ? Pourquoi fais-tu cette tête-là ?

— Je n’ai pas joui comme d’habitude, c’était moins fort.

— Mais pourquoi ?

— Je ne sais pas, j’avais l’impression qu’il manquait quelque chose.

— Quelque chose ? Et quoi donc ?

Elle a soupiré puis a vidé son verre.

— Tu ne vas peut-être pas le croire… a-t-elle bredouillé en évitant mon regard. J’aurais voulu qu’il y ait quelqu’un pour nous voir faire.

J’ai senti mon estomac se crisper.

— Si ce n’est que cela, ai-je murmuré d’une voix enrouée, on peut y remédier facilement.

Maryse s’est tournée vers moi.

— Tu y penses sérieusement, Thierry ?

— On l’a déjà fait.

Elle a allumé une autre cigarette.

— J’ai peur, Thierry. Où est-ce que cela peut nous mener ?

Avec une feinte désinvolture, j’ai haussé les épaules.

— Il faut savoir ce que tu veux. Habille-toi, nous sortons tout de suite.

La tête basse, Maryse est allée s’habiller. Elle est revenue un peu plus tard avec une robe blanche courte et décolletée. Par l’échancrure, j’ai vu qu’elle avait gardé dessous sa guêpière rouge. Les bonnets de celle-ci lui laissaient à découvert la presque totalité des seins.

Nous avons quitté l’appartement. Ma femme paraissait tendue et elle me jetait des regards en biais. Cependant, elle n’a pas prononcé un mot jusqu’au moment où nous sommes sortis du centre ville.

— Où allons-nous ?

— Je te laisse le choix.

— Mais je ne sais pas…

Excédé, j’ai soupiré. Maryse s’est recroquevillée sur son siège. Je me sentais pris de court moi aussi.

— Le soir où nous étions avec Jocelyn, ça t’a plu ?

Maryse a attendu avant de répondre. J’avais déjà pris la direction de Lyon et j’ai appuyé sur l’accélérateur. Je savais que le jeune Antillais avait l’habitude de fréquenter le bar où nous avions fait connaissance, près de la gare de Perrache.

Pendant tout le trajet, Maryse est restée silencieuse. Tassée sur son siège, elle tripotait les brides de son sac à main tout en fixant la route. Quand nous sommes arrivés à Lyon, je me suis rangé sur le parking devant la gare. Toujours sans rien dire, ma femme s’est accrochée à mon bras dès que nous avons mis pied à terre.

En apercevant l’endroit, Maryse s’est raidie, mais elle m’a suivi avec docilité. Jocelyn ne se trouvait pas parmi les clients. Un peu déçu, j’ai entraîné Maryse jusqu’à une table, au fond. Je lui ai expliqué pourquoi je l’avais amenée ici et nous avons décidé d’attendre.

Une heure plus tard, Jocelyn n’était toujours pas arrivé. Maryse fumait cigarette sur cigarette et elle en était à son deuxième whisky. Je ne me sentais pas moins nerveux qu’elle, me demandant si l’étudiant allait venir ce soir. Un homme était assis à une table voisine de la nôtre. À plusieurs reprises j’avais surpris le regard qu’il nous jetait. Sans se cacher, il s’attardait sur les seins dévoilés de Maryse, mais j’ai eu l’impression que notre nervosité l’intriguait.

À mon tour je l’ai détaillé et il m’a causé une impression désagréable. Il devait avoir la quarantaine comme moi. Malgré la chaleur lourde, il portait une veste et une cravate d’une élégance tapageuse. Une grosse chevalière ornait son annulaire gauche et ses boutons de manchettes, d’une taille exagérée, étaient également en or. De taille moyenne, il avait un physique corpulent, une couronne de cheveux grisonnants autour de son crâne dégarni. Buriné et ridé, son visage devait plaire aux femmes. À contrecœur, malgré l’antipathie instinctive qu’il m’inspirait, j’ai dû admettre qu’il ne manquait pas de classe. Maryse elle aussi l’avait remarqué. Elle ne s’agitait plus sur sa chaise et elle tournait la tête vers lui.

Il a pivoté sur son siège pour nous faire face avec un sourire engageant. Les joues toutes rouges, Maryse a baissé son nez dans son verre.

Nous avons attendu encore mais Jocelyn ne se montrait pas. Et l’homme de la table voisine ne cessait de nous observer. Sa présence m’irritait mais ma femme semblait fascinée par lui. Très fréquemment, elle tournait la tête de son côté. Cela a fini par me troubler.

— Tu crois que Jocelyn va venir ce soir ? a demandé Maryse.

— Je ne sais pas.

Elle avait parlé fort. Notre voisin s’est levé et s’est approché.

— Bonsoir, vous avez l’air d’attendre quelqu’un ? a-t-il demandé.

Son aplomb m’a laissé sans voix. Tout en posant sa question, il fixait les seins de ma femme.

— Nous attendions un ami, a répliqué celle-ci, mais il ne semble pas décidé à venir.

— Alors permettez-moi de le remplacer et de vous offrir un verre.

Il ne m’a pas laissé le temps de répondre, avant de s’asseoir à notre table, entre Maryse et moi. Il gardait son attention fixée sur le décolleté de ma femme, de profil par rapport à lui. Le trouble que je ressentais s’est accru.

Ma femme s’est légèrement cambrée pour mettre ses seins en valeur. Sa respiration s’était accélérée. À peine protégés par les bonnets de la guêpière, les mamelons se devinaient à la limite du décolleté. L’homme a détourné les yeux. D’après ce qu’il nous a expliqué il s’appelait Jacques T. et possédait un bar américain du côté de Villeurbanne. Il ne nous a pas caché qu’il était venu là avec l’intention de faire des rencontres galantes.

— J’imagine, a-t-il dit en baissant la voix, mais avec ironie, que vous attendiez votre ami pour une raison du même ordre ?

Ma femme et moi, nous nous sommes regardés avec gêne. Le regard de Jacques s’est attardé sur son décolleté. Celle-ci est devenue toute rouge. L’homme a eu un mince sourire.

— Que diriez-vous si nous changions de crémerie ? Je connais un endroit sympathique.

— Où ? a demandé Maryse.

— Venez, vous ne le regretterez pas.

13

L’endroit où Jacques nous a entraînés, nous n’aurions jamais pu le découvrir seuls. Il s’agissait d’un parking situé au sous-sol d’un centre commercial. Après vingt heures, l’endroit n’accueillait aucun client mais il y avait des box privés. Jacques en avait loué un. Il nous a conduits sur place à bord de sa Porsche.

Quand nous sommes arrivés, une demi-douzaine de véhicules se trouvaient déjà rangés devant les box. La porte de l’un d’entre eux était grande ouverte. Maryse et moi nous nous sommes approchés. À l’intérieur du réduit, plusieurs personnes étaient en demi-cercle autour d’un lit de camp. Sur la couchette de fortune, deux femmes tête-bêche, la jupe retroussée jusqu’à la taille, se léchaient mutuellement le sexe. Maryse s’est raidie à mon bras. Nous nous sommes mêlés aux autres spectateurs.

Les deux lesbiennes n’avaient pas plus de vingt ans. Celle qui se trouvait allongée sur le dos était d’origine arabe, comme le montraient la teinte bistre de sa peau, la couleur noire et la luxuriance de ses cheveux. Sa partenaire, une blonde, était coiffée très court, à la garçonne. Quand elle a levé la tête, la toison touffue et bouclée de la première est apparue dans toute sa plénitude, au fond du ventre légèrement bombé. La vulve béait comme un ovale énorme, rouge et gluant de mouille.

Maryse a passé son bras autour de ma taille. Jacques est venu nous rejoindre. Un cigarillo aux lèvres, l’air un peu blasé, il contemplait le spectacle. Comme à tous les autres, la lumière blafarde lui donnait un visage livide.

Sur le lit, les deux femmes ont arrêté de se sucer pour reprendre leur souffle. La blonde s’est assise sur le bord de la couchette. Son chemisier était déboutonné jusqu’à la taille. Elle ne portait pas de soutien-gorge. Sa respiration haletante faisait bouger ses seins un peu lourds, à la peau laiteuse, dont les bouts énormes, rouge violacé, étaient érigés. Derrière elle, la brune se caressait le clitoris du bout des doigts. Ses grosses lèvres épaisses et longues émergeaient au milieu des poils mouillés de sa toison.

Depuis que les deux lesbiennes avaient cessé de se lécher, les autres spectateurs semblaient avoir remarqué notre présence. Ils concentraient surtout leur attention sur le décolleté de Maryse. J’ai senti ma jalousie revenir et cela a accru aussi mon excitation.

Sur le lit, les deux femmes se sont remises tête-bêche et ont recommencé à se lécher. Les spectateurs, hommes et femmes, se sont retournés vers elles. Pendant un moment, on n’a plus entendu que les halètements et les gémissements étouffés des deux filles. Sous les coups de langue, leurs muqueuses clapotaient. Plusieurs des hommes présents se masturbaient en regardant la scène. Une des spectatrices tenait sa robe relevée d’une main. Elle avait enfoncé l’autre dans sa culotte et se masturbait, elle aussi, debout. La bouche ouverte, la tête renversée, elle vacillait sur ses jambes. Jacques lui-même avait perdu son air blasé. Il surveillait d’un œil captivé les ébats des deux femmes. Une bosse déformait le devant de son pantalon.

Ensemble, les deux gouines sont arrivées à l’orgasme.

Pendant un instant elles sont restées étendues côte à côte, sans bouger. Des spasmes faisaient tressauter leur ventre. Quand elles se sont relevées, plusieurs des spectateurs se sont approchés de nous. Ma femme, inquiète, s’est tournée vers moi. Alors, Jacques a glissé une main dans son décolleté. Maryse a sursauté mais ne l’a pas repoussé. Je suis resté impassible.

— Le spectacle vous a plu ? a demandé Jacques à ma femme.

Entre le pouce et l’index, il faisait rouler la pointe d’un mamelon. Les bras le long du corps, Maryse se laissait faire, immobile. Elle respirait de plus en plus vite. Elle n’a eu un mouvement de recul que quand une femme s’est avancée et a voulu l’embrasser. La main complètement enfouie dans son décolleté, Jacques pelotait sans vergogne les seins de ma femme.

— Tu sais, a-t-il dit, ici personne ne viendra nous déranger. On peut tout te faire.

Ma femme a frémi quand il lui a retroussé la robe jusqu’à la taille et l’a fait pivoter sur place pour que les autres voient son cul. Quelques rires nerveux ont éclaté.

— Mais elle mouille, a fait remarquer d’une voix stridente un homme entre deux âges. Sa culotte est toute trempée.

Cramoisie de honte, ma femme n’a pas protesté quand Jacques lui a touché le sexe à travers la culotte. Il nous a montré ensuite ses doigts humides.

— C’est vrai qu’elle mouille, a-t-il ricané. Une vraie fontaine !

Les mains tremblantes, j’ai allumé une cigarette. Je me sentais à la fois choqué et excité par la passivité de Maryse. C’était elle qui tenait sa robe retroussée maintenant, et elle n’a rien dit quand Jacques l’a touchée à nouveau, entre les cuisses. Elle s’est contentée de gémir tout en se balançant imperceptiblement sur place, pendant qu’il la masturbait. Quelques-uns des hommes qui nous entouraient se sont mis à lui toucher les seins. Ils étaient sortis du décolleté et leurs pointes étaient érigées.

Jacques a poussé ma femme vers le lit de camp et l’a renversée dessus. Il soufflait et son visage congestionné luisait de sueur dans la lumière blanche. Maryse est restée immobile sur le lit, la robe retroussée au-dessus de la taille, les jambes ouvertes. Entre ses cuisses écartées, son slip faisait une tache noire humide et le fond étroit de la culotte s’enfonçait dans le sexe entrouvert.

Jacques a ouvert sa braguette et sorti sa bite. Son pénis était très long et d’une minceur presque ridicule, par rapport à la corpulence de son propriétaire. Le gland s’élargissait au bout, plus gros que la hampe où une veine bleuâtre battait. Des rires se sont élevés.

— Il bande bien, le salaud ! s’est exclamée une femme aux gros seins et au fessier opulent moulé dans un pantalon de cuir noir. Sacré Jacques !

Les couples qui se trouvaient autour du lit ont commencé à se tripoter. Les deux gouines s’embrassaient à pleine bouche. Personne ne s’occupait de moi.
Le visage congestionné, Jacques a arraché d’un geste brutal la culotte de ma femme puis il s’est couché sur elle. Maryse a poussé un cri quand il lui a enfoncé d’un seul coup sa queue dans le ventre. La tête rejetée en arrière, elle a levé les jambes et les a nouées autour des reins de son partenaire. Ma cigarette à demi consumée s’est échappée de mes lèvres. J’étais stupéfait par la violence bestiale avec laquelle Jacques baisait ma femme. On aurait dit qu’il se défoulait d’une rage longtemps contenue. Les cris de Maryse retentissaient entre les parois en béton du box.

Ils ont joui très vite tous les deux en même temps. Après quoi, le visage en feu et la respiration haletante, ils sont restés immobiles. Jacques s’est relevé le premier. Il a sorti un mouchoir blanc de sa poche et il a essuyé avec minutie son membre enduit de sperme et de mouille, avant de le remettre dans son pantalon.

Maryse a détourné les yeux quand j’ai voulu la regarder. Elle s’est levée à son tour et elle a ramassé sa culotte qu’elle a enfilée très vite, puis elle a rabattu sa robe sur ses cuisses. Plusieurs couples s’étaient en partie dévêtus. Allongés à même sol poussiéreux, ils baisaient avec fureur. Leurs râles et leurs cris s’élevaient autour de nous. Une expression de mépris est apparue sur le visage de Jacques.

— Laissons-les faire, et partons, a-t-il dit.

Je l’ai suivi. Ma femme, dont le regard évitait toujours le mien, nous a emboîté le pas.

14

À bord de la Porsche de Jacques T., nous sommes revenus vers la gare de Perrache. J’avais hâte de me retrouver seul avec Maryse, mais, à ma grande surprise, elle a proposé à notre partenaire de nous suivre dans la chambre que j’avais louée. Jacques a accepté tout de suite, et je n’ai pas osé protester.

Dès que nous nous sommes retrouvés dans la chambre, ma femme a ôté sa robe. Elle s’est allongée sur le lit, les jambes écartées. Imbibée de mouille et de sperme, sa culotte noire n’était plus qu’un chiffon humide. Des auréoles de sueur marquaient sa guêpière rouge froissée. Elle a bâillé avec bruit et elle s’est étirée en se cambrant. Ses seins se sont dégagés des bonnets de dentelle. J’ai remarqué que les pointes étaient encore dressées. Le regard de Jacques a croisé le mien. Les yeux fermés, Maryse se touchait le sexe à travers le slip.

— Ta femme a des dispositions, a-t-il murmuré. C’est une salope-née.

Sa réflexion et la façon un peu méprisante avec laquelle il détaillait le corps impudiquement étalé sur le lit m’ont déplu. J’avais de moins en moins envie de le voir s’attarder.

Ma femme se masturbait carrément, maintenant. Elle paraissait dans un état second. De l’autre main, elle se caressait les seins. Par moments, elle pinçait et étirait les mamelons. Excité, je me suis avancé vers le lit. J’ai surpris le clin d’œil ironique de Jacques. Les cuisses toujours ouvertes, ma femme s’est tournée pour me faire face. Son regard affrontait le mien pour la première fois.

— Alors, tu veux baiser la putain, toi aussi, mon chéri ? a-t-elle demandé d’une voix rauque, sensuelle, qui m’a surpris.

Elle a ôté sa culotte chiffonnée et s’est allongée sur les dos, bras et jambes écartées. Sa vulve ouverte aux nymphes rouges était gluante de mouille. Un filet de liquide épais s’échappait de l’orifice entrebâillé du vagin et descendait jusqu’au périnée.

J’ai déboutonné ma braguette et sorti ma bite. Maryse est restée immobile quand je me suis allongé au-dessus d’elle, mais elle a crié au moment où je lui ai enfoncé ma verge dans le vagin. Animé par un sourd ressentiment, je me suis arrêté avant que mon gland ne touche le fond. Ma femme s’est mise à remuer sous moi. Elle a agrippé mes hanches à deux mains et elle a tiré pour me contraindre à l’enfiler jusqu’au fond.

— Baise-moi ! Baise-moi ! a-t-elle crié d’une voix stridente. Baise-la, cette sale putain !

J’ai attendu encore quelques secondes. Elle soulevait ses fesses et tendait son ventre pour s’empaler elle-même, mais j’accompagnais ses mouvements et ma queue ne bougeait pas. Soudain, elle s’est mise à balbutier des insultes, en me traitant d’impuissant. D’un violent coup de reins, je lui ai alors enfoncé ma pine jusqu’au fond du vagin, la clouant au lit. Elle a laissé échapper une plainte aiguë et prolongée, comme une chatte en rut. Peu à peu ses gémissements sont devenus plus sourds. Nos ventres se heurtaient avec violence. J’ai jeté un regard en direction de Jacques. Assis dans le fauteuil, non loin du lit, il fumait, l’air attentif.

J’ai joui très fort. Ma femme se tordait et criait sous moi. La violence de mon orgasme m’a laissé étourdi pendant plusieurs secondes. J’ai sursauté quand Jacques m’a frappé sur l’épaule.

— C’est du beau boulot, félicitations ! a-t-il dit d’un ton jovial.

Son compliment vulgaire a réveillé l’animosité que j’éprouvais à son égard. Il a dû sentir quelque chose car son visage a changé d’expression. Maryse a quitté le lit et tous les trois nous avons vidé un verre en échangeant quelques mots. L’ambiance devenait de plus en plus contrainte et quand Jacques a pris enfin congé, j’ai été soulagé. Debout l’un en face de l’autre au milieu de la pièce, nous n’osions pas nous regarder, Maryse et moi.

— C’est un drôle de type, a-t-elle dit.

J’ai haussé les épaules. Nous avons remis de l’ordre dans notre tenue, chacun de notre côté, puis nous sommes repartis pour Saint-Étienne.

Je m’attendais à une certaine tension, au moins pendant quelques jours, entre nous, comme les fois précédentes. Mais cela n’a pas été le cas. De retour chez nous, nous nous sommes mis au lit et nous nous sommes endormis tout de suite. Le lendemain matin, Maryse s’est comportée comme s’il ne s’était rien passé.

Le soir, nous n’avons pas eu besoin de mise en scène pour nous exciter avant de faire l’amour. Essoufflés mais apaisés, nous sommes restés enlacés sans rien dire pendant un moment, au milieu des draps et des couvertures éparpillées. Avec douceur, Maryse s’est dégagée de mes bras et elle s’est allongée sur le dos, jambes écartées. Sa vulve aux lèvres encore béantes faisait une tache rouge au milieu de sa fourche. Sourcils froncés, elle a caressé du bout des doigts les nymphes gluantes de sperme et de mouille.

Au moment où je me retournais sur un coude pour prendre le paquet de cigarettes sur la table de nuit, ma femme m’a touché les fesses. Un peu surpris, je me suis immobilisé. Sans hâte, les doigts de Maryse se sont infiltrés dans la raie qu’ils ont suivie de haut en bas, sans s’enfoncer trop profond. Les ongles griffaient doucement les bords intérieurs du sillon, et j’ai commencé à bander de nouveau. D’instinct, j’ai creusé les reins au moment où la caresse s’est faite plus précise, frôlant l’anus. Tout à coup, ma femme a retiré ses doigts et glissé sa main entre mes cuisses. Elle a pris mes couilles à pleine paume et elle s’est mise à les masser lentement. Parfois, elle serrait ses doigts et tordait ma queue à la base.

— Qu’est-ce que tu penses de Jacques ? a-t-elle demandé.

À mon visage, elle a vu à quel point sa question m’avait déplu.

— Tu en fais une tête ? Qu’est-ce que j’ai dit d’extraordinaire ?

— Pourquoi me parles-tu de ce type ? Je ne l’aime pas…

Sans insister, Maryse a repris ma queue et elle a commencé à me branler. Le souvenir de Jacques avait diminué mon érection, mais les caresses sur mon membre lui ont rendu toute sa rigidité.

Ma femme s’est alors mise à quatre pattes sur le lit, à côté de moi. Je me suis agenouillé derrière elle. Au moment où j’allais enfoncer ma queue dans sa chatte, elle a glissé sa main entre ses cuisses et elle m’a pris la bite.

— Attends un peu, a-t-elle supplié, sinon je vais jouir tout de suite.

Je suis resté immobile. Avec sa main, elle faisait bouger ma bite, frottait le gland contre le fond de sa vulve. J’ai glissé mes mains sous ses aisselles et j’ai pétri ses seins dont les mamelons étaient érigés et durs. Maryse creusait les reins, écartait les genoux, frottait ses fesses blanches parcourues de frissons contre mon ventre.

— Et si je te la mettais dans le cul ? ai-je suggéré.

Maryse a lâché ma bite et s’est raidie.

— Tu es fou ?

— Tôt ou tard, cela arrivera avec ceux que nous rencontrons. Autant que ce soit moi d’abord.

Elle a poussé un soupir. Avec précaution, j’ai pressé la pointe de ma bite contre la chair plissée de son anus. Elle a sursauté mais elle ne s’est pas dérobée. Doucement, j’ai poussé, mais j’ai dû m’arrêter. Le sphincter se contractait et m’empêchait d’aller plus loin.

— Détends-toi, sinon tu vas avoir mal.

— Comment veux-tu que je fasse ?

— Cambre-toi encore plus, écarte au maximum les genoux, et pousse comme si tu voulais chier.

J’ai pris les fesses de Maryse et je les ai étirées. Elle a forcé et son sphincter s’est assoupli. Le gland a disparu presque entier dans l’anneau de muscles. Avant d’enfoncer toute la longueur de ma queue, j’ai marqué un temps d’arrêt.

— Ooooh… ça brûle, j’ai mal… a gémi ma femme.

— Cela va passer, ne t’inquiète pas.

Toujours avec la même lenteur, j’ai enfoncé ma queue jusqu’à la racine. Maryse continuait à se plaindre, mais quand elle a senti mes couilles contre son cul, elle a eu un petit sursaut et elle s’est tue. Je n’ai plus bougé de façon à ce qu’elle s’habitue à mon membre dans son cul. Petit à petit, la gangue crispée autour de ma bite s’est desserrée et ma femme a commencé à haleter.

— Alors, tu aimes ? ai-je demandé.

— Je… je sais pas. Pas encore…

J’ai bougé d’avant en arrière avec lenteur. Maryse a poussé un petit cri. J’ai augmenté le rythme de mes va-et-vient et elle a gémi, mais pas de douleur cette fois. Elle tendait ses fesses vers moi quand je poussais ma bite en avant. Quand j’ai joui, elle a eu un soubresaut puis elle s’est effondrée, le nez dans le coussin.

— Ça fait mal quand même, a-t-elle remarqué en touchant son derrière du bout des doigts.

— La première fois, oui, mais tu as joui.

— Un peu. Pas comme par-devant.

— La prochaine fois, ce sera encore mieux. Et bientôt, tu n’auras plus mal.

Son regard indécis a croisé le mien et je n’ai rien ajouté. Je n’ai pas osé lui en parler, mais j’étais sûr qu’elle avait pensé à un autre homme pendant que je l’enculais. Peut-être même à ce type… Jacques T… C’était pour ça qu’elle s’était laissé faire. Et qu’elle avait joui.

15

Peu de temps après notre rencontre avec Jacques T., la direction de ma compagnie m’a demandé de prendre en charge un groupe de démarcheurs. Cela signifiait une substantielle augmentation de mes revenus, mais je n’ai pas accueilli la nouvelle avec autant de plaisir que je l’aurais fait quelques mois plus tôt. Ma femme était sur le point d’être licenciée par le magasin qui l’employait. Avec mes nouvelles responsabilités, je n’allais la voir régulièrement que les week-ends. Le reste de la semaine, elle se trouverait seule et désœuvrée chez nous. Cette idée a ravivé ma jalousie qui s’était un peu estompée ces derniers temps. J’ai eu envie de refuser ma promotion, mais je n’ai pas osé.

En dépit de mes inquiétudes, les deux premières semaines de mon nouveau travail se sont passées sans problèmes. Comme je l’avais prévu, en semaine je couchais plus souvent dans une chambre d’hôtel que chez moi, mais mes retrouvailles avec ma femme nous donnaient l’occasion de faire l’amour avec un plaisir accru par l’attente.

J’en étais arrivé à croire que nous allions retrouver notre vie paisible et heureuse des premiers temps de notre mariage, quand Maryse, un samedi soir, est venue me rejoindre au salon, habillée et maquillée comme pour sortir. Elle a détourné les yeux quand je l’ai fixée d’un air interrogateur. Depuis mon retour, la veille, je la sentais tendue, malgré ses efforts pour le cacher. Je m’imaginais que c’était parce qu’elle n’avait pas encore retrouvé du travail.

— Tu sais, ce soir, nous sommes invités, mon chéri, a-t-elle annoncé.

— Invités ? Mais par qui ?

— Par Jacques. Il m’a téléphoné hier. Il nous attend à son bar.

La surprise m’a laissé sans voix. Depuis trois semaines que je n’avais pas entendu parler de ce personnage, je comptais bien qu’il avait disparu de façon définitive de notre existence.

— Il t’a appelée, et tu as accepté sans me demander mon avis ?

Ma femme n’a rien dit. J’avais du mal à contenir ma colère, mais j’étais troublé, aussi. J’avais utilisé le même procédé à son égard à plusieurs reprises, sans qu’elle se révolte. Et puis, l’idée qu’elle allait sans doute se faire baiser par Jacques devant moi faisait renaître mon fantasme de voyeurisme en même temps que ma jalousie. Furieux et mal à l’aise, je suis allé m’habiller. Un peu plus d’un quart d’heure plus tard, nous roulions en direction de Lyon.

Je ne connaissais pas l’adresse exacte du bar de Jacques mais, à ma grande surprise, Maryse la savait. Elle m’a donné les indications nécessaires pour y parvenir. L’endroit s’appelait le Macumba et se réduisait à une grande salle toute tendue de rouge, depuis la moquette du sol et des murs jusqu’au comptoir et aux fauteuils disposés autour des tables basses. Il y avait une sorte de sas à l’entrée et quelques appliques dispensaient une lumière très tamisée. Tout au fond, j’ai aperçu plusieurs box d’assez grandes dimensions. À l’intérieur, des ombres s’agitaient. Tout cela créait une atmosphère de chaleur et d’intimité luxueuse, mais j’ai fait la grimace en voyant les filles jeunes et assez jolies, vêtues de façon très provocante, qui étaient assises sur les tabourets du bar. Aussitôt, mes soupçons et mon animosité envers Jacques ont retrouvé toute leur intensité.

Personne ne nous attendait à l’entrée de la salle, mais le maître des lieux se trouvait avec le barman et une serveuse derrière le comptoir. Dès qu’il nous a vus, il s’est précipité pour nous accueillir comme si nous étions vraiment de vieilles connaissances. Son premier geste a été d’embrasser ma femme sur les lèvres, ce qui m’a mis les nerfs à vif. Cela ne l’a pas empêché de me secouer la main comme s’il voulait me l’arracher et de me gratifier ensuite d’une claque formidable sur l’épaule. De plus en plus énervé, je l’ai suivi jusqu’au bar où Maryse et moi nous nous sommes juchés sur des tabourets.

Nous étions là depuis un moment, devant nos coupes de champagne, quand j’ai remarqué le manège de l’homme assis à côté de ma femme. Plutôt bien habillé mais comme Jacques d’une corpulence certaine et d’une calvitie prononcée, il dévorait Maryse du regard. Pourtant, une fille s’occupait de lui. Elle ne devait pas avoir plus de vingt ans. Son teint très foncé, son nez légèrement épaté et ses cheveux crépus indiquaient qu’il s’agissait d’une métisse. En vraie professionnelle, elle s’efforçait de retenir l’attention de son voisin. Mais celui-ci, ne quittait pas ma femme des yeux. Malgré moi, j’ai senti ma queue durcir. L’expression ironique de Jacques a achevé de m’irriter. Pour me donner une contenance, j’ai vidé ma coupe. Un soupir de ma femme a attiré mon attention. Dédaignant la métisse, le client venait de lui poser une main sur le genou. Mon premier mouvement a été de protester, mais quelque chose m’a retenu. Maryse m’a jeté un coup d’œil gêné, de côté. Avec sa robe très courte et décolletée, le type la prenait peut-être pour une entraîneuse, habituée de l’établissement.

— Tu prends combien ? a demandé soudain l’homme.

— Tu vois bien que ce n’est pas une professionnelle, a fait la métisse d’un ton venimeux.

— C’est toi qui le dis ! a coupé aussitôt Jacques.

Il n’avait pas élevé la voix, mais la fille a baissé aussitôt son nez dans son verre. Décontenancés, Maryse et moi avons échangé un regard. Jacques n’en avait pas fini avec la métisse. Il lui a pris le menton entre le pouce et l’index, pour la contraindre à lever les yeux vers lui. D’un signe de tête, il nous a désignés, ma femme, l’homme assis à côté d’elle et moi.

— Tu devrais amener tout ce monde dans le petit salon particulier, a-t-il suggéré, toujours sans élever la voix. On s’arrangera tous les deux après.

La fille a changé de visage et elle est descendue tout de suite du tabouret.

— Venez, a-t-elle murmuré.

Le voisin de Maryse a quitté son siège et ma femme l’a imité. Je les ai suivis.

La métisse nous a entraînés vers une porte au bout du comptoir. Au-delà s’ouvrait un couloir obscur. Sur un côté, une autre porte était simplement masquée par un rideau. La métisse a écarté celui-ci et j’ai découvert le salon particulier. De dimensions réduites, il était tendu de rouge comme la salle. L’ameublement se limitait à une table basse placée devant un canapé de cuir large et profond. En face du siège, un immense miroir au cadre de métal doré occupait tout un pan de mur.

Le client et la métisse se sont laissés tomber sur le canapé.

— Alors, vous venez ou quoi ? a lancé la fille.

À cet instant, Jacques est entré, portant un plateau garni d’un seau à champagne et d’une demi-douzaine de coupes.

— C’est la maison qui offre, a-t-il lancé à la cantonade.

Il nous a poussés, ma femme, et moi vers le canapé. Je me suis retrouvé assis à côté de la métisse, alors que Maryse se trouvait coincée entre le client et le patron. Ce dernier a ordonné à la fille, qui s’appelait Lisette, de faire le service.

Serrés les uns contre les autres, nous avons vidé nos coupes de champagne en silence. L’atmosphère devenait de plus en plus lourde. Le parfum capiteux de Lisette et la chaleur de sa cuisse gainée d’un bas résille qu’elle appuyait contre la mienne accroissaient mon trouble. J’ai jeté un regard en biais à ma voisine qui m’a adressé un clin d’œil, découvrant ses dents fortes et blanches dans un sourire éblouissant.

— Montre-nous ton cul, Lisette, a fait Jacques.

La fille s’est levée. Du pied, elle a écarté la table pour faire un peu de place puis elle a retroussé jusqu’à la taille sa mini-jupe de daim. Ses bas enserraient jusqu’à mi-cuisses ses jambes longues et fines. Au-dessus du revers, la couleur foncée de la peau soulignait la blancheur éclatante du petit slip assorti au porte-jarretelles. Sous la culotte bombait un mont de Vénus très proéminent.

En écartant le fond du slip, Lisette nous a fait voir ses grosses lèvres, longues et très épaisses, qui pendaient au milieu des poils noirs et crépus de sa toison. Elle les a pincées et étirées. Elle ne mouillait pas mais les bords de sa fente s’entrouvraient quand elle tirait dessus. Alors, l’intérieur rouge vif de sa vulve brillait sous la lumière des appliques. Peu à peu cependant, Lisette s’excitait. Ses seins gros et lourds comme des obus se soulevaient plus vite sous son chemisier blanc en partie déboutonné.

Un soupir profond et prolongé de ma femme a attiré mon attention. Une main dans son décolleté, le client assis à côté d’elle lui pétrissait la poitrine, alors qu’elle écartait les cuisses pour permettre à Jacques de lui toucher le sexe à travers la culotte. Son visage était rouge, elle baissait les yeux. Lisette est revenue s’asseoir sur le canapé, à côté de moi. Elle a posé sa main sur mes couilles et ma bite, à travers mon pantalon.

— Ne t’occupe pas d’eux. Mets-moi plutôt la main au cul, m’a-t-elle chuchoté à l’oreille.

J’ai mis ma main entre ses cuisses moites. Lisette a avancé ses fesses jusqu’au bord du canapé tout en écartant les genoux. J’ai touché la chair chaude de sa chatte, glissant mes doigts sous sa culotte.
Elle a dégagé ma bite du pantalon et l’a prise dans ses doigts aux ongles vernis d’un rouge très sombre. Elle a commencé à me branler. J’ai entendu ma femme soupirer plus fort.

Debout devant le canapé, elle appuyait ses mains sur la table basse, sa robe retroussée sur ses reins et sa culotte aux chevilles. Jacques la tripotait entre les cuisses, sous les yeux du client qui avait sorti sa bite et se masturbait.

Lisette a accéléré son mouvement de va-et-vient mais quand elle m’a senti sur le point de jouir, elle s’est arrêtée. Elle s’est contentée de me tenir la queue entre ses doigts, pendant que je m’efforçais de reprendre mon souffle. Le client s’est levé et il a fait le tour de la table. Il a pressé sur la nuque de ma femme pour l’obliger à prendre sa bite dans sa bouche. Derrière elle, Jacques a déboutonné sa braguette. À deux mains, il a écarté les fesses de ma femme et il s’est penché pour lui examiner l’anus.

— Ouvre le cul, a-t-il dit. J’ai envie de t’enculer…

Je me suis raidi. La métisse avait repris ses caresses sur mon membre et cette fois elle me masturbait avec rapidité. Au même moment, Jacques a appuyé son gland contre l’anus de Maryse et il a saisi celle-ci aux hanches pour l’obliger à rester immobile. Chaque fois que sa bouche montait ou descendait autour de la bite du client, elle imprimait un mouvement de balancement à son derrière.

Oppressé, j’ai vu la bite de Jacques s’enfoncer sans effort entre les fesses de ma femme qui a poussé un cri étranglé. J’ai compris alors que ce n’était pas la première fois qu’il l’enculait. Il s’est mis à la limer avec la même violence froide que dans le parking du centre commercial, quelques semaines plus tôt : son ventre claquait contre le cul de ma femme. Maryse vacillait mais elle ne cessait pas pour autant de sucer le client du bar.

Les caresses de Lisette m’ont fait éjaculer et quand j’ai retrouvé mon souffle, je me suis rendu compte que ma femme et ses deux compagnons avaient atteint l’orgasme, eux aussi. Ils sont revenus s’asseoir sur le canapé. Très à l’aise, Jacques a rempli les coupes de champagne pendant que Lisette essuyait avec un Kleenex ses doigts enduits de sperme.

Maryse, les yeux baissés, évitait mon regard.

16

Notre sortie au Macumba avait réveillé ma jalousie. Il ne faisait à mes yeux aucun doute que si Maryse avait si bien su m’indiquer le chemin du bar, c’était parce qu’elle y était déjà allée.

Quand j’ai abordé la question, Maryse s’est mise en colère et m’a traité d’hypocrite. Ce soir-là, nous nous sommes disputés sérieusement. À la fin, elle est partie en claquant la porte. Elle n’est revenue que tard dans la nuit. Elle avait bu et elle n’a pas voulu me dire où elle était allée, ni ce qu’elle avait fait.

À partir de ce jour, nos relations se sont détériorées de plus en plus, malgré mes efforts pour être conciliant. Maryse ne voulait plus que je la touche, au lit ou ailleurs. Quand je rentrais, je la trouvais ivre, affalée devant la télévision. Elle s’est mise à boire même en ma présence. Et elle m’a avoué par une sorte de bravade qu’elle voyait Jacques presque tous les jours.

J’ai compris que mon mariage allait faire naufrage et que ma vie professionnelle en subirait les conséquences. Déjà, mes relations avec mes vendeurs commençaient à être tendues. Je me suis demandé comment contrecarrer l’influence néfaste que Jacques exerçait sur ma femme. Je savais qu’il s’était inutile de tenter de raisonner celle-ci, et je commençais à craindre qu’elle me quitte.

La solution est venue quand j’ai reçu un coup de téléphone de Daniel, notre premier partenaire, celui que j’avais fait passer pour mon ami. Il n’avait toujours pas trouvé de travail et il allait bientôt être en fin de droits. Tout de suite, il m’a avoué que s’il me relançait, c’était surtout pour savoir si ma compagnie n’embauchait pas des démarcheurs. J’ai eu une idée, mais je n’ai pas envisagé sur-le-champ toutes les conséquences.

— Tu tombes bien, j’ai peut-être du boulot pour toi, ai-je dit, mais je voudrais un petit service en échange. Il faudrait que nous en discutions de vive voix.

Le soir même, nous nous sommes retrouvés dans un bar de Lyon. J’ai expliqué à Daniel ce que j’attendais de lui. Quitte à ce qu’il couche toutes les nuits avec ma femme, je voulais qu’il mette un terme aux relations entre Jacques et elle.

Je me rendais compte que je me comportais de façon tout à fait sordide, en jouant les entremetteurs, mais je n’avais pas le choix. Daniel non plus. Il a été surpris par ma proposition mais il a accepté sans discuter. Je lui ai expliqué ce qu’il devait faire pour s’intégrer à mon équipe, puis je suis rentré à Saint-Étienne.

17

Le lundi suivant, Daniel est venu me voir à Saint-Étienne, à mon bureau. Comme tous les autres démarcheurs, il devait suivre d’abord quelques semaines de stage. Je me suis arrangé pour le chaperonner moi-même, et je n’ai pas eu à me plaindre. Il était intelligent et apprenait vite. Je lui ai laissé le bénéfice des contrats que nous avons réussi à placer ensemble au cours de la semaine. Mais je n’oubliais pas le but que je poursuivais en reprenant contact avec lui.

Le vendredi soir, comme nous en avions convenu, Daniel a sonné à la porte de mon domicile. Tout de suite, je l’ai entraîné au salon, où se trouvait ma femme. Celle-ci était déjà à moitié ivre et prostrée sur le canapé. Elle a mis quelques secondes avant de reconnaître le visiteur, puis elle a rougi jusqu’aux oreilles. Avec vivacité, elle s’est redressée.

— Mais c’est Daniel, a-t-elle bafouillé.

— C’est bien lui. Il n’avait toujours pas de travail, alors je l’ai pris dans mon équipe.

Maryse nous a regardés d’un air un peu méfiant. Nous nous sommes assis de part et d’autre d’elle. Je lui ai posé une main sur le genou, d’un geste naturel. Elle m’a jeté un rapide regard de côté mais elle n’a rien dit. Elle semblait de plus en plus mal à l’aise.

— La semaine s’est bien passée, ai-je fait. J’ai vu que tu avais réussi à placer pas mal de contrats, pour un début.

Daniel s’est contenté d’approuver d’un signe de tête. Il fixait Maryse avec attention, l’air un peu tendu. Les yeux baissés, ma femme contemplait son verre. J’ai glissé ma main entre ses cuisses, sous sa jupe courte. Depuis le début de notre brouille, elle ne voulait pas que je la baise. Une nuit, elle m’avait même giflé alors que j’insistais. Ma queue me faisait mal à force d’être congestionnée. Je comptais sur la présence de Daniel pour la rendre plus conciliante.

— La dernière fois que je suis venu ici, nous avons passé un bon moment tous les trois, a remarqué Daniel avec un petit rire.

— Justement, c’était la dernière fois, a marmonné ma femme.

— Il n’y a aucune raison pour ne pas recommencer, tu ne crois pas ?

Les lèvres pincées, ma femme a eu un petit mouvement de recul quand il lui a pris un sein à travers son chemisier et l’a massé avec douceur. Au bout de quelques secondes, elle a poussé un gémissement. Du bout des doigts, j’ai touché le fond de sa culotte et elle a tendu le ventre en avant. J’ai appuyé sur l’empiècement du slip pour faire entrer la bande de tissu entre les bords de sa fente. Ma femme a gémi plus fort.

— Oh, laissez-moi… laissez-moi, a-t-elle balbutié.

Daniel lui pétrissait la poitrine à pleines mains et j’ai écarté le fond de la culotte. En touchant les petites lèvres, j’ai senti sur mes doigts une coulée de mouille. Tout en haut, le clitoris saillait hors de sa gaine. Maryse a poussé un petit cri et s’est mise à trembler quand j’ai effleuré le minuscule organe érectile.

Une bosse énorme distendait la braguette de Daniel. Ma femme haletait de plus en plus. Il l’a obligée à se lever et à se plier en deux, les mains sur la table basse, avant de descendre sa culotte jusqu’aux genoux. Sa main s’est glissée entre les cuisses de Maryse.

— Oh oui, touche-moi, a murmuré celle-ci, touche-moi encore…

Je n’avais pas bougé. Devant moi, le visage en sueur de Maryse prenait peu à peu une teinte rouge foncé. Elle clignait des yeux mais son regard flou ne quittait pas le mien. Daniel a ouvert sa braguette et fait jaillir sa queue. Déjà décalotté, le gland couronnait d’un globule rouge vif la hampe brune marquée de veines gonflées. Sous mes yeux, le membre a paru grossir encore avant de disparaître derrière les fesses de Maryse. Les doigts de celle-ci se sont crispés sur le bord de la table, quand Daniel l’a prise aux hanches. Il l’a fait crier en enfonçant d’un seul coup sa queue dans son ventre, puis il est resté immobile.

Échevelée, hagarde, ma femme avait l’air d’une folle. Elle tortillait ses fesses pour inciter son partenaire à bouger, mais celui-ci ne faisait pas un mouvement.

— Mais qu’est-ce que tu attends ? a-t-elle gémi.

— La dernière fois, tu m’as sucé pendant que ton mari te baisait. Cette fois, on inverse les rôles, mais je ne bouge pas avant que tu ne lui prennes la queue dans ta bouche.

Maryse a poussé un râle alors que je me redressais. Avec fébrilité, j’ai sorti ma bite. Dans ma hâte, je suis allé trop loin, enfonçant le gland dans la gorge de ma femme, et celle-ci a failli s’étrangler. Nous avons attendu que ses hoquets se calment, puis Daniel a commencé à la limer, avant de marquer un nouveau temps d’arrêt. Maryse a poussé des geignements étouffés.

— Allez, suce la queue de Thierry, vite, si tu veux que je continue, a-t-il dit d’une voix un peu haletante.

Les lèvres de ma femme ont coulissé le long de ma hampe, depuis la base du gland jusqu’aux couilles. Elle a accéléré son rythme peu à peu. Daniel en a fait autant. Ses coups de boutoir faisaient claquer son ventre contre les fesses de Maryse, dont les reins pliaient chaque fois.

Nous avons joui en même temps. Dès que j’ai eu fini d’éjaculer dans la bouche de ma femme, j’ai dégagé ma bite et, le souffle court, je me suis laissé tomber sur le canapé. Tremblante de la tête aux pieds, Maryse gémissait encore pendant que Daniel crispait ses mains sur ses hanches. Quand il s’est retiré d’elle, il lui a remonté sa culotte et a baissé sa jupe sur ses cuisses, puis il est venu s’asseoir à côté de moi. Avec les doigts, il a essuyé le sperme et la mouille qui lui enduisaient la queue.

Maryse s’est redressée… Un sein était sorti du bonnet du soutien-gorge et pendait dans l’entrebâillement du chemisier. Elle l’a remis en place et s’est reboutonnée.

— Tu veux boire quelque chose ? a demandé Daniel.

Ma femme a fait un signe de refus. Elle se trouvait en face de nous, de l’autre côté de la table et ne semblait pas décidée à venir s’asseoir. Son regard a croisé le mien et ce que j’ai lu dans ses yeux m’a fait froid dans le dos.

— Tu es content de toi ? a-t-elle craché d’une voix encore haletante.

Cette soirée n’a pas détendu l’atmosphère entre Maryse et moi, comme je l’espérais. Après le départ de notre invité, elle s’est transformée en furie et m’a injurié à en perdre le souffle.

— Tu crois que j’ai pas compris ? criait-elle en trépignant. Tu penses que tu vas faire la loi en me faisant baiser par un mec que tu manipules à ton aise, et qui a une grosse queue ? Tu me prends pour une idiote ?

Mes dénégations n’ont fait qu’accroître sa colère. Une fois de plus ce soir-là, nous nous sommes couchés en laissant toute la largeur du lit entre nous. Le lendemain en me réveillant, j’avais une migraine affreuse et je suis resté au lit toute la matinée. Ce n’est qu’aux alentours de midi que j’ai rejoint ma femme pour le repas. En pyjama l’un et l’autre, nous avons mangé sans échanger un mot. Après, je suis passé au salon et j’ai allumé la télévision.

Vers deux heures, le téléphone a sonné. Maryse s’est précipitée pour répondre. D’abord j’ai écouté d’une oreille distraite ce qu’elle disait, mais elle a baissé la voix et mon attention s’est éveillée tout à coup. Je l’ai entendue clairement dire « à tout à l’heure ». Perplexe, je me suis approché, mais elle a raccroché et elle est rentrée tout de suite dans la chambre.

Une demi-heure plus tard, elle est ressortie, maquillée et habillée. Je l’ai appelée.

18

— Où vas-tu ?

De mauvaise grâce, elle a répondu :

— Je vais voir une amie à Lyon. Elle m’a invitée à passer la soirée avec elle.

— Et à quelle heure tu vas rentrer ?

— Demain matin, je passe la nuit là-bas.

Elle est sortie avant que j’aie pu lui en demander davantage. Je suis resté indécis quelques secondes, puis je me suis habillé à toute vitesse. J’avais laissé ma voiture dans la rue. Je me trouvais déjà au volant quand Maryse a débouché du garage dans sa 104. L’heure de pointe était passée et je n’ai pas eu de difficulté à la suivre.

À Lyon, elle a fait halte devant l’immeuble où se trouvait la chambre louée quelques mois plus tôt. Elle est entrée et j’ai attendu, pensant qu’elle allait ressortir. Quelques minutes plus tard, j’ai vu arriver la Porsche de Jacques. Deux hommes d’âge mûr, à l’air tout à fait vulgaire malgré l’élégance coûteuse de leur costume, accompagnaient le patron de bar. Je me trouvais de l’autre côté de la rue, j’ai vu que l’un d’eux tenait à la main un sac en plastique d’où dépassait le goulot d’une bouteille de champagne. Ils se sont esclaffés bruyamment avant d’entrer.

Je suis descendu et j’ai fait quelques pas sur le trottoir. De toute évidence, ma femme se trouvait trop sous l’emprise de Jacques pour que je puisse faire quelque chose. J’ai pensé à Daniel. J’avais besoin de parler à quelqu’un. J’ai téléphoné du café le plus proche et Daniel m’a écouté.

— Tu n’es pas surpris, tout de même ? a-t-il dit ensuite. Tu te doutais bien que ta femme et Jacques…

— Mais je ne veux pas la laisser faire ! ai-je crié.

— Bon, ne bouge pas, j’arrive tout de suite.

Je l’ai attendu en buvant un café. Il est venu en moto. Sans me laisser le temps de poser des questions, il m’a entraîné dans l’immeuble. Il a gravi quatre à quatre les marches, jusqu’à l’étage de la chambre. Je m’essoufflais derrière lui. La porte n’était même pas fermée à clef. Mon compagnon l’a ouverte avec précaution et s’est faufilé à l’intérieur. Je l’ai suivi.

Pendant quelques secondes, les quatre occupants de la pièce n’ont pas remarqué notre intrusion. Ils étaient occupés, et ils devaient avoir trop bu pour sentir tout de suite notre présence. Des bouteilles de champagne vides ou entamées traînaient par terre et sur les meubles. Maryse se trouvait à quatre pattes sur le lit. Elle suçait la bite de Jacques. Derrière elle, un des deux inconnus la baisait en levrette. L’autre se masturbait en les regardant. Tous étaient nus. En une fraction de seconde, l’image de la cravache qui gisait sur le plancher, celle des marques rouges qui zébraient les fesses de ma femme se sont imprimées dans mon esprit.

À cet instant, Maryse et ses partenaires nous ont vus. L’air stupide, ils nous ont fixés, puis ma femme a poussé un cri.

— Qu’est-ce que vous venez foutre ici ? a hurlé Jacques.

C’est à peine si j’ai pu suivre le mouvement de Daniel.

Le patron du Macumba a eu un hoquet. Les mains crispées sur son ventre, il s’est recroquevillé sur le lit. Apeurés, les deux autres ont reculé jusqu’au fond de la chambre.

— Habillez-vous et filez d’ici, a dit Daniel, menaçant.

À la hâte, ils ont enfilé leurs vêtements et sont partis sans demander leur reste. Le visage violacé, Jacques respirait avec difficulté. Daniel l’a aidé à se remettre debout.

— Tu n’es pas chez toi ici, a-t-il dit. Alors, habille-toi et file comme tes copains.

La tête basse, Jacques s’est rhabillé puis il a quitté la pièce sans un mot. À genoux sur le lit, ma femme se mordait le dos de la main. Elle a eu un mouvement de recul quand Daniel s’est approché d’elle.

— On part, nous aussi, a-t-il dit. Va te laver.

Maryse s’est précipitée vers la salle de bains pendant que je débouchais une bouteille de champagne laissée par Jacques et ses compagnons. J’avais horriblement soif…

Nous avons fait le trajet de Lyon à Saint-Étienne à bord de ma voiture, pendant que Daniel nous suivait avec la 104. Maryse n’a pas prononcé un mot. Elle ne s’est détendue que le soir, après le dîner. Avec Daniel, je prenais un digestif au salon. Quand elle est venue nous rejoindre, elle n’avait que sa guêpière rouge et une petite culotte assortie. Cette nuit-là, nous avons partagé le même lit, de même que les jours suivants. Au bout d’une semaine, Maryse m’a dit qu’elle ne resterait avec moi que si Daniel partageait notre vie. Bon gré mal gré, j’ai dû céder. Et ça dure toujours.

GILBERT D'Y

2.

Il me prêtait son épouse perverse

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je vous ai déjà parlé de mon ami J. L., le masseur-kinési tripoteur de femmes, qui opère dans le Var ? Il joue souvent avec Internet. Et il est tombé sur une exhibitionniste qui lui envoie par Mail des photos de… sa chatte. Non, non, pas celle qui dit miaou. L’autre. Je vous recopie ci-dessous un mail qu’il lui a envoyé après avoir reçu d’elle un dernier envoi de photos cochonnes.

« Ma chère Zaza, j’ai adoré tes deux dernières photos. Ma préférence va toutefois à 008 car on voit bien tous les détails. La 003, j’aime aussi car on voit tes doigts et on imagine que tu vas te branler ou mieux, t’ouvrir d’avantage. Quel dommage qu’on ne voie pas en même temps ton visage ! C’est beaucoup plus « fort » quand on voit le visage. Le Doc Gynéco que je suis a aussi remarqué que ça t’excitait de te montrer à l’objectif. J’ai noté en effet une certaine « turgescence » des chairs ainsi qu’une évidente lubrification. Le plaisir est ainsi partagé entre celle qui se montre et le voyeur pervers que je suis. Mon copain médecin m’avait prêté un petit électrocardiographe, eh bien, à part une normale tachycardie enregistrée lors de l’ouverture du mail, j’ai tenu le choc! J’ai juste pris une douche glacée pour me convaincre que je n’étais pas victime d’une hallucination. Je ne parle pas bien sûr d’une raideur subabdominale qu’il a fallu apaiser.

« Tu as une chatte de rêve. L’absence de toute pilosité, par ce dénuement quasi conceptuel, en restitue toute l’harmonie, les couleurs, l’émotion, la brillance ! Quand je serai président, je ferai voter une loi interdisant toute pilosité ! Garde-toi bien de laisser une « petite forêt » sur le devant comme tu le suggérais dans ton mail précédent. Pour ton prochain envoi, j’aimerais que tu te « croques » accroupie, qu’on voie ton visage, ta fente, mais aussi ton anus. Comme si tu faisais pipi (là, il me faudra l’assistance du Samu) avec un doigt sur le clito et l’autre sur tes lèvres (du haut) comme une petite fille mutine. En position pipi, très ouverte comme pour ne pas se mouiller les cuisses…

« Une autre aussi avec quelque chose dans ta chatte, mais un objet usuel style crayon ou brosse à dents. Ou mieux une paille dans l’anus pour me rappeler un souvenir d’enfance. Autre suggestion : tu joues la petite fille punie et tu te mets deux pinces à linge (tu as qu’à les ouvrir au maxi avant pour relâcher le ressort si tu as peur d’avoir mal) et tu te prends en photo ainsi…

« T’es cap ? Je te fais plein de bisous. Je vais t’envoyer des échantillons d’extraits placentaires de socquettes blanches au lyophilisat de rétinol. »

Sacré J. L. ! Qu’est-ce qu’il ne faut pas faire (c’est moi, Esparbec, qui parle), je vous jure, pour prendre son pied. J’imagine cette pauvre Zaza en train de numériser son vagin devant le miroir de la salle de bains ! Gilbert d’Y dont vous allez lire la confession n’est pas moins ravagé qu’elle dans son genre. Dieu merci, il y a du vice pour tous les goûts.

À bientôt, amies, amis. Votre dévoué et toujours pervers

Esparbec

1

J’avais pris le TGV de bonne heure, avec une provision de journaux. Selon mon habitude, j’étais arrivé parmi les derniers. J’étais dans le sens de la marche, côté couloir.

À mi-parcours environ, soit à peu près une heure après le départ, j’ai eu le sentiment que le voyageur assis à côté de moi désirait me parler. Il m’a fallu quelques instants pour comprendre son manège, car j’étais absorbé par ma lecture. Mon attention fut d’abord attirée par une revue porno qu’il étalait sur ses genoux et dont il tournait bruyamment les pages, alors que les lecteurs de cette presse sont généralement honteux. Ses regards furtifs me firent comprendre qu’il guettait le moment où je daignerais m’intéresser à lui.

Entre deux articles, j’ai levé les yeux vers le paysage et il a feint de croire que je prêtais enfin attention à sa lecture.

— Celle-ci n’est pas mal du tout…

Une femme nue s’étalait sur une moitié de page.

— Vous ne trouvez pas ?

Il tourna la tête vers moi et je découvris un visage d’une quarantaine d’années. J’ai dû lui faire une réponse évasive qu’il n’a pas interprétée comme la volonté de ma part d’en rester là.

— Savez-vous que c’est ma femme ?

Ma réponse ne venant pas, il éclata de rire et enchaîna.

— Non, ce n’est pas elle, mais elle lui ressemble beaucoup. Vous êtes peut-être photographe ?

— Amateur seulement.

J’avais avec moi, comme toujours, mon appareil photo. Mon voisin avait quelques idées personnelles sur la photo amateur et tenait à me les exposer. Il en arriva très vite à sa véritable préoccupation.

— Si vous faites de la photo, vous pouvez m’intéresser. J’ai un excellent modèle. C’est ma femme.

Il se mit à parler de manière précipitée. Je compris qu’il recherchait un photographe capable de réaliser des clichés érotiques de son épouse. Comme je m’étonnais qu’il n’en réalisât pas lui-même, il m’expliqua qu’il en avait déjà une abondante collection mais qu’il désirait soumettre le modèle à un œil neuf, un œil étranger.

Il ne m’a plus laissé le loisir de reprendre ma lecture. J’ai dû entendre toutes ses théories photographiques, mêlées de considérations sur le véritable érotisme, celui qui se distingue, disait-il, de la basse pornographie. Il voulut bien reconnaître que les revues qu’il étalait à mes yeux s’apparentaient plutôt à la seconde catégorie, mais ce fut pour en revenir à sa femme et me dire qu’elle méritait d’être soumise à un artiste de l’érotisme. « Soumise » est le terme exact qu’il employa.

— Des photos d’elle, je peux vous en montrer, mais vous feriez peut-être mieux. Regardez.

D’une enveloppe, il en sortit une dizaine qu’il me tendit une à une. Elles étaient soigneusement rangées dans un ordre croissant d’indécence. D’abord, un simple visage de femme. Une femme brune, très belle. Puis un visage et un buste. Le buste était à peine voilé d’un corsage transparent, déboutonné. Les photos suivantes présentaient le modèle debout ou allongé, en culotte et les seins nus. Vinrent ensuite des vues de face ou de dos de la femme entièrement nue. Pour finir, on me montra un accouplement. La femme était inclinée en avant sur un coussin et pénétrée par un homme qui devait certainement se tenir debout. Prise de profil, la photo exposait des seins, une croupe de femme, un ventre et un sexe d’homme et le haut des cuisses des partenaires. Le membre en érection n’était qu’à peine engagé dans la femme.

— C’est encore ma femme, me dit-il. Lui, c’est un ami. J’ai fait ces photos chez lui. Elle se prête volontiers à ces exhibitions.

Nous arrivions à destination. Je m’apprêtais à descendre du train quand mon interlocuteur me demanda s’il pouvait m’écrire. Intrigué et vaguement intéressé, je lui donnai ma carte et je partis à la recherche d’un taxi.

Je n’ai pas eu le loisir de repenser à cette rencontre très étrange pendant les quelques heures passées chez un récupérateur de métaux. Mon métier, l’expertise industrielle, me conduisait aujourd’hui sur les bords de la Saône. Après avoir pataugé longuement dans la boue du terrain vague, pris quelques photos et feuilleté d’innombrables documents dans le bureau du récupérateur, j’ai repris le taxi et le TGV. Mon rapport était prêt bien avant Paris et j’ai pu achever les lectures que mon voisin du matin avait interrompues. Puis j’ai regagné la rue Saint-Honoré où j’habitais alors.

Quelques jours passèrent, après mon voyage à Lyon. Je partageais mon temps entre mon domicile, mon bureau et mes lieux de mission.

Mais un soir, j’ai trouvé dans la boîte aux lettres une enveloppe portant une écriture manuscrite que je ne connaissais pas. Le cachet indiquait le quatrième arrondissement de Paris. En grignotant mon repas du soir, car je ne voulais pas m’abonner au restaurant, j’ai ouvert l’enveloppe. J’ai tout de suite compris qu’il s’agissait de mon voisin du TGV.

Je lus. L’écriture était petite et nerveuse. Le style de l’auteur rappelait l’élocution du personnage, saccadée et précipitée.

« Comme je vous l’ai dit lors de notre agréable conversation dans le train, j’aimerais que vous rencontriez ma femme. La connaissant bien, je sais qu’elle sera d’accord pour se donner à vous. Vous pourrez en user à votre guise. Je fais beaucoup d’expériences de ce genre avec elle. La dernière en date remonte au lendemain du jour où j’ai fait votre connaissance. Violaine a été prise devant moi par un partenaire de rencontre. »

Elle s’appelait donc Violaine. J’appris que le mari était rentré en fin d’après-midi à la maison et qu’un homme prenait l’apéritif dans le salon. Assise sur la moquette, face au fauteuil de l’invité, Violaine était vêtue d’une jupe courte et large et d’un tricot léger et moulant.

Elle enserrait ses genoux croisés et relevés, laissant apercevoir ses cuisses et un slip blanc. De temps en temps, elle changeait de position tout en restant assise, offrant diverses perspectives sur ses jambes, ses cuisses et son intimité voilée. Elle leur servit à dîner, puis alla se blottir entre les bras du mari qui lui caressa les seins devant l’invité, l’embrassa sur la bouche, glissa la main entre ses cuisses. Il finit par lui chuchoter un mot à l’oreille. Violaine se leva et alla s’asseoir aux pieds de l’invité. Quand ce dernier se retira, tard dans la soirée, Violaine avait joui à plusieurs reprises, mais le mari était resté vêtu et spectateur.

« Je l’ai prise dans la nuit, en lui faisant raconter ses orgasmes et promettre de recommencer. J’aimerais que ce soit avec vous. Proposez-moi un scénario assez précis. Chez vous ou chez nous, comme vous voulez. Avec moi ou seul avec elle. Nous habitons dans le quatrième arrondissement. Violaine n’a pas de tabous. Elle suce, elle avale, elle peut être pénétrée par-derrière, elle accepte plusieurs hommes à la fois, si vous avez des amis. Dans votre lettre, n’hésitez pas à être très cru envers elle et très dur envers moi. Vous pouvez m’humilier et me dire tout ce que vous exigerez de Violaine. Elle vous répondra elle-même et j’ajouterai un mot. Je vous la livre. Si vous le voulez, je m’absenterai pour qu’elle se donne mieux. »

La lettre était signée Stéphane. Une photo était jointe. Plus indécente encore que toutes celles du train, elle représentait Violaine prise par deux hommes, l’un dans la bouche, l’autre dans le sexe. Je répondis et je finis par me prendre au jeu de cette petite correspondance, bien conscient de plaire à Stéphane plus encore qu’à Violaine.

« J’accepte bien volontiers votre généreuse proposition. Violaine est désirable. Je souhaite ne jouir d’elle qu’après l’avoir longuement contemplée, interrogée et déshabillée. Peut-être un jour me sera-t-il agréable de la partager avec des amis, mais je voudrais d’abord que cela se fasse entre elle et moi, accessoirement en votre présence. Pour la première fois, vous la conduirez chez moi et vous nous laisserez seuls. Vous reviendrez la chercher lorsque j’aurai suffisamment joui d’elle. Violaine devra me dire elle-même, dans une lettre détaillée, si elle accepte cette proposition. »

Deux réponses m’arrivèrent dans la même enveloppe.

« Violaine est très excitée à l’idée de vous être offerte alors qu’elle ne vous connaît pas. Nous sommes disposés à nous rendre chez vous dès que possible. Baisez-la, forcez-la à vous sucer. Obligez-la à prendre la position levrette qui est humiliante et qu’elle adore. Puisque vous l’ordonnez, je vous la laisserai et je ne reviendrai que quelques heures plus tard. Je vous demande simplement de m’écrire pour me raconter tout ce que vous lui aurez fait et comment elle aura réagi. Dans votre récit, soyez très précis et très cru. »

Suivaient d’autres épisodes de la vie du couple, chez eux, chez des amis, sur la plage, dans les hôtels, puis cette invitation pressante : « N’ayez pas peur de la combler de plaisir et de m’humilier .»

Je lus la seconde lettre, celle de Violaine.

« Vous comprendrez la gêne que j’éprouve à m’adresser à vous. Stéphane me presse de vous écrire, mais je ne sais vraiment pas comment m’exprimer. J’admire la façon dont vous parlez de ces choses et je devine que vous devez être un compagnon agréable.

« Afin de ne pas vous décevoir tous les deux, je veux bien que Stéphane me conduise chez vous. J’y vais avec beaucoup d’appréhension, poussée par une troublante curiosité. C’est surtout pour Stéphane que je le fais.

« Il voudrait que je sois plus précise dans mes demandes et que je vous dise tout ce que j’attends de vous. Il me suggère des mots que je n’ose pas vous écrire. Excusez-moi. »

Le surlendemain, une nouvelle lettre de Stéphane me fit penser que j’avais affaire à un individu cherchant essentiellement à exprimer des fantasmes et à recevoir des propos scabreux. Violaine existait-elle vraiment ? Sa lettre, d’une écriture pourtant différente, ne serait-elle pas un faux ? Voici en tout cas le nouveau délire de Stéphane :

« Dans le train, nous avions parlé de photos. J’aimerais beaucoup que Violaine vous serve de modèle. Vous pourriez l’amener progressivement à se déshabiller devant votre objectif et à prendre des positions osées. Elle écarte les cuisses sans difficulté. Elle pourra se prosterner et montrer sa vulve. Vous aurez tout le loisir de vous photographier vous-même en train de la pénétrer ou d’être sucé, si vous utilisez un dispositif de retard. Je peux également servir d’opérateur quand vous la prendrez ou quand vous l’offrirez. Je serais comblé si nous parvenions à photographier votre éjaculation. Ce serait un gros plan sur votre verge tendue et tenue entre les doigts de Violaine, à proximité de son visage, le gland bien dégagé, les testicules bien visibles. Je voudrais voir jaillir votre sperme et fixer ce jaillissement sur la pellicule.

Violaine est à la Cité universitaire, chez un ami que je n’ai jamais vu. Elle doit rentrer en fin d’après-midi et je lui demanderai que nous décidions avec vous d’une date pour nous rencontrer tous les trois. À l’heure où je vous écris, elle se donne à un homme. Elle saura ce soir me raconter son plaisir, quand je ferai sa toilette intime. Êtes-vous disponible ces jours-ci ? »

Je n’eus pas le temps de répondre, car Stéphane me téléphona le soir même. Ils étaient libres le lendemain, moi aussi. Il ne pouvait pas me passer Violaine, car elle s’était endormie, épuisée par un après-midi d’amour.

— Ils étaient trois avec elle, me dit-il, et elle a déclaré qu’elle en avait le sexe douloureux. Elle s’est refusée à moi. Je l’ai simplement lavée. Voulez-vous que je la parfume pour vous ? La préférez-vous avec un slip ou nue sous sa robe ?

Je répondis que je voulais Violaine vêtue d’une chemise légère, sans soutien-gorge, portant une culotte aussi fine et déshabillée que possible. J’exigeais par ailleurs que Stéphane se retirât après nous avoir présentés. Il fut convenu qu’ils arriveraient tôt dans l’après-midi.

2

On a sonné à ma porte à l’heure convenue. Ils sont restés seuls dans le salon pendant que je préparais le café. J’ai tout de suite reconnu le modèle dont Stéphane m’avait montré les photos. Brune à cheveux longs, mince, assez forte poitrine mal dissimulée sous le mince chemisier que j’avais prescrit. On m’avait bien obéi, puisque Violaine portait également une jupe large et courte. J’avais hâte de savoir si le slip était celui que j’avais demandé, mais je voyais déjà que les seins étaient nus sous le chemisier.

Nous étions gênés tous les trois. Stéphane trouva la formule qui nous évita la pluie et le beau temps.

— Je vous présente donc Violaine, toute timide.

Il y eut un silence pendant les quelques instants que je mis à la dévisager. Légèrement rougissante, elle fuyait mon regard. Sa bouche, petite et charnue, était entrouverte dans un léger sourire.

— Vous avez un visage pour photographe…

Le sourire s’élargit et devint sensuel. Le visage ovale s’adoucit encore. Son teint clair était totalement naturel, sans le moindre fard. Elle eut un gracieux mouvement pour relever sa chevelure noire, puis elle s’intéressa à la pièce qu’elle examina longuement, s’attardant sur quelques gravures et bibelots. Ses yeux fixèrent ensuite un pouf sur lequel il me plut de l’imaginer courbée en avant.

— Avez-vous déjà réalisé un album ?

— Un album ? répondit-elle étonnée, une lueur d’ironie dans le regard.

— Je veux dire, a-t-on déjà fait de vous les photos que vous méritez, rassemblées dans un album ?

Ce fut Stéphane qui répondit :

— Oui. Plusieurs albums. Et aussi des photos de circonstance, en vrac dans des enveloppes. Certaines ont été publiées dans des revues, mais dans ce cas, le visage n’est pas visible.

— Me permettez-vous de photographier Violaine ?

Pour toute réponse, il adressa un regard interrogatif à Violaine qui se contenta de sourire.

— C’est un acquiescement, me semble-t-il… Je vais donc devenir le photographe de Violaine, mais je pense qu’il serait préférable que je sois seul avec le modèle. Voulez-vous que je vous le rende en fin d’après-midi ?

Je reconduisis Stéphane sur le palier. En sortant, il lança un long regard à sa femme demeurée assise, les yeux dans le vague.

Je m’assis en face de Violaine qui poursuivait l’inspection des lieux. Il y eut un silence que je rompis.

— Avec Stéphane, vous me semblez former un couple très libre, très moderne, mais assez uni.

— Libre, c’est vrai, mais pourquoi uni ?

Comme je ne répondais pas, elle enchaîna :

— Je crois que nous sommes unis, à condition d’entretenir ses rêves.

— Des rêves seulement ? Les récits de Stéphane sont-ils pure invention ?

— En grande partie.

— Vous êtes pourtant ici, seule avec moi, et c’est bien lui qui vous a conduite, pour des photos que j’aurai d’ailleurs beaucoup de plaisir à réaliser.

— Nous pratiquons l’amour à trois. C’est tout. Nous aimons cela tous les deux et il aime quelquefois me savoir seule avec quelqu’un. Surtout avec un photographe.

L’épisode du cinéma porno n’était pas totalement faux, mais Stéphane l’avait romancé. Elle s’était simplement laissé caresser par son voisin qu’elle avait caressé à son tour, jusqu’à l’orgasme. Jamais elle ne l’aurait suivi dans les toilettes. Il était exact qu’elle avait passé un après-midi à la Cité universitaire avec un ami qu’elle rencontre souvent, mais, pour cette fois, la présence de deux autres hommes était pure invention de sa part, dans le but de plaire à son mari.

— Pour cette fois, dites-vous ?

— Oui, car la chose ne me déplaît pas, à condition de ne pas en abuser.

Il était encore exact qu’elle se refusait souvent à son mari, aimant le voir supplier, le sexe dressé, réduit à la masturbation avant de sombrer dans le sommeil.

— Il est fou de désir quand je lui dis que je ne le supporterai pas, que j’ai eu assez de sexe dans la journée. Il me demande alors un récit. Je le lui fais, toujours en en rajoutant un peu et en trouvant les mots qui augmentent encore son excitation.

— Vous seriez un peu dominatrice avec lui ?

— Je le suis devenue, pour son plaisir. Il ne lui déplairait pas d’ailleurs que je sois moi-même dominée, mais par un autre. Je suppose qu’il vous a demandé de lui raconter notre après-midi. Si vous le faites, vous pouvez romancer, en rajoutant une touche de domination, comme si vous aviez été mon maître. Il aimera et j’en rajouterai moi-même, quand il me questionnera.

Pendant qu’elle parlait, je fis quelques clichés de son visage. Puis je me suis assis sur le divan à côté d’elle, pour faire un gros plan sur son corsage tendu par les seins. Ensuite, je me suis installé debout face à elle.

— Voudriez-vous défaire le bouton du haut ?

Elle s’exécuta sans répondre.

— Le suivant également.

J’ai cadré le visage et le buste. J’apercevais la rondeur des seins, mais le corsage dissimulait encore les pointes, seulement marquées par deux légères bosses sous le tissu.

— Penchez-vous en avant.

Elle reposa les avant-bras près des genoux en avançant le buste. Les seins étaient maintenant entièrement visibles et leurs pointes me parurent avoir durci. J’ai tiré encore plusieurs photos après lui avoir fait complètement déboutonner son corsage mais sans le retirer. Puis je lui ai demandé de se lever. Délicatement, j’ai moi-même écarté les deux pans du mince vêtement pour pouvoir saisir sur la pellicule, en plan très rapproché, de face, de profil, de trois quarts, cette gorge magnifique, ferme et nullement tombante malgré son importance. Les mamelons étaient à larges aréoles, brun foncé, fortement érigés.

Je ne saurais plus énumérer toutes les poses qu’elle a prises, mais je me souviens d’avoir terminé deux bobines avant de lui faire retirer son slip. Beaucoup de déchet, mais quelques clichés vraiment réussis. Ses longs cheveux étalés sur son sein gauche et le dissimulant. Sa croupe encore vêtue et son dos nu, un sein visible en contre-jour. Ses cheveux, sa tête inclinée en avant, son buste nu. Ses cuisses ouvertes et visibles très haut sous la jupe, alors qu’elle s’était assise sur la moquette.

— Vous avez froid ?

— Pas du tout…

— Vos seins sont durcis.

Elle ne m’a pas répondu. J’ai avancé la main et j’ai saisi entre les doigts un mamelon qui est devenu encore plus dur. Les seins ont été parcourus d’un frisson et leur peau satinée est devenue chair de poule, réaction que je n’attribuais plus au froid mais à l’attente du plaisir. Je les ai soupesés longuement, puis caressés de la paume de la main, et enfin pressés comme on le ferait de poires. J’ai abaissé le bras, attendu quelques instants en fixant Violaine dans les yeux. Elle soutenait mon regard et avait un sourire très doux, légèrement figé. Je voyais reposer, sur sa lèvre inférieure, une frange d’émail éclatant de ses incisives que j’allais bientôt caresser de la langue. Nous sommes restés ainsi une longue minute.

— Relevez votre jupe.

Elle m’obéit, s’arrêtant toutefois un peu au-dessus de l’entrecuisse, ce qui ne me laissait pas encore apercevoir la culotte. Jambes longues et droites. Cuisses blanches, fermes. Perfection de la femme. Perfection sans bronzage.

— Un peu plus haut.

La culotte était celle que j’avais prescrite. D’un modèle façon dentelle ajourée, couleur champagne, elle recouvrait entièrement, mais sans le cacher, un système pileux sombre, léger, disposé en éventail régulier et délicat. Je distinguais chaque poil. Aucun ne dépassait du tissu, malgré la petitesse coquine du vêtement qui remontait au creux de l’aine et dont le bord supérieur était très au-dessous du nombril, dégageant l’arrondi merveilleusement lisse du ventre. La minceur du tissu me laissait deviner les grandes lèvres, charnues et encore jointes.

— Retournez-vous.

Elle le fit, maintenant sa jupe relevée sur le ventre.

— Soulevez votre jupe, mais par-derrière.

Comme pour l’examen précédent, elle arrêta son mouvement un peu au-dessous de la culotte. J’ai contemplé longuement ses jambes et ses cuisses, avant de lui ordonner de remonter le vêtement plus haut. La culotte champagne ne recouvrait pas vraiment les hanches, si bien que je voyais la partie supérieure du sillon. La jupe était maintenant remontée à mi-dos, découvrant une taille mince et des reins cambrés, presque avec exagération. Les fesses étaient importantes, mais sans excès, séparées du haut des cuisses par un léger sillon qui soulignait leur parfaite rotondité. Les cuisses étaient jointes, sauf dans leur partie supérieure où j’aurais pu introduire le doigt et frôler le sexe sans forcer le passage. Je lui ai demandé d’écarter les jambes et j’ai fait de nouveaux clichés, par-devant et par-derrière.

— Désirez-vous une boisson ?

— Volontiers.

— Asseyez-vous, je reviens. Vous pouvez retirer complètement votre corsage, pour les photos suivantes.

À mon retour, je vis qu’elle avait pris place sur le divan, jambes étendues, reins cambrés. La jupe la recouvrait jusqu’à mi-cuisses. Ses seins nus se dressaient littéralement, tirés vers le haut par la position des bras relevés et repliés, sa tête reposant sur les paumes des mains. Un léger développement pileux était visible sous les bras.

Je lui tendis une coupe et elle dut changer de position pour la saisir, se penchant en avant. Les seins restaient sans lourdeur. Elle cala à nouveau le dos sur le divan, écartant légèrement les cuisses.

— Quand vous aurez terminé votre coupe, j’aimerais que vous retiriez votre slip.

Elle acquiesça.

— Mais pas votre jupe.

Je bus une gorgée.

— Pas encore.

Ce fut le silence. Je contemplais le corps de Violaine. Quand elle eut achevé sa coupe, elle me la tendit, se leva, glissa les mains sous la jupe, abaissa le slip, le retira d’un geste preste et élégant, sans laisser voir son intimité, et le déposa derrière le divan. Elle reprit la même position assise, jupe à mi-cuisses, jambes étendues et légèrement écartées.

— Relevez votre jupe.

J’ai fait un plan d’ensemble et un gros plan sur le pubis, puis je lui ai demandé de s’allonger sur le ventre. La jupe recouvrait les fesses. Je l’ai remontée sur les reins.

— Écartez légèrement les cuisses. Redressez-vous sur les avant-bras pour laisser voir vos seins.

Nouvelles photos.

— Mettez-vous sur le dos.

Le sexe était en partie caché par la jupe et j’ai fait un cliché avant de le dégager complètement.

— Repliez la jambe.

Le sexe était bien visible maintenant, mais j’ai cependant demandé à Violaine d’ouvrir les cuisses davantage, avant de m’approcher pour un très gros plan. Puis j’ai posé l’appareil et je lui ai écarté les lèvres en plaçant deux doigts de part et d’autre, tandis que mon pouce parcourait lentement sa fente et découvrait le clitoris. Je l’ai pénétrée légèrement.

— Vous êtes agréablement humide.

Quand j’ai repris l’appareil, les lèvres s’étaient refermées. Il fallait donc que je m’y prenne autrement pour voir et photographier son intimité béante.

— Mettez-vous à genoux sur la moquette et accoudez-vous sur le divan… Oui, mais sans écraser les seins. Écartez les genoux… Encore… Très bien.

Le buste et le dos étaient nus, la jupe tombait jusqu’à mi-cuisses.

— Placez les genoux plus loin du divan et écartez-les encore… Creusez bien les reins pour faire saillir la croupe… C’est très bien. Je vais prendre une photo de trois quarts arrière, pour vous faire apparaître des seins aux chevilles. Je vais centrer sur votre sexe que je suis obligé de découvrir.

D’un geste lent, j’ai relevé la jupe sur les reins. L’anus était visible ainsi que la vulve, bien que les lèvres fussent jointes.

— J’aimerais que vos lèvres ne soient pas fermées… Pouvez-vous creuser encore les reins en vous ouvrant davantage ?

J’ai dû l’aider en plaçant les paumes de la main sur ses cuisses, de part et d’autre de la vulve pour l’écarter délicatement. Les petites lèvres et le clitoris devenaient visibles. J’ai longuement caressé la fente avec le pouce, d’une pression progressivement accrue jusqu’à la pénétrer superficiellement. Elle mouillait beaucoup. J’ai accentué ma caresse, allant de plus en plus vite et de plus en plus profondément dans le vagin, tandis que mon index massait le clitoris. D’elle-même, elle s’ouvrit encore, genoux écartelés et reins cambrés à l’extrême. Je ne voulais pas lui donner tout de suite le plaisir auquel elle était prête maintenant et qu’elle me réclamait par un mouvement lascif du bassin. J’ai retiré le pouce. Le sexe était béant, luisant d’humidité et j’en fis une photo en très gros plan.

Puis, sans un mot, je l’ai à nouveau caressée du doigt jusqu’à l’orgasme.

Violaine s’est assise sur la moquette, un coude sur le divan. Elle reprenait son souffle, en me fixant d’un regard vague. Elle avait les cuisses ouvertes largement. Peu à peu, son regard devenait plus précis, à la fois affectueux et un peu ironique.

— Ça va ? ai-je demandé bêtement.

Son regard devint plus ironique encore. Elle attendit quelques secondes pour me répondre et me poser une question toute simple que suivit un éclat de rire.

— Moi oui. Et vous ?

Je compris. Violaine se posait des questions sur mon compte, sur le désir que j’éprouvais réellement et peut-être sur mes possibilités de mâle, mais elle se déclarait comblée, elle. J’ai dû lui jeter un regard lubrique, car elle est redevenue presque sérieuse. J’étais assis comme elle sur la moquette. Je me suis levé pour venir m’installer sur le divan, près d’elle.

De ce qui s’est passé ensuite, j’ai fait à Stéphane le récit suivant, par écrit, dans des termes que je savais de nature à lui plaire.

« Violaine n’ignorait plus mon désir. Elle avait vu que mon pantalon étroit était gonflé par mon sexe, quand je m’étais levé pour me rapprocher d’elle. Elle était toujours assise sur la moquette et accoudée au divan sur lequel je venais de m’asseoir. Son coude était contre ma cuisse. Son regard n’avait pas quitté la bosse de mon pantalon. Elle posa la main sur mon genou et se mit à me caresser en remontant jusqu’à la hanche. Plusieurs fois, la paume de la main effleura la bosse et finit par s’y poser. Elle pressa mon sexe qui durcit encore, puis, très lentement, elle déboutonna mon pantalon et l’écarta. Ma verge dépassait d’un slip collant et bas. Elle la regarda longuement avant de la dégager et de se mettre à la masser avec douceur, du bout des doigts. D’une voix très douce, elle me dit la trouver plus grosse encore qu’elle ne l’avait imaginée. Ses doigts descendaient du gland aux testicules que l’élastique du slip faisait remonter le long de la verge. Elle m’a demandé la permission de prendre mon sexe dans la bouche. Je lui ai répondu que je n’aurais pas tardé à lui en donner l’ordre, si elle n’y avait songé. Elle a approché son visage, frotté ma verge contre sa joue puis respiré le gland humide et rouge. Ses lèvres l’ont effleuré, se sont ouvertes et l’ont englouti profondément.

« Mon premier orgasme avec Violaine, je n’ai pas voulu l’avoir dans sa bouche, mais dans son sexe, en une jouissance partagée. Je lui ai donc demandé de reprendre la position obscène que j’avais exigée pour photographier sa vulve et son cul. Je l’ai prise accroupie, les reins creusés, les genoux écartelés. Je ne sais si elle manifeste bruyamment son plaisir quand vous lui faites l’amour, mais je puis vous dire qu’elle a hurlé quand j’ai déchargé en elle.

« Vous nous avez interrompus dans notre intimité, après l’amour. Je ne puis vous le reprocher, puisque Violaine vous appartient, mais je vous demande de me la prêter à nouveau. J’ai besoin de jouir d’elle et je sais qu’elle me désire. Elle m’a dit qu’elle aimait mon sexe. Je veux jouir dans sa bouche, entre ses seins, dans son cul. Je veux la recouvrir de sperme et, à mon tour, la partager avec des amis, l’offrir à des inconnus, la faire baiser par des Noirs au sexe monstrueux. »

L’après-midi était très avancé quand Stéphane est revenu. Ils ne se sont pas attardés chez moi. Deux jours après avoir posté ma lettre, je recevais une réponse qui m’éclairait sur un détail de cette première rencontre. J’apprenais pourquoi Violaine avait décliné mon invitation à se servir de la salle de bains.

« Quand vous m’avez ouvert la porte, vous étiez en slip. Vous l’aviez sans doute passé à la hâte quand j’ai sonné. Sans être en érection, votre sexe m’a paru assez gros et j’ai compris que vous vous apprêtiez à baiser Violaine. Je voulais m’assurer que vous l’aviez déjà prise et je me suis approché d’elle. Je lui ai écarté les cuisses et j’ai plongé mon doigt dans sa chatte. Elle était inondée. Comme vous l’avez vu, je me suis accroupi pour la sucer. C’était pour goûter ce mélange de votre sperme et de sa mouille. J’étais très excité et j’ai voulu que nous rentrions tout de suite, malgré le désir que j’éprouvais de vous voir la prendre. À la maison, elle s’est refusée à moi. Elle m’a décrit votre verge, énorme, droite, luisante de désir pour elle.

« Quand je l’ai vue perdre de sa rigidité après l’orgasme, m’a-t-elle dit, je n’ai plus souhaité que la reprendre dans la main et dans la bouche pour lui rendre sa vigueur. Ramène-moi chez lui et dis-lui de me prendre devant une glace pour que je la voie me pénétrer.

« Quant à moi, j’ai bien hâte de voir les photos de votre première rencontre.

« Je lui ai dit que j’aimerais vous voir avec elle, en elle. Elle l’accepterait, à condition que je m’engage à la laisser ensuite seule avec vous, pour une longue intimité. Elle a beaucoup de passion pour vous et se donne certainement mieux en l’absence de son mari. M’autorisez-vous à photographier de très près votre sexe dressé s’approchant de sa fente ouverte et gluante ? »

Par téléphone, nous avons fixé un rendez-vous pour la semaine suivante. Il aurait aimé que ce soit plus tôt, mais cela m’était impossible.

— Violaine, m’a-t-il dit, aimerait que vous nous receviez nu sous une robe de chambre dont les pans pourraient s’écarter subrepticement. Elle est auprès de moi. Elle ne veut rien vous dire, mais elle mouille en pensant à la semaine prochaine.

3

Étrange… Étrange mari, étrange Violaine, étrange situation. Je l’ai longuement analysée. Quelle pouvait bien être la motivation de Stéphane ? Très simple, assez fréquente, paraît-il. Un mari prend plaisir à offrir sa femme qui partage ce plaisir et tous les deux y associent un troisième partenaire. J’ai tout de suite compris, dès ma première lettre à Stéphane, que je devais entretenir son fantasme et entrer pleinement dans son jeu : moi, le dominateur, lui, l’humilié, elle, l’objet. Étais-je devenu amoureux de Violaine ? Sans aucun doute. Cette jeune femme était littéralement envoûtante. Je pensais que la reine de l’Atlantide, pour laquelle les hommes acceptaient la mort, ne pouvait que lui ressembler.

Stéphane me gênait un peu, mais il fallait que je m’en accommode si je voulais Violaine. Je savais d’ailleurs que je pouvais m’en libérer en utilisant une variante de son fantasme : lui demander de me laisser seul avec elle. Mais quand il serait présent, il faudrait bien que je me compose un personnage. Très vite, ce fut décidé : il devait être humilié et commandé, comme il le souhaitait. Je devais m’imposer comme le maître qui dispose du couple. À défaut de plaisir, mais sait-on jamais, j’y trouverais au moins la certitude de conserver Violaine.

Durant toute la semaine, j’ai rêvé d’elle. J’ai failli téléphoner pour avancer le rendez-vous convenu. J’en aurais donné l’ordre et Stéphane ne pouvait que s’exécuter. Je pouvais aussi interdire à Violaine toute relation sexuelle avec quiconque, même avec son mari, jusqu’à notre prochaine rencontre à trois. Ils auraient sûrement apprécié cela tous les deux. Mais je me suis abstenu.

Violaine me chavirait la tête, mais je n’en travaillais qu’avec plus d’efficacité et d’imagination. Je n’ai jamais fait d’aussi bonnes expertises. J’étais magnétisé, excité, comme sous l’effet d’une drogue. Tout était beau, ma voisine de palier me semblait désirable, la situation économique n’était pas aussi noire que la semaine dernière… Corinne était loin en arrière dans ma vie.

Nous étions en été. Le matin de très bonne heure et le soir, avant la tombée de la nuit, je photographiais n’importe quoi dans Paris. Les monuments que mitraillent les touristes japonais, mais aussi des bâtiments ou des perspectives sans intérêt apparent. En les regardant aujourd’hui, je trouve que ce sont les plus belles photos que j’aie jamais réalisées, à part celles de Violaine, bien sûr.

Enfin est arrivé le jour où je devais la revoir, en compagnie de son mari. Je les ai reçus en robe de chambre, comme le souhaitait Violaine, selon les dires de Stéphane. Je vis qu’elle portait un mince tricot, moulant sa poitrine et laissant deviner la pointe des seins. Elle avait une jupe courte et étroite ainsi que des bottes de cuir, bien que nous fussions en été.

J’avais rangé les photos dans l’ordre chronologique des prises de vue. Cet ordre coïncidait naturellement avec celui du déshabillage et de l’exhibition de Violaine. J’étais assis sur le divan, près d’elle. Stéphane nous faisait face, dans un fauteuil. Quand j’ai commencé à présenter les photos à Violaine, il est venu s’asseoir lui aussi sur le divan, de sorte que nous étions de part et d’autre de la jeune femme. Pour mieux regarder, il se pressait contre elle. Aux premiers clichés osés, il glissa une main sous la jupe. Violaine finit par écarter légèrement les cuisses et je vis qu’il lui caressait le sexe.

Stéphane était plutôt bel homme. Il portait de petitEs lunettes métalliques et ne se séparait jamais d’une mallette en croco dont il sortait quelquefois des photos et des revues pornographiques. Toujours vêtu avec élégance, il s’exprimait avec une certaine affectation. Il y avait deux hommes en lui. Le premier, celui que je connaissais le moins, m’apparaissait comme un directeur de société, ou peut-être comme un proviseur de lycée. Le second, celui que j’avais rencontré dans le train, et que je rencontrais pour la troisième fois était un personnage malade de ses fantasmes et de la beauté de sa femme. J’avais déjà noté que son élocution changeait quand il abordait le domaine du sexe. Le style de ses lettres était toujours très cru et il était évident qu’il prenait plaisir à écrire. C’était un homme aux excitations lentes et prolongées, aux plaisirs solitaires. Je l’imaginais penché sur son papier à lettres, en proie à une violente érection. Violaine devait me dire un peu plus tard qu’il s’était masturbé plus souvent qu’il ne l’avait baisée et que le maximum de son plaisir était atteint quand il rêvait que j’étais en train d’écraser sa femme de mon poids et de la pénétrer profondément.

Pour l’heure, il tenait à me découvrir les cuisses et le sexe de Violaine. Il lui avait relevé la jupe très haut et je vis son pouce se glisser sous le slip pour effleurer la fente et chercher le bouton. Je regardais Violaine qui se cambrait et qui s’ouvrait largement pour me laisser voir son intimité dans laquelle le doigt de Stéphane était maintenant enfoncé. J’en éprouvais une certaine jalousie et je désirais reprendre le contrôle de la situation.

À plusieurs reprises, je me suis levé. Violaine et Stéphane me suivaient des yeux pour guetter l’entrebâillement de ma robe de chambre. Ils eurent satisfaction quand je me suis penché pour servir des coupes sur une table basse. Je savais que mon sexe, en demi-érection, était visible. Je leur en offris à nouveau le spectacle, en regardant par la fenêtre, prenant prétexte d’un accrochage de voitures. Assis à nouveau sur le divan, j’ai laissé les pans de mon vêtement tomber de part et d’autre de mes cuisses et me découvrir presque entièrement.

Nous regardions toujours les photos. Stéphane posait des questions et faisait des commentaires, en continuant à masturber sa femme.

— L’aviez-vous déjà prise quand vous avez fait cette photo ? A-t-elle pris spontanément cette pose ? Vous deviez avoir hâte de poser l’appareil pour pouvoir enfin jouir d’elle. Il est bien dommage que je ne la voie nulle part vous sucer ou se faire labourer la chatte. N’avez-vous pas un dispositif de retard ?

À cette question, je me suis levé à nouveau. Son pouce était profondément engagé dans le vagin de Violaine et s’agitait vigoureusement. Elle avait replié les genoux et posé les pieds sur le divan pour mieux s’ouvrir et s’offrir à nos regards. Ma robe de chambre était ouverte mais dissimulait encore l’extrémité de ma verge. Je l’ai écartée et je me suis installé devant le couple. Lentement, mon membre s’est dressé, presque jusqu’au maximum de son érection. Ils l’ont regardé quelques instants puis j’ai demandé à Violaine de venir s’asseoir sur une chaise basse que j’avais placée tout près de Stéphane. Sa bouche était à bonne hauteur.

Elle m’a longuement caressé avant d’ouvrir la bouche. Des attouchements très doux, un geste enveloppant de la paume de la main pour prendre possession des bourses, des effleurements de la joue. Puis la langue de Violaine descendant doucement du gland vers les testicules, à moins d’un mètre de son mari ! Je suis certain que ce dernier en était vivement excité.

— Levez-vous.

J’ai installé un petit guéridon à la place de la chaise basse.

— Retirez votre slip. Et votre jupe également. Inclinez-vous sur le guéridon.

Je l’ai fait s’ouvrir davantage et je l’ai pénétrée en levrette. Stéphane était penché en avant pour mieux voir nos sexes. Je travaillais Violaine par des mouvements lents mais profonds. Quelquefois, je me retirais d’elle presque entièrement pour laisser voir au mari mon gland décalotté, à l’entrée des lèvres.

— Violaine, avez-vous déjà été sodomisée ?

— Oui, mais pas encore par vous…

— Par Stéphane ?

— Oui, mais surtout par des amis. Continuez, venez profond… oui, n’arrêtez pas… donnez-moi de grands coups… oui, plus fort encore… vous êtes énorme, vous labourez bien… oui, encore… vous êtes bon… j’aime votre queue… elle va encore décharger… elle va m’inonder de sperme chaud… baisez-moi très fort…

Sa voix était rauque. Une nouvelle fois, nous avons joui ensemble. Devant son mari, elle m’a dit que c’était meilleur qu’avec n’importe qui, meilleur qu’avec lui et elle a crié.

J’ai prié Stéphane de me laisser seul avec sa femme pour une ou deux heures d’intimité. J’ai senti que cette proposition l’excitait beaucoup.

— Voulez-vous prendre Violaine avant de vous retirer ?

— Nous allons la prendre ensemble.

Sans ôter complètement son pantalon, il s’est installé à ma place derrière Violaine qui s’est courbée en avant et m’a attiré près de son visage. Stéphane avait un sexe de bonne dimension, dressé obliquement. Il écarta des deux mains le bas des fesses de sa femme pour se frayer un passage par la vulve. Violaine avait toujours son petit tricot moulant. Je le lui ai retiré, puis je lui ai fait redresser le buste, ce qui a contraint son mari à sortir d’elle. J’ai pris ses admirables seins dans les mains, je les ai parcourus des lèvres et j’en ai sucé goulûment les pointes, en prenant tout mon temps. D’un geste doux mais ferme, je l’ai inclinée à nouveau sur le guéridon et la verge de Stéphane, qui s’était encore redressée, a repris place dans le vagin.

Mon sexe n’avait plus beaucoup de rigidité, puisque je venais d’éjaculer. Cependant, comme Stéphane fut assez long à avoir un orgasme, sa femme eut tout le loisir de me faire durcir, en me suçant. J’avais décidé que, cette fois, je jouirais dans sa bouche.

En lui lançant de grands coups de dard, Stéphane lui parlait de manière obscène pour s’exciter :

— Écarte-toi… encore… oui, comme une pute. Je sais que tu aimes les grosses bites bien raides. Il t’en faut beaucoup. Tu les aimes aussi dans la bouche et dans le cul, salope ! Il t’en faut plusieurs à la fois. Un jour, on sera une dizaine autour de toi. On te prendra en sandwich. On te baisera partout. Dès que l’un de nous aura déchargé dans ta chatte, un autre prendra sa place et te donnera de grands coups de queue. Tiens, comme ça, jusqu’au fond…

Violaine me suçait. J’étais maintenant tout à fait raide et décalotté. Sa langue me parcourait délicatement la hampe, descendait sur mes couilles, venait me titiller le gland et se faisait pointue pour tenter d’entrer par le méat. Puis sa bouche m’avalait profondément, jusqu’au fond de la gorge. Stéphane pouvait nous voir, car je m’étais légèrement déplacé sur le côté. Il continuait à s’exciter verbalement, mais cette fois, il s’adressait à moi.

— Elle aime, la salope. Il faut la conduire au Bois et la faire baiser par tous ceux qui se présentent. Il faut qu’elle ait le con rempli de foutre bien épais. Il faut que ça lui dégouline sur ses cuisses de pute quand elle se relève. Il faut qu’elle en ait plein la bouche… et sur les nichons. Et dans le cul. On ne l’encule pas assez. Après, il ne faut pas qu’elle se lave, il faut la montrer couverte de sperme… et je viendrai lui lécher la chatte et l’anus. Si elle n’est pas docile, on doit la corriger au martinet. Lui fouetter les fesses… l’intérieur des cuisses. Elle doit supplier et hurler. Faites-lui écarter les cuisses pour lui fouetter la chatte. Il faut l’installer sur une table, la coucher sur le dos… deux hommes lui maintiennent les jambes relevées, en les écartant bien pour que les lèvres s’ouvrent, les fesses doivent dépasser le rebord de la table… vous montez sur la table, vous êtes debout, son corps est entre vos jambes, vous lui fouettez le con, elle vous voit abattre sur elle le martinet, les lanières s’enroulent et viennent lui frapper l’anus et la raie du cul…

À ces derniers mots, il a joui. Peu après, Violaine me recevait dans la bouche et je la vis déglutir très lentement, avec un sourire de Joconde. Je ne crois pas qu’elle ait eu un orgasme.

Stéphane est alors venu l’embrasser longuement sur la bouche. Je pensais qu’il allait nous laisser, mais j’ai réalisé que j’avais commis une imprudence en l’invitant à jouir de sa femme. Son désir étant maintenant assouvi, il redevenait directeur de société ou proviseur de lycée. Il fallait soit l’exciter à nouveau, soit lui présenter différemment ma requête. J’ai tenté d’abord la seconde méthode.

— Je compte vous rendre Violaine dans la soirée. Nous allons passer la fin de l’après-midi bien sagement, après ces délicieux débordements.

— Il est sans doute préférable que nous rentrions.

— Peut-être avez-vous une course à faire… Vous repasserez quand Violaine sera un peu reposée. En ce qui me concerne, j’ai du travail.

— Effectivement, j’ai à faire dans le quartier, mais nous avons déjà abusé de votre hospitalité. Il serait préférable de rentrer.

Je devais m’y prendre autrement pour garder Violaine, pour avoir avec elle ces instants de conversation amoureuse que je souhaitais tant. Je me suis approché d’elle. Nous étions nus et debout tous les deux. Stéphane, qui s’était rhabillé, était assis sur le divan. J’ai pris le parti d’exciter le mari en courtisant la femme. Je me suis collé contre elle. Elle a compris. Elle a posé la tête sur mon épaule et m’a caressé la poitrine. Puis sa main s’est mise à jouer avec mon sexe au repos, remontant les testicules et dégageant le gland.

— Violaine aimerait prendre un bain, puis se reposer. Laissez-la ici jusqu’à ce soir.

— Mais que comptez-vous faire ? Avez-vous un projet, un scénario ?

Son élocution était redevenue celle du personnage qui courait après un fantasme.

— Nous ne savons pas encore. Il se peut que nous restions très sages, n’ayez aucune crainte. Mais il n’est pas impossible que je baise encore une fois votre épouse. Je ne vais peut-être pas tarder à la désirer à nouveau… après un peu d’intimité…

J’ai regardé Violaine dans les yeux et elle est intervenue à son tour dans ce marchandage dont elle était l’enjeu.

— Laisse-nous seuls quelques heures, Stéphane. Je serai sage… et je te raconterai tout… ce soir.

Elle s’est légèrement déplacée pour venir se coller de face contre moi, en nouant les bras autour de mon cou et en m’embrassant sur la bouche. Ma langue a pénétré sa bouche. Elle ondulait du bassin, de façon très lascive, presque obscène, les jambes assez écartées, en plaquant son ventre contre le mien, si fort qu’elle en avait les reins creusés. Ses fesses se trouvaient à la hauteur des yeux de son mari qui aurait pu les toucher en avançant la main. Je sentais que je recommençais lentement à durcir.

Stéphane s’est levé. Je me suis détaché de Violaine pour le précéder jusqu’à la porte que j’ai ouverte puis refermée sur lui. Par l’entrebâillement, ma voisine de palier qui sortait de son studio a entrevu un homme nu, quelques fractions de seconde.

Une fois seul avec Violaine, je n’ai rompu le silence qu’au bout d’un long moment de caresses et de baisers.

— Puis-je conserver un exemplaire des photos que j’ai faites de vous ? Il me sera agréable de les revoir quand Stéphane ne voudra plus vous partager avec moi…

Elle m’a embrassé passionnément. Tard dans la soirée, je l’ai raccompagnée chez elle. Parmi les cassettes de musique classique, de jazz et de variétés qui se trouvaient dans la voiture, elle a choisi un concertino de Llaydri. Nous avons écouté le clavecin et le violoncelle et, malgré la brièveté du parcours entre mon domicile et le quatrième arrondissement, j’ai pu discuter avec elle et apprendre qu’elle travaillait épisodiquement à la conception de campagnes publicitaires pour un gros cabinet parisien. Elle aimait la recherche de messages, aussi bien radiophoniques que pour les affiches murales. Elle n’avait pas encore travaillé pour la télévision, mais elle espérait le faire un jour. En somme, elle était assez libre. Stéphane, lui, était responsable d’une agence de travail temporaire. Ils n’avaient pas d’enfant.

Nous arrivions devant leur immeuble.

— Voulez-vous monter ?

— Merci, Violaine, vous êtes très gentille. Allez retrouver Stéphane. Vous lui direz tout ?

— Presque tout… répondit-elle avec un sourire indescriptible et un mouvement de la main pour rejeter ses cheveux en arrière.

Il y avait de quoi tomber follement amoureux d’elle pour ce seul mouvement de la main, associé à ce sourire-là.

4

Sur le chemin du retour, je me fis la réflexion que nous étions de bien curieux amants, Violaine et moi. Nous persistions à nous dire « vous », après avoir fait l’amour plusieurs fois ensemble. Mais était-ce vraiment si ridicule ? Il me sembla que non, que cela ajoutait encore à l’érotisme de la situation. Et je résolus de la vouvoyer aussi longtemps que durerait notre liaison.

Mais d’abord, il fallait la revoir. Stéphane n’y ferait certainement pas obstacle et elle le désirait elle aussi. Je pensais à cette plaisanterie que j’avais adressée à un courrier du cœur, lorsque j’étais étudiant : « Je l’aime, elle m’aime, nos parents sont d’accord, que faut-il faire ? Aidez-nous… »

Et si j’emmenais Violaine en week-end, sans le mari ? Nous lui enverrions une carte, je lui ferais un récit.

Arrivé chez moi, j’ai instinctivement décroché le téléphone et j’ai parlé à Stéphane. L’idée du week-end m’est revenue brusquement et je l’ai aussitôt traduite en ordre, exprimé toutefois avec une certaine diplomatie.

— Je souhaiterais passer un week-end avec Violaine. Je vous propose le prochain, après-demain. Elle viendra seule et je vous la rendrai lundi matin.

— Mais bien sûr… Que comptez-vous en faire ?

— Du week-end ? Deux merveilleuses journées avec elle.

— Et de Violaine ?

— Je vous le dirai à notre retour.

— Pas de scénario particulier ?

— Je lui ferai l’amour, de mieux en mieux, partout, oui, partout… car je suis loin de l’avoir entièrement découverte…

— J’aimerais que vous me racontiez tout cela dans le détail.

— C’est promis. Je passerai vendredi en fin d’après-midi. Violaine est-elle déjà endormie ?

— Elle est dans la salle de bains. Elle semble heureuse… comblée.

Ce n’est pas un, mais trois week-ends que j’ai passés avec elle. Les trois fois, je suis allé la chercher le vendredi en fin d’après-midi et je l’ai reconduite chez elle le lundi matin. Son mari me recevait chaque fois très gentiment. Ils habitaient dans un immeuble du Marais, si bien restauré que j’en ai fait une photo. Leur appartement était très cossu et j’ai pensé un moment y rencontrer Violaine et prier Stéphane de nous laisser seuls quelques heures.

Pour le premier week-end, nous sommes allés en Sologne, dans un relais-château. La deuxième fois, elle a préféré la mer. Sur la plage de Cabourg, elle s’est baignée et exposée au soleil et aux regards les seins nus, vêtue d’un string réellement audacieux. Je ne crois pas qu’il y ait eu sur cette plage, ni peut-être sur aucune autre, un corps aussi désirable. Et je vis que Violaine était très désirée. Quand nous sommes allés déjeuner, peu après midi, elle a simplement passé un T-shirt moulant qui rendait ses seins encore plus troublants que dans leur nudité. Le T-shirt descendait jusqu’à l’entrecuisse et elle ne mit pas d’autre vêtement. Nous avons traversé la plage et pris place sur une terrasse où, de nouveau, tous les regards convergeaient vers elle.

La troisième fois, j’ai choisi une sortie champignons, car nous arrivions à la fin de l’été. Je ne savais pas Violaine aussi près de la nature. Elle connaissait les noms des arbres, des plantes, des fleurs. Elle me montra la différence entre le sapin et l’épicéa, en m’expliquant que le sapin de Noël, celui que l’on trouve sur les marchés au moment des fêtes, est le plus souvent un épicéa. Quant au mélèze, il perd ses aiguilles en hiver. C’est même le seul conifère qui présente cette particularité. Cela, je le savais.

— Son ombre est légère, me dit-elle, une herbe très douce et très verte pousse sous ses branches… Nous pourrions y faire l’amour… Le voudriez-vous ? C’est chez moi, dans les Alpes, vers les quinze cents mètres d’altitude…

Au cours de ce week-end, nous avons longuement arpenté les sous-bois et les chemins creux. Quelquefois, nous nous retrouvions par petits groupes. Des gens très sympathiques, de tous âges. Beaucoup d’hommes, seuls ou en couples, lançaient à Violaine ces regards qui ne trompent pas. Tantôt furtifs et timides, tantôt insistants. S’en apercevait-elle ? En était-elle troublée à son tour ? Je lui ai posé ces questions.

— Une femme devine tout. Il m’arrive de savoir que l’on me regarde, alors même que je tourne le dos. Une femme adore qu’on la désire, ne le saviez-vous pas ?

— Bien sûr, répondis-je. Avec Stéphane et moi, vous êtes donc doublement comblée. Parce que je vous désire et parce que Stéphane vous désire.

— C’est bien vu. Je suis même triplement satisfaite, parce que Stéphane désire que vous me désiriez.

— Aimeriez-vous que je prenne plaisir à ce que l’on vous désire ?

— J’aime que vous preniez plaisir… C’est à vous de choisir vos caprices…

Nous nous sommes longuement embrassés. Puis j’ai voulu en savoir plus sur le fantasme qu’elle partageait avec son mari.

— Stéphane doit être terriblement jaloux de vous savoir avec moi… ou alors, c’est qu’il ne vous aime pas… Mais, s’il est jaloux, comment peut-il être heureux ?

— Vous posez la question, mais vous avez tout compris. Il est heureux d’être jaloux. À partir de là, il n’y a plus rien à comprendre. Vous le savez très bien, sinon vous ne lui auriez pas écrit comme vous l’avez fait.

— Avez-vous aimé cette lettre ?

— Beaucoup… Vous devriez recommencer.

Nous étions dans un sous-bois, à l’écart du groupe. Nous nous sommes assis sur l’herbe et j’ai désiré lui faire l’amour. Elle portait la tenue dans laquelle je la préfère : jupe courte et large, tricot moulant. Je l’ai déshabillée, je me suis dévêtu moi-même et je me suis étendu sur son corps. Je pensais que nous ne risquions pas d’être surpris, puisque le groupe nous précédait.

Je m’étais trompé. Tandis que je labourais Violaine étendue sur le dos, je l’ai sentie se raidir.

— Un homme nous regarde !

— Ne changez pas d’attitude. Nous ne pouvons pas nous interrompre et nous lever. Nous serions ridicules. Il faut faire semblant de ne pas l’avoir vu. Il se cache ?

— Oui, derrière un buisson.

— Tant mieux.

— Mais il est tout près de nous, là, à dix mètres… C’est quelqu’un du groupe, je le reconnais.

— Faisons vite. Jouissez, Violaine, comme s’il n’était pas là.

— Venez… venez.

Notre orgasme m’a paru plus intense que de coutume. Elle s’est mordu les lèvres pour ne pas crier, mais elle n’a pas pu s’empêcher de gémir et l’homme l’a certainement entendue. Je suis alors sorti d’elle et je me suis accoudé, comme pour admirer son corps.

— Dites-moi ce qu’il fait.

Violaine regarda entre les cils, les paupières presque closes.

— Il est tapi derrière son fourré… Il rampe à reculons, comme pour s’en aller discrètement, mais il a les yeux rivés sur nous.

J’ai posé la main sur son ventre que j’ai caressé doucement, puis je suis remonté vers la poitrine. J’ai baissé le visage pour lui sucer la pointe des seins. Elle avait croisé les jambes pour se dissimuler le plus possible aux regards du voyeur. Je l’ai forcée à écarter largement les cuisses. Je lui ai fait replier les genoux pour que son sexe soit bien visible et je me suis mis à la masturber. Elle a protesté.

— Non ! Il est toujours là !

— Soyez naturelle. J’aimerais que vous jouissiez encore. Vous êtes belle et désirable. Laissez-vous aller.

L’orgasme est venu. Sans retenue, ne pensant peut-être plus à l’homme qui était placé exactement dans l’axe de ses cuisses ouvertes, elle s’est mise à s’agiter, sa tête a fait de rapides mouvements de gauche à droite, son buste a ondulé, elle a cambré les reins puis redressé les fesses en s’exposant de manière obscène. Elle a gémi d’une voix rauque, parfaitement audible à dix mètres.

— Sur le bouton… c’est bon… au fond… jusqu’au fond… plus fort… plus profond… oui ! oui ! oui !

Après quelques instants de repos, nous nous sommes rhabillés. Elle a seulement remis sa jupe et son tricot. Je lui ai dit que je la voulais nue sous sa jupe et j’ai glissé sa culotte dans ma poche. Nous avons repris notre promenade. Sur notre droite, le voyeur marchait dans la même direction. Nos chemins allaient se rejoindre, mais nous avions un peu d’avance. À l’endroit où son sentier débouchait sur le nôtre, j’ai jeté un coup œil furtif, sans être vu de lui. Il allait se trouver à une cinquantaine de pas derrière nous quand il aurait rejoint le carrefour forestier.

Nous marchions enlacés et silencieux.

— Passez-moi ma culotte, me dit Violaine.

— Vous n’en avez pas besoin.

— Si. Je voudrais simplement m’essuyer.

Mon sperme et sa mouille devaient probablement l’incommoder. Je lui ai rendu sa culotte. Elle s’est mise sur le côté du sentier, a relevé le devant de sa jupe, s’est essuyé le haut des cuisses et la vulve, jambes écartées, tête inclinée vers le bas du ventre, puis elle m’a redonné la culotte et nous avons repris notre marche.

Ma main reposait sur sa hanche. Lentement, elle est descendue, puis est remontée en entraînant dans son mouvement la minijupe, dégageant jusqu’aux reins les fesses nues.

— Et s’il y avait quelqu’un derrière nous ? me susurra Violaine.

— Il y a quelqu’un derrière nous. Ne vous retournez pas. C’est votre voyeur qui nous suit. Vous ne le saviez pas ?

— J’en avais peur, mais je n’en étais pas sûre.

— Il doit être fou de désir. Il a les yeux braqués sur votre croupe nue. Vous n’aimez pas ?

— Je vous ai répondu sur ce point. Mais ce n’est pas bien de provoquer, surtout si c’est sans espoir pour lui.

Nous arrivions à l’entrée du village où se trouvait notre hôtel. J’ai laissé retomber la jupe de Violaine et nous avons ralenti notre marche. Le voyeur nous rattrapa à l’instant où nous entrions dans le hall. Nous avons échangé quelques banalités sur la chasse aux champignons et comparé nos cueillettes. Violaine monta dans la chambre pour se préparer au dîner, tandis que je restais à bavarder avec des gens du groupe.

Le voyeur s’arrangea pour être à notre table, avec sa femme et leur garçon de sept ans. Il nous les présenta. Sa femme était une petite blonde assez jolie, mince, seins hauts et séduisants. Elle nous expliqua qu’elle avait passé l’après-midi dans le parc de l’hôtel avec son fils, laissant son mari se livrer seul à sa passion des champignons. Le reste du repas a été occupé par une discussion sur l’identification des cryptogrammes. Violaine, éblouissante avec ses bijoux et son chemisier tendu sur son buste de star, se montra passionnante sur le sujet qui nous occupait. Notre compagnon de table regrettait bien de ne pas avoir un dictionnaire des champignons. Je lui ai proposé de consulter, après le repas, celui dont Violaine n’avait pas oublié de se munir.

Nous sommes passés au bar pour boire une infusion, puis la femme blonde a pris congé de nous pour aller donner un bain à son fils et le mettre au lit.

— Je crois que je ne redescendrai pas, mais tu peux rester, mon chéri. Informe-toi sur les champignons. Ne monte pas trop tard te coucher.

Elle a souri très gracieusement et s’est retirée avec son fils. Je me suis alors adressé à son mari :

— Voulez-vous monter avec nous ? Le dictionnaire est dans la chambre.

— Je ne veux pas vous importuner. Madame est peut-être fatiguée…

— Nous aimons beaucoup les champignons, vous ne nous importunez pas.

Une fois dans la chambre, nous nous sommes longuement plongés dans le Grand Atlas des champignons de Fernand Nathan. Mais Violaine manifesta bientôt une certaine fatigue.

— Je suis un peu lasse, je crois que je vais prendre un bain et me reposer.

— Bien sûr, répondit notre invité, je vais me retirer, nous éclaircirons demain le problème des bolets.

— Mais non, restez donc entre amateurs, protesta Violaine. Ne vous souciez pas de moi.

Elle nous adressa un sourire, lissa sa longue chevelure noire et passa dans la salle de bains, d’où nous parvint le bruit de l’eau qui coulait à grands flots.

Nous étions plongés dans le livre, le dos tourné, quand Violaine revint dans la chambre. En me retournant, je vis qu’elle avait passé sa nuisette transparente, celle qui descend seulement deux doigts au-dessous de l’entrejambe. Notre invité ne se retourna pas. Elle ouvrit le lit, tira la couverture jusqu’au pied, car il faisait très chaud. Elle se glissa sous le drap et s’installa en chien de fusil.

Mais nous avions besoin de ses lumières au sujet des bolets.

— Si vous ne dormez pas, Violaine, dites-nous s’il est normal de trouver ce bolet par ici, en cette saison.

Elle se mit sur le dos. Notre invité se tourna vers elle. Le drap ne la recouvrait qu’à partir de la taille et l’on voyait ses seins dressés sous l’insignifiante nuisette.

— Les bolets, c’est une famille très vaste, déclara Violaine. Montrez-moi.

Elle se redressa, repoussa le drap et posa les pieds sur la moquette.

— Non, Violaine, je suis désolé de vous faire lever.

Elle avança vers nous, plus excitante encore que si elle avait été complètement nue. L’homme ne la regardait que furtivement. Elle était debout, tout près de nous qui étions assis, les yeux à hauteur de son ventre. On voyait la toison de son pubis à travers la trame fine, ainsi que les larges aréoles brunes et les pointes semi-rigides de ses seins. Elle prit le livre et le consulta, en le calant contre son estomac. Cela eut pour effet de tendre encore le tissu sur les seins nus et de remonter le bas de la nuisette au niveau de l’entrecuisse, de sorte que quelques poils dépassaient. Elle tourna les pages, consulta l’index. Peu à peu, les regards de notre invité se firent plus indiscrets.

— Ces bolets aiment les conifères, précisa Violaine, ils viennent en été. Nous aurions pu en trouver cet après-midi, mais celui que vous avez ramassé est différent. Regardez, les lamelles sont beaucoup plus courtes.

Elle tendit le bras et se pencha en avant pour attraper un champignon sur la table, nous découvrant le bas de ses fesses. Après l’explication, elle me rendit le livre, et regagna le lit avec un discret déhanchement que l’homme suivit des yeux.

Il faisait semblant de s’intéresser encore à la lecture de l’atlas des champignons, mais je savais que ses pensées étaient ailleurs. Je me suis levé pour rejoindre Violaine. Elle avait repris sa position en chien de fusil. J’ai abaissé le drap jusqu’à ses genoux et je me suis mis à lui flatter la croupe. Elle s’est repliée davantage, comme pour mieux s’offrir. J’ai eu l’impression qu’elle s’endormait et j’ai continué à la caresser, mais de plus en plus légèrement, pour la faire entrer dans le sommeil.

Quelques instants plus tard, je me suis aperçu que l’amateur de champignons était près du lit. Je l’ai regardé droit dans les yeux et je lui ai parlé à voix basse, sans retirer la main, que j’avais glissée entre les cuisses de Violaine, tout contre son sexe.

— Vous savez tout sur les bolets ?

— Pas encore, mais j’ai bien avancé.

— Alors nous nous reverrons peut-être demain ?

— Ce sera avec plaisir. Elle dort ?

— Je le crois. C’est quand elle s’endort qu’elle aime être prise. Il faut que j’accomplisse mes obligations.

— Ce ne doit pas être une corvée…

— C’est merveilleux à un point que vous ne pouvez imaginer. Nous nous revoyons demain ?

— Bien sûr. Mais vous n’auriez pas dû me troubler avec ce spectacle.

— Et votre femme ?

— Elle dort. Je lui ferai l’amour en me couchant.

— Peut-être voulez-vous vous entraîner ?

Il ne répondit pas. J’étais allongé sur le lit et je masturbais Violaine qui exhibait son sexe à notre visiteur de plus en plus troublé.

— Violaine pourrait vous épuiser et vous risquez de vous endormir auprès de votre épouse.

Il semblait aussi contrarié que confus.

— Tenez, prenez-la, mais essayez de ne pas la réveiller.

Je lui ai laissé ma place sur le lit. Il s’est déshabillé. C’était un homme carré, musclé, aux tempes grisonnantes, au ventre plat. Il bandait énormément. Il est venu se coucher contre Violaine et s’est introduit en elle par-derrière. Il a joui rapidement, mais Violaine n’a pas réagi. Puis il s’est levé, s’est rhabillé et, un peu honteux, m’a vaguement remercié avant de regagner la couche de sa blonde épouse.

Le lendemain, Violaine se souvenait d’avoir été prise au début de son sommeil. Je lui ai précisé que c’était par le voyeur. Elle ne m’a pas dit si elle s’en était doutée.

— Je ne crois pas avoir joui.

— Vous ne jouiriez qu’avec moi ?

Elle m’a embrassé.

— Pour la punition de cette tromperie…

— Cette tromperie ? C’est vous qui l’avez introduit dans notre chambre, puis dans mon lit ! Pour votre punition, vous allez montrer vos seins au serveur qui va venir nous apporter le petit déjeuner. Dès que l’on frappera, vous irez vous asseoir à la table, les seins nus. Vous pouvez passer votre string. J’aimerais que vous parliez au serveur… par exemple, que vous lui demandiez une boisson supplémentaire. Êtes-vous d’accord ?

Elle m’a encore embrassé.

Quand on a frappé à la porte, j’ai fait entrer le serveur, un jeune homme d’une vingtaine d’années, chargé d’un énorme plateau. Il n’a pas marqué de surprise à la vue de Violaine. Il a déposé les tasses, le café, les croissants, la confiture… tandis qu’elle le regardait.

— Vous n avez pas apporté de jus d’orange ?

— Non, madame, mais je vais le faire.

— Vous serez gentil.

Comme il se dirigeait vers la porte, elle le rappela et il se retourna vers elle.

— Montez-nous également deux Perrier.

— Très bien, madame.

La porte se referma sur lui. Nous nous sommes embrassés très longuement.

— Quand il reviendra, c’est vous qui lui ouvrirez la porte.

Les choses se passèrent ainsi. Elle s’est trouvée debout face à lui. Le string transparent dessinait un U au bas de son ventre, si bas que les premiers poils étaient découverts. Sous le string, on devinait le reste de la toison et les lèvres. Elle lui a tourné le dos pour le précéder jusqu’à la table. Le cordonnet arrière était entièrement dissimulé entre les fesses, de sorte que la croupe apparaissait dans une totale nudité.

C’était un scénario, comme aurait dit Stéphane, mais je n’ai pas offert Violaine au jeune serveur, me contentant de la lui faire violemment désirer, pour notre plus grande excitation à tous les trois.

Quand il fut sorti, elle m’a attiré vers le lit.

— Prenez-moi comme une pute. Une pute, on la baise souvent à la missionnaire. C’est classique, pour une fois…

Elle a retiré son string, s’est allongée sur le lit et a écarté largement les cuisses. Je l’ai possédée avec une grande fougue. Elle a crié, bien que la fenêtre fût ouverte et que des bruits de voix fussent perceptibles, venant du parc de l’hôtel.

En nous habillant, nous avons constaté que le drap était abondamment taché de sperme.

— Dégageons-le bien, ai-je suggéré en joignant le geste à la parole, pour qu’ils le voient.

— Qui donc ?

— Les femmes de chambre, je ne sais pas, peut-être le serveur…

Dans le hall, le serveur nous a lancé un étrange regard. Nous sommes sortis avec le groupe pour cette dernière journée de chasse aux champignons. Nous l’avons presque entièrement passée avec la femme blonde et son mari.

Quelques jours après ce week-end, j’ai écrit à Stéphane un récit détaillé. À la fin de ma lettre, je lui ai demandé de me prêter Violaine pour une quinzaine de jours. Elle vivrait chez moi, mais il pourrait passer quelquefois prendre l’apéritif et, à cette occasion, il serait autorisé à caresser sa femme et à se faire masturber par elle.

Il a accepté. Violaine s’est donc installée rue Saint-Honoré. Plusieurs fois, nous avons croisé ma voisine mélomane qui a semblé s’intéresser davantage à moi. J’ai vécu deux semaines merveilleuses. Stéphane était discret. En contrepartie, nous lui téléphonions souvent.

Une fois, nous avons fait l’amour tous les trois. C’était au retour du restaurant où Violaine et moi l’avions invité. Il avait beaucoup apprécié que je sois assis à côté d’elle alors qu’il nous faisait face. J’entourais de mon bras les épaules de Violaine, je l’embrassais, je la caressais sous la table, j’en étais propriétaire.

Il m’a écrit plusieurs lettres auxquelles j’ai toujours répondu. Violaine elle-même lui a écrit de chez moi, dans notre lit, après l’amour.

« Mon grand chéri, je te remercie de me confier à notre ami. C’est le plus merveilleux des compagnons que tu m’aies proposés, pas seulement par son sexe qui est exceptionnel, mais aussi par sa douceur et sa gentillesse.

« Nous venons de faire l’amour. Il ne me prend pas toujours en levrette. Cette fois, c’est moi qui étais sur lui, à califourchon. Il me suçait les seins quand je penchais le buste vers son visage. Nous avons joui en même temps. Maintenant, il est allongé, nu, près de moi. Sa verge repose, un peu molle, sur le haut de sa cuisse. Sa main me caresse doucement. Sais-tu que j’ai enfin pu me voir prise par lui ?

« C’était hier soir, dans la salle de bains. Nous étions debout devant une grande glace et j’ai assisté à notre union. Il est entré lentement. Il ressortait de temps en temps pour que je voie son membre énorme entre mes lèvres. Il est beau. J’aime son ventre, j’aime ses fesses, j’aime glisser mon doigt dans son sillon et toucher son anus, j’aime quand il promène ses couilles sur mon visage et que ses poils me chatouillent délicieusement. J’aime qu’il m’encule, car il le fait mieux que quiconque. Je ne souffre pas comme avec toi et les autres, parce que je pousse pour l’aider à entrer, tellement je désire sa queue. Il dit que je suis très étroite de ce côté. Cela l’excite beaucoup, de sorte qu’il ne reste pas longtemps en moi avant d’éjaculer. Si tu savais comme sa décharge est violente, comme son sperme est abondant ! Comme il est puissant dans mon cul ! Mais dans ma bouche aussi ! Comme il est délicieux pour ma langue ! Je vais maintenant le caresser et le faire jouir sans jouir moi-même. Je veux sentir le membre se contracter, voir son regard chavirer et sa semence jaillir, gicler très haut. Demain, je lui demanderai de décharger entre mes seins.

« J’espère que tu ne te sens pas trop seul. Peut-être te branles-tu. Viens nous voir, je te permettrai de me prendre, si notre ami l’accepte. Je t’embrasse. »

Le lendemain matin, j’ai ajouté un mot à la lettre de Violaine :

« Violaine m’a effectivement caressé, puis nous nous sommes endormis. Dans la nuit, je l’ai caressée à mon tour. Elle s’est réveillée, elle a joui et nous avons repris notre sommeil, enlacés. Je vous téléphonerai pour vous parler de Mustapha et je vous envoie une cassette. »

Cette cassette, je l’avais enregistrée un soir, ayant placé un micro près du divan sur lequel Violaine m’attendait. Je l’ai interrogée sur Stéphane, sur ses fantasmes, sur ses orgasmes, sur moi-même. Elle parlait si crûment que j’ai fini par lui signaler la présence du micro, en précisant que c’était pour Stéphane. Elle a souri et n’a rien changé à son discours.

— Oui, il me plaît d’assister à un accouplement, mais il me déplaît que l’homme que j’aime en soit l’acteur… Si j’aime les femmes ? Je préfère les hommes. J’ai déjà caressé des femmes, j’ai reçu leurs caresses, j’ai même eu des orgasmes avec quelques-unes, mais franchement, je préfère des mains d’homme et une verge. Laissez-moi saisir la vôtre. Regardez comme elle se tend… Elle est droite… Le gland est tout gonflé, tout rouge… une goutte perle à l’extrémité… Non, je n’ai jamais été dominée, simplement exhibée et offerte à des amis de Stéphane, à des inconnus, à un serveur dans une chambre d’hôtel. Stéphane voudrait me faire corriger, fouetter… Le désireriez-vous ?

J’ai répondu que cela pourrait s’envisager et je lui ai commandé de me présenter son sexe. Je l’ai pénétrée. Tout ce qu’elle a chuchoté, crié, hurlé, a été enregistré.

— Vous êtes bon et dur… vous entrez profond… oui, de grands coups… plus fort… oui, jusqu’au fond… labourez-moi, dites-moi que vous m’enculerez… que vous me défoncerez le cul avec votre grosse queue tendue… Dites à Stéphane qu’il me laisse venir souvent… Encore… Je sens vos couilles battre sous mon sexe… Venez, donnez-moi votre sperme chaud, faites-le gicler, inondez-moi…

Nous faisions l’amour aux heures les plus inhabituelles et dans les situations les plus insolites. Nous baisions dans le séjour, dans la cuisine, au réveil, dans l’après-midi, debout, couchés, sur un coin de table, sur la cuvette des toilettes… Il m’est arrivé de lui demander brutalement de retirer sa culotte et de trousser sa jupe, puis de poser un pied sur une chaise pour être bien ouverte, en restant debout. Je la regardais longuement sans la toucher, jusqu’à ce qu’elle soit honteuse de cette exhibition. Je me mettais alors à genoux pour lui sucer les cuisses et la vulve, chercher le clitoris avec mes lèvres, et introduire ma langue aussi loin que possible dans son vagin pour y recueillir la mouille.

Quelquefois nous nous endormions sans avoir joui, ma verge introduite dans son vagin ou dans son cul. Puis je me réveillais, je bandais à nouveau et je m’achevais en lui procurant le violent orgasme dont jouit toujours une femme réveillée dans de telles conditions. Il m’est même arrivé de la prendre très délicatement, au plus profond de son sommeil, en profitant de sa position en chien de fusil, sans qu’elle s’en aperçoive.

Nous approchions maintenant de la date à laquelle mon amie devait me quitter. Quinze jours, cela passe trop vite quand on est avec Violaine et qu’il vous arrive des surprises, comme celle que je devais vivre la veille de son retour chez Stéphane.

5

Nous étions en fin d’après-midi, je venais de rentrer. Violaine travaillait dans le séjour à un projet de lancement d’une gamme de stylos et pointes-feutres. Elle était correctement vêtue, les seins libres sous l’un de ces tricots collants que j’aime tant lui voir porter. Je m’apprêtais à rédiger un compte rendu de mission sur une affaire tordue, un vol de fourrures dans un stock mal protégé, avec la complicité possible du propriétaire.

« Des fourrures, voilà qui devrait plaire à Stéphane. Il faudra que je sache si Violaine en possède. Mais elle en possède certainement. Nous verrons cela cet hiver. Je demanderai à Stéphane d’envoyer sa femme chez moi, nue sous un manteau de fourrure… »

On sonne à ma porte.

— Corinne !

— Bonjour…

— Bonjour. Je ne te dérange pas ?

— Entre donc.

Elle m’a précédé dans le petit couloir qui conduit à la pièce principale, tandis que je refermais la porte derrière elle, et j’ai jeté un coup œil sur sa silhouette. Mon ancienne amie était en jean et en débardeur. Cheveux courts, c’était nouveau, mais toujours châtain très clair. Elle a découvert Violaine, allongée à la Récamier sur le divan et a semblé marquer un léger recul, dû à une surprise mal dominée.

Je suis venu me placer entre elles, au centre de la pièce.

— Je te présente Violaine, une amie. Je vous présente Corinne, une amie.

Violaine s’est levée, elles se sont serré la main.

— Je ne voulais pas t’importuner. Je passais par hasard et j’aurais voulu te demander quelques-unes des photos que tu avais faites au printemps dernier. Excuse-moi, j’aurais pu téléphoner…

— Non, tu as bien fait. Oui, je me souviens de ces photos. Je ne te les ai jamais données ?

— Je ne crois pas, ou alors elles sont dans mon bazar de la Nièvre.

Il s’agissait de photos prises à l’occasion de son dernier anniversaire. Rien de comparable avec celles que j’avais faites de Violaine, sauf peut-être quelques nus artistiques et flous réalisés le soir, après le départ de nos amis, pour terminer une bobine.

— Je vais rechercher et je t’enverrai des copies. Tu habites toujours au bois de Vincennes ?

— Bien sûr. Ah, il faut que je t’envoie un relevé de charges pour le premier semestre ! Dans la Nièvre, j’y vais de moins en moins souvent. Mes frères y sont presque chaque dimanche, mais j’ai réussi à leur faire payer un loyer.

Elle gardait toujours le Nord, Corinne.

— Veux-tu un café ?

— Je n’en prends plus.

— Un thé ?

— Volontiers.

— Et vous, Violaine ?

— Un thé également, s’il vous plaît.

Elle accompagna cette requête de son délicieux petit sourire légèrement ironique, celui qui laisse entrevoir la frange d’émail étincelant de ses dents. Ce sourire voulait dire : « Je sais bien que vous ne savez pas faire le thé, mais j’en veux… » Ce fut Corinne qui reprit la balle au bond, peut-être sans le faire exprès.

— C’est bien toi qui n’aimes pas le thé ? Oui, c’est cela. Quand nous sortions avec toute l’équipe, tu n’en prenais jamais.

Je compris qu’elle voulait rattraper la gaffe qu’elle venait de faire en parlant de photos puis surtout de charges à payer, ce qui pouvait laisser deviner à Violaine que nous avions vécu ensemble. Mais une gaffe se rattrape difficilement. Elle persista néanmoins :

— Il ne faudrait pas que nous prenions l’idée de vivre ensemble, car j’adore le thé que tu détestes. Tu ne sais certainement pas le faire. Où est la cuisine ? Je vais m’en occuper.

Violaine avait repris son travail sur le divan et j’ai précédé Corinne dans ma minuscule cuisine.

Nous avons bavardé de choses insignifiantes. Comme je branchais la cafetière, tandis qu’elle s’occupait du thé, elle me glissa à l’oreille une question qui ne me surprit pas de la part d’une ex :

— C’est ta nouvelle ?

Je n’ai rien répondu, me contentant de sourire.

— Félicitations. Elle est vraiment chouette. Mais dis donc, tu dis « vous » à ta maîtresse ?

— Ce n’est peut-être pas ma maîtresse…

— Pas encore… mais alors je tombe vraiment mal. Je suis sûre que ce soir tu lui diras « tu ». Elle le mérite. Elle est super.

Puis elle s’est remise à parler à voix haute de choses insignifiantes, pour ne pas éveiller l’attention de Violaine.

Par amusement, je lui ai glissé à l’oreille :

— Elle est peut-être lesbienne, ou bi…

Je souriais, mais Corinne m’a regardé, à la fois sceptique et comme légèrement troublée. Elle a hoché la tête.

— Tu serais partante ?

Elle n’a pas répondu mais a fait un signe négatif accompagné d’un sourire ambigu. Corinne n’était ni lesbienne ni bi, à ma connaissance, mais les hommes aiment répéter que toutes les femmes le sont plus ou moins. Qui sait ?

Elles ont bu un thé et moi un café. Corinne parlait beaucoup. Son nouveau travail, ses vacances en Finlande, les moustiques… Violaine ne disait à peu près rien.

— Je vois que tu as un Macintosh…

Je l’avais déjà dans le studio du bois de Vincennes, mais elle faisait bien attention à ne pas gaffer de nouveau.

— Je pourrais rédiger une lettre de candidature pour un job ? J’envisage de changer. De toute façon, il faut rester attentif au marché de l’emploi. J’en aurai pour un quart d’heure, si tu veux bien, et je m’en vais.

— Mais tant que tu voudras. Tu sais faire marcher un Macintosh ?

— Pas de problème.

— Tu trouveras les logiciels dans la boîte, à gauche de l’imprimante.

Elle s’installa devant l’écran et s’absorba dans son travail. Violaine reprit le sien pendant que je débarrassais la table basse.

Corinne interrompit un silence général de plusieurs minutes.

— Comment fait-on déjà pour souligner ?

— On ne doit pas souligner.

— Tu ne vas pas m’empêcher de souligner !

— Si tu soulignes, tu prends ton lecteur pour une cloche. « Voilà, monsieur, ce qui est important ! » Et d’ailleurs, si tout le reste n’est pas important, il faut le supprimer.

— Très subtil. Dis-moi comment on souligne.

Je m’étais approché du siège et je regardais la lettre qu’elle avait déjà bien commencée et bien disposée. Je lus plusieurs lignes très sensées, sans la moindre faute d’orthographe, de syntaxe ou de style. Ma cuisse était contre son coude qu’elle ne déplaça pas et mon avant-bras frôlait son épaule nue.

— Je veux souligner la référence de leur annonce, c’est permis, non ?

— Il vaudrait mieux la mettre en gras… non, plutôt en italique.

— Et comment on fait ?

— Tu vas dans le menu « style »… plus bas… oui, c’est là… tu vois, c’est très bien comme ça…

— Tu es un pro. Tu devrais être secrétaire.

Je suis allé m’asseoir à l’autre bout de la pièce. Corinne, penchée sur le clavier du Macintosh, nous tournait le dos. J’ai sorti une feuille de papier de ma mallette, j’ai écrit deux lignes et j’ai tendu le papier à Violaine, en la fixant droit dans les yeux. Violaine lut mon message sans sourciller ni manifester le moindre sentiment.

« Vous allez vous lever, vous approcher de Corinne et la caresser. Vous ferez l’amour avec elle. Vous conserverez ce papier pour le remettre à Stéphane. »

Elle le glissa dans un document sans me regarder, acheva d’écrire quelque chose sur le papier qu’elle avait devant les yeux puis referma son dossier. Elle garda les yeux baissés quelques instants, immobile. Enfin elle se leva et vint m’embrasser sur la bouche, si discrètement que Corinne n’entendit même pas son pas de souris sur la moquette.

Elle alla se placer contre le siège de Corinne qui ne l’entendit pas, absorbée qu’elle était par sa lettre de candidature. Toutes les deux fixaient l’écran. Lentement, la main de Violaine vint se poser sur l’épaule de Corinne.

— Tu vois, dit cette dernière sans se retourner, j’ai fini. Je n’ai plus qu’à imprimer et je pourrai te rendre ton Mac. Tu as du papier ? Oh ! Pardon…

Elle venait de tourner la tête et avait rencontré le regard de Violaine, alors que c’était moi qu’elle croyait debout derrière elle. Lentement son visage revint vers le clavier. Violaine regardait la chevelure de Corinne et son épaule sur laquelle elle tenait toujours la main posée. À quel moment n’y eut-il plus de doute dans l’esprit de Corinne sur les intentions de Violaine ? Sans doute lorsque cette dernière entreprit, avec une grande douceur, de lui caresser l’avant-bras, puis la chevelure et la nuque.

Mais Corinne se rebiffa.

— Je dois rentrer. Mais j’aurais aimé répondre à une autre annonce.

— Reste donc, achève ton courrier.

Violaine revint sur le divan et mon ancienne amie reprit son travail. Au bout d’un bon quart d’heure de silence, quand Corinne eut imprimé ses deux lettres, je leur ai proposé le restaurant, sortie qu’elles appréciaient toutes les deux et qu’elles acceptèrent.

— Je n’ai pas fait de curriculum vitae, remarqua Corinne avant de sortir.

— Tu le feras après le dîner. Violaine et moi, nous pourrons t’aider.

— Cela me fera rentrer trop tard… mais nous verrons bien.

Il m’a semblé, tout au long du repas, que ma nouvelle amie exerçait une véritable séduction sur l’ancienne. Il aurait fallu les laisser seules à la maison, mais quel prétexte trouver ?

Nous sommes revenus rue Saint-Honoré. Mes deux amies, qui avaient bu beaucoup, semblaient euphoriques. Elles se sont installées devant le Macintosh pour le curriculum vitae, tandis que je m’isolais dans la chambre, sous prétexte de me reposer.

Tout ce qui suivit se déroula dans une lenteur extrême, comme une liturgie orientale, comme certains ballets classiques. Je ne sais comment, peut-être sous l’effet de l’alcool, peut-être aussi en lui disant que je m’étais endormi et que l’on n’entendrait plus parler de moi avant le petit matin, Violaine était venue à bout des résistances de Corinne.

Sur la pointe des pieds, je suis venu lorgner dans le séjour. Violaine était debout derrière Corinne, elle-même assise devant l’écran du Macintosh. Violaine caressait les seins de mon ancienne amie, à travers le débardeur. Elle inclina le visage, l’enfouit dans sa chevelure, puis sa bouche descendit vers la joue, le cou et l’épaule qu’elle baisa longuement. Sa main droite se glissa sous le débardeur et remonta jusqu’aux seins, tandis que la gauche recherchait la hanche et le haut de la cuisse.

Leurs joues se touchaient. Toujours assise, Corinne tourna légèrement la tête et leurs bouches se joignirent. Je vis que Corinne fermait les yeux, mais pas Violaine. Je ne saurais dire avec quelle douceur ma nouvelle amie amena l’ancienne jusqu’au bord du plaisir. Elles furent debout toutes les deux et je dus battre en retraite. Quand je repris mon poste de guet, Corinne me tournait le dos, sans doute parce que Violaine l’avait voulu ainsi, pensant que je voulais les observer sans être vu. Le débardeur fut retiré avec beaucoup de lenteur, puis ce fut le jean et Corinne apparut avec son éternel slip blanc, les seins nus. Elle se retrouva allongée sur la moquette, regardant dans une direction opposée à la mienne. Elle était complètement nue et, longtemps après, le corps nu de Violaine s’étendit près du sien.

Je pouvais comparer mes deux amies. L’une de petite taille, mince, plutôt blonde, à cheveux courts, bronzée, avec de petits seins fermes, haut plantés, en forme de poire, une abondante touffe claire sur le pubis. L’autre grande, brune, à cheveux longs, la peau blanche, la poitrine généreuse mais solide, le sexe à peine dissimulé par quelques poils qui laissaient voir les lèvres. C’était l’inverse des clichés érotiques représentant la grande blonde à longue chevelure et la petite brune à cheveux courts.

J’ai remarqué que Corinne était toujours aussi prude qu’à l’époque de notre liaison. Elle ne s’était pas baignée nue pendant les vacances qui venaient de s’achever. Un tout petit maillot de bain avait laissé sa trace sur la peau, de sorte que les seins, le pubis et les fesses étaient parfaitement blancs. Violaine devait me dire par la suite qu’elle avait beaucoup apprécié de pouvoir regarder, caresser et sucer tout ce que Corinne avait jalousement dissimulé aux regards des foules pour le réserver à quelques privilégiés.

À travers la cloison, nous entendions la musique classique de ma voisine. Aujourd’hui, c’était du piano. Or, dès les premiers gémissements de Corinne, alors que la langue de Violaine explorait sa fente et s’attardait sur le clitoris, la musique s’est tue. Il était plus de dix heures du soir et ma voisine n’avait pas l’habitude de sortir. D’ailleurs, je n’entendis pas le claquement de la porte qui suivait presque toujours la fin de la musique. Par ailleurs, elle se couchait rarement avant onze heures.

Non, je savais qu’elle écoutait et compris à cet instant qu’elle avait plusieurs fois déjà entendu les ébats qui se déroulaient dans mon logis. Je venais de m’apercevoir en effet que le renfoncement du mur entre nos appartements était en fait l’emplacement d’une ancienne porte condamnée, transformé en bibliothèque. Seule une très mince paroi nous séparait et c’est pourquoi j’entendais aussi distinctement les commentaires radiophoniques que diffusaient ses haut-parleurs. Ce qui passait dans un sens devait aussi passer dans l’autre et elle en savait donc beaucoup sur mes amours. Sans doute avait-elle l’oreille collée à la porte, peut-être se masturbait-elle. N’aurait-elle pas pratiqué un minuscule trou dans le contre-plaqué pour nous observer ?

Corinne gémissait de plus en plus fort et je savais qu’elle allait crier, incapable qu’elle était de jouir sans s’exprimer bruyamment. Hurlerait-elle des mots obscènes ? Cela lui arrivait, ainsi qu’à Violaine.

Tout ce que je redoutais, en le souhaitant secrètement, se produisit. Violaine était allongée entre ses cuisses écartelées. Les seuls points de contact entre les deux corps étaient l’extrémité de la langue de Violaine et le clitoris de Corinne. Un clitoris exceptionnellement développé et tendu, que je ne pouvais pas voir mais que je devinais bien dégagé de la touffe de poils.

L’orgasme fut très long à se déclencher, car Violaine le retardait avec un art consommé. Il dura longtemps et fut accompagné de cris dans lesquels on distinguait des mots :

— Ta langue… ah oui !… mais fais-moi partir… mais achève-moi…

Elles demeurèrent silencieuses. Violaine s’étendit sur le corps de Corinne qui lui caressait les seins, les yeux toujours fermés. Elle était très passive et je me demandais si elle envisageait de faire jouir Violaine ou si les choses en resteraient là. Ce fut Violaine qui prit une nouvelle initiative, me faisant signe d’approcher. Mon pantalon était tendu. Elle glissa à l’oreille de sa complice :

— Tu as réveillé mon ami. Tu aurais dû crier moins fort, c’est ta faute. Maintenant, il ne faut pas le laisser comme ça. Tiens, retourne-toi, il préfère en levrette…

Elle obéit. Violaine la fit se prosterner en avant, accoudée sur la moquette et la força à écarter les genoux au maximum. Puis elle me fit mettre à genoux moi-même, ouvrit ma robe de chambre et dégagea du slip mon sexe dressé. D’une main, elle écarta les lèvres de Corinne. De l’autre, elle saisit ma verge et la guida jusqu’à l’entrée de la vulve. Elle nous caressa pendant tout le coït, sa main parcourant le pubis de Corinne, sa fente, mes couilles, la base de mon membre, en insistant sur l’endroit où nos sexes étaient en contact. Du bout de ses doigts qui nous touchaient, Violaine a senti ma décharge. Corinne a crié à cet instant précis.

J’étais très reconnaissant à Violaine de m’avoir fait retrouver et posséder mon ancienne amie. Cela avait dû lui coûter beaucoup. Ne m’avait-elle pas dit récemment qu’elle n’aimait pas voir l’homme qu’elle aime faire l’amour avec une autre femme ? Peut-être ne m’aimait-elle pas ? Peut-être avait-elle fini par partager le fantasme de Stéphane, c’est-à-dire éprouver du plaisir à offrir un être chéri. Quand je lui en ai parlé plus tard, elle m’a dit qu’elle avait éprouvé un très fort plaisir cérébral à me voir faire l’amour avec mon ancienne amie. « Ancienne amie », c’est l’expression qu’elle employa. Elle avait tout compris, bien que je ne lui eusse rien avoué de ma liaison avec Corinne.

Aussitôt après l’amour, Corinne manifesta le désir de dormir. Elle téléphona à quelqu’un, sans doute un amant, pour lui dire qu’elle était chez des amis très gentils, qu’elle profitait d’un micro-ordinateur pour rédiger des candidatures et qu’il était trop tard pour rentrer, mais que l’on ne s’inquiète pas et que le rendez-vous était reporté au lendemain.

— C’est ton nouveau ? lui ai-je chuchoté.

— Tu es bête…

— Va vite dans la chambre.

Comme elle passait près de moi, je lui ai glissé à l’oreille :

— Violaine adore jouir profond. Ne reste pas seulement sur le clitoris. N’oublie pas les seins…

Et, à voix haute, je lui ai dit que j’allais finir un rapport pendant qu’elles se reposeraient ensemble. Ce que je fis. Je les ai rejointes quand Violaine s’est mise à gémir très longuement, mais trop faiblement pour être entendue par ma voisine. Corinne avait la bouche sur l’un des seins de Violaine et les doigts profondément engagés dans son vagin. Après cet orgasme solitaire, nous nous sommes endormis tous les trois, Violaine ayant pris place au centre du lit.

Nous étions très serrés, dans ce lit pour deux. Au milieu de la nuit, j’ai possédé Violaine qui me tournait le dos. Grâce à la veilleuse que j’avais pris soin de laisser allumée, je voyais qu’elle avait une main posée entre les cuisses de Corinne, couchée sur le ventre, le visage tourné vers nous. En me redressant après l’orgasme, je vis que Corinne avait les yeux ouverts.

Le lendemain, Corinne partit de bonne heure. Le soir, j’ai rendu Violaine à son mari et j’ai quitté mon domicile pour une mission de quelques jours. Mais un plan avait mûri dans ma tête.

6

Dès le soir de mon retour à Paris, j’ai téléphoné à Violaine. C’est Stéphane qui a décroché. Il m’a vivement remercié pour la bande magnétique.

— Vous avez eu une idée très originale. Je prends un grand plaisir à écouter cette cassette. Mais est-il exact que Violaine ignorait que vous étiez en train de l’enregistrer ?

— C’est tout à fait exact. D’ailleurs, vous avez pu remarquer que je lui signale la présence du micro, au cours de notre conversation.

— Je l’ai noté.

— Au début, elle ne se doutait de rien. Et vers la fin, elle avait certainement oublié que je l’enregistrais.

— Vous devriez recommencer, mais sans rien lui dire du tout.

— J’y songerai. Justement, je voulais vous demander de me la prêter encore quelques jours. J’ai une surprise à lui faire.

— De quoi s’agit-il ? Vous lui avez déjà fait la surprise de Corinne. C’est une surprise du même genre ?

— C’est une surprise pour vous aussi. Violaine peut-elle venir chez moi demain soir et envisager d’y rester quelques jours ?

— Bien sûr.

— Dans ce cas, je vous tiendrai au courant très vite.

— Entendu. Je vous passe Violaine qui sort du bain. Elle est toute nue.

Violaine m’a dit des choses très douces. Je lui ai demandé de brancher le haut-parleur du combiné, pour que Stéphane m’entende. Elle m’a répondu qu’il l’avait déjà branché et qu’il était en train de la caresser.

— Je voudrais, ai-je dit alors, que vous vous refusiez à lui aujourd’hui et demain. Il peut vous caresser, mais ne doit pas vous prendre.

— Puis-je le caresser ?

— Si vous voulez, mais vous ne le sucerez pas. Je préférerais d’ailleurs qu’il se masturbe. Je vous attends demain, ne soyez pas trop en retard… pas après six heures… ne me faites pas mourir de désir et de crainte.

Nous nous sommes dit bonsoir. Mon plan prenait forme. Demain, je devais revoir un certain Mustapha pour qu’il me remette ces fameuses photos dont nous avions parlé au cours de ma mission en province.

Dans mon métier, on rencontre toutes sortes de gens. Des assureurs, des courtiers, des agents, des assurés. Il arrive rarement que l’on se fasse des amis dans l’assurance, tout au plus des connaissances. Mais il y a des exceptions. Mustapha en était une. Je l’avais rencontré à l’occasion d’une expertise, alors qu’il travaillait pour un important cabinet de courtage. Il m’avait paru sympathique et astucieux. Il appartenait à cette catégorie de gens instables, un peu comme Corinne, qui commencent tout et n’achèvent rien ; mais, à la différence de Corinne, il semblait prendre une intense satisfaction à tout ce qu’il faisait.

Il était originaire du Mali. Il avait commencé, sans les mener à leur terme, une licence de droit, puis des études d’archéologie et d’anthropologie. À vingt-cinq ans, il s’était résolu à accepter un emploi administratif chez un courtier en assurances, faute de pouvoir mettre à profit ses connaissances théoriques approfondies de l’Afrique précoloniale. Je l’avais connu dans un premier cabinet de courtage, puis retrouvé dans un second.

C’était un homme d’une grande culture et d’une grande gentillesse. Très ironique, mais sérieux dans son travail, il était la bonne humeur personnifiée. Nous déjeunions souvent ensemble et nous avons fini par nous découvrir un goût commun pour l’étude des religions et des croyances. Nous avons échangé des livres et assisté à des conférences. À l’époque où je l’ai rencontré, il vivait avec une ravissante blonde que j’ai eu l’occasion d’apercevoir, mais je sus bientôt qu’il était très instable dans ce domaine également. Nous parlions quelquefois de femmes et il savait que je vivais avec Corinne. Il en serait certainement tombé amoureux s’il l’avait rencontrée. Par plaisanterie, nous avons plusieurs fois parlé de partouzes, sans jamais les réaliser, mais je savais qu’il appréciait ces pratiques.

Je le rencontrais très régulièrement dans mon travail. Il m’accompagnait dans certaines expertises, pour défendre le point de vue de ses clients. Il ne manquait jamais de me vanter la sagesse africaine et les avantages des palabres, comparées à nos manières brutales de juger et de décider de tout, dans le monde « évolué ». Un jour, il me demanda si je n’envisageais pas d’entrer dans un ordre religieux pour mettre en pratique mes connaissances théologiques et je lui répondis en m’étonnant qu’il ne fût pas encore devenu grand sorcier marabout. C’était dans les premiers jours de ma liaison avec Violaine. J’ai fini par lui dire que ma décision d’entrer en religion était momentanément suspendue, en raison d’une rencontre unique en son genre. Il me félicita et m’incita à profiter des joies de ce monde. Je crois avoir très bien suivi ce conseil.

Je l’ai rencontré à nouveau, au cours d’une mission. C’était le lendemain du retour de Violaine chez son mari, après les quinze jours passés chez moi et la soirée avec Corinne. Je n’ai pas résisté au besoin de tout lui dire sur Violaine et sur Stéphane. Nous avons tenté d’analyser la part de magie qui pouvait rendre compte du comportement du mari. Mustapha m’a dit qu’il avait été une fois déjà sollicité dans des circonstances semblables, par un mari voyeur, pris d’un besoin de partage.

J’avais sur moi quelques photos de Violaine. Il a admiré son visage, son profil et sa chevelure.

— C’est une magnifique brune, s’exclama-t-il.

— Mais tu préfères les blondes ?

— Elle est vraiment capable de me faire changer d’avis…

J’ai un peu hésité à lui montrer les photos qui représentaient Violaine nue, dans des positions très indécentes, puis j’ai fini par les lui glisser sous les yeux. Il eut un sifflement admiratif.

— Ben, mon vieux ! Je comprends que tu ne veuilles plus entrer à la Trappe !

Il contempla Violaine longuement puis se mit à rire et me déclara tout de go :

— Tu sais que tu es mon ami ?

— Oui !

— Alors on partage… entre amis…

— Je ne suis pas Stéphane.

Après un silence, j’ai repris :

— Comment vois-tu la chose ?

— Je ne sais pas… On pourrait se rencontrer tous les trois…

— Comme ça, par hasard ?

— Ouais !

— Écoute, il faut d’abord savoir si tu lui plais.

— O.K.

— Et puis si son mari est d’accord.

— Tu n’as pas besoin de le mettre dans la confidence.

— Mais pourquoi le priver d’une source de fantasmes ? Tu te rends compte ? Ne pas lui dire qu’un Noir va baiser sa femme ! Ce ne serait vraiment pas gentil.

Nous avons éclaté de rire tous les deux.

— Il faut donc que tu me présentes à eux.

— Je pourrais leur montrer des photos de toi.

— C’est une bonne idée. Tiens, je pense à des photos qu’on a faites avec des amis un jour de grande débauche.

— Excellent ! Mais il faut qu’on te voie toi.

— On me voit.

— Dans de bonnes dispositions ?

— Tout à fait.

— Alors, je pourrai peut-être les montrer à mes amis.

— Je te les donnerai demain, si tu passes au bureau.

J’ai terminé mon expertise et nous sommes rentrés à Paris sans plus reparler de ce projet.

Le lendemain, ayant obtenu de Stéphane la promesse de recevoir Violaine pour quelques jours, je suis passé voir Mustapha. Il m’a glissé une enveloppe et nous avons réglé quelques affaires en cours.

Je suis rentré chez moi vers cinq heures, ne voulant pas être en retard pour Violaine. J’ai mis de la musique et j’ai ouvert l’enveloppe pour regarder plus en détail les photos, car j’y avais seulement jeté un coup d’œil en quittant le bureau de courtage.

Il y en avait quatre. Sur la première, Mustapha était debout, de face, entièrement nu, le sexe au repos. Il riait de toutes ses dents blanches. En arrière-plan, on apercevait des jambes de femme. Sur la deuxième, il était en érection. On ne voyait pas le visage et le cadrage s’arrêtait un peu au-dessus des genoux. Il était légèrement de profil. Le membre était énorme, dressé verticalement. Le gland luisait, bien décalotté et une goutte perlait par le méat. La troisième photo montrait Mustapha à genoux sur un tapis, pris de trois quarts arrière, ce qui laissait voir ses fesses mais seulement l’extrémité de la verge. Il s’apprêtait à pénétrer une femme également à genoux, dans la même position que lui mais accoudée à une table basse. Les mains du Noir écartaient les fesses de la femme, au niveau de la vulve, ce qui avait pour effet d’ouvrir les lèvres cernées d’une toison blonde. Sur la quatrième photo, Mustapha écrasait de tout son corps une femme allongée sur le dos et dont on ne voyait qu’une longue chevelure blonde, les jambes ouvertes et les bras qui enserraient le torse de son partenaire.

N’était-ce pas trop fort pour les yeux de Violaine ? On dit qu’à la différence des hommes, les femmes sont plus auditives et olfactives que visuelles. Quoi qu’il en soit, j’étais décidé à lui présenter ces photos. Mais elle tardait à venir. J’allais et venais dans la maison, impatient et inquiet comme un jeune amoureux. Le moindre bruit me faisait croire à sa venue, puis je me dis que la seule façon de la faire arriver était de ne plus penser à elle car il était impossible qu’elle arrivât à la seconde même où je me figurais que la sonnette allait retentir.

Et la sonnette a retenti ! Elle était là ! Je me suis précipité pour ouvrir la porte. Mais mon sourire s’est figé. Devant moi, il y avait le monsieur qui a coutume de lire son courrier devant les boîtes aux lettres. Il était affreux, les lunettes remontées sur le front, le doigt pointé en avant.

— Excusez-moi de vous déranger… Il y a un pli urgent dans votre boîte. Le facteur a dû passer après que vous l’avez ouverte et il a placé une étiquette.

— Je vous remercie, je vais aller voir.

Nous avons pris l’ascenseur ensemble. Il était vêtu d’un imperméable crasseux et malodorant.

— Le courrier, c’est quelquefois très important, alors j’ai cru bon de monter chez vous.

— C’est très gentil, je vous remercie.

Je redoutais un message de Violaine me disant qu’elle ne pouvait pas venir. Mais non, elle aurait téléphoné. C’était donc sans doute une mission urgente pour la semaine prochaine, comme d’habitude.

C’était un peu plus que cela, puisqu’on me fixait une mission pour lundi matin très tôt à l’autre bout de la France et qu’on me demandait de prendre toutes dispositions pour en commencer une autre de trois semaines ou un mois en Afrique noire, dès jeudi prochain. Une assistance technique à notre filiale d’Abidjan.

Nous étions vendredi soir, il était près de huit heures, Violaine n’était toujours pas là et je devais partir dimanche soir par le train de nuit. Pas d’avion le lundi matin aux aurores pour les hautes vallées alpines !

Je suis remonté chez moi très contrarié. J’ai tourné comme un ours en cage. Tout à coup, j’entendis le bruit caractéristique de l’ascenseur qui s’arrêtait à mon palier. Puis un bruit de serrure, une porte qui se ferme et, quelques secondes plus tard, un concerto pour violon. De rage, j’ai mis du jazz, très fort.

Elle est arrivée à huit heures et demie. Le petit grattement à la porte… c’était elle, et je suis redevenu serein. Elle a compris que j’avais été inquiet. Nous nous sommes embrassés sans rien dire. Puis je l’ai emmenée déguster des fruits de mer dans le quartier des anciennes halles, à deux pas de chez moi.

Violaine portait un tailleur sombre et un corsage de dentelle sur lequel reposait le collier de perles que je lui avais offert récemment. Toujours sans fard, elle était éblouissante. Elle n’a posé aucune question au sujet de la surprise que je préparais. Elle parlait de choses et d’autres, ce qui n’est pas dans son habitude, de sorte que j’en conclus qu’elle était tout de même très impatiente, sans rien vouloir laisser paraître. J’ai abordé la question indirectement, mais brutalement, au cœur d’une conversation banale.

— Avez-vous déjà fait l’amour avec des hommes de couleur ?

— Pas vraiment.

« Voilà une bien curieuse réponse, pensai-je. On a fait l’amour ou on ne l’a pas fait, mais comment ne l’avoir pas fait vraiment ? »

— Pas vraiment ?

— Non…

Elle fut assez longue à préciser ses souvenirs.

— En fait, un Africain était présent un jour chez l’un de mes amis. Je crois même qu’ils étaient deux. Il y en a un qui a dû me prendre. Je tournais le dos.

— Vous les avez vus ?

— Bien sûr…

— En érection, devant vous ?

— Oui.

— Vous avez apprécié ?

— Oui.

— Aimeriez-vous une expérience avec un Noir exceptionnel ?

— Vous aimeriez tellement que je dise oui…

J’ai dû prendre un air contrarié.

— Je vous casse vos fantasmes ? Mais non, dit-elle en posant sa main sur la mienne. Et si mon fantasme à moi, c’était de réaliser les vôtres ? Et puis après tout, un sexe de Noir, c’est très bon…

— Voulez-vous voir celui que je vous propose ?

— Bien sûr.

Je lui ai tendu l’enveloppe. Elle a terminé son crabe avant de l’ouvrir et de regarder attentivement les quatre photos, sans manifester le moindre trouble, sans rien dire. Elle les a reposées sur l’enveloppe. Celle qui représentait en gros plan le sexe dressé de Mustapha était au-dessus du lot. Un serveur l’a aperçue en nous versant à boire. Il m’a semblé également qu’un homme, assis à une table voisine, tendait l’oreille et pouvait certainement capter quelques bribes de notre conversation, qu’en tout cas, il ne devait pas se méprendre sur son caractère scabreux. Je n’ai rien fait pour le décourager ou pour le persuader du contraire.

— Il s’appelle Mustapha, mais ce n’est pas son vrai nom. Il est d’origine catholique, mais il est également un peu animiste et vous pouvez constater qu’il n’est pas circoncis.

Elle se reporta à la photo qui représentait le sexe au repos, pour vérifier que le gland était gainé de chair.

— Vous verriez-vous à la place de la personne qui tourne le dos à Mustapha, sur l’une des autres photos ?

Elle chercha et regarda attentivement.

— Pourquoi pas ? C’est assez classique.

Le serveur revenait et la vit replacer les photos dans l’enveloppe avant de me la rendre.

— Stéphane sera-t-il libre demain après-midi ?

— Certainement, nous serons samedi.

— Voulez-vous que nous l’invitions avec Mustapha ?

— Oui. Il s’est senti très frustré ces temps derniers.

— C’est vous qui les inviterez tous les deux, dès ce soir. Il n’est pas trop tard pour leur téléphoner. Je dois vous dire que Mustapha vous verrait très bien à la place de la blonde de la photo, s’il était lui-même derrière.

— Il me connaît ?

— Il vous a vue en photo.

— Vous avez fait cela ? Quelles photos a-t-il vues ?

— Toutes. Je suis certain…

J’étais parti pour ajouter « que cela vous fait plaisir », mais je n’ai pas voulu lui faire comprendre que je connaissais son fantasme exhibitionniste, de peur de le détruire. Et j’ai terminé ma phrase autrement :

— Je suis certain qu’il a été plus excité que choqué. Il est fou de vous. Mais je vous prie d’excuser ma propre folie et mon manque de discrétion.

En rentrant à pied à la maison, je lui ai demandé si mes consignes avaient été bien suivies. Elle m’a répondu que Stéphane ne l’avait pas prise depuis mon dernier appel téléphonique et qu’elle ne l’avait pas sucé, pas même caressé. Il s’était seulement masturbé devant elle.

Il était un peu plus de dix heures. Ma voisine devait dormir. J’ai mis de la musique en sourdine et j’ai rapproché du divan le guéridon sur lequel j’avais placé le téléphone.

— Vous allez appeler Mustapha et l’inviter pour demain. Voici le numéro. Mais d’abord, déshabillez-vous.

Quand elle fut nue et assise sur le divan, j’ai aligné les photos sur le guéridon.

— Mais que faut-il lui dire ? demanda-t-elle après avoir composé le numéro.

— Vous lui parlez comme vous le sentez, mais très directement.

J’ai mis le haut-parleur en fonction.

— Bonsoir… je suis bien chez… chez Mustapha ?

— Oui, bonsoir.

— Je suis une amie d’un de vos amis. Violaine.

— Violaine ? Ah, oui ! Violaine ! C’est merveilleux de m’appeler !

— Je suis chez votre ami et nous aimerions vous inviter à prendre un pot demain après-midi.

— Avec le plus grand plaisir ! Vers quelle heure ?

— Passez donc en fin d’après-midi, vers six heures.

— On m’a dit le plus grand bien de vous.

— Et réciproquement.

J’ai caressé Violaine pendant toute la conversation téléphonique qui est restée correcte mais délicieusement ambiguë.

— Maintenant, lui ai-je dit, vous appelez Stéphane. Mettez-vous à genoux sur le divan, penchée en avant.

Elle a composé le numéro.

— Mon chéri ? Bonsoir. Je ne te réveille pas ?

— Non. Alors, tu as une surprise à me faire ?

— Oui. Tu es invité demain vers six heures, rue Saint-Honoré.

— J’y serai. Je suppose qu’il y aura ton amant…

— Bien sûr, et aussi l’un de ses amis, une relation de travail.

— Agréable ?

— Un beau Noir, un magnifique Malien.

— Tu l’as déjà vu ?

— Seulement en photo. Mais je t’assure qu’il est exceptionnellement membré.

— Cela se voit sur la photo ?

— Très bien ! J’en ai plusieurs sous les yeux. Elles ont été prises au cours d’une soirée coquine. J’apprécie beaucoup ses petites fesses hautes et très fermes en apparence. Il a une musculature élancée, un sexe d’ébène. C’est tout à fait le sexe de Noir sur lequel les femmes fantasment. Long, gros, raide, bien vertical, mon grand chéri. C’est vraiment le membre qu’on a envie de caresser et de recevoir…

— Et le scénario ?

— Je ne le connais pas. Mais pourquoi faudrait-il bâtir un scénario d’avance ? Cela viendra tout seul. Laissons faire nos amis, ils ont de l’imagination.

— Je suppose que tu es rue Saint-Honoré ?

— Oui, nous venons de rentrer et c’est moi qui ai téléphoné à Mustapha pour l’inviter.

— Il a été très… très direct et… précis ?

— Très correct, mais plein de sous-entendus.

— Tu as envie de lui ?

— Beaucoup.

— Tu ne crains pas de mécontenter ton amant ?

— Pas du tout. Il est d’accord.

— Il est peut-être absent actuellement ?

— Il est avec moi.

— Bien sage ?

— Bien agréable.

Je venais de me déshabiller et de me placer derrière Violaine.

— Il est là, derrière moi. Je suis à genoux sur le divan et il me pénètre en levrette… Oui, c’est délicieux… Oui, mon chéri, il est très gros… Oui, plus que toi… Il me fait du bien… Oui, il va décharger et je commence déjà à jouir…

Nous avons pris notre plaisir aux oreilles de Stéphane, puis je lui ai dit quelques mots.

— Bonsoir Stéphane. Je suis content d’avoir votre accord.

— Ce Mustapha me semble être un très bon élément.

— Oui, mais ce n’est pas seulement un étalon. Il est gentil et cultivé.

— Très bien.

— Mais c’est également un étalon. Il est capable de baiser votre femme avec une grande fougue et de la faire jouir intensément.

— Je vous fais confiance.

— Nous vous attendons demain, je vous souhaite une bonne nuit.

Violaine et moi, nous avons passé une nuit paisible. Nous n’avons plus reparlé de Mustapha. Elle s’est endormie très vite.

Le lendemain, samedi, je l’ai réveillée assez tard avec un café et des croissants chauds. Elle s’est rendormie, puis je suis venu lui proposer de passer une partie de la journée à flâner dans Paris. Ce projet lui a plu. Elle a bondi du lit pour s’enfermer dans la salle de bains.

Vers onze heures, elle s’est présentée à moi dans le séjour, vêtue d’un pantalon blanc très collant et d’un tricot plutôt ample.

— Nous sortons ? Mais, au fait, où allons-nous ?

— Visiter Paris…

7

On ne visite jamais Paris quand on est parisien. Violaine et moi, nous ne l’étions pas vraiment. Originaire du Dauphiné, elle n’était dans la capitale que depuis quelques mois. J’y vivais depuis des années, mais je ne me suis jamais habitué à parcourir les quais. J’ai beau passer plusieurs fois par semaine devant la Conciergerie ou le Pont-Neuf, à deux pas de ma rue, c’est chaque fois pour moi une découverte émerveillée.

Comme moi, Violaine aimait revoir indéfiniment les sites, mais aussi faire de véritables découvertes. Il suffit d’aller presque n’importe ou, de se perdre et de regarder. « Tiens, nous voici sur les boulevards… Pouvait-on penser qu’il y avait quelque chose à voir dans le xixe ? Connaissiez-vous ce passage ? Prenons-le, il doit aboutir au Palais-Royal ou peut-être à la place des Victoires… Arrêtons-nous pour admirer ces beaux immeubles et la statue équestre de Louis XIV. Mais il faudrait voir aussi le Val-de-Grâce et le quartier de la Cour des miracles. »

— Pensez-vous que le nouveau quartier de Beaugrenelle présente un intérêt ?

— Franchement, non. Mon bureau se trouve par là-bas, c’est assez quelconque. Il faut encore attendre un siècle ou deux.

— Il n’y a que le vieux qui soit beau ?

— Ah non ! Nous irons à Beaubourg…

— Je connais. Nous y allons souvent avec Stéphane. Moi-même je me sers beaucoup du Centre de documentation pour mon travail.

Nous avons pris un chemin sinueux à travers la rive droite. Je ne savais pas encore très bien où nous déjeunerions, mais nous sommes passés par la Galerie Colbert, la Bibliothèque nationale, la basilique Notre-Dame-des-Victoires.

Violaine connaissait assez bien Paris, avant même de s’y être installée.

— En classe de troisième, notre professeur d’histoire nous avait fait travailler environ deux semaines sur le plan de la capitale, pour nous préparer à l’histoire de la Révolution et de l’Empire.

— C’était très bien vu.

Par la suite, elle avait étudié les beaux-arts et l’archéologie, ainsi que la comptabilité, ajoutait-elle en riant.

Nous nous arrêtions devant des vitrines, nous levions les yeux vers des façades ouvragées, vers des porches à cariatides. Quelquefois, nous restions un long moment sans parler, puis elle et moi rompions le silence pour une remarque ou une plaisanterie.

— J’adore les cariatides aux seins nus, lui ai-je dit.

— Je pense que le Louvre des antiquaires est fermé le samedi. C’est dommage, vous auriez pu m’offrir un semainier Louis XV.

— Pour vous dédommager, je vous invite dans une brasserie du Palais-Royal. Vous voyez que nous ne sommes pas allés très loin de la rue Saint-Honoré. Je ne voulais pas vous fatiguer…

À table, nous avons parlé de notre vie privée. Finalement, je ne savais pas grand-chose sur elle, mais elle en savait beaucoup plus sur moi. Elle avait presque tout deviné ou découvert par recoupements, car je me confiais assez peu. Elle me demanda si je comptais revoir Corinne et je lui répondis que non. Le récent épisode à trois n’avait été que le fruit du hasard, elle en était bien convaincue.

J’appris qu’elle avait failli épouser un homme d’affaires, puis un écrivain.

— Décidément, je n’étais pas faite pour le mariage.

— Jusqu’à la rencontre de Stéphane.

— Stéphane et moi, nous ne sommes pas mariés.

Ce fut pour moi une surprise totale. Ainsi, elle était pratiquement libre ! Aussitôt après m’être fait intérieurement cette réflexion inspirée par le plus bas instinct de propriété, je me le suis reproché. Comment pouvait-on être aussi mesquin ! Mais l’idée d’une vie commune avec Violaine, dans le mariage ou hors du mariage, venait d’entrer dans mon esprit.

J’ai attendu quelques instants avant de lui faire une proposition qu’elle aurait peut-être pu interpréter comme une tentative pour la détacher de Stéphane.

— Vous ne pourriez pas m’accompagner à Abidjan ?

— À l’aéroport seulement. Non, j’ai ma campagne publicitaire en cours et j’espère bien avoir un nouveau projet dans les quinze jours.

— Je vais rester trois ou quatre semaines sans vous voir.

— Il faut que je m’occupe un peu de Stéphane.

— Je deviens jaloux.

— Vous n’avez aucune raison.

— Alors, promettez-moi de ne plus faire l’amour avec lui. Ni avec d’autres. Jusqu’à mon retour.

— Dans mes relations avec Stéphane, vous savez bien que vous êtes toujours présent. N’oubliez pas de m’écrire, vous le faites si bien ! Et de me téléphoner. Mais revenez vite !

À la sortie de la brasserie, nous ne voulions plus d’une longue promenade à pied dans Paris. Un taxi nous a conduits aux bateaux-mouches et nous avons entrepris une croisière sur la Seine avec des touristes japonais.

L’air était très doux en cette fin de septembre. Violaine était contre moi. Il lui arrivait de fermer les yeux quelques instants puis de les entrouvrir au passage d’un pont ou pour regarder un quai, un immeuble, la statue du bon roi Henri. Elle avait un regard un peu lointain, comme un chat qui somnole éveillé. Nous nous embrassions sur la bouche et je lui caressais les seins sans me soucier des regards obliques des touristes.

À la sortie du bateau-mouche, nous sommes revenus à pied vers le centre. On se retournait sur Violaine. J’eus envie d’elle, subitement. Nous passions dans une ruelle à proximité de la rue de Rivoli et j’ai dirigé notre marche vers une porte cochère. Violaine manifesta une certaine surprise, mais je ne lui ai donné aucune explication. La porte n’était pas protégée par un code magnétique et elle donnait sur une courette peu éclairée. Nous sommes entrés. J’ai plaqué Violaine contre un mur, à côté d’un alignement de boîtes aux lettres et je l’ai longuement embrassée. L’une de mes mains lui caressait les seins, sous le tricot. L’autre lui massait les cuisses et l’entrecuisse, à travers le pantalon collant.

J’ai abaissé la fermeture Éclair et glissé la main sur son pubis. À cet instant, un pas rapide de femme s’est fait entendre, en provenance du fond de la cour. Je me suis mis devant Violaine pour la cacher. La femme s’est arrêtée devant les boîtes, à deux pas de nous et nous a certainement regardés. On a entendu un bruit de clefs et de serrure, puis la femme a franchi le porche et ses pas se sont perdus dans la rue. « Heureusement, ai-je pensé, elle n’a pas lu son courrier devant les boîtes, comme le monsieur de la rue Saint-Honoré. »

J’ai repris mes caresses, après avoir ouvert un peu plus le pantalon et abaissé la culotte de Violaine, pour pouvoir la pénétrer du doigt. Ses bras étaient passés autour de mon cou et elle avait écarté largement les jambes. Devant le danger d’être surpris, j’ai renoncé à dégager mon sexe et je me suis contenté de masturber Violaine. Comme elle était sur le point de jouir, je me suis aperçu que la porte cochère s’ouvrait, car la luminosité augmentait. Mon amie me glissa à l’oreille :

— C’est un jeune homme…

Je l’ai empêchée de resserrer les cuisses et j’ai poursuivi ma caresse profondément pendant que les pas du jeune homme s’éloignaient vers le fond de la cour. Mais la porte cochère ne s’était pas refermée et nous nous trouvions dans la clarté.

— Il nous regarde. Il s’est caché dans l’embrasure d’une porte…

Je me suis décollé de son corps. L’une de mes mains s’est glissée à nouveau sous le tricot pour lui pétrir les seins tandis que l’autre continuait à lui fouiller le sexe. Le blanc du pantalon et le blanc de la peau de Violaine, bien visible du nombril à l’entrecuisse, se dégageaient sur le mur sombre.

— Montrez-vous bien et jouissez.

Elle émit quelques gémissements dont elle s’efforça de réduire l’intensité sonore en se mordant les lèvres mais que notre voyeur a certainement perçus, à la faible distance où il se trouvait. Quand elle eut cessé de gémir, je l’ai embrassée sur la bouche, tandis qu’elle remontait sa culotte et son pantalon. En me retournant, j’aperçus le jeune homme, les yeux braqués sur nous. Il ne songeait même plus à se dissimuler. Je lui ai fait signe d’approcher. Il devait avoir seize ans.

— Veux-tu venir avec nous ?

— Où ça ? Je ne sais pas… répondit-il en rougissant violemment.

— Chez toi, peut-être.

— Mais… heu ! Mais… c’est pour quoi ? Moi je veux bien…

— Tu habites dans l’immeuble ?

— Ma mère va rentrer.

— À quelle heure ?

— Vers cinq heures, comme ça…

— Nous avons bien le temps de bavarder un peu. Conduis-nous.

Il nous précéda dans un vieil escalier, assez lumineux toutefois pour nous permettre d’admirer ses jolies jambes de garçon. Il portait un short de sport en nylon et le tricot d’un club. Il était mince et séduisant, avec de beaux cheveux bouclés, châtains.

Nous pénétrâmes dans un appartement très clair, situé à un étage élevé.

— Montre-nous ta chambre.

— Si maman rentre, on lui dira que vous venez pour les posters.

— Les posters ?

— Je passe des annonces pour faire des échanges. J’en ai des dizaines ici et dans la cave.

En effet, les murs étaient recouverts d’affiches représentant principalement des motos, des voitures et aussi quelques vedettes.

Violaine s’est approchée de lui et lui a posé la main sur la joue, avec une affection toute maternelle.

— Tu sais, lui a-t-elle dit, nous sommes un peu gênés de ce que tu viens de voir. Nous voulions nous excuser. C’est pourquoi nous sommes montés avec toi. Il ne faut plus y penser. Enfin, pas encore, car tu es bien jeune. Mais tu verras, quelquefois les adultes ont des envies soudaines. C’est ce qui s’est passé pour nous.

Il baissait les yeux et restait silencieux.

— Tu n’en es pas encore là, toi… À moins que…

Sa main lui caressa l’épaule.

— À moins que tu saches déjà… Tu as peut-être une petite amie ?

— Mais oui !

— Tu la vois souvent ? Vous faites déjà des… des choses… des choses comme nous ?

Il leva les yeux vers ceux de Violaine.

— Vous croyez qu’on sait pas tout ?

— Tu es très gentil. C’est vrai, tu n’es plus du tout un enfant. Tu sais, tu as failli nous voir faire ce que tu n’as peut-être pas encore fait… mais c’est sans doute pour bientôt… avec ton amie.

Violaine a rougi en enchaînant :

— Tu voudrais que je t’apprenne ? Ce serait pour me faire pardonner ce que je t’ai montré tout à l’heure.

Elle continua à voix basse, sur le ton de la confidence :

— Tu es très beau. Viens t’asseoir.

Elle le guida par la taille et ils s’assirent au bord du lit.

— Je ne voudrais pas qu’il y ait votre ami.

Je suis sorti en disant au garçon :

— J’attends en bas devant le porche. Mais ne la garde pas trop longtemps, si ta maman doit rentrer.

Violaine est redescendue moins de dix minutes plus tard.

— Je vous raconterai. C’était très bien.

En arrivant rue Saint-Honoré, j’étais toujours en érection. Violaine ne le vit pas. Comme j’allais la plaquer contre la cloison qui me sépare de ma voisine, pour reprendre et achever la scène du porche, mais cette fois en la baisant, mon amie qui ne se doutait pas de ma frustration s’est prestement dirigée vers le fond de l’appartement.

— Je passe dans la salle de bains.

Il était plus de cinq heures et Mustapha n’allait pas tarder à arriver, ainsi que Stéphane.

C’est Stéphane qui est arrivé le premier. Un peu gêné, il a pris place dans un fauteuil du séjour. Les photos de Mustapha étaient toujours sur le guéridon, près du téléphone. Comme il lorgnait vers elles, je les ai rassemblées et les lui ai tendues.

— C’est Mustapha ?

— Oui.

— Il est effectivement magnifique. Quel membre !

Il resta silencieux et admiratif quelques instants, puis reprit ses commentaires, en me montrant la photo du Noir écrasant la femme blonde.

— J’aimerais une photo de ce genre, avec Violaine. Vous ne m’en avez jamais donné.

— Je passerai un soir chez vous, à mon retour d’Afrique, et vous la ferez.

— Vous partez pour l’Afrique ?

— Pour deux ou trois semaines.

— N’oubliez pas d’écrire à Violaine.

— J’aimerais que Violaine ne rencontre pas Mustapha en mon absence, ni personne d’autre.

— Je vous le promets, mais écrivez-nous.

— Je vous laisse quelques instants, je dois me changer. Je suis avec Violaine dans la salle de bains.

— Puis-je la voir ?

— Pas tout de suite, mais voici de la lecture.

Je lui ai donné un paquet de journaux et de revues.

Je n’avais pas l’habitude de déranger mon amie à sa toilette. Elle sortait de la baignoire et je pris une douche rapide. Elle remarqua que mon sexe était légèrement tendu. En quittant la salle de bains, je la vis passer délicatement une serviette sur sa chatte, un pied sur le tabouret, les cuisses ouvertes.

Une fois habillé, je suis revenu dans le séjour où Stéphane faisait de la lecture. Il m’interrogea sur le scénario que j’avais préparé. Je lui répondis que je me laisserais guider par mon inspiration mais qu’il pouvait être assuré que sa femme serait possédée par Mustapha et comblée. Puis nous avons échangé quelques propos sur nos métiers respectifs, l’intérim et l’expertise industrielle.

Violaine est entrée dans le séjour. Elle est allée embrasser Stéphane puis s’est assise sur le divan près de moi. Vêtue d’une jupe large et d’une chemisette qui laissait voir par transparence les seins sans soutien-gorge, elle n’avait jamais été aussi troublante. J’ai passé le bras autour des épaules de mon amie et je lui ai caressé un sein sous la chemisette.

Alors, elle nous a raconté l’épisode du jeune homme, que je n’avais vécu qu’à moitié, moins d’une heure auparavant.

— Sais-tu Stéphane, que je suis une initiatrice ?

— Comment ça ?

— Je viens d’initier un garçon.

Elle raconta comment nous avions tenté de faire l’amour sous un porche, comment je l’avais masturbée, debout, puis elle expliqua l’invitation que nous avions faite à l’adolescent, « surtout pour essayer de réduire la mauvaise impression que nous n’avions pas manqué de lui faire », précisa-t-elle.

— Je me suis retrouvée seule avec lui, car il était gêné, pour cette leçon de morale, par la présence d’un homme.

— Je n’ai donc assisté à rien, ai-je dit à Stéphane, et je vais apprendre la suite de l’histoire en même temps que vous.

— Je voulais surtout dédramatiser la chose aux yeux de ce garçon. Il m’a bien écoutée. Je lui parlais comme l’aurait fait sa mère, mais je n’ai pas tardé à m’apercevoir que nos rapports étaient ambigus. J’étais plus que sa mère, bien qu’ayant à peu près le double de son âge. Je pense qu’il a vu en moi une conquête possible.

— La première ? ai-je demandé.

— Non, il m’a dit qu’il avait déjà joué avec des filles, mais je pense que ce n’est pas allé au-delà des petits jeux furtifs.

— Avec intromission ? demanda Stéphane.

— Je pense que non. J’en suis même certaine. Toujours est-il qu’il s’est montré entreprenant, sous prétexte que j’avais la main sur son épaule et que j’étais tout contre lui.

Violaine me semblait présenter les faits avec une certaine complaisance. Elle poursuivit son récit.

— Je me suis aperçue qu’il était troublé.

— Tu as deviné qu’il était troublé ?

— Je l’ai vu, car il n’avait qu’un mince short de sport, très court, et un T-shirt. J’ai failli le quitter tout de suite, mais je me suis dit qu’il aurait de mauvaises pensées, une triste idée de moi, sans doute par ma faute. Je lui ai demandé si cette conversation le gênait, s’il voulait que je m’en aille. Il s’est blotti contre moi et a posé la main sur ma cuisse. Il l’a remontée jusqu’à mon ventre.

— C’était une déclaration, remarqua Stéphane.

— Exactement. Mais il fallait faire vite, car sa mère risquait de rentrer à la maison et de nous surprendre. Et je ne voulais pas le laisser dans cet état. Je m’y suis prise de manière très directive, en posant à mon tour la main sur lui.

— Où donc ? demanda Stéphane.

— Sur le bas de son short. J’ai senti que le jeune homme était déjà très dur. Alors, j’ai dégagé son sexe. Il portait un slip, sous le short. Je l’ai fait lever et je lui ai retiré les deux vêtements du bas.

— C’est comment, un sexe d’adolescent ?

— Moins gros qu’un sexe d’homme, plus court, mais bien plus vertical, il fallait que je fasse vite. Je me suis déshabillée complètement, je lui ai retiré son T-shirt, je me suis allongée sur le lit et je me suis ouverte.

— Tu étais sur le dos ?

— Oui. Il a posé le genou près de ma cuisse et il a tout de suite pris la position classique. Mais il était maladroit. Il ne parvenait pas à entrer. Il a fallu que je l’aide en m’ouvrant d’une main et en guidant sa verge de l’autre.

— C’était bon pour toi ?

— C’était émouvant, excitant, mais beaucoup trop rapide. Il a joui à peine entré. Je me suis dégagée après lui avoir donné quelques petits baisers, des caresses dans le dos et une tape sur les fesses.

L’arrivée de Mustapha, un peu avant sept heures, a interrompu le questionnaire détaillé que Stéphane faisait à Violaine. La belle musculature du Noir était moulée dans un pantalon et un tricot très étroits. Le sexe se dessinait nettement sous le tissu. Le membre, pourtant au repos, remontait légèrement à gauche de la braguette et l’on devinait les testicules que le slip rassemblait et maintenait en avant. Il a longuement dévisagé Violaine en lui serrant la main, puis je l’ai invité à s’asseoir sur le second fauteuil, près de Stéphane et face à nous. J’avais décidé de lui présenter mon amie avant de la lui offrir.

— Violaine, comme tu le vois, est une très belle femme. Tu vas découvrir qu’elle est une passionnée de l’amour, du sexe. Je crois que tu la désires. Regarde-la.

J’ai remonté la jupe de Violaine, toujours assise, pour découvrir les jambes et les cuisses, un peu au-dessus des genoux. De nouveau, je lui caressais un sein. J’ai défait le premier bouton de la chemisette, puis quelques instants après, le second. Les seins ne sont apparus qu’au troisième bouton, mais encore a-t-il fallu que nos deux invités attendent le geste, un peu différé, par lequel j’ai écarté les pans du vêtement.

J’ai prié Violaine de se lever et de faire un tour de pièce très lentement, comme un mannequin. La chemisette ne dissimulait que la pointe des seins. Ensuite, elle a dû remonter sa jupe jusqu’aux hanches, d’abord en nous tournant le dos, puis de face. Elle portait, comme très souvent, une culotte très petite et légère, transparente.

— Son sexe est à peine protégé par la toison, ai-je précisé. Mais regarde encore ses fesses.

Violaine s’est retournée sans autre ordre de ma part. Nous l’avons longuement contemplée.

— Quand elle sera nue et qu’elle se penchera en avant, tu admireras sa chatte et son cul et tu pourras la baiser, mais n’anticipons pas. Violaine, est-ce que vous êtes mouillée ?

— Un peu… je crois…

— Approchez-vous.

J’ai glissé un doigt sous la culotte et j’ai doucement pénétré sa vulve.

— Oui, elle mouille même beaucoup.

Sans retirer le doigt, j’ai interrogé Violaine sur notre invité.

— Est-ce l’homme que vous imaginiez ? Le désirez-vous ?

Confuse à la fois par les questions et par la position humiliante à laquelle je la forçais, elle a rougi sans répondre. J’ai maintenu le doigt en elle et j’ai poursuivi mon interrogatoire.

— Quand il était debout, avez-vous remarqué son sexe ?

— Oui…

— Vous souhaitez qu’il vous possède ?

— Oui…

— Vous ne connaissez pas assez Mustapha. Il va se présenter lui-même, mais vous allez d’abord vous mettre nue et vous asseoir sur la moquette. Vous ne resserrerez pas les cuisses.

J’ai retiré mon doigt et elle a obéi. Nous l’avons vue enlever sa chemisette. Le geste qu’elle a fait en rejetant les bras en arrière pour les extraire des manches a exhibé ses seins fermes. Les pointes étaient déjà très fortement érigées. Puis elle a dégrafé sa jupe et l’a laissé tomber à ses pieds. Elle s’est inclinée en avant pour la ramasser et la ranger. Enfin, elle a fait glisser la culotte, dévoilant sa toison noire et légère. Elle a relevé les deux jambes l’une après l’autre et tendu la culotte à son mari qui l’a gardée dans la main pour la porter de temps en temps à ses narines. Je savais qu’elle était mouillée.

— Mustapha, montre-toi maintenant à Violaine.

Il s’est levé. Le pantalon était tendu par le sexe.

— Violaine, voulez-vous lui commander de se présenter comme il vous plaira ?

Prise de court, elle lui a fait faire un tour de pièce, comme elle l’avait fait à ma demande, puis un second. Ses ordres sont ensuite devenus plus précis.

— Restez au milieu de la pièce. Retirez votre tricot.

Violaine m’a paru admirative devant ce buste noir. Un sillon de poils légers remontait au-dessus de la ceinture, elle-même légèrement au-dessous du nombril.

— Retournez-vous.

Les fesses, moulées par le mince tissu du pantalon, étaient hautes et petites. Les cuisses paraissaient fermes, les jambes étaient longues et droites.

— Retournez-vous.

Violaine le fixa longuement dans les yeux, puis son regard descendit au-dessous de la ceinture, là où se dessinait un sexe tendu.

— Défaites votre ceinture et le bouton du haut. Abaissez un peu la fermeture… encore un peu… écartez le pantalon… abaissez complètement la fermeture.

Le gland apparut. Il dépassait largement du slip. Mustapha, qui n’était pas circoncis, avait le membre décalotté. Le gland me semblait humide.

— Retirez votre pantalon et votre slip.

La hampe de la verge était longue, cylindrique, énorme. Elle remontait, parfaitement droite et verticale, le long du pubis. Les testicules, de grosseur un peu inégale, étaient fermes et ronds, sans cet aspect flasque que provoque quelquefois la chaleur. Plus encore que sur les photos, j’ai trouvé que Mustapha était doté d’organes magnifiques, propres à rendre folle de désir n’importe quelle femme. Sans doute était-il particulièrement excité par cette double présentation dont il attendait la suite. Comme Violaine demeurait maintenant muette, je suis intervenu.

— Tu es exceptionnel. J’ai peur que Violaine ne te supporte pas, surtout par-derrière… je veux dire par l’anus. Elle est très étroite. Mais elle l’est également du sexe. N’est-ce pas, Violaine ?

Elle a rougi sans répondre.

— Montrez-nous votre cul et votre chatte. Prosternez-vous en avant et écartez très largement les cuisses. Oui, c’est cela, comme lorsque nous sommes seuls et que je désire vous enculer.

Pour leur première union, Mustapha a possédé Violaine par le vagin et à la missionnaire, se couchant sur elle après l’avoir fait allonger sur le dos. Puis nous l’avons prise ensemble. Elle nous a caressés et sucés alternativement. Nous avons bu à sa chatte. Plus tard, j’ai joui dans sa bouche pendant que Mustapha l’enculait. Stéphane, qui n’était pas intervenu, a voulu rentrer à la maison avec son épouse. Je l’ai prié de me la laisser encore pour la nuit, lui promettant de la lui rendre le lendemain avant midi, car je devais partir pour ma mission en province vers la fin de l’après-midi. Il a accepté. J’ai alors invité Mustapha à passer la nuit avec nous et il a également accepté. Stéphane s’est retiré.

Comme je le raccompagnais à la porte, toujours nu mais le sexe au repos, il m’a fait promettre de lui écrire pour lui raconter de manière très détaillée la nuit que nous allions passer tous les trois, sans lui.

***

Deux lettres se sont croisées, l’une que m’adressait Stéphane au sujet de la fin d’après-midi avec Mustapha, l’autre que je lui adressais au sujet de la soirée qui a suivi. La lettre de Stéphane, je l’ai reçue à mon retour de province, le jour de mon malheureux départ pour Abidjan. Celle qu’il a reçue de moi, je l’avais écrite le dimanche, après le départ de Violaine et avant d’aller prendre le train. Voici la première :

« Jamais je n’ai vu ma Violaine aussi belle, aussi offerte à l’homme, aussi comblée. Tous les trois, vous avez été merveilleux. J’ai eu le pincement de cœur de la jalousie quand vous m’avez demandé de vous laisser seuls avec elle. Je savais que vous alliez jouir d’elle à nouveau mais que je ne serais plus là pour la voir se tordre de plaisir et l’entendre gémir.

« À son retour, elle s’est effondrée sur le lit, épuisée. Elle n’a presque rien dit. Elle s’était déshabillée. J’aurais pu la prendre. Elle était nue, couchée sur le côté, les cuisses repliées. J’ai regardé et touché son sexe, j’ai enfoncé mon doigt. Violaine était inondée. J’avais envie de me masturber et de faire couler mon sperme sur elle. Mais je me suis retiré dans le salon pour vous écrire.

« Vous ne pouvez imaginer à quel point j’ai apprécié la présentation que vous avez faite de Violaine à Mustapha. Exposer ainsi ma femme, progressivement, sensuellement, à un jeune Noir fou de désir dont je savais le sexe déjà raide ! La toucher, lui mettre un doigt dans le vagin et l’y maintenir longuement en nous disant qu’elle mouille ! Vous l’avez obligée à se prosterner, à nous montrer son sillon et sa vulve, à nous dire qu’elle attendait une verge, deux verges, plusieurs fois, et des jets de semence sur tout le corps !

« Vous avez un membre très fort et très habile, si j’en crois ma femme. Elle ne m’a pas encore parlé de celui de Mustapha. A-t-elle dit qu’il était énorme, sauvage ? A-t-elle parlé de ses éjaculations ? Racontez-moi.

« C’était si beau de voir ce grand corps allongé sur ma Violaine ! Au moment de jouir ensemble pour la première fois, les deux corps ressemblaient à une houle. Et voir ensuite de très près, quand il l’a prise en levrette par l’anus, une verge noire et énorme pénétrer une peau blanche ! Cuisses contre cuisses, et ces grandes mains noires sur d’admirables seins blancs !

« Je me suis demandé si vous alliez intervenir ou vous contenter d’offrir Violaine et d’assister à ses orgasmes. J’ai apprécié que vous vous soyez déshabillé et approché du couple, pour user de ma femme à votre tour. J’ai eu l’idée, que je n’ai pas mise à exécution, de me joindre à vous. Je voulais seulement vous aider à la prendre. Par exemple, j’aurais installé Violaine en levrette. D’une main, j’aurais entrouvert les lèvres de son sexe et, de l’autre, j’aurais saisi et guidé le membre de Mustapha, ou le vôtre, jusqu’au fond du vagin. Ou alors, je vous aurais introduits l’un dans sa vulve et l’autre dans son cul. J’aurais aimé aussi maintenir mes doigts à la jonction des sexes, jusqu’à l’orgasme, pour sentir les contractions de la verge au moment de l’éjaculation. Croyez-vous que Mustapha en aurait été choqué ? L’accepteriez-vous si je vous le demandais ? J’aimerais que vous la preniez par-derrière et que je sois allongé sous elle, les yeux fixés sur votre sexe qui s’empare du sien. Voir votre bite aller et venir entre ses lèvres, jusqu’au fond du con, vos couilles se balancer, à quelques centimètres de mon visage. Je vais aller près de Violaine. Je suis raide de désir. J’éclabousserai ma semence sur son corps et je l’essuierai. Elle ne s’apercevra de rien. Quand elle s’éveillera, je lui demanderai de me raconter Mustapha et la nuit avec vous deux… »

Voici mon récit à Stéphane :

« Nous sommes restés nus tous les trois jusqu’au matin, comme nous l’étions au moment de votre départ. Pendant que je préparais un dîner froid, Mustapha jouait avec votre femme dans le salon. Je les entendais rire. Des bribes de phrases me parvenaient, me faisant comprendre que Violaine s’efforçait, en plaisantant, de rendre un peu de rigidité à la verge du Malien.

— Mais si, regarde, disait-elle, elle grossit un peu elle se tend…

— Non, répondait-il, elle a sa taille normale, je t’assure… mais tu verras que ça reviendra…

« Quand je suis revenu dans le salon avec mon plateau, ils étaient enlacés sur la moquette. Elle lui caressait le ventre. La verge était longue mais molle, le gland n’était qu’à demi décalotté. La joue de Violaine reposait sur la poitrine de Mustapha. Sa bouche déposait de petits baisers sur la peau noire que ses narines semblaient humer. Sa main est descendue jusqu’au sexe, l’a caressé, pétri, soupesé, puis s’est glissée entre les fesses de l’homme, sans doute pour suivre le sillon et toucher l’anus, comme elle aime également le faire avec moi.

« Elle ne cherchait pas à le faire bander. Elle tripotait le membre et les couilles comme un jouet. Elle tirait sur la peau pour dégager le gland, le regarder, le respirer longuement, lui donner des coups de langue, l’introduire profondément dans la bouche.

« Nous avons mangé, assis sur la moquette. Violaine était entre les cuisses écartées de Mustapha, collée à son torse. Le Malien avait en permanence une main sur les seins ou sur le pubis de votre épouse. Il la pénétrait parfois du doigt, provoquant chaque fois l’avancée du bassin, un petit cri de satisfaction ou un mouvement de la bouche pour obtenir un baiser. L’un des baisers fut très long, très passionné. Violaine a chuchoté à son partenaire :

— Je voudrais votre sexe en moi… je voudrais… je voudrais… votre urine sur le corps…

« Elle a fortement rougi après cette demande.

« Quelques instants plus tard, Mustapha l’a conduite dans la salle de bains où je les ai suivis. Il l’a placée dans la baignoire, la faisant accroupir, cuisses écartées. Il a saisi sa verge d’une main. Le jet d’urine a fini par venir, très long et assez violent. Il le dirigeait sur les seins et le ventre de Violaine qui fermait les yeux et s’offrait généreusement en disant :

— C’est chaud… c’est bon… c’est bon…

« L’urine lui descendait le long du ventre et du pubis, se rassemblait sur les poils et coulait dans la baignoire en un filet unique, comme s’il s’était agi de sa propre urine. Quand le jet a cessé, elle a ouvert la bouche sur la verge de Mustapha et l’a sucée avec passion, les yeux toujours fermés.

« À ce spectacle, j’ai eu un début d’érection. Je pensais qu’il était bien dommage qu’un homme ne puisse pas uriner dans le sexe d’une femme. Je crois que c’est une impossibilité physiologique, due non pas à l’érection, car on peut uriner en bandant mais au resserrement du vagin sur le pénis. J’imaginais Violaine recevant en elle un long jet d’urine chaude et je regrettais beaucoup que la nature ait ainsi fait les choses, privant les femmes d’une satisfaction intense. J’ai tout de même voulu réaliser partiellement mon fantasme.

« J’ai demandé à votre femme de se mettre à genoux dans la baignoire, penchée en avant, le sexe et le cul bien visibles. J’ai incliné mon membre vers son corps et j’ai pissé. Elle m’a d’abord reçu sur les épaules et le dos, puis sur les fesses. Je me suis incliné pour lui écarter les grandes lèvres vers lesquelles j’ai dirigé le jet. Comme mon érection était devenue importante, le jet était très fin mais violent. J’allais et venais, visant alternativement et de façon très précise l’anus et le clitoris. Violaine a soupiré, disant que c’était bon, chaud, délicieux, brûlant, puissant… Nous l’avons ensuite rincée, en promenant la pomme de la douche sur tout son corps mais en insistant sur les seins et les fesses et en la plaquant sur l’anus et sur la vulve. Une fois essuyée, elle s’est jetée dans mes bras, nouant les siens autour de mon cou. Elle collait sa poitrine contre la mienne, son ventre contre mon sexe tendu. Nos bouches se sont jointes, ma langue s’est mêlée à la sienne, longuement. Elle m’a susurré :

— Prenez-moi sur le lit et dormons tous les trois, je suis épuisée…

« Elle m’a demandé de m’allonger sur le dos pour me chevaucher. Le buste tantôt droit, tantôt écrasé sur ma bouche, elle a guidé notre copulation. Mustapha, assis au pied du lit, lui caressait le cul et la chatte et je sentais son index qui cherchait le clitoris. Je n’ai fait aucun mouvement du bassin, la laissant travailler seule. J’avais la délicieuse sensation qu’elle me baisait et j’ai projeté mon sperme, dans une jouissance infinie, quand j’ai senti son orgasme, à la contraction de ses muscles intérieurs sur ma verge.

« Tard dans la nuit, j’ai été réveillé par les mouvements de son ventre contre le mien. Elle était dans mes bras, tournant le dos à Mustapha qui la pénétrait. J’ai mis la main entre les cuisses de votre femme. Le sexe était libre. Mes doigts ont rencontré le membre de Mustapha profondément introduit dans l’anus de Violaine. Je lui ai caressé le clitoris et j’ai enfoncé un doigt en elle. À travers la mince cloison qui sépare le vagin et le conduit aboutissant à l’anus, je sentais très nettement le membre de mon ami aller et venir. Il donnait quelquefois de grands coups, projetant le ventre de Violaine contre le mien et contre mon sexe qui se dressait. Ils ont joui en râlant, en disant des choses obscènes.

— Dites-moi que je suis une pute… allez chercher d’autres hommes, j’en veux un dans la bouche… j’en veux un dans chaque main, je veux du sperme partout, bien chaud, bien violent… Mustapha, baise-moi… je suis une salope, je veux encore jouir… ah ! oui, oui, oui, tu gicles dans mon cul…

« Elle s’est calmée après ce très violent orgasme et nous nous sommes rendormis, sans changer de position.

« Avant le départ de Mustapha, le lendemain matin, nous avons pris un petit déjeuner ensemble. Mustapha avait passé un slip taille basse. Il était debout près de la table devant laquelle Violaine prenait son café. Elle le regardait intensément. Sa main s’est avancée et a caressé la hanche du Malien. Un doigt s’est glissé sous l’élastique. Elle a fini par abaisser le slip, dégageant entièrement le sexe qui était très long mais au repos. La main a palpé, soupesé, caressé. Violaine a attiré le corps plus près d’elle. Sa bouche s’est approchée, sa langue a parcouru le membre, ses narines ont respiré, ses lèvres se sont ouvertes, tandis qu’une main caressait les couilles et que le doigt glissait vers l’anus. La verge s’est lentement dressée pour finir par atteindre la taille que vous avez pu admirer vous-même. La bouche de votre femme n’a plus quitté le gland du Noir jusqu’à l’éjaculation qu’elle a avalée. Puis elle a relevé vers nous son beau visage, ensoleillé de son beau sourire. Je l’ai prise assise sur le rebord de la table. »

***

J’ai donc quitté mon domicile pour me rendre à l’aéroport, vol en direction d’Abidjan. Un séjour qui pouvait varier de trois semaines à un peu plus d’un mois, loin de Violaine. Dès mon arrivée, je lui ai écrit. Le lendemain, je lui ai écrit à nouveau et ainsi de suite, presque chaque jour.

Je lui disais des choses folles. Je lui interdisais de jouir avec d’autres hommes, y compris son mari. Je lui ordonnais de sortir sans slip et de ne pas s’essuyer si du sperme coulait de sa chatte. Mais comment du sperme aurait-il pu lui couler à l’intérieur des cuisses si personne ne jouissait en elle ? Je lui ordonnais de se masturber à une heure précise, les cuisses bien écartées. D’entrer dans un sex-shop et de demander deux godemichés, un gros et un petit, tous les deux avec vibreur. De bien préciser que le petit était pour l’anus et le gros pour le vagin. De se faire montrer plusieurs modèles, de poser des questions au vendeur et d’hésiter beaucoup avant de choisir. Je voulais qu’elle soit provocante, toujours les seins nus sous un tricot collant ou sous un corsage qui les laissait voir quand elle se penchait. Qu’elle porte de préférence des jupes courtes et larges, qu’elle n’ait jamais de culotte. Qu’elle soit désirée. Je voulais qu’elle se montre nue, mais sans avoir aucun rapport physique, jusqu’à mon retour. Par exemple, dans un salon d’essayage, à la piscine ou encore en s’installant à une table de café vêtue de sa jupe courte, cuisses ouvertes, face à des hommes qui pourraient voir sa toison. Je la suppliais de m’écrire.

Je lui reparlais de nos week-ends et des quinze jours passés ensemble. Je lui disais que je regrettais de ne pas l’avoir mieux aimée, mieux baisée. Dans mon délire, je lui promettais le martinet sur les fesses, peut-être même la cravache sur la face interne des cuisses, tout près du sexe. Je lui disais qu’elle serait exhibée puis corrigée de la sorte, en présence de Stéphane, de Corinne, du jeune garçon qu’elle avait initié, de Mustapha, du serveur qu’elle avait provoqué dans une chambre d’hôtel, du chasseur de champignons et d’hommes choisis parmi mes amis. Je la menaçais de la livrer à des inconnus dont elle ne verrait même pas le visage, car elle serait masquée.

Je faisais des projets pour mon retour. Nous irions sous les tropiques en novembre, puis au ski cet hiver. Elle sortirait nue sous un manteau de fourrure. Je lui demanderais de se promener pour draguer et je la suivrais à quelques pas. À tout instant, je m’occuperais de son corps pour le faire jouir et en jouir moi-même. Je m’arrangerais pour que l’on nous voie, pour que l’on sache comme elle est belle, pour qu’elle soit désirée sans être baisée par d’autres que moi… sauf quand elle le demanderait ou quand j’aurais envie de lui imposer des hommes et des femmes choisis par moi, pour mon seul plaisir.

Elle ne m’a jamais répondu.

***

J’ai trouvé, très injustement, qu’Abidjan était une ville désagréable, que tout y était mauvais et laid, les choses et les gens. Mon travail ne m’intéressait plus et je comptais les jours.

En vain, on m’a proposé de belles Africaines aux fesses agréables. J’aurais pu vivre aussi quelques aventures avec des femmes de coopérants français, mais je ne l’ai même pas cherché. Les cocktails, véritable rituel dans ce pays, m’ennuyaient, de même que les baignades sur la plage ou à la piscine de l’Hôtel Ivoire, au milieu des seins nus.

De multiples fois, j’ai composé le numéro de téléphone de Violaine. Il ne décrochait jamais. Quelquefois, il sonnait occupé.

Vers le début de la quatrième semaine, que je croyais la dernière, j’ai réalisé que je devais rester une semaine de plus pour achever ma mission d’organisation et de formation, sous peine de tout mettre par terre. J’ai envisagé de me payer un aller-retour à mes frais pour passer quelques heures avec Violaine. Violaine qui n’écrivait pas. Mais il a fallu y renoncer, à cause d’un déplacement en brousse.

Autour de moi, on baisait beaucoup. On s’étonnait de ma chasteté. On a fini par penser que j’avais un grand chagrin, ou un grand amour.

Enfin, l’heure du retour arriva. J’ai repris la direction de l’aéroport, dans un état de nervosité et d’excitation intenses. J’ai trouvé le vol agréable. Les hôtesses étaient plus belles qu’à l’aller, les femmes des coopérants étaient désirables, je revivais. À Roissy, je me suis jeté dans un taxi qui m’a déposé rue Saint-Honoré. La boîte aux lettres était pleine. Fébrilement, j’ai recherché les lettres de Violaine, dans un fatras de publicités, de factures et de relevés. Il n’y avait pas de lettre de Violaine.

Angoissé, je suis monté chez moi. Ma voisine écoutait de la musique classique, l’appartement sentait le renfermé, mes plantes étaient mourantes. J’ai immédiatement téléphoné chez Violaine. Une voix enregistrée m’a répondu qu’il n’y avait pas d’abonné. Chez Mustapha, une voix africaine m’a dit que le monsieur avait quitté les lieux, peut-être pour le Mali. Au bureau de Mustapha, on m’a dit que mon ami avait changé de cabinet de courtage, mais qu’il était certainement en France. D’ailleurs, pourquoi chercher auprès de Mustapha qui, je l’espérais, ignorait l’adresse de Violaine et jusqu’à son nom ? C’était aussi déraisonnable que de s’adresser à Corinne.

Je me suis précipité chez Violaine. L’appartement était occupé par un couple qui venait de s’installer et n’avait pas entendu parler des anciens locataires. J’ai reconnu la moquette et les tissus de revêtement des murs. On m’a donné l’adresse de l’agence qui gérait l’immeuble.

J’y suis allé immédiatement. J’ai dû paraître très agité à la gracieuse personne qui m’a reçu et m’a parlé gentiment.

— Nous ne savons pas où ils habitent actuellement. D’ailleurs, je n’aurais pas le droit de vous le dire.

— Mais ils sont partis précipitamment ! Savez-vous pourquoi ?

— Absolument pas. Mais je peux vous dire que tout est en règle avec eux ; ils ne nous doivent rien et nous avons immédiatement reloué, vous pensez bien, dans ce quartier…

J’ignorais le nom des employeurs de Violaine et de Stéphane. J’ai envisagé, pour y renoncer rapidement, de visiter une à une toutes les agences d’intérim de la région parisienne et toutes les officines de publicité.

Je n’ai plus jamais rien su de Violaine. Est-elle toujours avec Stéphane ? Serait-elle partie au Mali ? Bien plus tard, j’ai su que non, quand j’ai retrouvé Mustapha qui a d’abord bien ri de ma mésaventure, puis qui a consenti à éprouver un peu de compassion pour moi.

Si je ne regardais pas quelquefois les photos qui la représentent nue, désirable, offerte, je finirais par penser que tout cela, je l’ai rêvé.

ANONYME

3.

Elle s’est offerte à nous devant son mari

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je reviens d’une soirée chez Cathy Grimaldi. La chambre de Cathy donne sur le Rhône. À cause de cette particularité, les rideaux sont toujours hermétiquement clos, car Cathy est allergique aux moustiques. Ils avaient la dent particulièrement dure ce soir-là, et nous étions nombreux à nous frotter les bras et les mollets en pestant entre nos dents. Attirés par les lumières, ils entraient à flot par les fenêtres ouvertes.

La bonne écossaise de Solange W.-C. avait particulièrement souffert de cette calamité. Pas de moustiques en Ecossse s’il fallait l’en croire. Ils se montrèrent ce soir-là affreusement friands de son abondante chair de blonde à la peau d’une blancheur incroyable. Cela avait donné une idée à Cathy qui en avait parlé à Solange W.-C. et voici ce qu’il en résulta.

Lorsque j’entrai dans la chambre de Cathy, je constatai que contrairement à l’usage, la fenêtre était grande ouverte. Les moustiques entraient par myriades, attirés par les lumières. Solange W.-C. et Cathy avaient revêtu des espèces de houppelandes en moustiquaire (j’appris par la suite qu’il s’agissait du vêtement que mettent les apiculteurs pour se protéger lorsqu’ils veulent capturer un essaim).

Elles ressemblaient à deux fantômes, assises au bord du lit, et riant sous leurs voiles, pendant que le cul nu, attachée aux poignets et aux chevilles par des cordelières de rideaux aux quatre pieds du vaste lit de Cathy (son baisodrome, comme elle dit), la malheureuse Ecossaise, cuisses bien ouvertes, fesses bien séparées, offrait son cul désarmé en sacrifice aux moustiques.

Je fus effaré de voir qu’ils s’étaient tous agglutinés dans la raie de ses fesses et sur son sexe épilé, lequel sous leur troupe confuse, paraissait noir. Et ils suçaient le sang de l’Ecossaise allégrement. Comment expliquer cela ? Je l’appris un peu plus tard.

On avait oint le cul et les cuisses de la bonne écossaise avec une préparation à base de citronnelle. Les moustiques, qui détestent cela, ne s’attaquaient donc qu’aux parties de l’anatomie qui n’avaient pas été enduites de ce produit. Vous vous doutez de l’état dans lequel, au bout d’un quart d’heure, se trouvèrent réduites les parties génitales et anales de la malheureuse. Son sexe épilé était devenu aussi gros qu’une orange. Quand les deux coquines la détachèrent, elle se mit à se gratter furieusement des deux mains, pendant que Cathy en pissait de rire.

Nous conduisîmes la bonne aux invités. Et chacun y alla de son invention pour tenter d’apaiser le feu qui dévorait la victime des moustiques.

Il paraît, nous confirma-t-elle, que c’était quand on la léchait que cela lui faisait le plus d’effet.
Nous n’eûmes aucune peine à la croire. Et la soirée, si bien commencée, s’acheva comme vous pouvez le deviner.

Et maintenant, que diriez-vous d’aller aux sports d’hiver ? Savez-vous qu’on peut y faire aussi du ski… en chambre ?

À bientôt, amis pervers. Votre dévoué.

Esparbec

1

J’habitais Marseille, où je venais de vivre une aventure amoureuse qui m’avait blessé. J’avais décidé de m’éloigner de Katia, la fille que j’aimais. Non pas parce que ma passion pour elle s’était éteinte, mais parce que j’étais incapable de satisfaire ses fantasmes et que je n’arrivais pas à la partager avec d’autres. Plutôt que de rester avec elle et d’en souffrir, je voulais prendre le large pour faire le point.

J’ai rendu mon studio du quai de Rive Neuve et j’étais prêt à changer radicalement d’existence. Mon métier d’animateur dans des centres de vacances me permettait de changer d’air facilement. J’ai accepté un poste dans une station de ski des Alpes Maritimes ; j’abandonnais la mer pour la montagne, pensant oublier Katia en m’éloignant de l’endroit où elle vivait.

À la mi-novembre, j’ai pris le train jusqu’à Nice ; de là, je suis monté dans un des cars de la place Masséna, direction Valberg.

J’ai découvert la petite station de ski dans un vent glacial et sec, annonciateur de neige. Je travaillais dans un hôtel d’une trentaine de chambres, tenu par Leyla, une femme de vingt-cinq ans, d’origine algérienne. C’était une assez belle femme à l’allure hautaine qui avait grandi dans les banlieues défavorisées de Marseille et qui essayait d’oublier ses origines modestes. Elle avait perdu son accent et seuls son teint mat et ses cheveux sombres et frisés rappelaient qu’elle était d’Afrique du Nord.

Sa sœur Dalila travaillait avec elle, ou plutôt pour elle, comme femme de chambre, ce qui m’a étonné car elle était son aînée. Elles avaient les mêmes yeux gris perle, la même bouche fine et bien dessinée et le même nez légèrement busqué. Mais la ressemblance s’arrêtait là. Dalila était petite et charnue, Leyla grande et mince. Leurs caractères différaient également. Dalila était d’un tempérament facile, un peu veule. Elle semblait entièrement sous l’emprise de sa sœur qui la dominait de la tête et des épaules. Son CAP de comptabilité ne faisait pas le poids devant la licence de sciences économiques de Leyla.

Mon rôle consistait à animer les soirées et à faire découvrir aux vacanciers de l’hôtel les charmes de la station. La directrice m’avait mis les points sur les i d’un ton qui ne souffrait pas de réplique et dont elle usait avec tous ses employés.

— Vous pouvez leur faire visiter la station à ski, mais vous ne vous mêlez pas des leçons : vous laissez ça aux moniteurs de l’ESF.

C’était clair, à l’Ecole de Ski la technique, à moi le tourisme. Cartes en main, j’ai donc visité la station et le domaine skiable. J’ai eu trois bonnes semaines pour me familiariser avec le décor, avant que le gros des vacanciers ne débarque.

Au début des vacances de Noël, j’ai emmené un groupe de clients de l’hôtel en reconnaissance.
Il avait neigé toute la nuit et c’était un plaisir de faire la trace dans la poudreuse toute fraîche. Mon groupe me suivait tant bien que mal. J’avais pourtant pris une piste bleue de faible difficulté. Parmi ma douzaine de vacanciers se trouvait une fille de seize ans qui tombait à chaque virage. Ça énervait ses parents qui n’arrêtaient pas de l’engueuler, ce qui n’arrangeait rien. Pour éviter que les choses s’enveniment, je l’ai fait passer devant moi afin de lui donner quelques conseils.

C’était son premier jour à l’hôtel et je ne l’avais pas encore remarquée. À ce que je pouvais deviner sous son anorak, elle n’était pas mal faite. Je suivais son petit cul rond et ferme, moulé dans son fuseau. Elle essayait de pratiquer une godille maladroite, elle était sans arrêt en perte d’équilibre. Elle est tombée à nouveau, soulevant un nuage de poudreuse. J’ai décidé de faire une pause pour la laisser souffler un peu, au grand désespoir de son père qui trouvait la descente trop lente.

La jeune fille a retiré son bonnet couvert de neige, laissant échapper de longs cheveux blonds qui se sont déployés sur ses épaules. Elle avait une bouche pulpeuse qui lui donnait l’allure d’une gamine boudeuse. Sa mère s’est portée à ma hauteur.

— Vous ne pourriez pas donner quelques leçons de ski à Marie ?

Je lui ai expliqué que je n’étais qu’animateur et non moniteur, et que pour les leçons, il fallait s’adresser à l’Ecole de Ski Français. Elle a paru contrariée.

— Mais c’est bien trop cher pour nous ! Il y a déjà les forfaits pour les remontées mécaniques, la location des skis… on ne s’en sort plus !

C’est alors que le père est intervenu. C’était le genre de type vulgaire et prétentieux qui se croit tout permis sous prétexte que le client est roi.

— Ecoutez, vous pouvez bien l’emmener visiter la station tout en lui donnant quelques conseils, non ? On est venus là pour skier, on ne veut pas s’encombrer de cette gourde qui s’étale tous les trois mètres !

J’ai répondu que je ferais mon possible pour aider leur fille, mais que je ne pouvais rien promettre. Le type a fait comme si c’était une affaire entendue.

— Prenez-la en charge le plus tôt possible, je ne la veux plus dans mes skis, je suis venu pour m’éclater !

Si ce rustre continuait à me parler comme à un domestique, c’est moi qui l’éclaterais avant la fin de ses vacances ! Mais je n’ai pas eu à le faire. L’après-midi, il est rentré dans un sapin et s’est arraché les ligaments du genou. Il a fallu l’opérer et il a passé les fêtes de fin d’année à l’hôpital de Nice !

Comme Danielle, la mère de Marie, se plaignait des frais supplémentaires occasionnés par cet accident, je lui ai promis d’apprendre à skier à sa fille. Je devais faire très attention à ce que Leyla ne me surprenne pas. Comme si elle avait eu vent de quelque chose, elle m’avait mis à nouveau en garde.

— Je vous préviens que je skie, moi aussi, alors, que je ne vous voie pas en train de donner des leçons ! Je ne veux pas d’histoire avec la fédération !

Le lendemain matin, pour éviter qu’on nous voie partir ensemble, j’ai demandé à Marie de me retrouver en bas des pistes. On a pris un tire-fesses et on a commencé par une piste bleue. Marie s’en tirait beaucoup mieux que l’autre jour, elle a voulu prendre une piste plus difficile.

— Tu veux vraiment prendre la rouge ? D’après ce que j’ai vu le premier jour, ce n’est pas ton niveau…

— T’en fais pas, je ne suis pas aussi nulle que ça ! Toutes mes chutes, c’était de la comédie.

J’ai eu l’impression que si elle insistait pour prendre cette piste, c’était parce qu’il fallait emprunter un télésiège. Dès que nous avons été assis, elle s’est collée contre moi. J’ai fait semblant de ne pas m’en rendre compte et je lui ai demandé pourquoi elle faisait exprès de mal skier.

— C’est pour emmerder mon père. Je le déteste, ce sale con. Je suis prête à tout faire pour l’emmerder… Ça par exemple.

Elle s’est tournée vers moi et, sans que j’aie le temps de faire un geste, elle m’a embrassé sur la bouche en se frottant contre moi. J’étais surpris, mais je me suis laissé faire. Au milieu du parcours, le télésiège est tombé en panne. Nous nous trouvions au milieu d’un épais brouillard qui ne nous permettait pas de voir les occupants de la nacelle de devant.

Marie a retiré ses gants, les a fixés à la boucle de la fermeture Eclair de son anorak pour ne pas les perdre, et elle a ouvert ma braguette. Elle s’est mise à me masturber, tout en me léchant les lèvres et malgré le froid, j’ai commencé à bander. J’étais sidéré par l’attitude dévergondée de cette fille que j’avais jugée inexpérimentée. Soudain, le télésiège est reparti, l’air glacial m’a fait frissonner. Marie s’en est rendu compte et, en faisant attention de ne pas laisser tomber un bâton, elle s’est penchée pour prendre ma queue dans sa bouche. Elle m’a sucé le gland en salivant énormément, sa bave tiède coulait sur mes couilles, et refroidissait aussitôt sous l’effet de la bise, ce qui me donna la chair de poule. La sensation était si forte, la situation si insolite que j’ai déchargé dans sa bouche. Elle a avalé mon sperme et ne m’a lâché qu’après m’avoir nettoyé. Ses lèvres épaisses avaient gonflé, lui faisant une bouche vraiment obscène, de celle que l’on qualifie de « bouche à pipe ».

Une fois arrivée, elle a entamé la descente en tête, dans un christiana parfait. Je contemplais sa silhouette moulée dans sa combinaison bleue lorsque quelqu’un s’est arrêté derrière moi.

— Si tu laissais tomber cette petite conne et venais skier avec moi ?

Leyla me fixait derrière de larges lunettes aux verres teintés. Appuyée sur ses bâtons, elle cambrait les reins, faisant ressortir ses fesses serrées dans un fuseau blanc. Ce n’était pas un ordre, mais plutôt un jeu, un défi. J’ai regardé Marie qui m’attendait en contrebas. Je ne souhaitais décevoir ni l’une ni l’autre et surtout pas ma patronne. J’ai usé de diplomatie.

— Je ne peux pas abandonner la petite, elle ne connaît pas la station. On skiera ensemble demain, si tu veux. Mais tu peux venir avec nous si ça te dit.

Sans lui laisser le temps de répondre, je me suis laissé glisser dans la pente pour rejoindre Marie. J’étais un peu surpris par l’attitude de Leyla, elle m’avait tutoyé comme si elle voulait que nos relations ne restent pas sur le plan strictement professionnel. Je venais de rattraper Marie lorsque la jeune femme a foncé sur nous comme un bolide. Au dernier moment, elle a freiné, projetant un épais nuage de neige. Elle nous a toisés avec défi.

— Si vous voulez vraiment avoir des sensations fortes, suivez-moi !

Elle s’est précipitée vers un remonte-pente et sans réfléchir, nous l’avons suivie. Leyla est passée la première. Marie fermait la marche, une quinzaine de mètres derrière moi. Accroché au tire-fesses, je n’avais d’yeux que pour le cul rond et ferme de Leyla moulé dans son fuseau blanc. La jeune femme n’était pas assise sur le rond en plastique prévu à cet effet. Les jambes raides, les skis parallèles, elle faisait glisser la perche entre le haut de ses cuisses. Je la voyais qui se cambrait, faisant saillir son cul, puis elle le balançait de gauche à droite lentement, enfin, elle ramenait le ventre en avant pour écraser son pubis contre la partie coudée de la perche. Cette salope se branlait devant moi, faisant coulisser la barre d’aluminium contre son sexe. Sa main montait et descendait le long de la perche comme si elle masturbait une gigantesque queue ! Tout à coup, elle a renversé la tête en arrière, j’ai compris qu’elle jouissait. J’aurais pu en faire autant, tant son manège m’avait excité, mais la montée de mon orgasme a été stoppée par le panonceau qui annonçait l’arrivée.

Leyla nous a entraînés sur une piste noire. Je n’étais pas vraiment ravi de l’à-pic qui s’étendait sous mes spatules. J’avais surtout peur qu’il arrive à Marie la même chose qu’à son père. Leyla nous défiait, contente de son coup.

— Alors, on se dégonfle ?

Sans s’émouvoir, Marie l’a fixée de ses grands yeux bleus. Elles se sont jaugées.

— Ça ne me fait pas peur, a dit l’adolescente, je vous suivrai n’importe où !

La directrice a donné le signal du départ en se jetant dans la pente. Avec habileté, elle s’est mise à slalomer entre les bosses. Marie l’a suivie sans hésiter, traversant le mur de bosses en diagonale pour ne pas trop prendre de vitesse. J’ai glissé à mon tour. J’y allais avec prudence, mais au premier virage, j’ai dérapé sur une plaque de neige gelée et à la bosse suivante, j’ai perdu l’équilibre. Emporté par mon élan, j’ai dévalé la pente les quatre fers en l’air. Je me suis retrouvé allongé aux pieds des deux jeunes femmes, les skis déchaussés et couvert de neige.

— Tu étais si pressé de nous rejoindre ? s’est moquée Leyla.

Elle me regardait d’une drôle de façon, elle ne semblait pas mécontente que je me sois couvert de ridicule aux yeux de Marie.

2

Nous sommes retournés à l’hôtel tous les trois. Dans le hall, Leyla nous a proposé un café pour nous réchauffer. Quand nous sommes entrés dans le bar, Danielle, la mère de Marie, se trouvait au comptoir. Marco, le barman, lui tenait la main. À notre approche, ils se sont éloignés l’un de l’autre, mais Marie a eu le temps de voir que sa mère flirtait. Danielle était gênée : après avoir échangé quelques mots avec nous, elle nous a abandonnés, disant qu’elle allait prendre une douche. En partant, elle a fait un petit signe à Marco, ce qui n’a pas échappé à sa fille. Au lieu de s’en offusquer, elle a eu un sourire entendu.

Cette fille me surprenait. Mais je n’étais pas le seul à m’intéresser à elle. À peine nous avait-t-elle servis que Leyla la bombardait de questions.

— Tu te défends pas mal en ski, pour une jeunette. Où tu as appris ?

— En classe de neige.

Me rappelant sa première journée de ski et l’attitude de son père, je lui ai demandé comment il se faisait que ses parents ne soient pas au courant.

— Ils me payent des classes de neige pour se débarrasser de moi, ils se fichent bien que je fasse des progrès ou pas ! Ils ne s’intéressent pas à moi, ce sont deux égoïstes. C’est pour ça que je fais tout ce que je peux pour les emmerder. Comme ça, ils s’aperçoivent que j’existe !

Ravie des réponses de Marie, Leyla a provoqué ses confidences.

— Je parie que tu couches avec tes camarades de classe pour les embêter.

— Non. Je couche avec des hommes, les gamins ne m’intéressent pas !

Elle nous regardait avec un air de défi. J’ai réalisé que malgré son jeune âge, elle était étrangement mûre. J’étais persuadé qu’elle ne se vantait pas pour faire l’intéressante.

— Et tu as déjà connu beaucoup d’hommes ? a questionné Leyla.

— J’ai couché avec un ami de mon père, c’est lui qui m’a dépucelée, ensuite, il y a eu mon prof de math, pour avoir de bonnes notes, et deux moniteurs de ski…

J’écoutais sans rien dire : Marie me fascinait. C’était la fin de l’après-midi et le bar se remplissait peu à peu. Ces vacanciers qui buvaient leur vin chaud ou l’apéritif auraient été étonnés d’entendre les propos de cette fille de seize ans ! Tout à coup, Leyla s’est mis en tête de m’évincer.

— Dis donc Julien, tu as ton animation de ce soir à préparer…

Je ne sais pas si Marie avait compris qu’elle cherchait à m’éloigner, mais elle a proposé de m’accompagner pour préparer la soirée. Leyla a aussitôt changé son fusil d’épaule.

— Il a le temps d’y aller, finalement… Continuons à faire connaissance… Tu as déjà eu des rapports avec des femmes ?

— Des rapports intimes ? Des trucs de lesbiennes ? Non, jamais.

— Tu n’aimerais pas en avoir ?

Marie a répondu non, puis, après un silence, elle a ajouté « du moins pas encore… » Elles se faisaient face, les coudes sur la table, le menton sur leurs mains jointes, comme si elles disputaient une partie d’échecs. Leur duel me mettait mal à l’aise, je me suis levé en disant :

— Je vous laisse, je vais préparer les lots pour la soirée loto.

Marie a bondi pour me suivre. Leyla m’a lancé un regard venimeux. Alors que nous quittions le bar, j’ai senti qu’elle me suivait des yeux. Elle semblait jalouse, mais je n’aurais pas pu dire si c’était de Marie ou de moi.

Nous nous sommes enfermés dans la réserve où était entreposé le matériel d’animation : jeux de société, éclairage pour les soirées dansantes, urnes pour les tombolas et un tas d’autres accessoires. J’avais acheté des kilos de gadgets (porte-clés, coussins qui parlent, tee-shirts aux inscriptions fantaisistes, etc.) pour récompenser chaque participant au loto du soir.

La pièce était encombrée ; tout en enveloppant les lots, Marie n’arrêtait pas de se coller contre moi, frottant son cul contre mon ventre et ses seins dans mon dos. Nous avions encore les combinaisons de ski dans lesquelles nous avions transpiré et le réduit commençait à sentir la sueur.

Une sourde excitation nous gagnait. Quand Marie s’est frottée à nouveau à moi, je l’ai enlacée par-derrière, empoignant ses seins, plaquant mon sexe contre son cul. Elle s’est cambrée pour accentuer le contact contre ma queue.

— Enfin ! Je pensais que tu ne te déciderais jamais.

Le nez dans ses cheveux blonds, j’ai descendu sa fermeture Eclair et baissé sa combinaison sur ses après-ski. Elle a quitté son polo et son soutien-gorge pendant que je roulais sa culotte au bas de ses jambes. Ses odeurs intimes ont envahi la pièce. Elle m’excitait avec ses fringues entortillées autour des mollets. La queue en pleine érection, je me suis agenouillé devant son sexe. Son clitoris pointait parmi les poils de son pubis peu fourni. Je lui ai fait écarter les cuisses. Sa fente rose était gorgée d’une mouille épaisse. Elle ressemblait à un abricot juteux, je me suis penché pour la lécher. Tout en me déshabillant, j’enfonçais ma langue dans son con, avalant les jets aigrelets de mouille qu’elle m’envoyait dans la bouche. La saveur de sa chatte était renforcée par les relents de pisse et de sueur dans lesquels son sexe avait mariné toute la journée.

N’en pouvant plus, je me suis relevé pour la baiser mais quand j’ai glissé mon gland dans sa vulve poisseuse, elle m’a repoussé.

— Eh, pas tout de suite, mon lapin ! Faut faire durer la chose ! Je veux plus qu’une simple partie de baise. Je suis sûre que tu es un vicieux, alors fais-moi quelque chose de vicieux.

Vexé, je me suis remis à genoux et je l’ai fait se retourner. J’avais son cul sous le nez ; j’ai écarté ses fesses, faisant apparaître son anus serré et mauve. Je me suis mis à lui lécher la raie des fesses de bas en haut. Elle a commencé à se trémousser, frottant ses fesses contre mes joues, écrasant mon nez dans son sillon.

J’ai écarté ses fesses et j’ai enfoui mon visage dans son cul, plaquant ma bouche sur son anus, m’efforçant d’y introduire ma langue. Son trou était étroit, mais j’ai réussi à l’amollir un peu avec ma salive et j’ai pu le pénétrer partiellement. J’ai enfoncé la pointe de ma langue dans son rectum, y découvrant un goût amer, comme du cacao. J’ai poussé, pour la lécher au plus profond. Soudain, son cul s’est ouvert et ma langue s’y est enfoncée presque entière ; ses jambes ont tremblé et Marie a été secouée par un violent orgasme, me déchargeant un flot de sa mouille sur le menton. J’ai fini de la faire jouir en la masturbant, ma langue toujours dans son cul. En se redressant, elle m’a dit :

— J’étais sûre que tu étais un vicieux. Tu es aussi vicieux que je suis salope.

Elle s’est collée à moi, m’a embrassé salement, léchant ses sécrétions sur mes lèvres, cherchant le goût de son anus dans ma bouche. Je me demandais comment elle avait pu mettre à jour ma vraie nature aussi vite… Elle était jeune, mais elle semblait en connaître un rayon sur les hommes et leur perversité. Elle a abandonné ma bouche pour s’agenouiller devant moi.

— Tu n’as pas joui, attends, je vais m’occuper de toi.

Elle m’a sucé goulûment, passant sa langue sur mon gland pour l’enduire de salive chaude. Puis elle m’a léché les couilles et l’entrecuisse. Je sentais l’air chaud de ses narines sur ma queue humide. J’étais au bord de l’orgasme mais elle a évité de me faire jouir. Elle s’est relevée, m’a tourné le dos. Je l’ai fait s’appuyer contre la table, parmi les lots que nous avions préparés. J’ai empoigné ma queue pour la lui mettre dans le con, mais elle m’a crié :

— Non, pas comme ça ! Sois vicieux, encule-moi !

J’ai ajusté mon gland mouillé de sa salive contre son anus. Son sphincter était serré. J’ai poussé, le forçant avec le bout de ma queue. Je me suis arrêté pour ne pas lui faire mal, mais elle s’est cambrée, m’offrant son cul.

— Vas-y, continue, encule-moi !

De petites gouttes de sueur se formaient sur ses épaules, dégoulinaient dans la gouttière de son échine. Je l’ai prise par les hanches et je l’ai enfilée un peu plus. Son anus brûlant m’enserrait étroitement la queue. Elle a tourné vers moi son visage grimaçant.

— Mais vas-y, qu’est-ce que tu attends ? Enfonce-la-moi dans le cul ! Ce n’est pourtant pas compliqué !

Je me suis enfoncé dans son rectum d’un coup, lui arrachant un cri de douleur qu’elle a tout de suite réprimé pour se mettre à bouger d’avant en arrière, faisant coulisser l’étroit boyau de son cul le long de ma queue.

La réserve était devenue un vrai sauna. Nous dégoulinions de sueur, les chevilles coincées dans nos combinaisons, les pieds prisonniers de nos lourds après-ski. Le sphincter de Marie s’est un peu dilaté et j’ai pu coulisser plus facilement dans son cul. M’accrochant à ses hanches, je la bourrais de coups de plus en plus forts. Elle avait tourné la tête pour me regarder l’enculer. Ses longues mèches blondes s’agitaient sur son visage aux lèvres tordues par le plaisir. Elle m’encourageait d’une voix rauque :

— Vas-y… défonce-moi le trou du cul ! N’aie pas peur ! Puisque je te dis que je suis salope !

Alors que je m’efforçais de la satisfaire, elle a mis sa main entre ses cuisses pour se branler. Très vite, elle s’est dressée sur la pointe des pieds, le corps agité de soubresauts, elle a joui avec une sorte de long sanglot énervé.

Je n’ai pas tardé à faire comme elle, éjaculant voluptueusement dans son cul tiède. Quand je me suis retiré d’elle, elle a fait une chose étonnante. Elle s’est agenouillée devant moi et a sucé mon gland couvert de ses sécrétions.

3

La soirée loto n’a pas fini tard. Aux sports d’hiver, les gens sont crevés par le ski et se couchent beaucoup plus tôt qu’à la mer. Je venais de sortir de la douche lorsqu’on a frappé à la porte de ma chambre. J’ai ouvert et Dalila m’est tombée dans les bras. C’était sa sœur qui l’avait poussée dans la pièce. J’ai rajusté mon peignoir qui s’était ouvert, attendant l’explication de cette intrusion brutale. Leyla a refermé la porte et s’est plantée face à moi. Elle était bizarre, comme si elle avait bu. Son regard brillait, ses lèvres tremblaient. Elle m’a montré sa sœur qui, les yeux baissés dans une attitude de soumission, attendait en silence au milieu de la chambre.

— Elle te plaît ?

Je ne voyais pas où elle voulait en venir ; en haussant les épaules en signe d’incompréhension, j’ai répondu par l’affirmative pour ne vexer personne. Leyla a poussé sa sœur vers moi.

— Alors fais-en ce que tu veux ! Amuse-toi avec cette pute ! Cadeau de la patronne !

Stupéfait, j’ai regardé Dalila qui ne réagissait toujours pas. Elle semblait totalement soumise à sa sœur. Ne sachant quelle attitude adopter, je suis resté dans l’expectative. Leyla a envoyé une bourrade à Dalila.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends pour te mettre à poil, salope ?

Dalila s’est débarrassée de sa robe. Elle n’avait rien dessous. Ses seins étaient lourds mais très ronds avec des bouts énormes qui faisaient bien deux centimètres ! Ses cuisses étaient pleines, ses hanches larges, ses fesses rebondies. Son pubis était couvert d’une toison sombre et drue, taillée en triangle. Leyla a tiré sur la ceinture de mon peignoir, qui s’est ouvert découvrant mon sexe mou.

— Suce-le ! Montre-lui que les vraies femmes valent bien les petites salopes de seize ans !

Elle a empoigné sa sœur par son épaisse chevelure noire et bouclée et elle l’a forcée à s’agenouiller devant moi. Comme si elle craignait de se faire battre, Dalila m’a pris dans sa bouche et s’est mise à me sucer. Elle avait beau s’appliquer, je ne suis pas arrivé à bander. La situation ne m’excitait pas. L’impatience de Leyla s’est changée en colère noire. Avec la ceinture qu’elle avait retirée de mon peignoir, elle a fouetté sa sœur.

— Salope, tu n’es même pas bonne à faire bander un homme !

J’avais tout de suite deviné qu’elles avaient des rapports étranges, mais je ne pensais pas qu’une véritable liaison sadomaso les unissait… J’étais sidéré. Leyla abattait la ceinture en éponge sur le dos et le cul de Dalila, le zébrant de larges marques rouges. Surexcitée, elle m’a ordonné :

— Enlève ton peignoir et tourne-toi, cette salope va te lécher le cul !

Je me suis exécuté comme dans un rêve. Dalila m’a écarté les fesses et a entrepris de me lécher l’anus. Sa sœur s’est accroupie pour la regarder faire. Elle appuyait sur sa tête pour l’encourager, faisant des commentaires obscènes :

— Vas-y, grosse truie ! Bouffe-lui le cul !

La langue de Dalila frétillait sur mon anus. Sa sœur s’est remise à la fouetter.

— Il ne bande toujours pas ! Tu n’es qu’une bonne à rien !

La colère de Leyla s’est transformée en une rage bestiale. Elle s’acharnait sur sa sœur, la fouettant et lui donnant des coups de pied. La ceinture humide claquait avec un son mat sur le cul plantureux et Dalila ne protestait toujours pas. Elle avait roulé sur le sol et se protégeait le visage de ses bras. De temps en temps, le pied de sa sœur l’atteignait au ventre ou à la poitrine. Leyla l’invectivait, les yeux brillants, le visage déformé par la colère.

— Tu n’es qu’une conne ! Tu ne sais rien faire ! Je ne peux jamais te faire confiance, ni pour l’hôtel, ni pour exciter un mec ! Et toi, le tombeur, il n’y a que les gamines qui te font bander ? Il te faut des Lolitas ? Les vraies femmes, c’est pas assez bien pour ton bec ?

Elle s’est tournée vers moi, le bras levé, prête à me frapper à mon tour. Elle me fixait avec haine, prise de folie. Je lui ai fait face en serrant les poings, muscles bandés. Comprenant que je ne me laisserais pas traiter comme sa sœur, elle a changé de ton.

— Tu préfères peut-être voir son cul ? Il est plus beau que celui de ta petite pisseuse. C’est un beau cul de salope, avec de grosses fesses, pas un cul de minette. Allez, toi, fais-lui voir ton trou de balle !

À genoux, telle une grosse chienne, Dalila a écarté ses fesses à deux mains. Son anus était lisse et ouvert. Et formait vraiment un trou ! On aurait pu y enfoncer un doigt sans toucher les bords tant il était dilaté. Juste en dessous, la moule baveuse s’ouvrait au milieu d’un fouillis de poils noirs. La couleur rouge vif des muqueuses contrastait avec la peau bronzée de la jeune Algérienne. Leyla s’est agenouillée derrière sa sœur pour tirer les grosses lèvres de son con.

— Comme ça, tu vois bien tout ? Regarde, ça coule, elle est aussi chaude du cul que du con ! Choisis le trou que tu veux !

Elle écartait les bourrelets du sexe de sa sœur de façon obscène. En haut de l’entaille sexuelle, j’apercevais l’énorme clitoris dressé de Dalila. Je n’en avais jamais vu d’aussi gros ; il ressemblait à ses pointes de seins. Dalila coulait sous les doigts de sa sœur, sa mouille glissait en larmes épaisses le long des grosses lèvres. Marie m’avait vidé ; malgré l’obscénité du spectacle, ma queue ne durcissait toujours pas, ce qui a paru replonger Leyla dans une rage folle. Elle s’est relevée, a donné un grand coup de pied dans le cul de sa sœur qui s’est étalée par terre et s’est précipitée sur moi, les yeux fous.

— Tu n’es capable que d’enculer des gamines ! Tu n’es qu’un minable ! Un impuissant ! Marie s’en apercevra vite et quand elle comprendra que tu n’es qu’un connard, elle viendra à moi ! C’est moi qui l’aurai !

Sans me laisser le temps de répondre, elle est partie en claquant la porte. J’étais ahuri. Ainsi, c’était là l’explication de cette scène incroyable : elle m’avait fait tout ce cinéma parce que j’avais couché avec Marie… J’étais en train de me demander comment elle était au courant lorsque les gémissements de Dalila m’ont ramené à la réalité. Allongée sur le tapis, la tête sous le lit, elle se massait les fesses et le bas du dos. Sa peau était rouge, aux endroits où Leyla avait donné des coups de pied, des ecchymoses bleutées se formaient déjà. Pris de pitié, je me suis assis à côté d’elle pour la réconforter. J’ai voulu la prendre dans mes bras, mais elle m’a repoussé violemment, comme si mon contact la dégoûtait. Elle m’a giflé à la volée.

— Salaud ! Tu as humilié Leyla, je ne te le pardonnerai jamais, sale porc !

J’en avais marre de tout ce cirque, je suis sorti de mes gonds.

— Espèce de pute, si c’est les coups que tu aimes, tu vas être servie…

Je l’ai attrapée par les cheveux et je me suis mis à la gifler à tour de bras, sans vraiment me rendre compte de ce que je faisais. Elle s’est débattue, m’a donné un coup de genou qui a failli m’écraser les couilles. Je lui ai envoyé un coup de poing à l’estomac et elle s’est pliée en deux. Tout à coup, je me suis aperçu que j’étais en train de la boxer. Je me suis arrêté, honteux, un goût amer dans la bouche. Je l’ai attrapée par les épaules et je l’ai jetée dans le couloir, lui expédiant ses fringues au visage.

J’ai repris mon souffle, adossé à la porte. Alors que je commençais à me calmer, je me suis rendu compte que je bandais enfin.

Ces deux garces allaient me rendre dingue, avec leurs jeux pervers. J’ai pris une douche glacée pour me calmer.

4

Le lendemain, le 24 décembre, Marie et sa mère ont passé l’après-midi à l’hôpital de Nice. Il fallait bien que le mari de Danielle ait son petit Noël.

Comme j’avais la flemme d’aller faire du ski, j’ai passé mon temps au bar à discuter avec Marco. Il était italien, sicilien, plus exactement. La trentaine, petit, large d’épaules, les cheveux ondulant sous la brillantine, il se plaisait à cultiver son look rital, portant des tee-shirts sans manche, des jeans serrés et une barbe de deux jours. Dragueur invétéré, il ne parlait que de sexe. Il se vantait d’avoir une bite d’une taille très supérieure à la normale. Son regard noir aux longs cils, son accent, sa façon de parler avec les mains et sa faconde étaient des armes qui fonctionnaient de manière redoutable sur les femmes mariées.

Quand je lui ai dit que j’avais travaillé dans un club de vacances à Syracuse, sa ville natale, nous sommes devenus les meilleurs amis du monde. Il m’a raconté ce qu’il avait fait avec la mère de Marie. Pour ne pas être en reste, je lui ai parlé de mes aventures avec la fille. Il allait me proposer une façon bien à lui de fêter Noël lorsque la directrice m’a fait signe de la rejoindre. Sur le seuil du bar, elle m’a pris par la main, enfonçant ses longs ongles manucurés dans ma chair, m’obligeant à serrer les dents pour ne pas crier.

— Salaud, tu as osé lever la main sur Dalila, elle aura des bleus pendant plus d’une semaine. Tu vas me le payer !

Elle parlait bas, entre ses dents, pour que les quelques clients qui traînaient par là ne se rendent pas compte de notre altercation. Je me suis dégagé et je lui ai tordu le poignet. Elle a grimacé, mais par fierté, elle s’est aussitôt ressaisie pour ne pas montrer qu’elle avait mal. Elle me fixait avec arrogance, comme pour me défier de la faire crier de douleur. De loin, on devait nous prendre pour un couple d’amoureux en train de se disputer.

— Ta sœur, c’est pas moi qui ai commencé à la tabasser. Si tu continues à m’emmerder, je vais te faire bien pire que ce que je lui ai fait !

J’ai repris ma place sur l’un des tabourets du bar. Ma querelle avec Leyla n’avait pas échappé à Marco.

— Fais gaffe, elle va t’en faire baver. C’est une vraie cinglée, Leyla ! Les animateurs n’ont jamais fait long feu ici avec elle !

Il m’a expliqué que lorsque Leyla avait pris en main l’hôtel, trois ans plus tôt, elle avait amené son propre personnel. De la réceptionniste au cuistot, tout le monde était sous sa domination. Il n’y avait que les moniteurs, qui devaient appartenir à une association agrééé, qui lui étaient imposés. Chaque fois qu’il en arrivait un nouveau, elle lui menait la vie dure jusqu’à ce qu’il s’en aille ou qu’il accepte sa domination.

— Il faut être maso pour rester ici, a conclu Marco.

Quand je lui ai demandé pourquoi il travaillait là depuis trois ans, il a paru gêné. Un macho comme lui ne devait sûrement pas être à la botte de Leyla. Il a réfléchi avant de me donner un début d’explication.

— Leyla me tient d’une autre façon, mais ne m’en demande pas plus…

Il a changé de sujet.

— Ce soir, après le réveillon, j’ai rendez-vous avec Danielle, alors si tu veux t’occuper de la fille, tu auras le champ libre.

Il a ajouté en faisant un clin d’œil :

— Encore que, je suis sûr que ça ne te déplairait pas d’avoir la mère entre les jambes, si tu vois ce que je veux dire…

J’ai dû admettre que ça ne me déplairait pas de baiser la mère après la fille.

— Si tu veux, je peux t’arranger le coup avec elle, a proposé Marco. On pourrait la baiser à deux, elle est si salope qu’elle ne refusera pas !

L’idée m’excitait. Marco m’a dit qu’il arrangerait tout. On a encore discuté un moment, puis on a transformé le bar pour la soirée dansante. On a repoussé toutes les chaises et on a mis en place la chaîne hi-fi et les disques. Les guirlandes et le sapin installés depuis le début des vacances de Noël donnaient à la grande pièce un air de fête bon enfant.

Vers deux heures du matin, la soirée touchait à sa fin. J’avais mis des slows pour les derniers couples encore en piste. J’avais enregistré des morceaux sur cassette pour pouvoir danser moi aussi. Marie était contre moi, frottant son ventre contre mon sexe en érection. Elle n’avait pas cessé de m’exciter toute la soirée, me racontant qu’elle n’avait pas mis de culotte pour que je puisse lui glisser mon « père Noël » dans sa « cheminée » le plus vite possible.

Danielle et Marco flirtaient eux aussi, mais avec plus de discrétion. Danielle ne voulait pas que les autres vacanciers s’aperçoivent qu’elle trompait son mari. Et surtout, elle voulait se cacher de sa fille. Mais celle-ci n’était pas dupe. Lorsque sa mère est montée à l’étage, quelques minutes après Marco, elle m’a dit :

— Ma chère mère va se faire baiser par ton copain.

Elle paraissait réprouver la conduite de sa mère. J’ai pris la défense de Danielle.

— Si ton père n’était pas aussi con et la baisait plus souvent, elle n’aurait peut-être pas envie d’un autre homme !

— Tu crois ça ? Je la connais, ma mère, c’est le vice qui la pousse. Tromper mon père est un jeu. Même s’il la sautait trois fois par jour, elle irait encore chercher ailleurs.

Elle avait une bien piètre opinion de sa mère. Je lui ai demandé si elle pensait que toutes les femmes étaient comme ça.

— Il n’y a que celles qui ne savent pas qu’il y a de l’eau chaude chez le voisin qui continuent à se laver le cul à l’eau froide chez elles !

Réflexion extraordinairement lucide pour une fille de seize ans ! Pour la ramener à de meilleures dispositions, je lui ai proposé, en me collant contre elle :

— Il y a de l’eau chaude dans ma chambre, si je te nettoyais ton cul ?

— D’accord, mais avec ta langue !

Décidément, elle avait toujours le dernier mot. J’étais content parce que je me disais qu’elle n’était pas du genre à se laisser dominer par Leyla… La directrice pouvait toujours courir pour me la piquer.

J’ai dû rester pour fermer la boutique. Marie m’a aidé à ranger les disques et la chaîne hi-fi. Ce n’est qu’à trois heures du matin que nous nous sommes retrouvés nus dans le lit.

Marie s’est mise sur moi en 69, enduisant mon gland de salive. Pendant qu’elle me léchait la queue à grands coups de langue appuyés, je lui ai bouffé la chatte. Elle mouillait énormément. J’ai commencé à lui lécher l’anus, la préparant pour l’enculer.

Tout à coup, j’ai entendu une clé tourner dans la serrure et la porte, que j’avais verrouillée, s’est ouverte d’un coup. Leyla est apparue, son passe à la main, suivie de la mère de Marie qui ne portait qu’une robe de chambre.

— Vous voyez bien qu’il ne s’agit pas d’un simple flirt ! J’ai la responsabilité de mes employés et vous de votre fille. Je n’ai pas envie que mon animateur soit embarqué pour détournement de mineure !

Elle nous fusillait du regard. Au-delà de la colère, je lisais une joie malsaine dans ses yeux. Satisfaite de sa vengeance, elle a quitté la pièce, nous laissant nous expliquer avec Danielle qui s’est mise à nous engueuler.

Mais ses reproches sonnaient faux ; elle semblait plus gênée qu’en colère. Marie et moi, nous ne pensions pas à cacher notre nudité et Danielle voyait nos sexes excités. Elle semblait troublée par ma bite qu’elle avait du mal à ne pas regarder. Marie gardait les cuisses grandes écartées, s’exhibant par défi. C’est elle qui a réagi la première.

— Tu as beau jeu de nous faire la morale. Tu crois que papa serait content d’apprendre que tu étais en train de te faire sauter par Marco ?

— Si tu parles de ça à ton père, tu te retrouveras en pension et ton mec en prison !

C’est alors que Marco est entré, seulement vêtu d’un jean. Son torse velu était couvert de sueur. Leyla avait dû faire irruption dans sa chambre alors qu’il baisait Danielle. Il a refermé la porte à clé.

— Tu vas les laisser tranquilles ou je demande à quelques amis de t’arranger le portait…

Il en rajoutait sur le côté mafioso, mais ça a marché. Danielle est devenue livide.

— Mais Marco, tu sais bien que je m’en fous, de ce que fait Marie. C’est Leyla qui est venue me chercher, je devais bien dire quelque chose pour ne pas perdre la face !

L’Italien l’a regardée d’un air méprisant.

— Maintenant, tu es bien avancée. Si tu fais un scandale, tu perdras ton mari, ta fille… et ton amant, parce que je ne suis pas prêt de te baiser à nouveau !

À ces mots, Danielle s’est laissée tomber aux pieds du barman, lui enserrant les cuisses entre ses bras. Perdant toute dignité, elle s’est mise à le supplier :

— Marco, je t’en prie, ne me laisse pas ! Je ferai comme tu veux. Ils peuvent continuer à coucher ensemble, je m’en fous ! Ne m’abandonne pas, baise-moi encore !

Elle sanglotait, la tête contre le sexe moulé dans le jean. Sa robe de chambre s’était ouverte, laissant voir ses cuisses, mais elle ne s’en souciait pas, elle nous avait oubliés. Marie souriait avec perversité en contemplant le spectacle dégradant qu’offrait sa mère. Marco a pris Danielle par les cheveux, l’obligeant à frotter son visage contre son sexe qui commençait à gonfler sous le tissu du jean.

— Peut-être que je te baiserai à nouveau, si tu fais tout ce que je te demande…

Le barman m’a fait un clin d’œil et j’ai compris que tout cela faisait partie de son plan. C’est lui qui avait suggéré à Leyla de se venger de moi en amenant Danielle dans ma chambre.

Il pressait la tête de la mère de Marie contre son sexe, ce qui le faisait durcir. Dans sa hâte, il n’avait pas boutonné le bouton de son pantalon et sa braguette glissait toute seule, laissant voir qu’il ne portait pas de slip. Sa grosse queue est apparue au milieu de son épaisse toison noire. Danielle se traînait à ses pieds, frottant son visage en pleurs contre la bite qui émergeait. L’excitation reprenait le dessus. Marco a achevé de baisser sa braguette.

— Alors, tu la veux toujours, ma grosse queue ?

La femme a poussé un oui plaintif. Elle était pitoyable, comme une camée réclamant sa dose.

— Si tu la veux, c’est tout de suite ou jamais, a menacé Marco.

Danielle a secoué la tête, prise de panique.

— Mais pas ici, pas devant eux !

— Pourquoi ? Tu es bien venue voir ce qu’ils faisaient. Maintenant, à eux de te regarder faire ! Allez, sors-moi la queue et pompe-moi !

Elle était prête à tout pour garder son amant ; les joues cramoisies, elle a fait descendre le pantalon. L’énorme pine s’est déployée. Quel morceau ! Marco n’avait pas exagéré. Elle était bien plus épaisse et plus longue que la mienne. En frémissant de honte et de plaisir, Danielle a englouti d’un seul coup le gland dilaté. La position lui permettait de nous tourner le dos et de ne pas nous regarder. Marie se passait un doigt dans la fente, fascinée par le spectacle qu’offrait sa mère. Par gestes, elle a fait comprendre au barman de lui faire enlever sa robe de chambre.

Avec docilité, Danielle a obéi aux ordres de son amant. À genoux, la bite toujours dans la bouche, elle s’est débarrassée de son vêtement, dévoilant son corps bien en chair, aux seins gros comme des melons, aux fesses plantureuses et aux cuisses rebondies. Elle possédait un pubis blond aussi peu fourni que celui de sa fille. Elle se tortillait tout en suçant Marco, creusant les reins, faisant bouger ses lourdes fesses. Il ne faisait plus de doute qu’elle prenait plaisir à s’exhiber ainsi devant nous. Marco a terminé de se déshabiller tout en la guidant par des propos orduriers.

— Suce-moi aussi les couilles et oublie pas ma raie ! C’est ça, passe bien ta langue de salope partout !

Il l’a prise par la nuque et lui a enfoncé le nez dans ses poils, l’obligeant à lui gober les couilles. Elle obéissait avec veulerie. Finalement, le barman l’a repoussée. Il a retiré son pantalon et a sorti une flasque de sa poche arrière, l’a tendue à Danielle.

— Tiens, bois un peu, ça te donnera du cœur à l’ouvrage.

La mère de Marie a secoué la tête.

— Ecoute, je préférerais que l’on regagne ma chambre. Qu’est-ce que tu veux me faire boire ?

— C’est une sorte de punch, un petit mélange de ma composition. Allez, bois !

Elle s’est emparée de la fiole et a bu quelques gorgées.

— Ça a un drôle de goût, a-t-elle dit en passant la langue sur ses lèvres.

Marco l’a obligée à boire encore. Il m’a fait un clin d’œil et un signe qui signifiait qu’il contrôlait la situation. Marie n’était pas le moins du monde choquée que l’on fasse boire sa mère. Le barman a donné une claque sur le postérieur de Danielle.

— Allez, mets-toi sur le lit à quatre pattes, qu’on reprenne où on en était quand Leyla nous a dérangés…

5

Danielle a protesté d’une voix au débit haché, comme si l’alcool l’avait déjà rendue saoule. Marco l’a fait grimper sur le lit et l’a enfilée en levrette devant nous. Elle cachait son visage entre ses bras, honteuse de se faire baiser devant sa fille. Le barman lui donnait de grands coups de reins, faisant ballotter ses seins plantureux.

Marie s’est approchée d’eux et m’a fait signe d’en faire autant. Son visage avait une expression ambiguë, un mélange d’excitation et de dégoût pour sa mère. Elle a empoigné ma queue, pointant mon gland vers Danielle.

— Tu ne vas pas laisser Julien dans cet état, suce-le comme tu viens de faire à Marco.

Le barman a donné une grande claque sur le derrière rebondi de Danielle.

— Tu as entendu ce que ta fille t’a demandé ? Allez, suce son copain, elle n’est pas rancunière, elle te le prête !

Danielle a fini par lever la tête ; ses cheveux lui tombaient sur le visage, cachant à moitié le regard qu’elle posait sur ma queue raide. À grands coups de reins, Marco l’a poussée vers moi, l’obligeant à ramper comme une chienne. Quand elle a été assez près, Marie a posé mon gland sur les lèvres de sa mère.

— Allez, suce, tu en meurs d’envie, lui a-t-elle dit d’un ton méprisant. Ça doit t’exciter d’avoir deux bites pour toi toute seule ! C’est mon cadeau de Noël, ma chère maman !

Danielle lui a jeté un regard pitoyable puis elle s’est mise à rire en gloussant d’une façon bizarre. Je ne sais pas ce que Marco lui avait fait boire, mais elle était parfaitement ivre. Elle s’est laissé faire quand sa fille lui a enfoncé mon gland dans la bouche. Elle a fait coulisser ses lèvres le long de ma queue sur le rythme de Marco. Comme sa fille, elle salivait énormément ; sa bave coulait sur mes couilles.

Fascinée, Marie regardait sa mère me sucer. D’une voix rauque, elle l’encourageait et l’insultait tout à la fois.

— Vas-y, taille-lui une bonne pipe… Mais regardez cette salope comme elle lui bouffe le nœud ! Si papa te voyait !

Elle a passé une main par-derrière entre mes cuisses, pour me peloter les couilles et le cul. Quand elle m’a enfoncé un doigt dans l’anus, je n’ai pas pu me retenir ; j’ai tout largué dans la bouche de sa mère.

Du sperme a coulé sur son menton et Marie lui a léché les lèvres, en ricanant, mais sans l’embrasser vraiment. Danielle essayait mollement de la repousser. Ses gestes étaient de plus en plus malhabiles. Puis Marie s’est vautrée à quatre pattes devant elle pour me sucer entre les jambes. Elle me passait sa langue partout, aussi bien sur la bite que dans la raie, enfonçant la pointe dans mon anus. Elle écartait exprès les cuisses pour exhiber son con gorgé de mouille à sa mère et à Marco, qui a forcé Danielle à lui mettre la tête entre les jambes.

— Suce-la ! Une belle moule juteuse comme ça, ça se laisse pas passer !

— Tu es fou, c’est ma fille ! a crié la femme d’une voix pâteuse dans un sursaut de lucidité.

Mais Marco s’est montré intraitable, il l’a menacée.

— Fais ce que je te dis ! Sinon, je te baiserai plus jamais ! Allez, lèche ! C’est plein de sirop !

Il lui a appuyé sur la nuque jusqu’à ce que sa bouche se colle à la vulve de sa fille. Vaincue, Danielle a léché Marie qui me pompait avec tant d’ardeur que j’avais retrouvé une solide érection. Entre deux coups de langue, elle a dit à sa mère :

— Lèche-moi aussi la raie. Prépare-moi le trou de balle pour que Julien m’encule !

Sous l’empire de la boisson, Danielle s’est exécutée. Malgré moi, j’étais révolté de voir une mère laper la raie et la fente de sa fille. Marie l’encourageait. Elle paraissait possédée d’une sorte de rage froide, tout heureuse de rabaisser sa mère.

— Vas-y, enfile bien ta langue dans mon cul ! Quelle salope, quand même. Ah ! si papa pouvait nous voir… J’imagine sa sale gueule !

Puis elle s’est redressée, m’a demandé de prendre sa place sous le visage de sa mère, et elle s’est assise sur moi, enfonçant ma queue dans son rectum plein de salive. Elle s’est mise à bouger de haut en bas, tenant sa mère par les cheveux.

— Ça y est, ma chère maman ! Ta fille chérie s’est fait mettre la pine dans le cul ! Lèche-moi le con pendant qu’on m’encule !

Danielle ne savait plus ce qu’elle faisait. Tout en protestant d’une voix molle, elle a mis sa tête entre les cuisses de sa fille en bredouillant des mots inintelligibles.

Je ne la voyais pas, mais je l’entendais sucer Marie en grognant. De temps en temps, elle me passait la langue sur les couilles et la base de la queue. Marie a joui, en poussant d’étranges cris, barbouillant la figure de sa mère d’une mouille épaisse comme du blanc d’œuf. Marco a déchargé en voyant ça, moi j’ai pu me retenir parce que j’avais déjà juté. Quand sa mère a roulé sur le dos, le visage en larmes, Marie s’est retirée de ma queue pour venir entre ses cuisses.

— Lève les jambes, maman, je vais te préparer pour qu’il t’encule à ton tour. Je suis sûre que ça te plaira. Papa n’a jamais dû te le faire, con comme il est !

La mère a prononcé des propos incohérents mais elle s’est tue dès que sa fille lui a glissé la langue entre les fesses. Elle lui ouvrait le cul à deux mains pour lui lécher l’anus. Comme une chienne, elle lui balayait la raie à grands coups de langue. Quand elle a jugé qu’elle était suffisamment lubrifiée, elle nous a demandé de l’aider, et nous avons mis Danielle, complètement ivre, à quatre pattes. Marie se conduisait de façon vraiment bizarre avec sa mère, cherchant tour à tour à l’humilier et à lui donner du plaisir.

— À toi de jouer, m’a dit Marie, tu vas pouvoir comparer le cul de cette chienne avec le mien.

J’étais troublé à l’idée d’avoir la mère après la fille. Un sentiment de profanation m’habitait quand j’ai ajusté la pointe de mon gland sur l’anus luisant de salive. J’ai poussé. Le sphincter résistait. Danielle a poussé un cri. Marie a éclaté d’un rire sans joie.

— Eh oui… c’est ça la vraie vie, ma chère maman ! Tout n’est pas rose ! Allez… pousse comme si tu voulais chier, détends-toi. Tu vas voir, ça va rentrer comme un suppositoire !

Danielle a obéi et j’ai pu me loger dans son rectum jusqu’aux couilles. Son boyau sec et serré me brûlait la queue. Je me suis immobilisé et, pour qu’elle se détende, je lui ai branlé le clitoris, puis j’ai entré deux doigts dans son con.

— Ça commence à aller mieux, tu me jutes sur les doigts !

— Oui, ça ne fait plus mal. Tu peux bouger, défonce-moi !

Le cocktail de Marco faisait son effet ; Danielle était complètement hors d’elle. Elle employait les mêmes mots que sa fille, elles avaient de vrais tempéraments de salopes, toutes les deux ! J’ai commencé à aller et venir dans son rectum qui se dilatait. Pendant ce temps, Marie suçait Marco pour le faire durcir. Avec une pointe de jalousie, je la regardais enfourner l’énorme bite du barman. Pour me venger, j’ai donné des coups de bite de plus en plus violents dans le cul de sa mère. Je voulais que Marie se rende compte du plaisir que je lui procurais. Danielle s’est mise à délirer, agitant la tête de gauche à droite, reculant en cadence pour précipiter son cul au-devant de ma pine.

— Oh oui, c’est bon ! Défonce-moi le cul, Julien! Ce que c’est bon de se faire enculer ! Si j’avais su !

Marie avait rendu au sexe de Marco sa taille impressionnante. L’énorme gland lui distendait les lèvres. Elle s’est installée dans la même pose que sa mère et a offert son cul.

— Mets-moi ta bite dans la chatte pour la lubrifier, puis encule-moi !

Après quelques mouvements dans son con, Marco s’est enfoncé dans son cul. Elle a grimacé au passage de l’énorme pine, mais très vite, l’excitation l’a emporté sur la douleur. Marco et moi, nous avons enculé la mère et la fille jusqu’à ce qu’elles jouissent. Quand nous nous sommes retirés, Marco a présenté sa bite couverte de sécrétions diverses à Danielle. J’ai fait de même avec Marie. On s’est fait sucer un moment. Puis le barman a repoussé Danielle et s’est allongé, la bite vers le plafond.

— On va faire autre chose, viens t’enfiler sur moi.

La mère s’est introduit la grosse queue de l’Italien dans le vagin en s’asseyant sur lui. Le mélange qu’elle avait bu lui avait enlevé toute retenue. Marco l’a prise par les fesses, et il les lui a pétries pendant qu’elle montait et descendait le long de sa tige. Marie et moi, on voyait l’anus de Danielle qui s’ouvrait en cadence. Marco m’a fait signe.

— Julien, encule-la pendant que je la baise !

Je me suis placé derrière Danielle et cette fois, je n’ai eu aucun mal à l’enculer : son anus était encore ouvert. Le barman s’est immobilisé pour me permettre d’entrer. On a ajusté nos rythmes. Quand l’un entrait, l’autre sortait. Danielle se tordait de plaisir entre nous, le corps ruisselant de sueur. Marie s’est allongée derrière moi et a enfoncé son visage entre mes fesses pour me lécher l’anus. Sa langue frétillait dans mon cul, ce qui m’excitait encore plus. J’ai enculé sa mère à coups redoublés. Elle a joui en criant, puis elle s’est affalée sur Marco.

Après ça, Marie a pris la place de sa mère. On l’a défoncée en sandwich pendant que Danielle, déchaînée, l’embrassait à pleine bouche et lui pelotait les seins. Elles consommaient leur inceste sans aucune inhibition. Marie a joui à son tour. Ensuite, Marco a fait mettre les deux femmes en 69 et pendant qu’elles se gouinaient, on les a baisées.

Le barman pouvait être content, son plan avait marché au-delà de toutes nos espérances. Il m’a confié qu’il avait fait avaler à Danielle, un

« Mickey », un mélange d’alcool et de chloral qui saoulait très rapidement et ôtait tout sens de la réalité.

Quand on les a lâchées, Danielle s’est mise à pleurnicher. Le visage défait, les cheveux en bataille, elle sanglotait nerveusement.

— Mon Dieu, mais qu’est-ce que j’ai fait… Je suis une salope, une salope…

Elle essayait d’enfiler sa robe de chambre. Comme elle s’empêtrait dans les manches, Marie est venue à son secours. Mais sa mère l’a repoussée brutalement et s’est réfugiée à l’autre bout du lit.

— Laisse-moi, toi ! Ne me touche pas ! Ne me touche plus jamais ! Je te déteste !

Elle était en pleine crise nerveuse. Elle serrait un oreiller convulsivement et donnait des coups de pied dans les draps. Ses cheveux collaient à ses joues pleines de larmes. Elle parlait de plus en plus fort et j’ai eu peur qu’elle ameute les clients de l’hôtel. Heureusement, quand Marco s’est approchée d’elle, elle s’est jetée dans ses bras et s’est calmée. Il lui a mis sa robe de chambre et l’a fait sortir de la pièce.

J’étais gêné de ce qui venait de se passer. Mais pas Marie. Pourtant j’aurais juré qu’elle avait compris que Marco avait drogué sa mère. Elle s’est rhabillée tranquillement et, en sifflotant entre ses dents, elle a regagné sa chambre.

6

Le 25 décembre était une journée de repos pour moi. Malgré la nuit mouvementée, je me suis levé assez tôt. J’ai rejoint Marco qui faisait la plonge derrière le bar. Il avait des cernes, mais ne semblait pas trop marqué par sa nuit. Il m’a servi une tasse de son café italien, corsé, légèrement amer. Tout à fait ce qu’il me fallait.

— On s’est payé une belle java cette nuit, m’a-t-il dit. Désolé de t’avoir fait peur en envoyant Leyla dans ta chambre mais c’était le seul moyen d’y faire venir Danielle…

On a continué à échanger nos impressions sur la nuit jusqu’à ce que Leyla entre dans la pièce. Je me demandais comme elle allait réagir après la scène d’hier soir, mais elle ne m’a rien demandé. Elle aussi avait des cernes sous les yeux, mal cachés par son maquillage.

— Déjà levé ? Vous auriez pu faire la grasse matinée, ça ne vous aurait pas fait de mal, après la nuit que vous avez passée…

J’ai grommelé que j’avais récupéré. Elle s’est assise pour boire une tasse de café. Un silence pesant s’est installé. Avant de quitter la pièce, elle m’a jeté un regard appuyé.

— Je veux du personnel en forme. Vous devriez faire la sieste… et seul…

Dès qu’elle a disparu, j’ai demandé à Marco :

— Elle a l’air au courant de ce qui s’est passé cette nuit. Ce n’est pas toi qui lui as raconté, tout de même !

C’est alors que le barman m’a appris que Leyla avait fait installer un système vidéo dans certaines parties de l’hôtel. Bar, réception, cuisine, réserve. Elle avait également fait poser des caméras dans les chambres des employés, pour les avoir constamment à l’œil.

— Tu as une chambre de client, je ne savais pas qu’il y avait une caméra aussi…

Ça expliquait les remarques de Leyla après que j’eus baisé Marie dans la réserve… Ainsi, elle avait assisté à la séance de cette nuit, pas étonnant qu’elle ait des cernes sous les yeux, elle aussi !

— Les caméras sont cachées dans les plafonniers, a poursuivi Marco. Elles sont reliées à sa chambre où elle peut tout voir sur des écrans de contrôle. En tout cas, il n’y a pas le son ; elle ne sait donc pas que c’est nous qui avons provoqué la scène d’hier…

Une dernière chose n’était pas claire. Pourquoi Marco, qui était au courant de tout, restait-il au service de Leyla ?

— Je vais te raconter comment j’ai rencontré Leyla, si tu me promets de tenir ta langue.

Marco a regardé autour de nous. Personne n’était encore levé. Il a commencé son récit. Il était arrivé en France six ans plus tôt. Sans diplôme, ne parlant que quelques mots de français, il avait travaillé comme maçon à l’instar de beaucoup d’Italiens. Au bout d’un an, il a perdu son emploi et son permis de séjour n’a pas été renouvelé. Comme il avait besoin d’argent et qu’il ne voulait pas rentrer chez lui, il s’est mis à faire le taxi-boy dans les boîtes de Marseille. Son charme latin faisait merveille et il avait toute une clientèle de vieilles rombières qu’il sortait, faisait danser ou baisait, selon leur désir.

Cet épisode sordide de sa vie l’avait marqué et il en parlait avec une colère contenue. Un soir, une vieille dondon lui a proposé un marché. Il serait logé et nourri s’il acceptait de se plier à tous ses caprices. Comme il n’avait pas assez d’argent pour payer un loyer, il a accepté.

— La vieille était veuve, pleine aux as, elle vivait dans une grande propriété à Nice. C’est là que j’ai rencontré Leyla. Elle avait dix-neuf ans, était étudiante et sans le sou. Comme moi, elle avait accepté de se plier au joug de la vieille qui en échange payait ses études.

Il m’a raconté que la vieille leur en avait fait baver. Leyla devait lui lécher le con et le cul avant que Marco la besogne dans chacun de ses trous. Heureusement, elle était très généreuse et l’un comme l’autre, ils avaient mis quelque argent de côté. Comme ils étaient tous les deux dans la même galère, Leyla lui avait fait des confidences sur son adolescence. Il avait appris qu’elle et sa sœur s’étaient fait violer par des loubards quand elles étaient gamines.

— C’est depuis ce jour que Leyla a été dégoûtée des hommes. Par contre, Dalila avait pris du plaisir à se faire violenter. Leyla a deviné que sa sœur était maso et elle en a profité. Elle a menacé de révéler ses goûts bizarres si elle ne lui obéissait pas. C’est comme ça qu’elles sont devenues gouines et sont liées par une relation sadomaso très forte.

J’ai voulu savoir si Marco avait baisé Leyla.

— Non, c’était la vieille qui la baisait et l’enculait avec des godes énormes. Moi, je devais juste regarder. Jusqu’au jour où Leyla a appris à la vieille qu’elle voulait reprendre son indépendance…

Elle avait obtenu sa licence et elle souhaitait trouver un travail pour mener sa vie comme elle l’entendait. La vieille ne pouvait pas la séquestrer, mais elle lui a fait payer son départ. Marco m’a raconté que la vieille avait attaché Leyla sur son lit, à plat ventre. Comme prise de folie, elle lui avait entré toute la main dans le cul, puis elle avait forcé Marco à l’enculer. C’était la première et la dernière fois qu’il avait touché la jeune femme. Le sphincter de Leyla s’était déchiré. Il avait fallu la conduire à l’hôpital.

Marco nous a servi une nouvelle tasse de café avant de poursuivre :

— Sa fissure anale guérie, elle est revenue à la villa chercher ses affaires. Nous avons discuté à l’insu de la vieille. Elle ne me tenait pas rigueur de ce que j’avais été obligé de lui faire et me proposait de venir travailler avec elle. J’ai accepté pour échapper à la vieille folle, mais je ne pensais pas que j’allais tomber dans le griffes de Leyla…

C’est comme ça que Marco s’est retrouvé associé avec la jeune femme. Avec l’argent de la vieille, Leyla a acheté l’hôtel en association avec une maison de tourisme ; Marco avait une participation dans le bar. Leyla avait soigneusement sélectionné son personnel. Sa sœur Dalila ; Christine, la petite brune de la réception, une infirmière qu’elle avait connue lors de son séjour à l’hôpital ; Julia, la lingère, une ancienne camée. Les trois filles étaient plus ou moins amoureuses de Leyla, du moins de son autorité, et se livraient à une véritable compétition pour plaire à leur maîtresse. Quant à Robert, le cuistot, et Marcel, son aide, je me demandais bien comment Leyla les tenait en son pouvoir.

— J’essaierai de te montrer, m’a dit le barman en avalant une gorgée de café.

Deux soirs plus tard, lors de la soirée raclette, Marco est venu me trouver.

— Viens, je vais te faire voir l’installation de Leyla.

La soirée était très animée, personne n’a remarqué notre départ. À la suite du barman, j’ai franchi la porte marquée SERVICE qui menait aux chambres du personnel. Celle de Leyla se trouvait au bout du couloir. Marco a sorti un passe de sa poche et nous sommes entrés. Le mobilier était composé d’un grand lit, de deux tables de chevet et d’une imposante armoire en chêne que Marco a ouverte. Un côté servait de penderie ; robes, manteaux, corsages y étaient suspendus. Dans l’autre se trouvaient de la lingerie et des draps. Dans le bas, il y avait un body et des cuissardes en cuir noir, ainsi qu’un fouet à plusieurs lanières.

— Un chat à neuf queues, a commenté Marco en poussant l’instrument du bout du pied.

Mais ce qui attirait mon regard, c’était l’installation placée sur l’étagère du milieu : plusieurs écrans miniatures reliés à une console de commande d’où s’échappait un tas de fils. Plusieurs voyants lumineux étaient allumés. Le barman a poussé sur un bouton et la salle à manger est apparue sur l’un des moniteurs. On pouvait voir Leyla qui se déplaçait entre les tables. Lorsqu’elle a quitté le séjour, Marco a changé de caméra.

— Tu vois, comme ça, cette garce peut savoir tout ce qui se passe dans l’hôtel.

Sur l’écran de contrôle, nous avons suivi Leyla jusque dans la cuisine. Comme c’était une soirée raclette, l’activité y était réduite. Quand il a vu que la jeune femme s’installait pour discuter avec le cuisinier, l’Italien a éteint l’écran.

— Viens, elle va sûrement leur donner leur cadeau de Noël…

Il m’a entraîné jusqu’au sous-sol, s’est dirigé vers l’entrée des fournisseurs et a poussé la lourde porte pare-feu qui donnait sur l’arrière-cuisine. Sans faire de bruit, nous sommes entrés et nous nous sommes cachés derrière une pile de cartons contenant des boîtes de conserve. Leyla assise, fixait les deux hommes.

— Alors, mes chéris, qu’est-ce que vous attendez ? Mettez-vous à poil !

Ils se sont exécutés. Ils étaient vraiment très laids, je comprenais pourquoi on ne les apercevait pratiquement jamais. Robert, le cuistot, était poilu comme un singe. Même son visage aux mâchoires et aux arcades sourcilières proéminentes avait un aspect simiesque. Son sexe était à l’image de son corps, court et trapu. Marcel, son aide, était grand et maigre. Son menton en galoche et ses cheveux ras le faisaient ressembler à Stan Laurel. Sa verge mince mais très longue pendait entre ses jambes squelettiques.

Marco m’a expliqué par la suite que leurs physiques faisant fuir les femmes, ils étaient devenus pédés. Dès qu’ils s’étaient présentés à Leyla qui cherchait un cuisinier, elle avait tout de suite compris qu’ils seraient à sa botte. Leur aspect ne la rebutait pas et sans coucher avec eux, elle prenait un plaisir pervers à les regarder faire l’amour.

Les deux hommes se trouvaient nus devant la jeune Algérienne. Ils formaient un tableau étrange, malsain. Leyla a montré leur bas-ventre.

— Alors, vous ne bandez pas encore ! Je vais vous mettre en forme…

Elle a grimpé sur la table de cuisine, a enlevé son chemisier et son soutien-gorge et les leur a lancés. Debout sur la table, elle leur exhibait ses seins plantureux aux aréoles larges et très pigmentées. Elle a empaumé ses nichons ; du bout des doigts, elle s’est mise à triturer ses pointes qui sont vite devenues toutes dures, ressemblant à de gros raisins secs. Elle s’est malaxé la poitrine devant les deux hommes qui, le nez dans ses vêtements, respiraient ses odeurs. Le grand Marcel reniflait les dessous de bras de son chemisier, alors que Robert léchait l’intérieur des bonnets du soutien-gorge. Les deux types commençaient à bander. Leyla a continué son strip-tease.

— Alors, mes salauds, ça ne vous suffit pas ? Tenez, voici mes collants et mes bottes !

Elle n’était plus vêtue que de son slip blanc. Marcel avait enfoui son long nez dans une des bottes de sa patronne et il respirait les odeurs de macération de ses pieds. Le gros Robert caressait son corps velu avec le collant, entortillant le fin tissu noir autour de son épaisse verge qui se redressait. Enfin, Leyla a retiré son slip. Ils se sont jetés dessus, se disputant le bout de tissu blanc où l’on distinguait une large tache jaune. Comme deux chiens, ils se sont mis à lécher l’auréole, le nez dans le slip. Leurs bouches se touchaient et par moments, ils se léchaient les lèvres. Ils étaient en pleine érection à présent. La bite de Marcel avait une longueur impressionnante, alors que celle du cuistot était très grosse.

Leyla s’est assise sur la table, les jambes écartées à l’extrême. Elle s’est masturbée en les regardant respirer l’odeur de son con et lécher son slip souillé. Marco et moi, nous étions fascinés par ce spectacle obscène. Au bout d’un moment, la jeune femme a retiré ses doigts poisseux de son vagin.

— Venez plutôt sucer mes doigts, ils sont pleins de jus tout frais.

Les deux types se sont précipités sur la main tendue, se partageant les doigts couverts de mouille. Ils les léchaient, les faisaient aller et venir entre leurs lèvres comme s’ils taillaient des pipes.

De sa main libre, Leyla continuait à se masturber. Elle enfonçait ses doigts dans son con, puis les ressortait pour les passer entre ses fesses. De notre cachette, on pouvait voir que sa raie brillait de mouille. Elle s’est tripoté l’anus, y enfonçant deux doigts l’un après l’autre, puis elle les a présentés aux deux hommes. Grognant, bavant comme des porcs, ils ont nettoyé les longs doigts aux ongles vernis de rouge. Ensuite, Leyla s’est assise à croupetons au bord de la table. Son épaisse toison noire était barrée de haut en bas par sa vulve rouge vif. Elle a écarté sa fente à deux mains, exhibant ses muqueuses vaginales qui ressemblaient à deux bouts de viande crue.

— Allez, mes salauds, mettez-vous en place pour le final…

Les deux hommes se sont agenouillés face à face, à ses pieds. Leurs bites se faisaient face, celle de Marcel, beaucoup plus longue, touchait le nombril du cuisinier, s’enfonçant dans ses poils drus et noirs. Chacun a empoigné le sexe de l’autre, et ils se sont mis à se branler. Leyla a poussé son ventre en avant et a commencé à pisser. Elle prenait soin de viser leur bouche, mais les deux employés ne se sont pas reculés. La bouche grande ouverte, ils ont avalé sa pisse en se branlant de plus belle.

Ils s’astiquaient, se caressaient les couilles, pendant que l’urine leur coulait dessus. Des gouttelettes de liquide jaune doré s’accrochaient aux poils du cuistot. Ils ont joui chacun sur le ventre de l’autre. Leur sperme s’est mêlé à la pisse, dégringolant sur leurs couilles puis sur leurs cuisses. Leyla a achevé sa miction et a sauté sur le sol. Elle a ramassé ses vêtements et s’est rhabillée tranquillement. Elle leur a dit :

— Je vous laisse vous laver avec vos langues, mes petits pédés. Que tout soit propre quand je reviendrai…

Alors qu’elle quittait la cuisine, le grand Marcel s’est allongé dans la marre de pisse. Son compagnon poilu s’est couché sur lui en 69 et ils se sont mis à laper les sécrétions qui leur souillaient le ventre et le sexe. C’était la première fois que je voyais deux types faire ça ensemble. Ils se pompaient la queue en grognant, se caressaient les couilles et se passaient les doigts dans la raie du cul. J’étais fasciné par l’énorme bite que le cuisinier faisait entrer et sortir de la bouche de Marcel. On aurait dit qu’il lui baisait la gorge. Marco m’a tiré en arrière.

— Allez viens, Leyla risque de se rendre compte de notre absence.

J’ai eu du mal à remonter l’escalier.

7

Nous avons regagné la salle à manger sans que personne ne se soit préoccupé de notre absence. Leyla nous a rejoints quelques minutes plus tard comme si de rien n’était.

La soirée touchait à sa fin, j’étais accoudé au bar, en train de parler avec Marco et un vacancier. Marie m’a tiré à l’écart. Elle voulait me parler de ce que nous avions fait la nuit d’avant. Elle n’avait rien contre les partouzes, mais elle ne souhaitait pas coucher une nouvelle fois avec sa mère.

— Si tu as envie de baiser avec elle, ça ne me dérange pas, mais vous ferez ça sans moi. On en a discuté avec maman, on ne voudrait pas y prendre goût.

— Ça m’étonnerait, vous aimez trop la queue, l’une comme l’autre !

En la prenant par la main, j’ai ajouté :

— Allez, viens, on va faire ça rien que toi et moi.

Mais je savais que c’était faux. Leyla verrait tout sur son écran. Cette idée m’a excité et j’ai pressé le pas.

L’un des plafonniers de ma chambre ne marchait pas. C’est là que la caméra était cachée.

Alors qu’on se déshabillait en s’embrassant, je me suis arrangé pour faire face à l’objectif. Je voulais que Leyla voit comment Marie s’occupait de moi. Ça m’amusait de la rendre jalouse.

Une fois à poil, je me suis allongé sur le lit, jambes écartées face à la caméra. Marie s’est accroupie à côté de moi pour me sucer. Comme à son habitude, elle salivait beaucoup, m’enduisant toute la tige de sa bave chaude. Ses longs cheveux blonds traînaient sur mes couilles ; je les ai relevés pour que l’hôtelière puisse tout voir. Je l’imaginais en train de regarder en gros plan le visage de Marie s’enfonçant ma queue dans la bouche.

Puis Marie s’est assise sur moi. Je lui ai demandé de me tourner le dos pour pouvoir admirer son cul, mais en réalité, je voulais que Leyla voie son visage quand elle jouirait sur ma bite. Marie m’a chevauché en se pétrissant les seins. Elle se tortillait, montant et descendant le long de ma tige. Elle coulait tellement que sa mouille dégoulinait sur mes couilles. De temps en temps, elle lâchait sa poitrine pour se branler le clito et me caresser entre les fesses.

Les mains croisées sous la nuque, je fixais le plafonnier avec défi. Je voulais que Leyla comprenne que j’avais découvert son installation. En regrettant qu’elle n’ait pas le son, j’encourageais Marie.

— Vas-y, défonce-toi la chatte sur ma pine ! Fais-moi gicler dans ton con !

Marie s’est déchaînée en soupirant. Ma queue clapotait dans son sexe. J’avais l’impression de me branler dans une cavité emplie d’huile chaude. Nous n’avons pas tardé à jouir. Marie m’a laissé éjaculer, puis elle m’a expulsé avec un bruit humide. Elle s’est accroupie au-dessus de moi comme si elle voulait uriner. Elle a poussé pour rejeter mon sperme qui coulait de son sexe. Elle l’a étalé partout, comme si elle me savonnait. J’en avais plein les poils, elle m’en a même enduit la raie.

Elle s’est allongée et a entrepris de me nettoyer. J’ai écarté les jambes pour qu’elle puisse passer sa langue partout. Je pensais à la tête de Leyla voyant sa protégée laper mon sperme entre mes fesses.

Marie venait de finir ma toilette lorsqu’on a frappé à la porte. Trois coups timides. Ce n’était sûrement pas l’hôtelière. Pour aller ouvrir, j’ai dû repousser Marie, toujours accrochée à ma pine. Danielle est entrée en toute hâte. Je comprenais sa précipitation : elle était nue ! Ses seins plantureux se balançaient de façon excitante. Elle semblait embarrassée. Elle s’est adressée à sa fille.

— Excuse-moi de te déranger, ma chérie, mais Marco voudrait te parler tout de suite…

Marie l’a dévisagée, stupéfaite.

— Mais pourquoi es-tu à poil ?

— Marco a insisté pour que je vienne te trouver comme ça. Ça l’excite de me savoir nue dans les couloirs.

J’ai compris que l’Italien mijotait quelque chose. Intrigué, je n’ai rien dit. Marie réfléchissait. Elle se doutait que le barman ne l’appelait pas pour lui livrer la recette d’un cocktail… Elle était tellement vicieuse qu’elle n’a pas hésité longtemps, elle s’est précipitée au-dehors, aussi nue que sa mère.

Je me suis retrouvé seul avec Danielle qui s’est assise sur le lit, les cuisses écartées, dévoilant son sexe avec impudeur. Le sperme de Marco s’échappait de sa fente entrouverte. Elle fixait ma bite à demi ramollie avec un sourire lubrique. Je me suis approché en lui demandant ce que Marco avait prévu pour que l’on passe le temps.

— Il va enculer Marie, il voudrait que tu m’en fasses autant…

Mon ami avait de bonnes idées et il savait y faire avec les femmes. Il semblait pouvoir tout leur demander.

Danielle s’est couchée entre mes jambes pour me prendre dans sa bouche. Elle avait la même façon de sucer que sa fille, en faisant des bruits de succion et en bavant beaucoup. De temps à autre, elle recrachait ma queue pour me gober les couilles. Malgré son application, j’avais du mal à durcir.

— Qu’est-ce qui t’arrive, tu es fatigué ?

— Marie m’a vidé…

— Attends, je connais un truc qui va te remettre d’attaque…

Elle m’a demandé de me mettre sur le flanc et de lever une jambe. Je me suis exécuté, m’arrangeant toujours pour bien faire face à la caméra de Leyla. Danielle m’a écarté les fesses et a vrillé sa langue dans mon trou de balle. Elle s’est mise à me lécher le cul tout en me caressant la bite. Sa langue en pointe s’enfonçait en moi, me dilatant le rectum. De sa main droite, elle me pétrissait les couilles, de la gauche, elle me masturbait. Dès que j’ai été raide, elle s’est placée à quatre pattes, me présentant son cul telle une grosse chienne. Elle s’ouvrait la raie à deux mains, exhibant son anus aux fronces brunes. En dessous, je voyais les grosses lèvres pleines de mouille et de sperme de sa vulve.

— Viens m’enculer, regarde comme j’en ai envie ! Mets-la-moi, défonce-moi !

Elle cambrait les reins, poussait pour dilater son sphincter. Son trou s’ouvrait et se refermait, comme s’il me faisait de l’œil pour m’inviter à le baiser. Je pensais à Marie qui se faisait enculer par Marco et à Leyla qui mouillait devant ses écrans de contrôle. J’étais surexcité. J’ai passé mon gland dans la vulve de Danielle pour le lubrifier avec le sperme du barman, puis j’ai pointé mon gland sur l’anus qui palpitait. Je me suis enfoncé d’un seul coup de reins, comme dans du beurre.

— Tu vois, ça rentre tout seul, maintenant que Marco m’a élargi le cul, a dit Danielle entre deux soupirs. Ne bouge plus, je vais te faire juter comme Marco m’a appris…

Je me suis immobilisé pour la laisser faire. Elle a passé une main entre ses cuisses pour m’attraper les couilles. Elle me grattait avec les ongles, me tirait les poils. De temps en temps, ses doigts entouraient la base de ma bite et elle me branlait. En même temps, elle serrait et relâchait les fesses, me massant la bite avec son rectum. Jamais je ne m’étais senti aussi délicieusement à l’étroit dans une femme. Le sperme a monté le long de ma verge et j’ai éjaculé dans son cul pendant qu’elle me pressait les couilles.

Alors que je me retirais de son anus, Marie a regagné la chambre suivie par Marco, vêtu d’un peignoir.

— Il fait pas chaud dans les couloirs, a dit Marie, mais c’est très excitant de se balader à poil avec le risque de rencontrer quelqu’un.

Sans la laisser terminer, l’Italien l’a poussée sur le lit en direction de sa mère. Il l’a attrapée par les cheveux, lui a montré mon sperme qui s’échappait de l’anus encore ouvert.

— Allez, récupère ce qui t’appartient !

Malgré ses résolutions de ne plus faire l’amour avec sa mère, Marie s’est aussitôt mise à laper les sécrétions qui dégoulinaient. Danielle poussait pour expulser mon sperme. Dès que Marie a eu fini de lui nettoyer le cul, elle s’est vautrée sur le dos, la tête entre ses jambes.

— Vas-y, donne-moi le foutre de Marco !

Marie a poussé. J’ai vu son anus s’ouvrir, sa muqueuse rose est apparue et une coulée de sperme est tombée sur la bouche de Danielle. Goulûment, elle s’est nettoyé les lèvres avec la langue, puis elle a attiré le cul de sa fille contre son visage, collant sa bouche autour de son anus. Elle est passée de son cul à son sexe. Marie s’est allongée sur elle et elles se sont léchées sans plus se soucier de nous.

— J’étais sûr qu’elles ne résisteraient pas longtemps, a dit le barman en ouvrant son peignoir pour se caresser. Regarde-les, ces deux salopes qui ne voulaient plus gouiner ensemble !

Elles roulaient sur le lit, accrochées à leurs cuisses, se bouffant la vulve à qui mieux mieux. Avec leurs mains, elles se caressaient l’anus ou le clitoris. Elles grognaient, faisant des bruits obscènes avec leur langue. On les a regardées se faire jouir plusieurs fois de suite. Je pensais qu’on allait partouzer mais Marco avait une autre idée en tête. Il a entraîné Danielle dans sa chambre sans la laisser reprendre son souffle.

J’ai refermé la porte à clé avant de rejoindre Marie sur le lit. Voir la mère et la fille gouiner m’avait redonné des forces.

— Ça n’a pas duré, tes bonnes résolutions…

Marie a empoigné ma queue tendue.

— Ce n’est pas pour te déplaire, hein, mon salaud ? Je vais te dire ce que Marco veut faire à ma mère, ça va t’exciter…

8

— Il est en train de lui pisser dessus, m’a dit Marie en me branlant lentement. Ça te dirait d’essayer ?

Je l’avais fait une fois avec Katia, mon ancienne petite amie. Ça m’avait vraiment excité. Comme je ne répondais pas tout de suite, Marie a continué :

— Qu’est-ce qui te gêne ? Que je pisse aussi, ça blesserait ton amour-propre ? Si tu veux, je m’abstiendrai, j’attendrai de trouver quelqu’un de plus vicieux pour réaliser mes fantasmes…

Katia m’avait échappé parce que je n’avais pas pu aller au bout de ses envies, je n’avais pas envie de recommencer avec Marie. Je n’avais qu’une chose à dire pour ne pas perdre la face devant cette gamine.

— Je suis d’accord si on le fait tous les deux.

Elle m’a lâché pour se coucher sur moi, tête-bêche. Les cuisses collées contre mes oreilles, elle a baissé son cul vers mon visage. J’étais fasciné par son anus que j’apercevais entre ses fesses écartées. Comme elle contractait les muscles du bassin pour pisser, son trou du cul s’ouvrait et se refermait. De temps en temps, un peu de muqueuse rose sortait.

J’avais le trac, ce qui m’a fait débander. Marie tenait ma bite entre deux doigts, dirigée vers son visage. Je sentais son souffle chaud dans mes poils. Elle m’a encouragé :

— Vas-y pousse. On va faire en même temps, ça sera meilleur. Arrose-moi la figure !

Elle s’est mise à pisser, m’expédiant ses jets d’urine chaude sur le bas du visage. Un goût salé m’a envahi la bouche. J’ai tourné la tête pour la laisser finir dans mon cou. Une forte odeur d’ammoniaque a envahi la pièce. Sans m’en rendre vraiment compte, je me suis soulagé également. Marie s’est servie de ma queue comme d’un tuyau d’arrosage, s’aspergeant le visage, le cou et les seins. Elle m’a inondé les couilles et l’entrejambe et dès que le jet a commencé à se tarir, elle a pris ma queue dans sa bouche pour avaler le reste de ma miction.

Elle m’a sucé dans un mélange de pisse et de salive. Je n’éprouvais plus de dégoût, mais une excitation malsaine. Mon sexe se redressait. Marie se retenait pour faire durer le plaisir. Maintenant, c’était un mince filet jaune qui s’échappait de sa fente pour dégouliner entre ses lèvres avant de tomber dans mon cou. J’ai collé ma bouche à sa vulve pour boire le liquide chaud. Ma queue était dure comme du bois, ce qui m’obligeait à pisser goutte à goutte. Marie me tétait la bite, se régalait. On a continué à se lécher même après avoir fini. On était dans un état d’excitation épouvantable. Je n’ai pas refusé quand Marie a voulu que l’on aille plus loin.

— J’ai envie de chier, j’aimerais que tu m’encules pour voir comment ça fait…

Je me suis enfoncé dans son anus complètement dilaté. J’étais déchaîné, à présent, peu importait ce qu’elle me demandait. Je l’ai empoignée par les hanches pour la sodomiser à grands coups. Mes couilles frappaient contre sa vulve pleine de pisse, de bave et de mouille. Par moments, je pensais à Leyla, j’espérais que ce qu’elle nous voyait faire la persuaderait de me laisser Marie. Celle-ci délirait en se reculant au-devant de ma bite de plus en plus fort.

— Vas-y salaud, défonce-moi ! J’ai une putain d’envie de chier ! Tu sens ma merde sur le bout de ta queue ?

Je sentais effectivement que je m’enfonçais dans quelque chose de chaud. Ça m’a survolté. J’essayais de plonger en elle le plus loin possible. Une odeur désagréable commençait à flotter dans la pièce, mais je ne m’en souciais pas. Marie non plus, elle continuait à s’agiter, secouant ses longs cheveux blonds. Ses fesses claquaient contre mon ventre.

— Vas-y, plus fort ! Ça te plaît de te branler dans ma merde, hein ? Tu ne peux pas savoir le pied que je prends à te chier sur la queue !

Ma bite coulissait dans son rectum plein de matières grasses et molles. J’avais l’impression de me branler dans de la purée chaude. La sensation était si forte que j’ai éjaculé. Marie n’a pas tardé à jouir à son tour, m’aspergeant les couilles de jets de mouille et de pisse.

Quand je me suis retiré de son cul, elle a insisté pour me nettoyer avec sa langue. Elle voulait continuer, mais l’odeur qui régnait dans la pièce m’a écœuré, j’avais envie de vomir et je lui ai demandé qu’on en reste là.

9

Le lendemain matin, il neigeait trop pour aller skier. J’étais crevé, j’en ai profité pour récupérer. Quand j’ai gagné le bar vers onze heures, Marie et sa mère étaient en train de discuter avec Leyla. L’hôtelière semblait s’entendre aussi bien avec la mère qu’avec la fille, à présent. Après le repas de midi, elle nous a proposé d’aller skier tous les quatre.

Il ne neigeait plus. Ça allait être un régal de descendre sur un tapis de neige fraîche. Au bas des pistes, nous avons pris un long télésiège. Je suis monté avec Marie ; les deux femmes ont pris le banc devant nous. Marie n’arrêtait pas de me parler de ce que nous avions fait durant la nuit. Elle disait qu’elle regrettait que je ne lui aie pas chié dessus. Le télésiège balançait à cause du vent ; ajouté à son bavardage, ça m’a donné mal au cœur. Je lui ai demandé de changer de sujet.

— Surveille plutôt ta mère, j’ai l’impression que Leyla a des vues sur elle…

— Et alors, elle est assez grande pour se défendre…

Les deux femmes étaient blotties l’une contre l’autre. Après ce que Leyla avait vu sur l’écran, elle était sûre de ne pas essuyer de refus de la part de Danielle. Elle a passé son bras autour de ses épaules. Leurs têtes se touchaient. L’Algérienne a léché l’oreille de Danielle qui se laissait faire. Puis elles se sont embrassées à n’en plus finir. Je voyais leur bras bouger, elles se caressaient entre les cuisses.

Marie se taisait et les regardait, la main appuyée contre son pubis. Ses yeux brillaient. Elle a passé sa langue sur ses lèvres en pressant son sexe à travers sa combinaison.

— Regarde-moi ces deux cochonnes, elles se gouineraient sur le télésiège, s’il ne faisait pas aussi froid ! a-t-elle dit d’une voix rauque qui trahissait son excitation.

Moi aussi j’étais excité. Mon sexe déformait mon fuseau. Comme lors de notre première journée de ski, Marie a sorti ma queue. Elle m’a sucé pendant que sa mère et Leyla se masturbaient sur le siège qui nous précédait. J’ai joui rapidement. Un peu de sperme a coulé de la bouche de Marie pour tomber sur le bonnet d’un skieur, en contrebas.

J’ai juste eu le temps de me rajuster avant l’arrivée du remonte-pente. Leyla et Danielle nous attendaient, sourire aux lèvres. Elles avaient parfaitement vu ce que Marie m’avait fait. Sans faire de commentaire, l’hôtelière nous a entraînés vers une piste peu fréquentée qui zigzaguait entre les sapins.

Nous avons slalomé entre les arbres, chacun faisant sa trace dans la neige fraîche. À mi-pente, nous nous sommes arrêtés parce que nous avions perdu Danielle de vue. Elle se tenait à l’écart près de trois gros sapins. Nous l’avons rejointe pour lui demander si elle avait un problème. Elle se tenait le ventre à deux mains, les jambes serrées.

— Tu te sens mal ? a demandé Marie.

— J’ai envie, je ne pourrai jamais tenir jusqu’à l’hôtel…

— Fais derrière un arbre, a proposé Leyla que la situation amusait.

Danielle a secoué la tête en faisant la grimace.

— C’est la grosse commission, je n’ai rien pour m’essuyer…

— Et alors ? Ce n’est pas grave, tu auras de la merde plein la culotte, comme une petite fille sale, ça sera plutôt marrant, a dit Leyla qui ne perdait pas une occasion d’humilier quelqu’un.

— Elle a raison, de toute façon tu ne peux pas faire autrement, a ajouté Marie. Allez, viens derrière les arbres, Julien va faire le guet pendant que tu te déculottes.

Je les ai suivies sous le couvert des arbres. Leyla et Marie étaient ravies de ce qui arrivait. Elles ont déchaussé leurs skis et ont entouré Danielle qui, les mâchoires crispées, se retenait le plus possible. À l’abri des sapins, personne ne pouvait nous voir.

Leyla a défait les fixations de Danielle, alors que Marie baissait la fermeture de sa combinaison. Danielle s’est retrouvée les fesses à l’air, couvertes de chair de poule.

— On va te tenir chaud, a dit Leyla en lui frottant les fesses.

— Oui, laisse-toi aller, petite maman, a ajouté Marie en imitant l’Algérienne.

Danielle s’est accroupie, me faisant face, les chevilles coincées par son slip et son pantalon. Je voyais ses grosses lèvres vaginales écartées. Les deux autres lui pelotaient les fesses et se frottaient contre elle. Sous prétexte de la soutenir pour ne pas qu’elle se salisse, elles lui ont passé la main sous les cuisses. Marie a caressé le ventre de sa mère.

— Allez, vas-y, soulage-toi.

— Oh non, je ne peux pas, j’ai trop honte…

Marie a passé ses doigts dans ses poils pour lui caresser le clitoris. Comme si elle parlait à une petite fille, elle a dit :

— Allons, sois gentille, fais ton gros caca. Pousse…

Elle lui passait les doigts dans la fente, lui écrasait les lèvres vaginales. Leyla la regardait faire, les yeux brillants de vice. Danielle a poussé et a commencé à faire. Un épais boudin marron s’est détaché de son rectum pour tomber dans la neige fraîche qui, au contact de la matière chaude, s’est mise à fondre.

Je ne songeais même pas à surveiller l’arrivée d’éventuels skieurs. J’étais fasciné par le spectacle. Je commençais à bander. Leyla a joint sa main à celle de Marie. Ensemble, elles ont masturbé Danielle, lui enfonçant leurs doigts en même temps dans le con. La mère de Marie n’avait plus froid. Les paupières à moitié fermées, elle se mordait la lèvre pour ne pas crier.

— Tu vas faire ton pipi, maintenant, a dit Marie en continuant de lui parler comme à une enfant.

Ces trois salopes ne faisaient plus attention à moi. Elles se laissaient emporter par l’excitation, même Danielle qui continuait pourtant à protester avec hypocrisie.

— Oh, qu’est-ce que vous me faites faire, c’est si sale ! J’ai honte…

Mais elle s’est mise à uriner. Sa pisse faisait fondre la neige, traçant de grands cercles jaunes dorés. Sans hésiter, Leyla a plongé ses doigts dans le liquide.

— Pisse doucement, je vais te nettoyer…

Du plat de la main, elle a étalé la pisse dans la raie de la mère de Marie, insistant sur son anus. Danielle était renversée en arrière, appuyée sur les deux autres, ce qui me permettait de voir entre ses fesses. Leyla lui enfilait un doigt dans le cul. L’urine lui dégoulinait dans la main. Je bandais comme un taureau, j’avais envie de sortir ma pine pour me branler.

Danielle a cessé de pisser, mais l’hôtelière a continué à lui nettoyer le cul, faisant aller et venir son index dans son rectum. De son côté, Marie caressait le sexe de sa mère. Elles l’ont branlée jusqu’à ce qu’elle jouisse, puis elles se sont lavé les mains dans la neige.

Alors que Danielle se reculottait, Leyla a déboutonné sa combinaison.

— Ça m’a donné envie, à moi aussi.

Sans aucune pudeur, elle s’est soulagée devant nous. Elle pissait dru, son urine a formé un creux dans la neige. Ne voulant pas être en reste, Marie l’a imitée. Elles étaient tournées vers moi pour me provoquer. J’ai pu comparer leurs chattes blonde et brune et leurs jets. L’Algérienne avait un débit puissant, celui de Marie était plus faible. Elle se retenait pour faire durer le plaisir de s’exhiber devant nous…

Elles m’ont demandé si je ne voulais pas en profiter pour faire, moi aussi. J’ai prétendu que je n’avais pas envie. La vérité, c’est que je bandais trop pour pouvoir pisser.

Nous sommes rentrés directement à l’hôtel, Danielle voulait se changer et se laver.

— Je vais te faire passer par la buanderie et je te prêterai de quoi te changer, a dit Leyla.

Puis elle s’est assise à côté de Marie pour enlever ses chaussures. Avant de se relever, elle lui a lancé :

— Maintenant qu’elle apprécie de faire devant témoins, tu devrais lui apprendre à chier sur la queue d’un mec pendant qu’il l’encule…

Elle est partie en entraînant Danielle. Marie s’est tournée vers moi, furieuse.

— Comment se fait-il qu’elle soit au courant de ce qu’on a fait cette nuit ?

Je n’ai pas hésité longtemps, mieux valait lui expliquer. Je pensais qu’elle allait m’en vouloir de lui avoir caché que Leyla assistait à nos ébats, mais elle s’est contentée de sourire.

— Ainsi, mon salaud, tu as fait tout ça en sachant qu’elle nous voyait ! Ça t’a excité ?

J’ai répondu par l’affirmative.

— Tu es un sacré vicieux, finalement ! Je sens qu’on va encore s’en payer, tous les deux, avant la fin des vacances…

On a fini de se changer en prenant notre temps. Leyla est revenue et a dit à Marie que sa mère avait besoin d’elle. Après le départ de Marie, elle m’a entraîné dans son bureau pour me donner des instructions pour la soirée. En cours de route, nous sommes passés devant la lingerie où une voix féminine pestait. Leyla est entrée dans le local et instinctivement, je l’ai suivie.

— Eh bien, Julia, qu’y-a-t-il ?

— Maîtresse…

En m’apercevant, elle s’est rattrapée :

— Madame, ce matin, j’ai déjà dû laver tout un panier de draps plein de pisse et maintenant, il y a ça !

Elle montrait le slip et le pantalon de ski de Danielle. Le fond du sous-vêtement était taché d’excréments. Leyla a attrapé la petite lingère par ses cheveux bruns et l’a secouée.

— Taisez-vous ! Vous n’êtes pas là pour rouspéter. Lavez ce qu’on vous donne à laver, un point, c’est tout !

Elle lui a mis la culotte sous le nez.

— Vous voulez que je vous la fasse nettoyer avec la langue pour vous apprendre à vous plaindre ?

Julia semblait terrorisée par sa patronne. Les yeux écarquillés, elle a balbutié qu’elle ferait son travail sans rien dire. Leyla l’a giflée avec le slip avant de sortir de la lingerie. Au lieu d’aller dans son bureau, elle m’a fait entrer dans sa chambre. Elle a ouvert l’armoire.

— Autant aller tout de suite à l’essentiel…

Elle a appuyé sur un bouton, un écran s’est allumé et j’ai pu me voir en train de partouzer avec Marco, Danielle et sa fille. Leyla a appuyé sur un autre bouton. Cette fois, c’était sa chambre qu’on voyait. Leyla se trouvait sur son lit, nue. Christine, la réceptionniste, et Dalila lui suçaient chacune un sein, alors que Julia lui léchait le sexe. Il y avait donc une caméra dans sa chambre. Cela voulait dire que Marco et moi avions été filmés lorsque nous l’avions visitée… Confirmant mes craintes, notre image est apparue.

— Tu as découvert mon petit système de sécurité. Je devrais te renvoyer pour ça… Mais j’ai un marché à te proposer : je te donne Dalila, Julia et Christine, si tu me donnes Marie… En échange, tu peux finir la saison d’hiver avec nous.

Je comprenais sa tactique. Si elle me foutait à la porte, Marie ne coucherait pas avec elle. Elle avait besoin de moi pour attirer Marie dans son lit. Une chose clochait.

— Mais Marie n’est pas à moi, même si je le voulais, je ne pourrais pas te la donner !

— Tu n’as qu’à pas le lui présenter comme ça. Elle aime les femmes. Tu n’as qu’à lui proposer une partouze avec mes filles et moi. Quand elle sera dans ma chambre, je me chargerai de lui montrer qui est la maîtresse…

J’ai réfléchi. On était en pleine saison, tous les postes étaient pourvus, si Leyla me renvoyait, j’aurais du mal à trouver autre chose. Et puis, coucher avec quatre filles m’excitait. J’étais certain que ça plairait aussi à Marie…

— Bon, d’accord, je vais en parler à Marie, mais elle fera ce qu’elle voudra…

Leyla s’est collée contre moi, m’a massé la bite à travers mon pantalon.

— Je sais que tu seras persuasif. Pense au plaisir que tu pourras tirer d’une telle séance…

10

J’ai retrouvé Marie au bar, assise près de la cheminée où brûlait un grand feu qui faisait des reflets rouges dans ses cheveux blonds. Tout en buvant un vin chaud, je lui ai fait part de la proposition de Leyla. J’ai bien vu que l’idée de faire l’amour avec quatre femmes et un homme l’émoustillait. Pourtant, elle a discuté.

— Je ne veux pas qu’elle me prenne pour une de ses putains d’esclaves. Si elle croit que je vais lui obéir comme sa sœur, elle se met le doigt dans l’œil ! Et jusqu’au coude !

Marie et l’Algérienne se livraient à une véritable lutte d’influence. Pourtant, quand elles étaient ensemble, elles semblaient bien s’entendre. Elles étaient attirées l’une par l’autre, mais par fierté, refusaient de se l’avouer. J’ai tenté de rassurer Marie.

— On peut toujours aller voir. Si ça se passe mal, on laisse tomber.

Elle a rapproché sa chaise de la mienne et, comme Leyla, elle m’a caressé la queue sous la table.

— Ça te plairait, hein, espèce de vicelard, de nous voir baiser toutes ensemble ! Bon, c’est d’accord, mais que Leyla ne pense pas qu’elle va faire de moi son toutou !

Je me suis mis à bander. Elle a ouvert ma braguette pour me sortir la queue, mais je lui ai attrapé le poignet.

Plusieurs couples venaient d’entrer ; en tant qu’animateur, je devais être discret. Ça aurait fait mauvaise impression si on m’avait surpris avec la main d’une mineure dans le slip ! Nous nous sommes séparés pour aller prendre une douche et nous préparer pour le souper.

En dehors des soirées fondues et des réveillons, je prenais mes repas avec le personnel, une heure avant tout le monde. Juste après le dîner, j’ai réussi à entraîner Leyla à l’écart pour lui dire que Marie acceptait son offre.

Le soir même, après la fermeture des portes de l’hôtel, Marie et moi nous sommes rendus dans la chambre de l’Algérienne. Elle avait mis le paquet pour nous impressionner. La chambre était baignée d’une lumière rouge tamisée. Leyla était assise sur son lit, vêtue d’un body en cuir noir au col montant, dont le devant était percé de deux orifices par lesquels passaient ses seins. Des cuissardes noires et son fouet à neuf lanières complétaient sa tenue.

Ses trois esclaves étaient accroupies nues au pied du lit. La face contre le sol, elles nous tournaient le dos, montrant leur derrière. Dalila se trouvait entre Julia et Christine. Ses fesses à la peau mate contrastaient avec la blancheur du cul de ses compagnes. Entre leurs cuisses écartées, on apercevait leurs toisons brunes ; celle crépue et touffue de Dalila et celles aux poils lisses et fins des deux autres. Nous ne pouvions détacher le regard de ces trois croupes offertes.

— Je vois que le spectacle vous plaît ! a dit Leyla, satisfaite de son petit effet. On n’attendait plus que vous. Déshabillez-vous.

Comme elle me l’avait annoncé, Marie n’avait pas l’intention de recevoir d’ordres, même anodins. Elle a répondu :

— On se mettra à poil si tu en fais autant…

Les deux jeunes femmes se sont toisées en silence. La partie de bras de fer était engagée. Je me suis rendu compte, avec un brin de jalousie, que je n’en serais même pas l’arbitre, tout juste le spectateur. Un spectateur qui n’aurait droit que de se taire, comme les trois filles prosternées aux pieds de Leyla.

L’Algérienne a compris qu’elle devait faire des concessions. Elle a fait claquer son fouet en direction des femmes à quatre pattes.

— Julia, enlève-moi mes vêtements ! Vous deux, déshabillez-les !

Dalila s’est dirigée vers moi. C’était la première fois que j’avais affaire à elle depuis notre altercation. Mais elle était trop désireuse d’obéir à sa sœur pour m’en vouloir encore. Pendant qu’elle m’enlevait mes habits, j’ai regardé Christine déshabiller Marie. La réceptionniste ne se gênait pas pour se frotter contre elle et lui peloter les seins et les fesses. Quand nous avons tous été nus, Leyla s’est adressée à Marie en montrant les trois filles avec son fouet.

— Elles sont à toi, fais-en ce que tu veux. Demande-leur n’importe quoi, elles obéiront.

De nouveau, Marie a choisi de la défier.

— Je serais plus excitée si c’était toi qui obéissais…

— Désolée, mais moi, je donne les ordres !

Elles reprenaient leur duel. On aurait dit qu’elles étaient seules dans la pièce. Sentant que la partie était mal engagée, Leyla a décidé d’exciter Marie plutôt que de la provoquer. Elle a sauté au bas du lit.

— Tu vas voir comme elles sont dociles… Allez, toutes les trois, au pied !

Les trois esclaves se sont jetées sur le sol et se sont mises à embrasser les pieds de Leyla qui faisait claquer son fouet dans le vide.

— Léchez, faites-moi la toilette !

Aussitôt, elles ont tiré la langue pour lécher les orteils de leur maîtresse. Dalila bavait en faisant des bruits visqueux. Julia s’enfonçait l’un des gros orteils dans la bouche et le suçait goulûment. Toutes trois se poussaient de l’épaule, essayant de prendre la meilleure place pour satisfaire Leyla. Tout à coup, celle-ci a lancé son fouet à Marie, qui l’a rattrapé instinctivement.

— Allez, fouette ces trois salopes, elles n’attendent que ça. Claque-leur les fesses !

— Si tu te mets à côté d’elles, je me servirai avec plaisir du fouet, a répliqué Marie sur un ton provocant.

On n’allait arriver à rien. J’ai essayé de calmer Marie.

— Fouette les trois autres, puisqu’elles aiment ça… Marie s’est tournée vers moi, agacée, et m’a jeté le fouet dans les mains.

— Si ça t’amuse d’obéir, tu n’as qu’à le faire toi-même !

Ce truc ne m’excitait pas du tout. Forcer une fille c’était une chose, la fouetter pour de bon, c’en était une autre. Leyla m’a adressé un sourire moqueur.

— Alors, vas-y, qu’est-ce que tu attends ? Tu te dégonfles, tu n’as pas assez de couilles ?

Elle profitait de la situation pour essayer de me discréditer aux yeux de Marie. Heureusement, il m’est venu une idée perverse qui m’a permis de me tirer de ce mauvais pas. J’ai pris Christine par le bras et je l’ai forcée à se relever. Je lui ai donné le fouet.

— Puisque tu aimes les coups, tu vas te fouetter toi-même. Tu seras victime et bourreau, ça devrait te plaire !

Leyla et Marie m’ont regardé, étonnées que j’aie pu avoir une idée aussi vicieuse. Ça a plu à Leyla qui a ordonné à Christine :

— Tu as entendu ? Fais ce qu’il dit ! Fouette-toi !

La réceptionniste nous a regardés tour à tour. Il n’y avait aucune colère dans ses yeux pourtant brillants, juste de la soumission. Elle a levé le bras au-dessus de sa tête et a abattu le fouet dans son dos. Les longues lanières en cuir tressé ont claqué sur ses fesses, lui arrachant un cri. Malgré tout, elle a continué à se flageller. Son dos s’est couvert de zébrures blanches puis est devenu rouge. À chaque coup, elle fermait les yeux et serrait les dents pour contenir la douleur. J’ai remarqué qu’elle se cambrait de plus en plus, pour permettre aux lanières de la frapper plus bas, dans sa raie et entre les cuisses. Maintenant, elle gémissait, mais je ne pouvais plus dire si c’était de douleur ou de plaisir.

— Les seins ! Fouette-toi les nichons ! a ordonné Leyla d’une voix rendue rauque par l’excitation.

Avec docilité, la réceptionniste a visé sa poitrine. Comme les lanières étaient trop longues, elle les a repliées. Avec les boucles de cuir tressé, elle a frappé ses seins, les faisant tressauter. Ils sont rapidement devenus rouges et gonflés. Les pointes se dressaient, toutes dures, trahissant le plaisir qu’elle prenait à ses propres coups.

Je n’aurais jamais cru qu’un tel spectacle pût me plaire. Pourtant, je devais bien constater que ma pine se redressait. Marie aussi était troublée ; sa respiration s’accélérait. Quant à Leyla, son visage était transformé par le plaisir vicieux qu’elle tirait de la soumission de son employée. Mais cela ne lui suffisait pas. Elle a lancé un nouvel ordre :

— La chatte, maintenant ! Frappe bien sur ta fente !

Christine haletait ; elle a repris son souffle. Aux pieds de Leyla, Dalila et Julia la regardaient avec envie, en serrant les cuisses d’excitation. Christine a levé le bras, brandissant le fouet. Elle était défigurée par le plaisir malsain qu’elle ressentait. Elle a abattu le martinet sur son ventre. Les lanières ont frappé ses cuisses. Quelques-unes sont passées entre ses jambes pour claquer contre son sexe. La morsure lui a arraché un râle. Les yeux révulsés, elle s’est écroulée sur le lit. Leyla s’est précipitée pour la forcer à continuer.

— Ecarte les cuisses, relève les genoux. Ouvre-toi en grand et fouette-toi la chatte !

Christine se tordait sur le lit en grimaçant. J’avais l’impression qu’elle souffrait atrocement, pourtant, elle a obéi. Elle relevait la tête pour regarder le fouet s’abattre entre ses jambes. Ses yeux brillaient d’un éclat fiévreux, comme si elle était devenue folle. Son visage était baigné de sueur.

Elle a redoublé d’efforts, envoyant son ventre à la rencontre des lanières. Comme elle soulevait le derrière, le fouet claquait entre ses fesses, sur son anus. Elle écartait les jambes en grand et on voyait son sexe. Ses grosses lèvres tuméfiées étaient rouges et couvertes d’une bave mousseuse. On aurait dit qu’elle écumait !

Tout à coup, elle s’est déchaînée, abattant le fouet sur tout son corps, se meurtrissant les seins de sa main libre. Sa bouche tordue laissait échapper un filet de bave. Son bas-ventre était pris de soubresauts, comme si elle baisait avec un amant invisible.

Leyla s’est rapprochée, essayant de s’emparer du fouet sans recevoir de coups. Elle a réussi à immobiliser la jeune femme.

— Allons, donne-moi ça, tu n’y arriveras pas toute seule.

Christine lui a abandonné le fouet. Les yeux vitreux, elle s’est écarté le sexe à deux mains pour l’offrir à l’Algérienne.

— Fais-moi jouir, Maîtresse, je t’en prie… Je suis ta chienne, bats-moi, fais-moi jouir !

Leyla a grimpé sur le lit pour se mettre entre ses jambes. Marie et moi, nous nous sommes déplacés pour ne rien perdre du spectacle. Julia et Dalila regardaient, toujours à terre, n’osant se relever sans la permission de leur maîtresse.

Leyla a enfoncé le manche du fouet dans le vagin que Christine lui ouvrait, elle l’a fait coulisser entre les grandes lèvres, puis elle l’a poussé le plus loin possible. Elle l’a lâché pour se saisir des lanières. Elle en a pris la moitié dans chaque main et avec les tresses, elle a martelé le pubis et le clito de sa victime qui la regardait d’une façon effrayante. Jamais je n’avais vu des yeux exprimer tant d’amour dans un visage aussi tordu par la souffrance.

Christine a fini par jouir, le corps secoué de convulsions terribles. On aurait dit qu’elle faisait une crise d’épilepsie. Elle se mordait la lèvre au sang et ses mains meurtrissaient ses seins, étirant les pointes, griffant les aréoles. Les zébrures rouges et les griffures ressortaient exagérément sur la pâleur de sa peau. Elle semblait s’être frottée au papier de verre.

Leyla l’a laissée se rouler sur le lit, le manche du fouet planté dans le vagin. Elle s’est tournée vers Marie.

— Alors ? Le spectacle t’a plu ?

Marie a joué les indifférentes.

— Le sadomaso, ce n’est pas vraiment mon truc. Ça ne m’excite pas des masses…

— Menteuse ! Je suis sûre que tu mouilles. Je t’ai observée, tu n’arrêtais pas de frotter tes cuisses l’une contre l’autre !

Bien qu’elle s’en défendît, le visage de Marie, trahissait son excitation. J’ai bien cru qu’elle allait céder, mais elle s’est ressaisie.

— Si je serre les cuisses c’est parce que j’ai envie de pisser et rien d’autre !

C’était tout ce qu’elle avait trouvé pour ne pas reconnaître son excitation. Mais Leyla ne s’avouait pas vaincue, elle a désigné les trois filles.

— Choisis-en une. Elle se fera un plaisir de te laisser te soulager dans sa bouche…

11

Comme Marie ne disait rien, Leyla a pris les choses en main. Elle a jeté un peignoir à Christine qui frottait son corps meurtri.

— Toi, va dans ta chambre te soigner ! (Elle a montré Marie à sa sœur.) Occupe-toi d’elle. Julia soulagera Julien qui en a besoin, lui aussi…

Effectivement, mon sexe se dressait à la verticale, aussi dur qu’un bout de bois. La lingère s’est accroupie devant moi et a frotté sa figure contre ma queue et mes couilles. Elle reniflait pour se gaver des odeurs de mon entrejambe.

Dalila s’était mise aux pieds de Marie et attendait qu’elle écarte les jambes. Leyla a encouragé la jeune fille.

— Eh bien, ouvre les cuisses et pisse, ne t’en fais pas, elle a l’habitude, elle n’en perdra pas une goutte.

Marie n’a pas hésité davantage. Elle a fléchi les jambes pour bien s’ouvrir et elle a plaqué le visage de Dalila contre son sexe, l’emprisonnant entre ses cuisses. En fixant Leyla droit dans les yeux, elle s’est mise à pisser dans la bouche de sa sœur. Je ne pouvais détacher mon regard des lèvres de l’Algérienne collées à sa vulve. Dalila s’appliquait à bien tout avaler.

De son côté, Julia couvrait ma queue de baisers baveux, prenait mes couilles dans sa bouche tout en me pétrissant les fesses à pleines mains. J’étais surexcité ; ma bite était tendue, prête à exploser. Maintenant que le débit d’urine était plus faible, Dalila avait reculé son visage. Je voyais le mince filet de pisse qui lui tombait dans la bouche. Les yeux fermés, les mains posées sur les cuisses de Marie, elle buvait en grognant de plaisir.

Quand elle a eu fini d’uriner, Marie a tiré Dalila par les cheveux, la faisant grimacer.

— Nettoie-moi, maintenant ! Passe ta langue partout.

Docilement, la fille s’est exécutée. Sa langue entrait et sortait de l’entaille sexuelle de Marie qui creusait les reins pour pousser sa vulve au-devant de sa bouche. J’avais appris à connaître les réactions de Marie, je savais qu’elle prenait son pied à se faire lécher par Dalila sous les yeux de sa sœur.

La situation avait décuplé mon excitation, et quand Julia a enfoncé ma pine dans sa bouche, j’ai éjaculé aussitôt. La lingère a relâché ma queue et s’en est servi comme d’un gros bâton de rouge pour se barbouiller la bouche. Elle passait sa langue sur ses lèvres pour recueillir mon sperme qui continuait à gicler. Elle m’étranglait la bite, la massait pour en exprimer les dernières gouttes de sperme.

Pendant que Julia me nettoyait la queue, Marie s’est mise à jouir sous les coups de langue de Dalila. Leyla la regardait avec un sourire supérieur. Quand Marie s’est calmée, elle lui a dit :

— Tu vois, tu as fini par m’obéir…

— Je ne t’ai pas obéi, j’ai pissé parce que j’en avais envie !

— Tu n’es qu’une sale capricieuse, jamais tu ne connaîtras le vrai plaisir, a lancé Leyla sur un ton méprisant. Jamais tu n’éprouveras un orgasme comme celui de Christine quand elle a joui de ses coups !

— Je m’en fous ! Je n’ai pas envie de devenir comme elle, un souffre-douleur sur lequel tu passes tes nerfs !

Julia m’a abandonné pour aller s’asseoir à côté de Dalila. Leyla était furieuse que Marie lui résiste à ce point. Je débandais lentement en regardant les deux femmes se tenir tête. Leyla s’est plantée devant Marie, la fixant droit dans les yeux.

— Tu penses que je suis une sadique, hein ? Tu n’as rien compris. Je déteste la violence gratuite. Je n’aurais pas de plaisir à les fouetter, à les humilier, si ça ne leur plaisait pas ! Si tu n’es pas capable de comprendre ça, nous n’avons plus rien à nous dire !

— Comme tu voudras ! a dit Marie en remettant ses vêtements.

Je l’ai imitée. Nous avons regagné nos chambres respectives en silence. Je me suis mis au lit avec une sensation amère dans la bouche. J’ai eu du mal à m’endormir. Le lendemain, Marie et moi n’avons pas fait allusion à l’incident ; je crois que confusément, Marie regrettait de ne pas être allée plus loin avec Leyla, mais elle ne voulait pas l’avouer.

Le jour suivant, comme je n’avais aucune animation de prévue, j’ai emmené Marie faire une balade à skis, la journée entière. J’ai mis des sandwichs, des portions de fromage, des fruits et du chocolat dans un sac à dos. On a pris des télésièges pour pouvoir se caresser. Marie était très excitée, elle se frottait contre moi, me branlait sur chaque remonte-pente. Mais elle a refusé de me faire jouir. À midi, alors que pratiquement tout le monde était en train de manger, nous sommes sortis de la piste pour nous réfugier sur un rocher. Je pensais que Marie avait faim, mais à peine avions-nous déchaussé nos skis qu’elle a ouvert ma braguette. Elle a baissé mon pantalon et s’est à moitié débarrassée de sa combinaison. Le soleil cognait et nous n’avions pas froid. Marie s’est appuyée contre le rocher, me présentant son cul.

— Enfile-moi ! J’en ai envie depuis qu’on est partis de l’hôtel !

Malgré les chaussures de ski et le pantalon qui m’entravait, je me suis placé derrière elle, la bite à la main.

— Tu la veux dans quel trou ?

— Les deux ! Mets-la d’abord dans mon con, et après tu m’enculeras.

J’ai frotté mon gland contre sa fente pour me faire durcir. Elle mouillait déjà, son sexe ruisselait d’une bave tiède. Quand j’ai été prêt, je l’ai enfilée d’un seul coup, comme si je voulais la poignarder. Elle a poussé un cri bizarre qui s’est répercuté longtemps entre les montagnes, renvoyé par l’écho. Je l’ai empoignée par les hanches pour la baiser à grands coups de reins. On n’a pas tardé à jouir. Aussitôt après, Marie m’a expulsé de son con.

— Vas-y, encule-moi, maintenant ! Défonce-moi le cul !

Ma pine, graissée par le sperme et la mouille, n’a eu aucun mal à forcer son rectum. Marie se trémoussait, projetait ses fesses contre mon pubis. D’une main, elle s’appuyait contre le rocher, de l’autre, elle se branlait la fente.

Malgré la fraîcheur de l’air, nous transpirions. Je la baisais à fond, accroché à elle tel un chien couvrant une chienne. Ce n’était pas la première fois que je faisais l’amour dans la nature, mais c’était la première fois que je le faisais dans un tel décor, à près de deux mille mètres d’altitude. On se serait crus seuls au monde. On ne voyait aucune trace humaine, excepté les deux lignes parallèles que nous avions tracées dans la neige vierge en arrivant.

Marie se reculait en cadence pour s’empaler sur ma bite. De temps en temps, elle me massait les couilles de la main avec laquelle elle se branlait. Elle serrait les fesses, comprimant ma bite dans un fourreau de chair chaude et humide qui me procurait des sensations voluptueuses. J’ai été plus long à jouir que dans son con. Quand j’ai enfin déchargé, Marie avait eu plusieurs orgasmes.

Après ça, on avait une faim de loup. On a mangé assis sur la roche chauffée par le soleil. Marie ne s’était pas reculottée. Assise sur un mouchoir posé sur le rocher, elle dévorait son sandwich à belles dents. Elle écartait les cuisses et je pouvais voir mon sperme s’écouler de ses deux trous. À la fin du repas, elle s’est masturbée, un doigt dans l’anus et les autres dans le con. Ça m’a excité et elle m’a fait juter dans sa bouche.

Ensuite, on a regagné la piste, on s’est arrêté à mi-pente dans un chalet pour boire un café. Marie a fait un tour aux toilettes pour se nettoyer. On a terminé la journée en skiant et en se caressant sur les remonte-pentes. On est rentré à l’hôtel sur les genoux. Dans le hall, nous avons croisé Leyla qui nous a jeté un regard noir, mais n’a pas fait de commentaire.

12

Le jour de l’An est arrivé. Pour le réveillon, l’hôtelière nous avait permis, à Marco et à moi, de nous joindre aux clients après le repas. La fête battait son plein. J’avais installé la sono et la piste de danse était encombrée.

Le barman m’a rejoint derrière la pile de disques. Discrètement, il m’a montré un couple assis dans un coin.

— Regarde-moi ce morceau, j’ai bien envie de lui souhaiter la bonne année à ma façon, à cette greluche ! Le mari n’a pas l’air à la hauteur. C’est du tout cuit.

Ils avaient une trentaine d’années, la femme était blonde avec de gros seins et une bouche maussade, très pulpeuse. Le mari était un petit brun à lunettes, à l’air réservé. Il s’est levé pour l’inviter à danser, mais elle l’a rembarré d’un ton sec. Il s’est rassis, l’air déçu. On n’entendait pas ce qu’ils se disaient mais manifestement, elle se moquait de lui. Elle a haussé les épaules et s’est tournée dans notre direction. Quand elle s’est aperçue qu’on la regardait, elle a décroisé les jambes. Elle portait une minijupe si courte qu’on apercevait la lisière de ses bas.

— Mate-moi cette salope, a murmuré Marco, c’est une allumeuse !

J’avais remarqué le manège de la femme au cours de la soirée ; elle bombait la poitrine, prenait des poses provocantes. Mais chaque fois que son mari la serrait, elle le remettait vertement à sa place. En nous fixant, elle a écarté les jambes. On voyait le blanc de ses cuisses. Elle est restée comme ça un moment puis elle s’est rassise convenablement. Une lueur de défi brillait dans ses yeux. Elle a sorti une cigarette de son sac à main. Lorsque son mari lui a tendu son briquet, elle s’est retournée pour demander du feu à son voisin. Puis elle a expulsé la fumée au visage de son époux.

— Que puta ! s’est exclamé Marco, elle mérite une petite leçon. On va lui faire le coup du

« Mickey », comme à Danielle.

J’ai fait jouer une cassette longue durée et je l’ai suivi au bar. Il a préparé deux verres de sa mixture et m’a dit de les porter au couple.

— C’est le cadeau de nouvel An de la maison, ai-je dit.

La blonde a tout de suite trempé les lèvres dans son verre, alors que le mari refusait de boire.

— Allons, Raoul, avale ça, ça te rendra peut-être moins chiant !

— Tu exagères, quand même ! a-t-il protesté en remontant ses lunettes sur son nez.

— Ta gueule, connard ! Bois ou va te coucher !

Elle était vraiment crispante, je l’aurais giflée avec plaisir. J’ai rejoint Marco en les laissant siroter leurs verres. Dix minutes plus tard, ceux-ci étaient déjà bien entamés. Le barman a prit deux verres, une bouteille de scotch et m’a fait signe de le suivre.

— Laisse-moi faire, on va donner une leçon à cette pouffiasse.

La femme a accepté que l’on prenne place à leur table. Marco a rempli les quatre verres et s’est assis sur la banquette contre la blonde. Sous l’effet de l’alcool, elle se montrait encore plus désagréable envers son mari. Quant à lui, il était de plus en plus servile. Marco les a fait boire puis il a invité la femme à danser. Elle était ivre et il devait la tenir dans ses bras. Cette salope se collait contre lui sous le regard de sa chiffe molle de mari qui n’osait rien dire. Au lieu de regagner la table, ils se sont dirigés vers la sortie. Marco m’a fait signe. Nous leur avons emboîté le pas. Ils titubaient, accrochés l’un à l’autre.

— Tu viens, Julien, on descend à la cave chercher quelques bouteilles de champ’. Vous voulez venir, m’sieur-dames ?

La mari l’a suivi sans difficulté. Il était parfaitement dans les vapes.

— Attendez, je viens avec vous.

— Reste-là, je te sifflerai si j’ai besoin de toi ! lui a lancé sa femme qui avait pris le bras de Marco.

Elle était excitée comme une chienne et savait parfaitement pourquoi on l’entraînait à la cave, mais Marco a tenu à emmener aussi le mari et la femme n’a plus rien dit. Les tenant, nous sommes sortis de la pièce. Au passage, Leyla nous a jeté un regard, mais elle était trop occupée par les autres fêtards pour se mêler de nos affaires.

Marco tenait la blonde par la taille. Dans l’escalier du sous-sol, il lui a mis la main aux fesses. Il a allumé et nous sommes entrés dans le cellier. La pièce était carrée, sans fenêtre. Tout un mur disparaissait derrière des casiers à bouteilles. Dans un coin se trouvait une montagne de boîtes de conserve. J’ai installé le mari sur un tonneau. Il était ivre et se retenait à une pile de caisses pour ne pas tomber. La cave était située sous la salle de bal et la musique nous parvenait, assourdie. Marco a enlacé la femme.

— Si on continuait à danser ?

Ils se frottaient lubriquement l’un contre l’autre sous les yeux du mari. Marco glissait sa cuisse entre les jambes de la blonde qui se laissait aller dans ses bras, trop saoule pour danser vraiment. Mon copain lui disait des cochonneries à l’oreille qui la faisaient glousser. Il lui a mis les mains sur les fesses et a commencé à la trousser.

— Hé, vous gênez pas ! a protesté le mari d’une voix pâteuse.

Il a failli tomber en se levant de son tonneau. Je l’ai rattrapé et l’ai forcé à se rasseoir. Sa femme s’est tournée vers lui en le regardant avec une moue méprisante.

— Fous-moi la paix, pour une fois que je m’amuse !

À ma grande surprise, Marco a giflé la femme. Il l’a empoignée par les cheveux et l’a traînée près de son mari. Il s’est adressé à lui d’un ton faussement compatissant.

— Faut pas laisser cette salope te traiter comme une couille molle ! Allez, montre-lui que tu as une bite ! Tu n’as pas envie de lui donner une bonne leçon ?

Le mari le regardait d’un œil torve. Il a eu un hoquet avant de dire :

— Ouais, c’est une salope qui me fait chier à longueur de journée et le soir, elle veut même pas que je la baise !

Son débit était irrégulier, sa tête dodelinait et il avait du mal à rester sur le tonneau. Marco a secoué la blonde, la sermonnant comme une petite fille.

— Tu n’as pas honte de ne pas vouloir baiser avec le gentil Raoul ! Pourtant, je suis sûr que tu aimes la bite.

La femme n’était pas en meilleur état que son mari. Elle ne s’est pas débattue quand le barman l’a déshabillée, ne lui laissant que ses bas et son string. Il s’est mis à la peloter tout en parlant au mari.

— Tu sais, Raoul, tu devrais la forcer un peu, elles aiment toutes ça. Elles disent toujours non, mais faut pas les écouter. Tu sais pas t’y prendre. Faut les baiser comme des putes. C’est ce qui leur plaît !

Il pelotait la femme, pétrissant ses gros seins aux pointes raides, lui mettant la main dans la culotte. Elle ne cherchait même pas à se dérober. Marco lui a remonté son string sur les hanches faisant pénétrer l’empiècement dans son con.
Les grosses lèvres de la vulve et ses poils clairs dépassaient de chaque côté.

— Tu vois, Raoul, avec moi, elle aime ça… Je suis sûr qu’elle en veut plus, hein, ma salope ? Pas vrai que ça te démange, là-dedans !

— Non, je veux pas, vous êtes tous des porcs, laissez-moi partir ! a-t-elle crié en hoquetant. Fichez-moi la paix !

Mais son attitude démentait ses paroles. Elle continuait à se laisser tripoter les seins aux aréoles brunes gonflées. Marco m’a cligné de l’œil.

— Fais-lui voir ta queue, qu’elle montre à son gentil mari comment elle taille les pipes.

J’ai ôté mon pantalon, et la blonde m’a attrapé la queue. Elle a commencé à me brancher et elle faisait toujours sa comédie.

— Non, non… je ne veux pas, salauds ! C’est dégoûtant… Ils me forcent, Raoul, c’est eux qui m’obligent.

Le mari lui a flanqué un coup de pied.

— Ta gueule, pouffiasse, je vois bien que t’aimes ça ! T’es qu’une truie !

Marco a obligé la blonde à s’agenouiller pour me lécher. Elle a obéi avec veulerie. Accrochée à mes cuisses, elle s’est mise à me sucer. Ses lèvres pulpeuses coulissaient le long de ma tige, la couvrant de bave. Elle m’enfonçait tellement dans sa gorge que son nez plongeait dans mes poils pubiens. Marco s’est déshabillé à son tour et il a frappé le visage de la femme avec sa bite en érection.

— Allez, pompe aussi celle-là ! Montre à ton mari que tu es la reine des suceuses.

Elle nous a sucés à tour de rôle, sous les yeux de son mari qui ne cessait de répéter :

— Ha, la salope ! La salope ! Elle pompe les deux ! Quelle pute ! Je le savais ! Je l’ai toujours su ! Aveugle que j’étais !

Marco tenait la blonde par les oreilles et lui baisait la bouche à grands coups de reins. Les joues de la femme étaient déformées par la grosseur de son gland.

— Regarde, Raoul, c’est ça qu’elle aime, se conduire comme une chienne ! On va la baiser pour toi, tu veux ?

— Oui, oui baisez-la ! Défoncez-la, cette sale putain !

Le pauvre type ne savait plus ce qu’il disait. Il a glissé de son tonneau et s’est retrouvé assis sur le ciment. Ses lunettes étaient de travers et son visage rouge d’excitation.

Marco a obligé la femme à se coucher à plat ventre sur un tonneau, la tête et les jambes dans le vide. Il s’est mis entre ses cuisses et lui a passé sa queue dans la raie, frottant son gros gland contre son anus et sa vulve. La blonde faisait des gestes désordonnées, essayant mollement de se relever.

— Laissez-moi ! Raoul, viens m’aider, je suis ta femme !

— Tais-toi, sale pute ! Tu l’as bien cherché !

Je me suis approché pour obliger la femme à rester tranquille. Quand elle a tendu la main vers ma bite, j’ai cru qu’elle voulait me faire mal, mais elle s’est contentée de me presser les couilles en murmurant :

— Laisse-moi, enfoiré, je ne veux pas de ta sale bite ! Toi, tu ne m’intéresses pas. Vous êtes tous des conards !

— Bien sûr que tu la veux, sa queue, et la mienne aussi ! s’est exclamé Marco en l’enfilant d’un coup de reins.

Elle a crié en remuant le cul. En même temps, elle s’est mise à me masturber. Le barman la tenait solidement par les hanches et la bourrait de coups de bite de plus en plus violents.

En voyant qu’on baisait sa femme, le mari a eu un dernier sursaut de lucidité. Trop saoul pour tenir debout, il approchait à quatre pattes.

— Arrêtez !… Je vous interdis… Lâchez-la… bégayait-il. C’est ma femme ! Vous n’avez pas le droit !

— Allons, Raoul, tu vas pas gâcher la petite fête, lui a lancé Marco, tu vois bien qu’elle aime ça, cette salope ! Profites-en plutôt avec nous !

Mais l’homme n’avait pas l’intention de se joindre à la fête. Les yeux écarquillés, la bouche ouverte, il regardait Marco défoncer le con de sa femme qui prenait son pied tout en continuant à baragouiner des insultes. Elle me branlait de plus en plus fort. De sa main libre elle m’a attiré à elle pour emboucher mon gland. Elle m’a sucé en faisant de grands bruits.

Comme un somnambule, le mari a baissé son pantalon. Il était trop saoul pour bander. Il a commencé à se branler en regardant ma queue et celle de Marco. Je m’enfonçais tellement loin dans la bouche de sa femme que mes couilles venaient lui battre le menton.

Tout en la baisant, le barman lui mettait son doigt dans l’anus. Quand il a fait mine de l’enculer, la blonde m’a lâché pour protester mollement, de sa voix avinée. Son mari l’a fait taire en la giflant.

— Ferme-la ! T’as jamais voulu que je t’encule, ce soir, tu vas y passer !

Il s’est mis à lui claquer le derrière de toutes ses forces, le faisant rougir. Sans plus rechigner, la blonde a recommencé à me sucer. Sa bouche se crispait sur ma bite. Marco est entré dans son cul. Elle a crié ; puis elle s’est détendue. Le mari frappait toujours les fesses de sa femme en l’insultant.

— Tiens, tiens, salope, t’aimes ça, te faire défoncer le cul ! Tu sens la grosse bite qui te ramone ?

Sa femme grognait en me suçant goulûment. Elle me tenait par les fesses et me forçait à limer ses lèvres de plus en plus vite. Le mari s’est approché, la bite toujours molle, le pantalon entortillé autour des genoux.

— Vas-y, pompe-le jusqu’à l’os ! Fais-le juter dans ta gueule de pute ! Et avale bien tout !

La situation était trop excitante, je n’ai pas pu me retenir plus longtemps. J’ai déchargé dans la gorge de cette pouffiasse. Ma queue lui a échappé et mon sperme lui a barbouillé le visage, à la grande joie du mari.

Marco a retiré sa queue du cul de la blonde et s’est fait jouir à grands coups de poignet, lui aspergeant le dos de longues giclées poisseuses. Il s’est relevé pour céder sa place au cocu.

— À ton tour, Raoul. Défonce-lui la rosette. Tu n’auras pas de mal maintenant que je l’ai élargie !

Mais le type n’était pas en état de baiser. Il a secoué la tête en rotant.

— J’peux pas, j’ai envie de pisser…

Le barman l’a poussé vers sa femme.

— Eh bien, soulage-toi sur ta femme, ça lui nettoiera la raie !

— Ouais, t’as raison, j’vais l’arroser, cette salope…

Il s’est mis en position en titubant et il a uriné sur le cul de son épouse, lui souillant le bas du dos et l’entrejambe. La tête de la blonde pendait entre ses bras comme si elle s’était endormie. Marco m’a tiré vers la porte.

— Laissons-les cuver leur vin. Leyla doit se demander ce qu’on fiche.

On s’est rajustés et on a regagné la salle de bal. Quelqu’un avait remplacé la cassette à ma place, personne n’avait l’air d’avoir remarqué notre absence. Je suis allé retrouver Marie.

Un peu après minuit, alors que Danielle et le barman dansaient, Leyla s’est assise à notre table pour nous présenter ses vœux. En embrassant Marie, elle lui a effleuré les lèvres. Leyla semblait gênée. Elle parlait de tout et de rien. J’avais l’impression qu’elle voulait nous demander quelque chose, mais qu’elle n’osait pas. Finalement, elle s’est jetée à l’eau.

— Marie… je voudrais te parler… en particulier.

— Je n’ai pas de secret pour Julien. Parle devant lui ou va-t’en.

Comme moi, Marie avait deviné que Leyla était venue quémander une faveur et elle en profitait. L’Algérienne m’a dévisagé. Son regard n’était plus si dur, ni son air aussi hautain que d’habitude. Elle a baissé les yeux comme le faisait sa sœur quand elle lui donnait un ordre.

— Bon, d’accord… Marie, voudrais-tu passer cette nuit avec moi ? On ne sera que toutes les deux. Tu pourras me demander ce que tu veux.

Marie et sa mère devaient partir dans deux jours. Leyla était bien obligée de se soumettre si elle voulait faire l’amour avec Marie. Celle-ci a réfléchi, mais je voyais bien, à son regard brillant, qu’elle avait pris sa décision. Pour que sa victoire soit totale, elle a dit à Leyla qu’elle acceptait, à condition que je sois présent. L’hôtelière lui a pris les mains. Sa réponse nous a surpris.

— J’accepte tout ce que tu veux, du moment que tu me laisses te faire l’amour.

— Tu feras tout ce que je te demanderai, absolument tout ? a insisté Marie.

— Tout, je serai ton esclave…

Ainsi, elle était prête à être dominée à son tour pour coucher avec Marie.

13

Il était très tard quand nous avons pu nous rendre dans la chambre de Leyla. Marie et moi nous sommes assis sur le lit. L’Algérienne se tenait les mains dans le dos comme une servante attendant un ordre. Marie lui a dit de me déshabiller. Elle s’est exécutée avec docilité, m’enlevant mes vêtements rapidement.

— Vas-y doucement, a lancé Marie. Caresse-le en même temps.

Elle a obligé la gouine à s’occuper de moi. La jeune femme m’a branlé à contrecœur.

— Applique-toi, je veux qu’il ait une grosse queue bien raide, lui a dit Marie en s’amusant de la répugnance que j’inspirais à la lesbienne.

Quand j’ai été en pleine forme, Leyla s’est approchée de Marie pour la mettre nue, mais la jeune blonde l’a repoussée.

— C’est Julien qui va me déshabiller, toi, fais-nous un strip-tease.

J’ai baissé la fermeture Eclair de la robe du soir de Marie et j’ai passé mes mains dans son décolleté. J’éprouvais un plaisir pervers à lui peloter les seins devant Leyla qui mourait d’envie d’être à ma place. Je voulais lui faire sentir que Marie appréciait mes caresses. Tout en se laissant déshabiller, celle-ci dirigeait le strip-tease de l’hôtelière.

— Allez, enlève ton soutien-gorge, montre tes nichons… Ils sont beaux, ce sont de bons gros pis ! Fais voir le reste, quitte ton slip… Tu as vu, Julien, comme elle est poilue, cette garce ? On dirait qu’elle a une barbe entre les jambes !

Nous nous sommes allongés sur le lit pour profiter du spectacle que nous offrait Leyla. Je continuais à caresser Marie qui écartait les jambes pour rendre l’Algérienne jalouse.

— Branle-moi comme tu sais si bien le faire, Julien.

Leyla ne portait plus que des bas et des talons hauts. Ses seins très fermes étaient plantés haut sur son torse. Marie lui a ordonné de les caresser.

— Pelote-toi les nichons, pince tes gros bouts, fais-les durcir !… C’est bien, maintenant, tourne-toi, montre ton cul. Qu’il est gros, un vrai cul de jument ! Ecarte les fesses, fais voir comment est ton petit trou.

Leyla obéissait avec veulerie, comme sa sœur quand elle lui donnait des ordres. Elle tirait sur ses fesses pour étaler sa raie, exhibant la rondelle sombre de son anus. Son trou était serré ; parmi les fronces brunes, une cicatrice claire rappelait l’accident survenu lorsque Marco avait été obligé de l’enculer.

— Montre ta chatte, à présent, a lancé Marie. Accroupis-toi et écarte tes lèvres, qu’on voie l’intérieur… Mais tu mouilles, salope ! Ça te plaît de t’exhiber. Allez, branle ton gros clito de gouine !

Leyla restait imperturbable malgré les insultes. Elle a dépiauté son clito de sa gangue de peau et l’a saisi entre ses doigts aux ongles rouges. Il était si long qu’elle pouvait le branler comme une petite bite. Le bout de chair était gonflé, rouge comme de la viande crue. Elle a enfoncé deux doigts de sa main libre dans son con.

Marie n’avait d’yeux que pour elle en l’encourageant de ses propos orduriers.

— Vas-y, salope, c’est bon de se branler devant quelqu’un, pas vrai ? Tu dégoulines, on dirait une chienne en chaleur !

J’avais beau faire coulisser mes doigts dans son vagin, elle ne réagissait pas. Comme les autres fois, je me suis senti exclu. Pour les deux femmes, je n’existais plus. Marie a lancé un nouvel ordre :

— Viens nous lécher les pieds. Après avoir dansé toute la soirée, on a besoin d’une bonne toilette !

Si mes pieds ont été rapidement salivés, ceux de Marie ont été l’objet d’un long nettoyage. Leyla prenait un grand plaisir à sucer chaque orteil, le faisant entrer et sortir de sa bouche comme si elle taillait une pipe. Puis Marie a attiré l’Algérienne sur son ventre en l’empoignant par son épaisse chevelure noire.

— Lèche-moi puisque tu en crèves d’envie depuis le début !

Leyla a mis son visage contre la toison blonde de Marie et a collé sa bouche contre sa vulve. De la pointe de la langue, elle a écarté les grandes lèvres. La respiration haletante, Marie a relevé les jambes avec impudeur.

— Enfonce ta langue dans ma chatte ! Bouffe-moi ! Je vais jouir !

Leyla a obéi, faisant coulisser sa langue dans l’entaille pleine de mouille, écrasant son nez contre le clito raidi de Marie. À plat ventre, elle frottait son bassin contre le dessus de lit. Marie grognait, se tortillant, les jambes écartées de façon obscène. Elle a joui en lâchant des giclées de mouille que Leyla s’est empressée de boire.

Quand l’hôtelière s’est relevée, le bas de son visage brillait de sécrétions. À ses yeux vitreux, on voyait qu’elle avait joui, elle aussi. Marie ne lui a pas laissé le temps de reprendre son souffle. Elle l’a poussée vers moi.

— Suce, Julien ; je veux voir son foutre gicler dans ta bouche.

Leyla a grimacé en regardant ma bite raide et décalottée. Pourtant, elle s’est couchée entre mes jambes et a aspiré mon gland. Elle se défendait pas mal, pour une gouine. Sa langue tournait autour de mon gland, ses lèvres épaisses montaient et descendaient le long de ma tige, faisant monter la pression dans mes couilles. Penchée au-dessus de nous, Marie la regardait et l’encourageait :

— Pompe bien. C’est bon, une grosse bite ! Ça te change du clito de ta sœur !

Je me suis mis bouger pour baiser la bouche de Leyla. Elle salivait encore plus que Marie, sa bave me coulait sur les couilles. Ses longs cheveux sombres et bouclés tombaient sur mon ventre. Marie les a rejetés en arrière pour ne rien perdre du spectacle. Elle sentait que j’étais sur le point de jouir. Pour humilier Leyla, elle lui a ordonné de me garder dans sa bouche.

— Allez, vide-le. Fais-lui cracher son foutre et surtout, avale tout ! Je ne veux pas que tu en perdes une goutte !

Me faire tailler une pipe par une gouine sous les yeux de Marie m’excitait terriblement. Je n’ai pas tardé à décharger. Sans un mouvement de recul, Leyla m’a laissé me vider dans sa bouche. Avant qu’elle ait eu le temps d’avaler mon sperme, Marie l’a fait se redresser en lui tirant les cheveux. Elle a posé sa bouche sur les lèvres gonflées de l’Algérienne et elle l’a embrassée. Leyla a répondu à son baiser, ouvrant sa bouche toute grande. Mon sperme s’est échappé, elles en ont eu plein la langue, ça leur coulait sur le menton.

Pendant un long moment, elles se sont léché la figure comme des animaux se faisant une toilette mutuelle. Puis elles ont roulé sur le lit, enlacées, s’embrassant à pleine bouche. M’oubliant complètement, elles se sont mises à faire l’amour. Il n’était plus question de savoir qui dominait qui. Elles se pelotaient, se pinçaient les seins, se pétrissaient les fesses, se fouillaient la vulve. Leurs cheveux blonds et bruns s’emmêlaient, leurs salives, leurs odeurs se mélangeaient.

Je me suis branlé lentement en les regardant, changeant de place pour les admirer sous toutes les coutures. Mon sexe durcissait à nouveau.

Elles se sont placées en 69, Marie sur le dessus. Les bras passés entre ses cuisses, Leyla lui écartait les fesses pour la lécher de la vulve jusqu’à l’anus. Marie s’acharnait sur le clitoris de l’Algérienne qu’elle suçait et mordillait comme une petite bite. Ces deux salopes se bouffaient à qui mieux mieux, grognant et produisant des bruits de succions. Elles se sont envoyées en l’air plusieurs fois avant de se séparer. Marie a daigné se rendre compte de ma présence et un nouvel ordre a claqué.

— Remets-le en forme !

Comme Leyla se mettait à me saliver la queue, elle lui a giflé le postérieur.

— Pas comme ça. Bouffe-lui le cul ! Je veux qu’il bande au maximum.

Comme j’étais sur le dos, l’hôtelière m’a relevé les jambes pour pouvoir atteindre mon anus. Elle m’a balayé la raie à grands coups de langue, mais ce n’était pas encore assez pour Marie qui lui a appuyé sur la nuque.

— Mets-lui ta langue dans le cul ! Ne sois pas si délicate !

Leyla m’a enfilé sa langue dans l’anus. Elle savait y faire, j’avais l’impression qu’elle me rentrait un doigt. En fait, elle prenait plaisir à sa soumission. Quant à Marie, son visage défiguré par l’excitation trahissait la joie abjecte qu’elle éprouvait à dominer.

Inlassablement, Leyla me fouillait l’anus avec sa langue. Je bandais comme un âne. Marie a repoussé l’Algérienne et s’est accroupie au-dessus de mon bas-ventre. Leyla lui avait si bien préparé le cul avec sa langue qu’elle n’a eu aucun mal à s’enfoncer ma bite dans le rectum. Elle a poussé pour relâcher ses sphincters et elle s’est assise sur moi jusqu’à m’écraser les couilles. Elle a fait signe à Leyla de venir au-dessus de ma tête.

— Assois-toi sur son visage, qu’il te bouffe la chatte !

Les deux filles se faisaient face. Elles se sont agitées au-dessus de moi, tout en se caressant les seins et le clito. Je léchais Leyla avec application, conscient que mes coups de langue ne devaient pas faire le poids, en comparaison de ceux de Marie ou de Dalila. Le jus de l’Algérienne était fort, salé, il me tapissait l’intérieur de la bouche. De temps en temps, quand elle se tortillait, j’arrivais à donner quelques coups de langue sur son clito hyper développé.

Je ne pouvais voir Marie, mais je la sentais qui se déchaînait sur ma queue. j’étais coincé dans l’étroit boyau de son cul. Cette salope mouillait tellement que son jus me dégoulinait sur les couilles. Quand elle a serré ses cuisses autour de ma taille en criant, j’ai compris qu’elle jouissait. Elle s’est retirée avant que je décharge et elle a forcé Leyla à se coucher sur moi.

— Prends sa bite pleine de ma merde dans ta bouche et fais-le juter !

Sans hésiter, Leyla s’est jetée sur ma pine, la léchant de bas en haut pour la nettoyer de ses souillures. Je ne la dégoûtais plus autant qu’au début, car elle m’a caressé les couilles et elle a même passé sa main entre mes fesses pour me tripoter l’anus.

Dans cette position, je pouvais attraper son clito avec ma bouche. Je l’ai pris entre mes lèvres et je me suis mis à le téter comme si c’était la pointe de ses seins.

Quand Leyla a enfoncé ma bite dans sa bouche, j’ai éjaculé. Marie lui a recommandé de ne pas avaler et, comme la fois précédente, elles se sont embrassées en se repassant mon sperme.

Marie et Leyla ont continué à se gouiner une bonne partie de la nuit. Je les ai regardées en me branlant, mais comme elles ne faisaient plus attention à moi, j’ai préféré rester spectateur. De toute façon, j’étais crevé…

Le lendemain, quand j’ai ouvert les yeux, j’ai trouvé Marie blottie dans les bras de Leyla. Les deux femmes ont eu du mal à se séparer. Avant de quitter la chambre, Leyla a dit à la jeune blonde :

— La nuit a passé si vite, j’avais encore beaucoup de choses à te faire…

Marie l’a embrassée sur la bouche avant de répondre :

— Il reste encore la nuit prochaine. J’espère que tu seras très vicieuse.

— Je le serai…

14

Le dernier jour des vacances de Marie est arrivé. On n’était pas vraiment tristes ; l’un comme l’autre, nous savions que nous n’étions pas amoureux, qu’entre nous, ça n’avait jamais été qu’une affaire de cul. Mais ça nous faisait de la peine de nous séparer. Marie a proposé que l’on s’écrive, qu’on essaie de se voir pendant les vacances, mais je ne me faisais pas d’illusion. Elle allait regagner Paris et moi j’allais me retrouver Dieu sait où… Elle rencontrerait d’autres types et moi d’autres filles et on aurait vite fait de s’oublier…

Le matin, nous n’avons pas eu le courage d’aller skier. Nous avons flâné dans la station. Il avait neigé pendant la nuit et le village ressemblait à une carte postale. Je ne quittais pas Marie des yeux pour imprimer son image dans mon cerveau. Elle était belle avec son fuseau noir moulant et son gros anorak blanc. Elle me faisait envie et je n’arrêtais pas de penser à la nuit que nous allions passer en compagnie de Leyla. Notre dernière nuit…

Nous sommes entrés dans un magasin. Marie voulait ramener des souvenirs à des copines de lycée. Ça m’a rappelé combien elle était jeune. Finalement, ça n’aurait pas été une bonne idée de poursuivre notre relation.

Je lui ai acheté un castor en peluche. Ensuite, Marie a voulu qu’on fasse des photos pour avoir un souvenir. On est entrés ensemble dans un Photomaton. Elle s’est assise sur mes genoux. Le contact de son cul m’a tout de suite fait bander. On a fait une série de clichés, blottis l’un contre l’autre. Marie n’arrêtait pas de se frotter contre moi pour m’allumer. Elle m’a baissé la braguette en disant :

— J’aimerais bien un souvenir de lui aussi. Puisque tu es en forme, profitons-en.

Elle a descendu mon pantalon. J’ai été obligé de monter sur le tabouret pour lui faire plaisir. Heureusement que personne ne se bousculait pour avoir des photos ! Marie m’a attrapé la queue et s’est mise à me branler. Pour les deux derniers clichés, elle m’a sucé. Si une mère de famille et ses gamins n’étaient pas arrivés pour se faire tirer le portrait, on se serait mis à baiser. La femme a deviné ce qui s’était passé car pendant que l’on attendait nos photos, elle n’a pas arrêté de nous jeter des regards mauvais. Pour l’emmerder, Marie s’est arrangée pour qu’elle aperçoive la dernière série de clichés. La femme est devenue cramoisie en voyant ma bite en photo !

Cette histoire nous a excités, on a décidé de rentrer à l’hôtel pour baiser. Sur le chemin du retour, Marie a partagé les photos. Elle m’en a donné deux on l’on était ensemble et les deux où elle me suçait.

— Un cadeau pour les longues soirées d’hiver que tu vas passer sans moi…

Quand on est arrivés à l’hôtel, j’étais encore à moitié dur. On s’est enfermés dans la chambre de Marie. Elle s’est déculottée et s’est mise à quatre pattes au bord du lit. Sans prendre le temps de me déshabiller, je l’ai enfilée en levrette. Je me suis retenu de juter jusqu’à ce qu’elle jouisse, puis je lui ai lâché mon sperme dans le con.

Avec la nuit qui nous attendait, on a jugé préférable d’en rester là. J’ai laissé Marie se préparer pour le repas de midi. À peine dans le couloir, la porte de sa mère s’est ouverte.

— Oh, c’est vous… Je pensais que c’était Marie…

Je lui ai dit que sa fille était dans sa chambre, mais elle n’est pas allée la rejoindre. Elle m’a fait entrer chez elle et s’est collée contre moi.

— Baisez-moi une dernière fois, m’a-t-elle dit en commençant à dégrafer mon pantalon.

Elle aussi voulait me faire un cadeau d’adieu. Je me demandais si j’allais avoir la force de la sauter juste après sa fille, mais elle s’est laissé tomber à mes pieds et elle s’est si bien appliquée à me remettre en forme avec sa bouche, que j’ai vite été à nouveau bien raide. Elle a presque déchiré sa robe tant elle était pressée. Comme sa fille, elle m’a présenté son cul. Elle a écarté son slip d’une main.

— Encule-moi !

Décidément, elle y avait pris goût ! Avant de retrouver son connard de mari, elle tenait à avoir son compte d’enculage !

J’ai passé mon gland dans sa vulve trempée pour le lubrifier, puis j’ai forcé sa rondelle qui, grâce à Marco, était devenue beaucoup plus accueillante. Je me suis enfoncé jusqu’à la racine. Le cul de Danielle était plus étroit que le con de sa fille. J’étais merveilleusement serré.

Je me suis mis à l’enculer de toutes mes forces. Mes couilles battaient contre sa fente. Son slip s’incrustait dans la chair de ses fesses plantureuses. Je venais de jouir avec Marie, mais je n’ai pas été long à éjaculer.

Danielle a tenu à me nettoyer avec sa langue. Vautrée devant moi, elle s’enfonçait mon sexe souillé dans la bouche. Elle se passait mon gland sur le visage, se barbouillant de sperme. Elle suçait, lapait comme une grosse chienne affamée. Si je ne l’avais pas arrêtée, elle m’aurait fait jouir encore une fois.

Finalement, j’ai pu regagner ma chambre sans faire de nouvelle rencontre. L’après-midi, j’ai skié avec Marie. Comme à son habitude, elle s’est frottée contre moi sur les télésièges, mais elle ne m’a pas fait jouir. On se réservait pour la nuit.

On était impatients que la soirée arrive et en même temps on aurait voulu que cette dernière journée ne finisse pas. J’aurais voulu emmener Marie au resto, mais je devais rester à l’hôtel à cause des jeux que j’organisais à la fin du repas pour mettre un peu d’ambiance.

Pendant la journée, j’avais surpris Leyla et Marie en train d’échanger quelques signes discrets. À leur façon de se regarder, il était clair qu’elles avaient hâte de se retrouver dans le même lit.

Beaucoup de vacanciers repartaient le lendemain matin, ce qui a écourté la soirée. Marie m’a aidé à ranger les jeux de société et les bouquins qui traînaient et nous nous sommes rendus chez Leyla. La chambre était telle que nous l’avions quittée le matin. Le lit n’était pas fait et l’odeur de nos corps flottait dans la pièce.

Chacun s’est déshabillé rapidement, puis les filles sont tombées dans les bras l’une de l’autre. Avec une pointe de jalousie, je les ai regardées s’embrasser et se caresser sans s’occuper de moi. Leyla serrait Marie contre son corps épanoui, écrasant ses seins contre sa poitrine, pétrissant ses fesses à pleines mains. Elle lui fouillait la bouche avidement, de la salive coulait sur leur menton.

L’Algérienne était plus mûre, plus experte que Marie, pourtant, elle lui a laissé l’initiative. Elle s’est allongée sur le lit, offerte, jambes écartées, et d’une voix cassée, comme si elle allait pleurer, elle lui a dit :

— Cette nuit, je suis à toi, tu peux faire de moi tout ce que tu veux…

— Tu accepteras tout ? a insisté Marie.

— Venant de toi, oui…

Avec un sourire vainqueur, Marie lui a demandé de se coucher sur le ventre et a entrepris de lui griffer le dos. Ses longs ongles traçaient des sillons de chaque côté de la colonne vertébrale de l’Algérienne. Quand la peau a été zébrée de rouge, Marie a pincé les fesses, de toutes ses forces, essayant d’arracher une plainte à sa victime. Mais Leyla restait stoïque ; les yeux fermés, lèvres jointes, elle acceptait les pinçons. Marie s’acharnait sur le cul rebondi qui rougissait. Ses ongles laissaient des traces profondes dans la chair. Elle s’est penchée pour mordre une des fesses, y imprimant ses dents. En se redressant, elle a dit à Leyla :

— Alors, ça te plaît de souffrir ? Est-ce que ça t’excite autant que de faire souffrir les autres ?

Comme l’hôtelière ne répondait pas, Marie l’a fessée avec énergie. Ses mains claquaient sur le cul joufflu et déjà meurtri. Elle a eu beau redoubler de violence, Leyla est restée muette. Allongée en travers du lit, les mains et les pieds dans le vide, elle se laissait corriger avec soumission.

Le front baigné de sueur, Marie a sauté à bas du lit pour se diriger vers l’armoire. Elle est revenue en brandissant le fouet à neuf lanières.

— On va voir si tu supportes aussi bien la douleur que ta sœur ou que Christine…

Leyla l’a regardée avec un mélange de soumission et de défi. Marie ne faisait pas ça pour lui faire peur. Elle a levé le fouet bien haut. Au moment où elle allait frapper, je l’ai retenue par le poignet. Les deux femmes m’ont dévisagé. Marie surprise, Leyla furieuse. Au lieu de me remercier de mon intervention, elle m’a crié :

— De quoi tu te mêles ? Si tu n’es pas capable de la regarder me frapper, tire-toi ! Tu n’es vraiment qu’un minable !

Je n’en revenais pas. Elle voulait que Marie la batte. Je ne pensais pas qu’elle tenait à elle à ce point. Mais Marie a pris ma défense.

— Il partira quand je le voudrai… Quant à toi, il ne me semble pas t’avoir permis d’ouvrir la bouche. Pour te punir, je vais te fouetter et Julien t’enculera !

L’Algérienne a blêmi, mais elle a quand même baissé la tête en signe de soumission. Sa docilité me surprenait, mais le plaisir avec lequel Marie jouait son rôle de dominatrice, ne m’étonnait pas moins. Avec autorité, elle m’a dit de m’asseoir face à Leyla.

— Allez, suce-le ! Prépare la queue qui va te percer le cul !

Avec veulerie, la femme s’est penchée sur mon sexe ramolli. Tout en me masturbant la base de la queue, elle m’a léché. De temps en temps, Marie lui donnait un coup de fouet pour l’encourager.

— Prends-le dans ta bouche. Fais-le bander à mort pour qu’il te défonce bien le cul !

Leyla a obéi. Sa bouche était chaude, pleine de salive. Elle m’y enfonçait jusqu’à ce que son nez bute dans mes poils. Elle frottait mon gland contre son palais, l’enveloppait avec sa langue. Dès que j’ai été en érection, Marie m’a ordonné d’aller m’installer entre les cuisses de Leyla.

Les jambes de l’Algérienne tremblaient, ses reins étaient couverts de sueur. Quand j’ai écarté ses fesses, elle s’est crispée. C’était son premier mouvement de révolte depuis le début de la soirée. J’ai compris pourquoi en détaillant son anus. Son trou était minuscule, si serré que j’aurais eu du mal à y entrer l’auriculaire. Parmi les fronces brunes, j’apercevais les lignes plus claires de cicatrices anciennes.

— Alors, qu’est-ce que tu attends ? m’a lancé Marie.

J’ai posé mon gland contre le minuscule orifice. Sans vaseline, j’allais sûrement le déchirer. Ça ne me disait rien d’envoyer Leyla à l’hôpital à mon tour, mais je ne pouvais pas désobéir à Marie, elle m’aurait pris pour un dégonflé…

Elle avait commencé à fouetter l’hôtelière dont le dos se couvrait de zébrures. À chaque coup, elle poussait un cri étouffé. Malgré la douleur, elle prenait son pied, son anus se dilatait. J’ai essayé de le forcer, mais il était vraiment trop étroit. Je n’étais pas capable de faire souffrir Leyla davantage. J’ai glissé mon gland dans sa vulve et je me suis enfoncé dans son con. Son vagin était aussi étroit que celui d’une vierge, il s’ajustait exactement à ma queue, me produisant une sensation extraordinaire. Marie, occupée à manier le fouet, ne pouvait voir dans quel orifice j’étais.

— Ça y est ? Tu as pu entrer dans son cul ?

J’ai grogné en faisant un signe de tête qui ne voulait dire ni oui ni non et je me suis mis à limer Leyla. Marie ne risquait pas de découvrir la supercherie. Elle était fascinée par le dos de sa victime qui se couvrait de marques violettes. Elle donnait des coups de fouet de plus en plus violents, frappant Leyla des épaules jusqu aux fesses.

Tout à coup, j’ai senti le con de l’Algérienne se resserrer autour de ma bite et un flot de mouille m’inonder les couilles. Cette salope venait de jouir. Elle me regardait, les yeux vitreux, se mordant la lèvre pour ne pas crier. Je n’aurais pas pu dire si l’expression de son visage était de douleur ou d’extase…

Je l’ai baisée avec plus de vigueur encore, enfonçant mes ongles dans ses fesses, mêlant mes griffures à celles de Marie. La situation me survoltait. À ce moment, j’aurais été capable de me servir du fouet. Marie aussi était dans un état d’excitation épouvantable. Elle continuait à flageller Leyla tout en se masturbant de sa main libre. Je voyais ses doigts qui coulissaient dans son sexe et son pouce qui écrasait son clito.

Leyla se tordait sous les coups de fouet et de queue. Elle reculait en cadence pour que je cogne au fond de son con. Sa mouille dégoulinait, son vagin se contractait en permanence. Elle n’arrêtait pas de jouir. Aux regards soumis qu’elle lançait à Marie, je comprenais qu’elle jouissait de ses coups plus que de ma bite.

Tout à coup, Marie a lâché le fouet et s’est allongée devant Leyla. Elle lui a calé la tête entre ses cuisses et a frotté sa bouche contre sa vulve.

— Bouffe-moi ! Fais-moi jouir !

Son visage était défiguré ; un filet de bave s’échappait de sa bouche tordue par le plaisir. Elle semblait prise de folie. Elle s’agitait en tirant les cheveux de l’Algérienne qui gesticulait. J’avais du mal à rester dans son con. Marie n’a pas tardé à jouir, envoyant des giclées de mouille sur le visage de Leyla. Puis elle s’est mise à quatre pattes au-dessus d’elle et s’est écarté les fesses à deux mains.

— Encule-moi, Julien ! Je veux ta bite dans mon cul !

Je suis sorti du con de Leyla pour l’enculer, d’un seul coup, tant elle était excitée. Elle a bougé, frottant son sexe contre les fesses meurtries de la brune. Je l’ai enculée à grands coups de reins. Nous écrasions Leyla de tout notre poids. Marie lui tirait les cheveux, lui mordait les épaules et les joues, lui pinçait les seins par en dessous.

Je n’ai pas pu me retenir davantage. J’ai déchargé dans le rectum de Marie qui se contractait en cadence. Elle aussi jouissait contre le cul de l’Algérienne. Je n’étais plus assez dur et ma bite a été expulsée. Je me suis reculé pour laisser les deux femmes à leur plaisir lesbien. Elles s’embrassaient, se bavaient dans la bouche. Marie se frottait contre le dos à vif de Leyla, une main dans sa vulve. Elles ont joui, puis elles se sont immobilisées.

Elles sont restées l’une sur l’autre quelques minutes, reprenant leur souffle. Leyla geignait doucement. Marie lui léchait la figure. Puis Marie s’est assise pour frotter sa vulve contre les reins endoloris. Le contact des poils blonds faisait grimacer Leyla, pourtant elle ne se plaignait pas.

De là où j’étais, je pouvais voir la raie fessière de Marie. Son anus s’ouvrait et se refermait. J’ai compris qu’elle poussait. Des gaz sont sortis bruyamment de son cul, puis le sperme s’est écoulé, coulant sur les reins et les fesses de Leyla. Marie s’est redressée. Ses jambes tremblaient. Tout à coup, un flot d’urine a giclé sur le dos de l’Algérienne, la faisant grimacer. Marie a retenu son jet pour pouvoir lui pisser dessus, des épaules jusqu’au cul. Elle a collé son bas-ventre contre le derrière rougi et j’ai entendu sa pisse gicler dans la raie de Leyla.

À la fin de sa miction, Marie s’est allongée sur le corps souillé. La pièce baignait dans une odeur entêtante, mélange de sueur, de pisse et de sperme. Très doucement, Marie a couvert de baisers le visage de Leyla et lui a massé le dos avec mon sperme et sa pisse comme s’il s’agissait d’un baume bienfaisant.

Encore une fois, je me suis demandé ce que je faisais là. Je pensais avoir été un obstacle entre Marie et Leyla, mais finalement, j’avais fait partie de leur jeu pervers, je n’avais été qu’un peu de piment pour épicer leur plaisir.

Ce qui s’est passé ensuite m’a donné mal au cœur. Après s’être reposée, Marie s’est à nouveau accroupie au-dessus de Leyla pour lui chier dessus. Les deux femmes se sont caressées dans la merde. Le spectacle était dégoûtant et fascinant. Elles s’embrassaient, se pelotaient avec une infinie tendresse alors qu’elles baignaient au milieu de la pisse et de la merde.

Une nouvelle fois, la femme que j’étais censé aimer réalisait ses fantasmes avec quelqu’un d’autre… Lorsque Marie m’a demandé de leur pisser dessus, je n’ai pas osé. Tout cela n’était vraiment pas mon truc. Marie a insisté :

— Mais pisse-nous dessus, merde ! Qu’est-ce que tu attends ?

Je savais que c’était le dernier ordre qu’elle me donnerait. Je n’ai pas voulu la décevoir. J’ai enjambé leurs corps enlacés et je me suis soulagé. Elles ont continué à faire l’amour alors que ma pisse les éclaboussait…

15

À mon réveil le lendemain matin, la chambre empestait, les draps étaient encore humides. Je me suis éclipsé, laissant Marie et Leyla encore endormies dans les bras l’une de l’autre. Je préférais ne pas être là quand elles se réveilleraient, une fois leur excitation retombée.

Je suis allé dans ma chambre. J’ai pris une douche froide. J’avais des courbatures, la bouche pâteuse. J’avais besoin du café italien de Marco pour me réveiller. Je me suis changé, mais je n’ai pas mis mon linge au sale. Je voulais conserver quelque chose qui porte l’odeur de Marie. Même si ça ne devait durer que quelques jours… Marco balayait le bar. Ses traits étaient tirés. Sa dernière nuit avec Danielle avait dû le fatiguer. D’autant plus que depuis qu’on l’avait baisée dans la cave, la blonde n’arrêtait pas de lui courir après pour se faire sauter. Il m’a pourtant accueilli avec bonne humeur.

— Alors, les adieux se sont bien passés ?

— Tu es au courant, pour Leyla et Marie ?

— Plus ou moins, mais je ne tiens pas à savoir. Avec Leyla, c’est plus prudent… Chacun sa merde !

Une bonne odeur de café flottait dans l’air. Sans que je le lui demande, Marco m’en a versé une tasse. Il m’a tendu une assiette de croissants, mais je n’avais pas du tout envie de manger. Je crois même que j’aurais vomi toute nourriture…

Marco m’a appris que Danielle prenait mal leur séparation. Ce qu’elle trouvait le plus dur, c’était de reprendre la vie avec son mari qu’elle détestait. Quant à Marco, ce départ le laissait indifférent. Il avait déjà repéré une jolie veuve arrivée la veille. Elle était là avec ses deux garçons de douze et quatorze ans. Elle ne faisait pas de ski et le barman comptait bien ne pas la laisser s’ennuyer. Et puis, il y avait la blonde de la cave… Elle ne voulait plus le lâcher, cette goulue !

Leyla est descendue un peu plus tard. Malgré son maquillage, les traces des deux nuits blanches que nous venions de passer se voyaient sur son visage. Elle s’est adressée à moi comme si de rien n’était. Un nouveau groupe de vacanciers venait d’arriver et elle voulait que je m’en occupe jusqu’à ce que le ménage soit fait dans leurs chambres.

Je me suis plongé dans le travail, ça me permettait d’oublier que dans quelques heures Marie serait repartie pour Paris.

Quand j’ai regagné le hall de l’hôtel en fin de matinée, de nombreux bagages y étaient entreposés. Ne voyant ni Marie ni sa mère, je suis monté à l’étage. J’ai frappé chez Marie, mais elle était chez Danielle. Elle m’a fait entrer. Marco n’avait pas exagéré, elle était au bord des larmes.

— C’est pas possible, je ne veux pas rentrer avec Gérard ! Je vais divorcer. Je pourrai faire ce que je veux ! Je n’aurai de compte à rendre à personne. Je vivrai avec Marco et il me baisera toutes les nuits !

J’étais sûr que ce programme n’aurait pas enchanté le barman ! Danielle avait été changée par les aventures qu’elle avait vécues, bien plus que Marie qui essayait de lui faire entendre raison.

— Sois raisonnable, maman, ce qu’on a vécu nous a rapprochées, si tu divorces, tu auras tous les torts et on me confiera à papa, c’est ce que tu veux ? Attends deux ans, si ça ne s’est pas arrangé avec papa, tu demanderas le divorce. Moi je serai majeure, je pourrai venir vivre avec toi et on s’amusera comme des folles. Si on veut revoir Marco et Julien et s’ils sont d’accord, personne ne nous en empêchera.

Finalement, Marie a réussi à convaincre sa mère. Danielle s’est remaquillée et est allée faire ses adieux à Marco. Marie et moi nous avons descendu les valises.

— Alors, tu es contente de ton séjour ? ai-je demandé. Tu as gagné ton bras de fer contre Leyla.

— Je crois plutôt que c’est elle qui a gagné. Je n’étais pas d’accord avec ce qu’elle faisait à sa sœur, pourtant je me suis conduite comme elle. Elle m’a obligée à la battre, mais qui était la plus forte ? Moi qui tenais le fouet ou elle qui recevait mes coups sans rien dire ? Le maître et l’esclave ont autant besoin l’un de l’autre…

Encore une réflexion que je n’attendais pas de la part d’une fille de seize ans. Dire que moi je n’avais rien compris de tout ça ! J’ai cru lire de la pitié et du mépris dans le regard de Marie, elle pensait tomber sur un type qui lui apprendrait des choses ; finalement, c’était elle qui m’en avait appris. Comme avec Katia, lors de mon aventure précédente, je ne m’étais pas montré à la hauteur de ma partenaire.

Quand j’ai embrassé Marie avant qu’elle ne monte dans la voiture de sa mère, je savais que je ne la reverrais plus. J’ai regardé l’auto s’éloigner. Les deux femmes devaient s’arrêter à Nice pour récupérer le père de Marie, le soir ils coucheraient chez des parents et demain ils seraient à Paris…

La voix de Leyla m’a tiré de ma rêverie.

— Elle est partie, mais la vie continue. J’attends un car de Lyonnais, viens dans mon bureau, tu vas m’aider pour la répartition des chambres, c’est toujours un vrai bordel !

Elle était redevenue la patronne. Son visage ne trahissait aucune émotion. Pourtant, après tout ce que j’avais vu, j’aurais juré qu’elle était amoureuse de Marie… J’ai suivi Leyla ; sa démarche était un peu raide, son dos devait la faire souffrir, mais ça ne se voyait pas. Elle parvenait à cacher toutes ses douleurs.

— Tu comptes la revoir ? m’a-t-elle demandé.

— Pourquoi pas… Et toi ?

— Non, elle ne m’intéresse plus.

Elle s’est assise à son bureau. Avant que nous nous mettions au boulot, elle a tenu à mettre les choses au point :

— Je n’étais pas amoureuse de Marie, je le lui ai fait croire pour pouvoir coucher avec elle. Je suis prête à tout pour arriver à mes fins, même à ne pas pouvoir dormir sur le dos pendant quinze jours ! Recevoir le fouet ne me fait pas peur, la seule chose que je crains, c’est de me faire enculer. Si j’ai accepté que tu sois présent, c’est parce que je savais que tu n’aurais pas assez de couilles pour le faire !

Ainsi, Marie avait vu juste, tout s’était déroulé selon les vœux de Leyla. Je n’avais été qu’un pion sacrifié. Je me suis demandé comment les femmes faisaient pour lire aussi aisément en moi.

— Une dernière chose, a continué Leyla, tu es toujours mon employé même si tu m’as baisée. Et dis-toi bien que je te ferai payer tout ce que tu m’as fait. Tu payeras pour m’avoir joui dans la bouche et pour m’avoir pissé dessus…

J’étais abasourdi, mais avant que j’aie pu reprendre mes esprits, Leyla a terminé en disant :

— Tu es encore libre de chercher un autre boulot. Mais si tu restes, je ferai de toi mon esclave.

J’ai regagné le hall. J’étais tout songeur. Je ne croyais pas à ses menaces, mais quelque chose m’avertissait de me méfier d’elle.

Marco m’a hélé de derrière le bar. D’un discret signe du menton, il m’a désigné une table où une femme et ses deux gamins prenaient leur petit déjeuner. Les garçons, en tenues de ski, gesticulaient bruyamment, impatients de dévaler les pentes.

— C’est la veuve dont je t’ai parlé. Je lui ai proposé de lui faire visiter la station.

C’était une rouquine, grande, élégante, au visage arrogant de salope, avec des seins plantureux. Elle a jeté un œil discret dans notre direction. Marco m’a donné un coup de coude.

— Je crois que j’ai un ticket. Je vais tâter le terrain et je lui proposerai une partie à trois. Au besoin, je lui ferai avaler un Mickey…

L’idée de baiser cette femme antipathique me plaisait. Sous ses airs hautains, elle devait cacher un sacré tempérament. J’ai repris mon boulot en me disant qu’il n’y avait pas que les jeunes salopes, les femmes mûres aussi ont du bon…

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-574-3

Cet ouvrage a été numérisé
en août 2016 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com